
un portero de discoteca recibió cuatro navajazos 

La navaja se le quedó a un centímetro del corazón 

Dámaso Escribano habla desde Alcalá·Meco Luis Miguel Encabo nos cuenta su cogida: 
Lleva cuatro meses en la cárcel por «El toro me corneó en la axila cuando 

una violación que asegura no cometió ya estaba en el burladero» 

Para entregar el premio 
Europa Nostra 

La Reina vendrá 
el lunes a Alcalá 

El coronel Luis carvajal, 
nuevo jefe de la BRIPAC: 
«Somos la mejor unidad 

que hay en España» 
Huía de sus agresores: 
un polaco cayó en la 
terraza del vecino 

mientras éste cenaba 
* * * su padre lo encontró 

en el cuarto de baño: 
un ¡oven de 29 años, 

muerto por sobredosis 
* * * Robaron en el piso del 

secretario general del PSOE 



Cien caballos te están esperando. 
Ni uno más, ni uno menos . 

Cien potentes caballos te espe
ran para que te 

GT 100 CV sientas al volante 
de un auténtico automóvil depor-

tivo. Y, si lo prefieres, tienes 
una versión · Diesel TDI de 
90 CV. Y te espera un equipa
miento de serie fuera de lo 
común. Y, además, te espera la 

sorpresa de un precio .. . como 
caído del cielo. 

® Nuevo Golf GT 
* PVP rec omendado en Península y Baleares (IVA , transrorte, impuesto de matriculación y promoción incluidos) 

TE ESPARAMOS EN 
• ; • • >1, 1 lit 
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TALLERES y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 '600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 
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El extraña «casa» 
de Ruiz Gallardán 

En los últimos días ha saltado 
a la actualidad «el caso» Ruiz Ga
llardón, consistente en que hace, 
como cualquier otro político, lo 
que le da la gana y no lo que de 
él esperaban sus votantes. Tam
poco se comprende bien por qué 
sus votantes esperaban otra cosa 
que lo que hace, puesto que su lí
nea quedó clara desde el momen
to en que fichó a Rosa Posada, 
una «centrista» cuyas relaciones 
especialmente cordiales con el 
PSOE no deben sorprender a na
die , puesto que forman parte de 
su historia. Así, no hay «Caso» 
Ruiz Gallardón, aunque sí pue
de haber «caso» PP, ya que en es
te partido se traga mal que haya 
quien brille con luz propia y no 
se limite a reflejar la presunta luz 
del «Presidente Sol». Las denun
cias, hoy, del comportamiento de 
Ruiz Gallardón tienen un tufo a 
lucha interna por el poder, por
que nadie interesado en estos 
asuntos ignora que la «línea de 
mando» aznarista no pasa exac
tamente por el presidente del go
bierno regional, sino por otra es
tructura que podría empezar a 
sufrir dificultades. 

Desde este punto de vista, es 
irritante que se piense en la ca
lle y se escriba en los periódicos 
como si hoy Alberto Ruiz Gallar
dón fuera un subordinado de Az
oar en su cargo ejecutivo. No es 
así, por fortuna. Y es desalenta
dor que se pueda creer que el 
presidente del gobierno regional 
madrileño es «el hombre de Az
oar en Madrid». Esa concepción 
política apesta. Ruiz Gallardón 
es responsable del gobierno ante 
más de cinco millones de madri
leños; está a las órdenes y al ser
vicio de esos madrileños y no a 
las de Aznar , quien por el mo
mento, además de ser uno entre 
centenares de parlamentarios, 
sólo es presidente del PP. Ni 
cuando llegue -si llega- a ser 
presidente del gobierno español 
tendrá «a sus órdenes» al presi
dente del gobierno madrileño. 

un presupuesta 
municipal complicada 

El PP tendrá que ocuparse ya 
de preparar el próximo presu
puesto municipal complutense, 
que va a ser lo que en definitiva 
marque su estilo político. Esto es 
muy importante porque hasta 
ahora todo han sido amagos o 
globos sonda a ver cómo respira 
el personal, pero estamos en oc
tubre, 1996 está a la vuelta de a 
esquina y hay que hacer un pre
supuesto. Este presupuesto nos 
dirá no sólo cómo quiere gober
nar este PP en Alcalá, sino tam
bién si técnicamente está prepa
rado para gobernar. 

También podría darse el caso 
de que PSOE e IU se pusieran de 
acuerdo -aunque al día de hoy 
cualquier acuerdo entre estos dos 
grupos parece imposible- e hi
cieran tragar al Partido Popular 
un presupuesto municipal «neta
mente de izquierdas» que tendría 
que ser desarrollado por un go
bierno «netamente de derechas». 
Esto parecería un número de cir
co, pero ya decimos que no se 
producirá situación tan chocan
te porque cualquier unidad de 
acción tan compleja y seria como 
la elaboración de unos presu
puestos queda lejos de las posi
bilidades de acuerdo entre PSOE 
e Izquierda Unida. 

En sentido contrario, si PSOE 
e IU se consideran incapaces de 
hacer valer un criterio presu
puestario alternativo al que ten
ga el PP, vale más que permitan 
a los populares llevar adelante el 
propio sin complicaciones de 
simple táctica partidista. 

Editor: Sandalio San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: 

«La herencia recibida» 
naese1cusa 

Después de que haya empeza
do toda una serie de cambios en 
las responsabilidades de gobier
no, es preciso hablar de la «he
rencia recibida,., en la mayoría 
de los casos recibida por el Par
tido Popular de los socialistas. 
Todos sabemos que los «peperos» 
lo tienen difícil porque el PSOE 
ha dejado la mayoría de las ad
ministraciones muy complica
das , por decirlo en términos sua
ves, pero el PP ha de entender 
que por eso precisamente ha si
do el partido más votado. 

Y ha sido el partido más vota
do para que ponga en orden «la 
casa», no para que haga el nar
ciso extasiado ante su imagen de 
triunfador. Sus votantes le han 
dado su confianza, entre otras 
cosas, porque consideraron que 
el PP era consciente de que iba 
a recibir esa pobre herencia y , 
pese a ello, se comprometía a ha
cer una labor útil; sus votantes 
pueden entender las dificultades, 
pero no pueden entender que los 
elegidos se dediquen a disfrutar 
de sus cargos, de sus sueldos, de 
sus dietas y de sus gabelas sin ha
cer nada útil a la sociedad invo
cando la «herencia recibida». 

Todos sabíamos que iban a re
cibir esa herencia. Por eso lama
yoría de los votantes votó por 
ellos. Nadie los obligó a ofrecer
se para arreglar las cosas. Ahora 
tienen que empezar a arreglarlas, 
si es que saben cómo hacerlo. Si 
no saben, quedará claro que en
gañaron a sus votantes. «La he
rencia recibida» no es excusa. 

Ramón y Cajal, 7 - 28801 - Alcalá de Henares 
Imprenta: e/ Morera, 3 - Torrejón 

Telfs.: 889 26 53 
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Europa Nost10 
y recuperación 

Es muy interesante que la 
Universidad de Alcalá haya con
seguido para sí el premio Euro
pa Nostra, que el lunes le será en
tregado formalmente por la rei
na doña Sofía. Este galardón de
be tener sobre todo la virtud de 
que la Universidad de Alcalá re
flexione sobre sí misma y en par
ticular sobre la marcha de la re
cuperación de edificios para po
nerlos a disposición de los ciuda
danos, para su uso. 

La restauración de tantos edi
ficios universitarios no es cosa de 
un día ni de un año, ni siquiera 
de un lustro, pero se reconocerá 
que al menos los edificios que lle
van en obras de reconstrucción 
desde hace ya muchos años debe
rían estar ya rindiendo alguna 
utilidad a los ciudadanos que pa
gan las obras. A veces da la im
presión de que la universidad 
abarca más de lo que puede apre
tar, con la mejor intención ante 
una perspectiva de futuro, pero 
es discutible que esta perspecti
va de futuro a plazo inconcreto 
resulte de interés en todos los ca
sos a unos contribuyentes que 
pagan hoy lo que no saben cuán
do van a disfrutar ni si alguien 
disfutará de ello alguna vez. Por 
mucho que se trabaje «para la 
historia», hay que recordar que 
también el presente cuenta. 

Cuando la Universidad de Al
cala reciba el lunes con toda so
lemnidad el premio Europa Nos
tra deberá recordar que edificios 
como La Galera o Los Basilios, 
que llevan ya muchos años en 
restauración, aún no están a dis
posición de los ciudadanos. Esto 
puede indicar que la universidad 
es incapaz de llevar a cabo sus 
proyectos por dificultades econó
micas y puede indicar también 
-y esto sería peor- que la uni
versidad tiene entre manos toda 
una serie de edificios que no sa
be cómo restaurar completamen
te porque no sabe qué uso dar
les, qué hacer con ellos, en defi
nitiva. 

TRAFICO RECOMIENDA EMPLEAR UN MAXIMO DE 15 SEGUNDOS 
PARA ADELANTAR A OTRO AUTOMOVIL. 

1 850 1126 C.V.13.990.000*1 
. 850 2.5 . 144 c.v. 4.245.000* 

DEL MINIMO NO DICE NADA. 
aso z.s zov. 170 c.v. 

850 T-5 225 c.v. 
850 T-SR 240C.V. 

4.595.000* 
5.495.000* 
6.735.000* 

• Precio recomendado 
con Impuesto de Matriculación, 
IVA y Transporte incluidos. 

VOLVO 
. Respuesta .segura. 

concesionario Oficial: AUTO ELIA, S.A. Exposición, Venta y Servicio Postventa: 
Ctra. Nacional 11. Km. 32 ,300 
Telfs. : 882 97 30 - 882 97 32 - Alcalá 

ABIERTO SÁBADOS 
MÜAllA Y TARDE 

ti a ,. h. y n·Ja a 2D'JD h.> 

PUERTA de Madrid 7 de octubre de ,995 



ouerella criminal 
«por sedición» 
del equipo de gobierno 
torresano contra 
el ex·alcalde 

El alcalde de Torres de la 
Alameda, el 'popular' Fran
cisco Acedo, informó en 
rueda de prensa el 5 de oc
tubre de la decisión del 
equipo de gobierno del 
ayuntamiento torresano de 
interponer ante el juzgado 
una querella criminal «por 
sedición» contra el anterior 
alcalde y actual concejal de 
la oposición, el socialista 
Antonio Rodríguez del Ba
rrio , por los hechos ocurri
dos durante la capea que se 
celebró el 2 de octubre. 

Por su parte, la Guardia 
Civil denunciará ante la De
legación de Gobierno a 5 ve
cinos de Torres, entre ellos 
al ya citado Antonio Rodrí
guez , por «instigadores al 
desorden público» y a 15 
personas más por participar 
en los hechos de la capea, de 
los que les informamos en 
estas mismas páginas. 

Francisco Acedo solicita
rá a la delegada de gobier
no de la CAM, Pilar Lledó, 
que actué con «rigurosidad, 
fuerza y contundencia» en el 
caso . 

compro CHALET 
en parcela individual 

Mínimo 700 m/2 

PAGO CONTADO 

-Zona Val o Hípica-

Telfs.: 881 83 81 
889 33 00 

VALDEAVERO 
17 Kms. de Alcalá de Henares 
Finca vallada, 2 accesos , más , 
de 8 Hectáreas, divisible , 3 po
zos de agua, muchos frutales . 

25.000.000 Ptas. 
Tlfs.: 880 80 89 ó 886 46 55 

VENDO O ALQUILO 

TIENDA DE PINTURAS 
FUNCIONANDO 

(Única en la zona) 
Telfs.: 886 84 28 

908 / 51 4 7 5 4 

7 de octubre de t995 

Presidió el seminario 

«La trata esclavista en los archivos ibéricos» 

La princesa Irene de Grecia visitó Alcalá 
La princesa Irene de Grecia, hermana de la Reina doña Sofía, pre

sidió la clausura del seminario «La trata esclavista en los archivos 
ibéricos, enmarcado dentro del programa «La ruta del esclavo». La 
visita de la princesa Irene de Grecia a Alcalá fue toda una sorpresa; 
tras participar en la clausura de este seminario visitó algunas depen
dencias monumentales de la Universidad de Alcalá acompañada por 
el vicerector de Relaciones Internacionales, Luis Beltrán. La prin
ll' ' ª \'i~iló la Casa de Cervantes, y también el ayunt a miento de 
Alcalá , donde fue recibida por el alcalde y por el concejal de Cultura. 

El TIA representará «El viejo celoso» 
Coincidiendo con el aniversario del bautismo de Cervantes, el gru

po de teatro TIA (Teatro Independiente Alcalaíno) interpretará un 
entremés cervantino titulado «El viejo celoso» bajo la dirección de 
Carlos Mochales. Las representaciones tendrán lugar en la plaza de 
los Irlandeses los días 9 y 12 de octubre a las 13 y a las 19 horas. 
Este entremés constituye la primera entrega de un proyecto más am
bicioso denominado «La Cervantea» e ideado por Mochales , que pre
tende reunir a organismos , entidades, asociaciones ... e interesados 
en la época, figura y obra de don Miguel de Cervantes. 

Todo en: Adhesivos, vehículos, escaparates, vallas, más.caras , 
exposiciones, carteles, motos, pegatinas, gravados, 
banderolas, placas. Telf.: 880 OS OZ 

e.e. Nueva Alcalá, local 240 - 1 ª planta -ALeALA DE HENARES 

18.000 escolares 
concedieron 
a Gloria Fuertes 
el tewantes thieo 

La conocida escritora 
Gloria Fuertes ha sido me
recedora del premio Cer
vantes Chico según 18.000 
escolares alcalaínos. La poe
tisa recibirá su galardón el 
próximo lunes, 9 de octu
bre, en un acto que se cele
brará en el Teatro Salón 
Cervantes. En el mismo ac
to se hará entrega de los pre
mios que se han concedido 
a ocho escolares en el certa
men literario convocado con 
motivo del aniversario de 
Miguel de Cervantes. 

OPOSICIONES 

CONVOCADAS 
1.300 PLAZAS 

CUERPO NACIONAL 
DEPOLICIA 

INSTANCIAS HASTA 
EL 18-X-95 

- Mayores de 18 años y m enores de 30. 
- Estatura mínima: 1.70 h. y 1,65 m. 
- Graduado Escolar o equivalente. 

- Permiso de conducir clase B 1. 
- Tramitación de instancias. 

INFORMACION E INSTANCIAS: 

CI Tte. Ruiz, 1 
(Cuatro caños) 

Tf. 889.60.64 

Alcalá de Henares 

VENDO o ALOUILO 

LOCAL COMERCIAL 
Junto al Paseo de la Estación 

y Vía Complutense 

• 380 m/2 de exposición, 
oficinas, almacén, etc. 

• To talmente acondicionado 

Telf.: 880 14 99 

PUERTA de Madrid 



Luis M iguel Encabo se repone de la cogida en su domicilio 

Aunque ya está prácticamente recuperado de sus lesiones 

Luis Miguel Encabo sufrió una cornada en Toledo 
El novillero se preparará durante este invierno para tomar la alternativa 

El novillero alcalaíno Luis Miguel Encabo sufrió una cogida el pasado sábado 30 de septiembre en la loca
lidad toledana de Olías del Rey . La cornada le causó una herida en la axila derecha, llegando el pitón a rozar 
los tejidos del pulmón. El torero fue intervenido de inmediato, en una UVI Móvil que se encontraba junto 
a la plaza, y recibió unos 30 puntos de sutura. Afortunadamente , Luis Miguel está ya prácticamente recuperado. 

Luis Miguel Encabo sufrió la 
cogida en el cuarto novillo de la 
tarde , el segundo de su lote , des
pués de colocar un par de bande
rillas. «A la salida del par, el no
villo me siguió con mucha veloci
dad, me metí en el burladero y na
da más meterme estiró en el cue
llo y con un pitón por fuera del 
burladero y otro por dentro dió un 
golpe y me pegó la cornada en la 
axila» explicó el novillero a 
PUERTA DE MADRID. Poco an
tes ya le había avisado el animal 
siguiéndole hasta el burladero des
pués de utilizar el capote: «No me 
la pegó antes de milagro y ya a la 
segunda fue cuando me cazó» . 

El pitón se clavó en la axila de
recha del joven novillero alcalaí
no. hacia dentro del cuerpo , con 

compro 

PARCELA 
-Zona El Val o Hípica-

1.000. a 2.000 m/2 
PAGO CONTADO 

Telfs. : 881 83 81 
889 33 00 

PUERTA de Madrid 

una profundidad de unos 10 cen
tímetros , llegando a rozar los teji
dos del pulmón en la cornada. 
Afortunadamente y a pesar de la 
gravedad de la cogida, Luis Mi
guel Encabo tuvo mucha suerte y 
está ya casi recuperado: «La ver
dad es que la herida ha sido muy 
profunda y he tenido muchísima 
suerte. Tengo que dar gracias a 
Dios porque no me ha tocado nin
guna vena ni arteria importante». 

Después de la operación de ur
gencia que se le efectuó en la UVI 
Móvil que se encontraba junto a la 
plaza de toros de Olías del Rey, 
Encabo fue trasladado a su domi
cilio desde donde se desplaza todas 
las mañanas hasta el hospital 12 de 
Octubre para que le curen y vigi
len la herida. 

Los doctores estimaron en quin
ce días el tiempo de recuperación 
del torero , con gran pena para él. 
«Calculo que en diez días podría 
estar recuperado pero ya me da 
igual porque la última corrida de 
la temporada la tenía el día 8 de 
octubre en Madrid, que quería to
rear sobre todo para darle un bro
che de oro a la temporada, pero las 
circunstancias vienen así y dicen 
que todo es para bien. Esperemos 
que sea para bien». 

Luis Miguel Encabo aún podría 
rematar con broche de oro la tem-

porada si se confirmara un proyec
to todavía en el aire. «De las co
rridas que tengo contratadas, la de 
Madrid era la última, pero tengo 
la esperanza de cerrar la tempora
da de este año matando seis novi
llos, pero no sé decir todavía nile
cha ni lugar». 

Malª-suerte con los novillos 
Luis Miguel calificó de «bastan

te buena» la temporada, a pesar de 
la mala suerte que asegura que ha 
tenido con los novillos. «Creo que 
he tenido mucha peor suerte que 
el año pasado en cuanto a los sor
teos y los lotes , sobre todo a prin
cipio de temporada. Las primeras 
20-25 novilladas estaba muy ca
breado porque me tocaban pocos 
novillos buenos y si los había en 
las novilladas no me tocaban nun
ca a mi. Pero a partir de mitad de 
temporada las cosas han rodado 
bastante bien». 

Encabo no viajará este año a 
América; este invierno ha de de
dicarlo a prepararse a fondo para 
tomar la alternativa la próxima 
temporada. «Creo que no voy este 
año a América porque vamos a 
preparar la alternativa para el año 
que viene y va a ser un invierno 
muy fuerte de tentaderos y estar 
muy metido en el mundo del toro». 

LABIOS 
OUE ALUCINAN 

PERFILADO, AUMENTO ... 
O MAQUILLAJE PERMANENTE 

CONSULTA MEDICINA ESTETICA 
Pº de la Estación, 1- Escalera Drcha, 2° E 

Telf.: 883 44 55 

INSTANCIAS HASTA 
EL 18-X-95 

- Mayores de 18 años y menores de 30. 
- Estatura mínima: 1. 70 h. y 1,65 m. 
- Graduado Escolar o equivalente. 
- Permiso de conducir clase B 1. 

- Tramitación de instancias. 

INFORMA CIO N E IN STANCIA S: 

CI n ... Ruiz, 1 
(Cuatro caños) 

Tf. 889.60.64 
A lcalá de Henar es 

PISO 5 HABITACIONES 

BUEN PRECIO-sz.ooo Ptas./ mes 

SE ALOUILA 
AMUEBLADO 

Telf. : 88.3 1.3 .30 

MAGNIFICA OPORTUNIDAD 

ALOUILO 
ESTUDIO AMUEBLADO 
40.000 Ptas/mes -Muy confortable 

Telf.: 88.3 11 25 

SE ALOUILA 
DE PADICULARA PAmCULAR 

45.000 Ptas./mes 

Piso exterior J HAITACIOIES 
Muy bonito Telf.: 883 12 58 

'I de octubre de 1995 



SEPTIEMBRE-OCTUBRE 
Día 28 ................ 61.760 
Día 29 ...............• 94.458 
Día 2 ................ 39.076 
D1a 3 ................ 17.491 
Día 4 ................ 29.303 
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BENDITERAS 
-PLATA DE LEY-

DE LA VIRGEN 
Ntra. Sra. del Val, 

Ntra. Sra. del Rocío, 
Ntra. Sra. del Carmen, 
Ntra. Sra. del Pilar ... 

Joyería OCAÑA 
Plaza de cervantes, 32 
Tlf.: 880 16 85 - ALCALA 

SE COMPRAN 
Ejemplares del Semanario 

PUERTA DE MADRID 
Por años completos o números sueltos 
-EN BUEN ESTADO-

Tel.: 880 31 19 - 888 80 27 

IELICIOIES ·DIPLOllTIW 
PIO'l'OCOLOmlL , ....... 
Para adquirir seguridad al tratar 

con personas de alto nivel. 

ESCUBI DE IUGEI susmau5 
Telf .: 35& 7t CM 
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Los cien días de gobierno municipal del PP 
¡¡y los cien días siguientes!! 

En los medios de comunica
ción aparecía a finales de sep
tiembre la evaluación que otor
gaban los partidos de oposición 
con representación municipal . 
a la gestión realizada por el PP 
en sus primeros cien días de 
responsabilidad en el gobierno 
de la ciudad. 

En los días transcurridos 
han aparecido declaraciones de 
miembros destacados de IU y , 
a excepción de procesiones y 
presidencias de corridas de to
ros , algunos hemos tenido la 
sensación, por las declaracio
nes, de continuar por IU en ser 
la oposición al grupo socialis
ta, dadas sus referencias a me
ses anteriores , y no de oposi
ción al grupo que tiene la res
ponsabilidad del Gobierno 
Municipal después de las elec
ciones municipales , y que no es 
otro que el PP, por resultados 
electorales y por la falta de 
acuerdo de IU con el PSOE, de 
cara a definir un Gobierno 
Municipal de Izquierda y de 
progreso, como así ha venido 
siendo desde el año 1979. 

Por primera vez en estos 
dien días, he dejado de tener 
la sensación de que la única 
oposición a la gestión de Go
bierno Municipal del PP, era 
y es el Grupo Municipal Socia
lista, apareciendo de oposición 
como tal , el Grupo Municipal 
de IU ante los medios de comu
nicación local, coincidiendo 
con la mal entendida cortesía 
de los cien días , ambos grupos 
municipales, PSOE e IU, han 
desaprobado la gestión del Go
bierno Municipal de PP, y se
gún dichos grupos la misma ha 
tenido más contenido vacacio
nal que de acción de gobierno 
municipal, dándose notables 
errores , incluso ante una esca
sa gestión. 

Analizada la gestión del PP, 
y la mal entendida cortesía de 
los cien días en el Gobierno 
Municipal, ya que para come
ter errores, así como aciertos , 
se pueden hacer en minutos
horas o días , sin tener que es
perar a cien días de cortesía 
para su evaluación. 

Los cien días siguientes, 
desde los últimos días de sep
tiembre y hasta final de año, 
los ciudadanos seguiremos 
comprobando la capacidad o 
no en la gestión de la derecha, 
así como la capacidad de reba
tir y proponer alternativas de 
los grupos municipales de iz-

quierda en la oposición, en dos 
temas de los más importantes 
en la acción municipal en ca
da uno de los años del Gobier
no Municipal como son: 

- La presentación, debate 
y aprobación de las Ordenan
zas Fiscales Municipales, para 
cada año. 

- La presentación debate y . 
aprobación de los Presupuestos 
Generales del Ayuntamiento, 
para cada año. 

De los temas relacionados 
me referiré al primero de ellos, 
«Ordenanzas Fiscales Munici
pales», dado que su aproba
ción o no definirá los ingre
sos que dispondrá presupues
tariamente el Gobierno Muni
cipal del PP, y las aportacio
nes que tendremos que hacer 
los ciudadanos en su conjunto, 
mediante el pago de Impues
tos , Tasas y Precios Públicos 
en 1996. 

El PP, asumiendo la respon
sabilidad en el Gobierno Mu
nicipal, deberá elaborar, pro
poner y debatir las referidas 
«Ordenanzas Fiscales» que de 
mantenerse los criterios defen
didos por el PP, en los años 
que ha realizado la oposición, 
se promete favorable para una 
parte de ciudadanos en rela
ción a que es posible que pa
guen menos en lo siguiente: 

- Impuesto de Actividades 
Económicas. (Afecta a empre
sarios y profesiones liberales). 

- Impuesto sobre Cons
trucciones , Instalaciones y 
Obras. (Afecta principalmente 
a constructoras e inmobilia
rias). 

- Tasa por Licencias Ur
banísticas. (Afecta principal
mente a promotores urbanísti
cos. 

- Precio Público por En
trada de Vehículos a través de 
Aceras. (Afecta principalmen
te a un número reducido de vi
viendas residenciales). 

La relación de Impuestos
Tasas y Precios Públicos ex
puestos no significa que lama
yoría de ciudadanos, ante una 
reducción de los mismos, paga
rá menos, sino todo lo contra
rio, pagarán menos una mino
ría de ellos, dado que hay 
Impuestos-Tasas y Precios Pú
blicos, que afectan a colectivos 
de ciudadanos minoritarios. 

Bien pudiera ser, aunque se 
dude, que lo que pretenda el 
PP , sea generalizar la reduc
ción en los importes de los lm-

puestos-Tasas y Precios Públi
cos Municipales, a la mayoría 
de los ciudadanos de Alcalá. 
De ser así, habría que elegir 
aquellas figuras impositivas, 
que afectan al mayor número 
de ciudadanos, así tendríamos 
las siguientes: 

- Impuesto sobre Bienes 
Inmuebles, (o lo que se conoce 
como Contribución). 

- Tasa por Servicio de Al
cantarillado. (Se paga en el re
cibo del agua y por todas las 
viviendas). 

- Precio Público por Con
sumo de Agua Potable. 

- Impuesto sobre Vehícu
los de Tracción Mecánica. (O 
lo que se conoce como el núme
ro del coche). 

La relación expuesta, de una 
u otra forma, viene a afectar 
posiblemente a más del 90 % 
de las familias de Alcalá, por 
consiguiente la cuantía en el 
pago de dichos Impuestos
Tasas y Precios, debería ser el 
referente en función de la ren
ta y estatus social de las fami
lias que configuran la sociedad 
alcalaína, ya que de una u otra 
forma condiciona la adquisi
ción de las viviendas, siendo 
similares en relación a metros
cuadrados, calidad de cons
trucción y las zonas donde es
tán ubicadas. 

En relación a la adquisición 
de coches, la incidencia de la 
renta o el estatus social, está 
determinada por la potencia de 
dichos coches. 

Si bien la reducción en los 
Impuestos-Tasas y Precios Pú
blicos, supondrá que el ayun
tamiento dispondrá de meno
res recursos presupuestarios 
para gastos , abriéndose las di
ferentes opciones a la hora de 
reducir gastos, optando por la 
reducción de los servicios que 
se prestan, así como reducir las 
partidas presupuestarias de in
cidencia social, en cualquiera 
de los casos veremos cómo nos 
sorprende el PP próximamen
te con su propuesta y su deba
te de «Las Ordenanzas Fisca
les Municipales». Las resolu
ciones que se adopten tendrán 
incidencia directa en los Pre
supuestos Generales del Ayun
tamiento, siendo éste el otro te
ma de interés y otra prueba 
que tendrá que afrontar el PP 
antes de finalizar el presente 
año. 

Tomás SANCHEZ TORRES 

PUERTA de Madrid 



Ojos que no ven, árboles que no cuentan Mururoa mon amour 
Dicen las Ordenanzas Mu

nicipales del ayuntamiento de 
Alcalá de Henares, Libro 111 , 
Tít. 111, Cap. 10, Art. 173.2, 
que se considerará, y sancio
nará como infracción grave, la 
destrucción de elementos ve
getales de las zonas verdes de 
nuestro municipio. 

Pero la norma, obligatoria 
para el ciudadano de a pie, no 
es de aplicación a la propia 
Administración, que según su 
criterio, el de sus técnicos, 
puede considerar convenien
te , y ejecutar, la tala de cien
tos de pinos en el Parque Na
tural de los Cerros. Para este 
menester no precisa informar 
su criterio a los grupos inte
resados en la conservación 
medioambiental , que sin em
bargo sí son convocados cuan
do se trata de limpiar gratui
tamente las zonas cuyo man
tenimiento debiera conside
rarse a la hora de elaborar los 
presupuestos anuales. 

La argumentación a favor 
del criterio de actuación de la 
Administración, local y auto
nómica en este caso , es con
tundante, la de salvar vidas 
humanas. Pero la Agencia de 
Medio Ambiente, que tan di
ligentemente atendió la peti
ción de tala del concejal alca
laíno de Medio Ambiente, 
cursada en junio pasado, des
conocemos si con información 
previa, en Comisión Informa
tiva, a los restantes grupos po
líticos municipales, ejercía sus 
competencias con anteriori
dad a la fecha de inicio de 
construcción de la mayor par
te de los chalés en cuyas pro
ximidades se han talado árbo
les, por lo que bien pudo, en 
evitación de los riesgos ahora 
ponderados, solicitar del 
ayuntamiento de Villalbilla la 
paralización de las obras de 
construcción. 

Tal iniciativa no se tomó, 
¿por qué? Ante la falta de ex
plicaciones públicas de las dis
tintas administraciones sobre 
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esta cuestión, planteamos una 
hipótesis que nos gustaría no 
fuera cierta: Se otorgó la licen
cia de obras sin valorar el ries
go ahora alegado y dado que 
la paralización de dichas obras 
pudiera conllevar la petición 
de daños y perjuicios de los 
propietarios de los terrenos a 
la Administración, se optó por 
mirar a otro lado para ahora, 
ante hechos consumados , so
lucionar el problema a costa 
del escaso patrimonio arbóreo 
del municipio de Alcalá. 

La responsabilidad de 
quien no tomó las medidas 
oportunas para evitar esta si
tuación, quizá se diluya en la 
maraña administrativa de re
quisitos y competencias, que 
sólo conoce a fondo la propia 
administración, pero cuantos 
estamos interesados en preser
var la naturaleza entendemos 
que no se puede dar carpeta
zo a este asunto simplemente 
alegando que los informes téc
nicos son correctos y añadien
do en la prensa quien tal afir
ma, ¿error de imprenta?, que 
en el cortafuegos se plantará 
matorral bajo, quizá para que 
el fuego tenga oportunidad de 
pasar cómodamente, y no só
lo por las copas de los pinos si
tuados bajo el cortafuegos a 
los que parece se van a dejar 
contiguos a los chalés para or
nato de éstos. 

Si nuestros políticos actua
les quieren de verdad solucio
nar los problemas que plantea 
esta zona del Parque de los 
Cerros , deberán aplicarse a 
estudiar los errores de omi
sión pasados, de los que segui
mos padeciendo las conse
cuencias, y lejos de soluciones 
fáciles, establecer calendario 
de actuaciones consensuadas 
sobre asuntos como: 

- Demarcación del corta
fuegos iniciado por la A.M.A. 

- Criterios de actuación 
sobre otras urbanizaciones 
que cursen idéntica solicitud. 

Colectivo ARCE 

Comenzó con el cáli
do verano y continúa 
muy avanzado el verani
llo de San Miguel el cla
mor mundial en contra 
del devastador retroceso 
que supone la última 
tontería de la grandeur 
de una potencia, vecina 
nuestra , chauvinista co
mo ningún otro pueblo 
lo fue ni lo será. Y nos 
duele esta sinrazón, es
te atropello absurdo. 
Todos estamos afecta
dos, como señala el al
calde de Hiroshima, por 
este crimen contra la hu
manidad. 

¿Acaso el atolón de 
Mururoa no es parte ac
tiva y doliente de nues
tro Planeta? Francia, 
gran potencia económi
ca e industrial en la 
Europa de los Pueblos 
¿qué pretende con esta 
boutade? ¿Dónde están 
las voces del resto de 
países que fundamentan 
la vieja Europa? ¿Dón
de está la voz y la de
nuncia de don Felipe 
González , Presidente de 
la Unión Europea en es
te semestre? ¿Nos deja
ría la vecina Francia ha
cer pruebas nucleares en 
Los Monegros , ponga
mos por caso? ¿Por qué 
pruebas atómicas en el 
lejano Pacífico y no en la 
Plaza de la Bastilla? 

Y aquí estamos los de 
siempre , las (para mu
chos) moscas cojoneras 
de esta sociedad. Una 
sociedad que , en un cla
mor universal , manifies
ta y denuncia que «el 
tinglado nuclear francés 
de Mururoa es una in
moralidad y , además , 
por completo gratuita» . 

El Grupo de Conceja
les de IU en el ayunta
miento de Alcalá, conse
cuente con los principios 

SABADO, 7 DE OCTUBRE, 1 '30 de la madrugada 
canción Española con la incomparable voz de 

CARMEN MOLINA 
Todos los viernes, ,, noche, Balle de salón con BOYS 

V OROUESTA SALA DE FIESTAS NIDO 
YA PUEDEN DISFRUTAR DE NUESTROS BAILES DE TARDE 15ABAD05 Y DOMINC05l 

¡¡Disf'rute la noche alcalaína con los selectos menús 
del RESTAURANTE LA ESGARAVITA y el Incomparable 
ambiente del local de moda, LA SALA DE FIESTAS NIDO!! 

Todo incluido, 3.800 pts. CENA y ESPECTACULO CON CONSUMICION 

solidarios que propugna 
nuestra coalición, elevó 
una moción en el último 
pleno contra las pruebas 
nucleares por parte del 
gobierno francés en el 
Pacífico sur. Y nadie, 
ningún representante de 
la soberanía popular 
presente en el salón de 
plenos votó negativa
mente. Nadie podía vo
tar en contra de una mo
ción que supone un can
to a la vida, que solici
taba moralmente lo que 
por otra parte desde un 
ayuntamiento en el cen
tro de la península Ibé
rica , provincia de Euro
pa, resultaba inalcanza
ble ; recurriendo el PP y 
el PSOE a la abstención 
como forma benévola de 
tapar sus propias ver
güenzas. 

Y no podía faltar el ga
cet illero de turno, el que 
nunca será ciudadano del 
mundo, criticando agria
mente desde el semana
rio PUERTA DE MA
DRID que algunos «Con
denen las pruebas ató
micas de Mururoa, isla 
que viene a estar así co
mo a unos veinte mil ki
lómetros de distancia de 
la plaza de Cervantes ... » 

Mururoa, mon amour, 
¡tan lejos y tan cerca! 
Que este clamor no cese 
hasta lograr la razón de 
esta sinrazón; que no te 
falten iluminados como 
los de Greenpeace, eco
logistas , sindicalistas o 
militantes de izquierdas 
que con la conciencia in
ternacionalista que les 
caracteriza, estén pres
tos a la llamada respon
sable y cívica en favor 
de un mundo sin átomos 
ni moléculas letales. 

Domingo FILARDI EGEA 
Concejal de IU 
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POR EL PRECIO DE UN PISO EN ALCALA 
HABITE SU CHALET EN VILLALBILLA 

1 

En parcelas desde 435 m/2 ·A partir de 130 m/2 construidos 

MEMORIA DE CALIDADES: 

• Solado de gres 
• Carpintería exterior de aluminio 

(doble acristalamiento). 
• Carpintería interior en madera noble 
• Armarios completamente revestidos 

~- · - · ....... r- ------------------------------ --- , 

~·1 
:. ,' 1 

• Puerta de entrada seguridad 
• Cocina amueblada 
• Sanitarios marca ROCA 
• Calefacción individual 
• Antena TV - tomas de teléfono 

r----------------------------------------------

SIN GASTOS I>E COJM:UNII>AI> 
. 

Ubicados dentro del casco urbano de Villalbilla (Avda. de La Soledad s/n) 
COMPLETAMENTE COMUNICADO . 

. -· 

FINANCIACION A SU MEDIDA · ENTREGA INMEDIATA 
INFORAMCION: 
En propiá obra (Avda. de La Soledad s/n - VILLALBILLA) 
-Laborables de 9 a 18 horas. - Festivos, Tlf.: 885 92 23-

EN ALCALA: Calle Daoíz y V elarde, 2 - 1° D - Tlt: 883 17 11 
(horario de oficina) 

PROr.tOCIONES VILLALHONDO, S.L. 
Daoíz y V elarde, 2 - 1° D 
Telf. y Fax: 883 17 11 
28807 ALCALA DE HENARES 



La elevada población 1·udía y morisca presente en Alcalá sugiere 1 ~: 10$ }{! árabe alcalaína quedara muy mer-l.~ ~º· mada, y entra dentro de lo proba-
• ti d b' d " d ' d ta J ' G ' 5 ~I .. * ble también que llegaran nuevos CrlS anos no e 1an ser emas1a OS -segun es Ca OSe arc1a a - repobladores tanto desde el norte 

Las parroquias alcalaínas en la edad media (y III) 
Aunque en un principio los dos primeros artículos de esta pequeña serie no tenían prevista con

tinuación, los comentarios acertados de varias personas me han movido a escribir un tercero -el 
que tienen ahora ante ustedes- con el que pretendo completar algunas lagunas que quizá no que
daron demasiado claras en los anteriores. 

Así, habría que comenzar recor
dando un poco lo que la historia di
ce acerca del turbulento período 
durante el cual Alcalá fue incorpo
rada al reino de Castilla, evento 
que no coincide exactamente (aun
que tampoco desmiente de forma 
categórica) lo relatado por la tra
dición. 

La historiografía clásica complu
tense afirma, y de esto se hacen eco 
hasta autores tan recientes como 
Alfonso Quintano Ripollés, que 
don Bernardo de Sedirac, primer 
arzobispo de la reconquistada To
ledo, conquistó en 1088 la pobla
ción del llano (el Burgo de Santius
te, situado en torno a la actual Ma
gistral) pero no el castillo, que per
manecería en manos musulmanas 
hasta 1114, sin faltar la inevitable 
alusión a un milagro para explicar 
la victoria cristiana. 

La historia, por su parte, da una 
versión ligeramente distinta y asi
mismo más compleja, aunque lo 
esencial no varía. Cuando en el año 
1085 Alfonso VI derrotó al rey to
ledano Al-Qádir, éste le entregó la 
totalidad de su reino retirándose a 
Valencia, de la que también era so
berano. La conclusión lógica es que 
el reino de Toledo, que se exten
día aproximadamente por lo que 
hoy es Castilla la Nueva, no fue 
conquistado fortaleza por fortale
za sino que fue ocupado en su to
talidad por el rey castellano en vir
tud de la capitulación de Al-Qádir. 
Por lo tanto , es de suponer que las 
tropas castellanas entraran en Al
calá, tanto en la población mozá
rabe del llano como en el castillo, 
poco después de la rendición de 
Toledo y presumiblemente sin de
masiada resistencia. 

Sin embargo, muy poco después 
la invasión de los almorávides ven
dría a complicar las cosas. Llama
dos por los taifas andaluces, que es
taban temerosos del expansionismo 
castellano, estos guerreros africa
nos entraron en España, se hicie
ron los amos de la práctica totali
dad de los reinos musulmanes y de
rrotaron completamente a Alfonso 
VI en Sagrajas a finales del año 
1086, descalabro al que seguirían 
los de Consuegra (1087) y Uclés 
(1108). 

Las continuas victorias de los al
morávides sobre los castellanos 
produjeron un repliegue de la fron
tera que, desde la Sierra Morena, 
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quedó situada aproximadamente 
en el Tajo, perdiendo Castilla to
dos los territorios manchegos. Aun
que los almorávides fracasaron en 
su intento de reconquistar Toledo, 
se hicieron fuertes en el castillo de 
Oreja, situado en las cercanías de 
la actual localidad de Aranjuez, y 
saltando el Tajo por la Alcarria 
conquistaron las importantes pla
zas fuertes de Zorita de los Canes 
y Alcalá, de las que no serían ex
pulsados hasta muy entrado el si
glo XII. 

Hubo pues un largo período de 
varias décadas durante el cual el 
castillo de Alcalá la Vieja fue la for
taleza más avanzada de los almo-
rávides constituyendo una cuña en 
la entonces llamada Transierra, 
que era el terreno situado entre el 
Sistema Central y el Tajo (actua
les provincias de Madrid y Guada
lajara junto con la ciudad de To
ledo) que Alfonso VI había conse
guido salvar de los embates almo
rávides. Aunque nada dice de ello 
la historia cabe suponer que los al
morávides dominaran sólo el cas
tillo pero no la población del llano 
tal como afirma la tradición, e in
cluso es probable que los castella
nos mantuvieran allí una fortifica
ción que sería el embrión del pa
lacio arzobispal, tal como han re
velado las recientes excavaciones 
arqueológicas. 

El hecho de que Alcalá estuvie
ra situada en la misma frontera du-
rante varias décadas, unido a las 
turbulentas vicisitudes por las que 
atravesó el reino de Castilla duran-
te el reinado de doña Urraca, hija 
y sucesora de Alfonso VI, compli
ca necesariamente el análisis de lo 
ocurrido en Alcalá durante estos 
difíciles años. Parece probable, co
mo ya quedó comentado en los an
teriores artículos , que cuando las 
tropas castellanas entraron por vez 
primera en Alcalá hacia el 1085 de
bieron encontrarse con una pobla
ción mozárabe aglutinada en tor
no a la iglesia de los Santos Niños , 
pero ¿qué fue de esta población a 
raíz de la caída del castillo en po
der de los almorávides? Nada sa
bemos excepto la sospecha de que 
el burgo de Santiuste debió de per
manecer en manos cristianas, pe
ro teniendo en cuenta las circuns
tancias de entonces no debía de ser 
muy prudente vivir en un lugar 
tan peligroso como eran entonces 

las cercanías de la fortaleza almo-
rávide , por más que tuvieran una 
fortificación castellana al lado. 

¿Se despobló el burgo de San
tiuste durante los años de dominio 
almorávide? Nada sabemos, pero 
dadas las circunstancias entra den
tro de lo probable que, si no de una 
manera total, sí se viera profunda
mente afectado en su demografía 
por una vecindad tan peligrosa co
mo era la de los africanos, y en to
do caso no sería sino hasta después 
de la expulsión definitiva de los al
morávides, que ocurrió entre los 
años 1114 y 1118, cuando Alcalá 
pudo levantar definitivamente ca
beza. La donación de Alcalá a los 
arzobispos de Toledo tuvo lugar en 
1128 y la concesión del Fuero Viejo 
en 1135, lo que indica que hasta 
unos cincuenta años después de la 
conquista de Alfonso VI la vida no 
estuvo normalizada en el solar de 
la antigua Compluto. 

Estas circunstancias dificultan 
evidentemente la teoría del man-
tenimiento de una población mo
zárabe durante todo este período, 
pero hay varios hechos que aparen
temente la avalan. En primer lu
gar, y en contra de lo habitual, la 
repoblación tuvo lugar a una dis
tancia de varios kilómetros del cas
tillo y no junto a éste, lo cual hu
biera sido lo lógico una vez desa
parecido el peligro. Por otro lado, 
resulta significativo que se mantu
viera el culto a los Santos Niños a 
pesar de que el rito mozárabe ha
bía sido suprimido en 1080 (antes 
aún de la conquista de Toledo) y 
de que los dos primeros arzobispos 
toledanos , don Bernardo y don 
Raimundo, ambos muy vinculados 
a Alcalá (el primero la conquistó y 
el segundo fue su primer señor y le 
concedió fuero) , eran franceses y 
como tales los principales impulso
res de la implantación del rito ro
mano en sustitución del mozárabe. 
Con tales antecedentes, tan sólo se 
concibe que el culto a los Santos 
Niños pudo persistir aceptando la 
existencia de una arraigada tradi
ción que no pudo ser suprimida ni 
por las algaradas de los almorávi
des ni por la llegada de nuevos re
pobladores una vez pacificada la 
comarca, los cuales es de suponer 
que no fueran devotos de nuestros 
patronos . 

Es posible que después de tan
tas tribulaciones la población mo-

de España como incluso de Fran
cia, pero lo cierto es que por las ra
zones que fueran la parroquia del 
burgo de Santiuste quedó consa
grada definitivamente a los Santos 
Niños siendo durante bastantes 
años la única existente, puesto que 
de la parroquia de Santa María no 
se tienen noticias hasta mediados 
del siglo XIII. Si hubo emigrantes 
en la recién conquistada Alcalá, co
sa bastante probable, parece ser 
que éstos se adscribieron, al menos 
inicialmente, a la parroquia de los 
Santos Niños, quizá por no serles 
posible erigir una propia, aunque 
lo que resulta indiscutible es que la 
parroquia de los Santos Niños no 
pudo ser en modo alguno de nueva 
creación. Cuando con el tiempo Al
calá se fue asentando y adquirien
do importancia se crearía la parro
quia de Santa María, curiosamente 
ubicada en un arrabal tal como ya 
he comentado, la cual muestra to
dos los indicios de haber sido fun
dada por emigrantes tardíos pro
bablemente relacionados con el co
mercio y sin demasiados vínculos 
con la población original nucleada 
en torno a la parroquia de San Jus
to. Y en cuanto a Santo Tomé y 
San Miguel, tan sólo me queda in
sistir en el hecho de que en un pri
mer momento , y hasta muy entra
da la edad media, no había distin
ción alguna entre unas iglesias y 
otras, siendo todas ellas parroquias 
de hecho aunque no de derecho. 

Para terminar, he de hacerme 
eco de un hecho cierto que me ha 
sido destacado por José García Sal
daña: La elevada población judía y 
morisca presente en Alcalá sugiere 
que los cristianos no debían ser de
masiados. Esto es cierto, por su
puesto, y tuvo que influir necesa
riamente en que Alcalá contara con 
un número tan escaso de parro
quias ; pero conviene recordar que 
bastaba un reducido número de fe
ligreses para erigir una, y que los 
únicos requisitos que existían de 
hecho eran la existencia de un co
lectivo social con algún vínculo co
mún (gremios , emigrantes de un 
mismo lugar) y por supuesto dine
ro suficiente para mantenerla, ya 
que no sería sino hasta muy avan
zada la edad media cuando la Igle
sia consiguió imponer, y no siem
pre con éxito, los criterios territo
riales para la erección de parro
quias. 

En todo caso, vuelvo a insistir, 
hasta el presente sólo podemos 
plantear hipótesis a la espera de 
que nuevas investigaciones consi
gan aportar datos significativos so
bre este tema. 

José Carlos CANALDA 

7 de octubre de t995 



Calle Avila y Polígono 13-A 

Tasas y presupuestos 
municipales 

Estamos en vísperas de dos 
grandes acontecimientos munici
pales que van a poner a prueba 
tanto al gobierno popular como a 
las dos fuerzas de la oposición. 

El ayuntamiento alcalaíno, co
mo la mayoría de los ayuntamien
tos de este país , está en una encru
cijada económica. La salida de esta 
situación va a depender de la in
teligencia, de la capacidad de ges
tión y de la sensatez que los polí
ticos , en los tres niveles de la ad
ministración del Estado, pongan 
en el asunto. 

La salida que sin ningún géne
ro de dudas habrá dependerá de la 
correlación de fuerzas , no sólo 
políticas, sino también sociales. 
Esta salida puede ser conservado
ra o puede ser progresista. Mi de
seo es que los más poderosos eco
nómicamente carguen con la ma
yor parte del equipaje. 

En Alcalá de Henares las tres 
fuerzas políticas tienen el deber y 
la obligación de esforzarse al má
ximo en estas dos arduas tareas, a 
la vez que deben contar desde el 
principio como la participación 
real de todo el entramado social de 
la ciudad. 

En cuanto a mi posición perso
nal, que por supuesto no es neutral 
desde el mismo momento en que 
participo activamente en IU, to
mando como referencia el progra
ma electoral con el que nos presen
tamos a las elecciones municipales 
y teniendo éste como un contrato 
indisoluble con los alcalaínos, en 
el tema de tasas , impuestos y pre
cios públicos nos situaremos en 
torno al IPC «globalizado». Res
pecto a los presupuestos municipa
les , en el tema de ingresos, aparte 
de tener en cuenta los que nos re
portan los impuestos, tasas y pre
cios públicos municipales, se ten
drá muy en cuenta la mejora de la 
recaudación y sobre todo una ma
yor aportación de la CAM, del Es
tado y sus organismos autónomos, 
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comentarios sobre esto y aquello 
V amos para cuatro meses de gobiemo del PP y tanto este partido 
como el alcalde han dado sobradas muestras de cuáles son sus pun
tos flacos y sus grandes carencias. Sin embargo, ni PSOE ni IU han 
aprovechado estas flaquezas lo suficiente como para dejar K.O. al 
Partido Popular a las primeras de cambio. Si alguna de estas dos 
fuerzas políticas aspira seriamente a gobernar esta ciudad en lo que 
queda de legislatura, no deben dejar pasar oportunidad alguna para 
noquear con la mayor contundencia posible a su más directo rival. 
así como de los fond_os europeos. 

En cuanto al gasto, aplicaremos 
con rigor nuestro planteamiento 
programático, es decir «austeridad 
solidaria». 

Hablando en cristiano, esto 
quiere decir contención, que no 
congelación, del capítulo de perso
nal y gasto corriente, eliminación 
del gasto superfluo y poco justifi
cado, rebajar el coste de la deuda 
municipal, y los recursos económi
cos liberados en este sentido serán 
invertidos en inversión producti
va y social, principalmente en los 
programas de generación de em
pleo y vivienda, ya que estos dos 
capítulos son las estrellas del pro
grama de IU para Alcalá. 

Polígono 13-A 
La rehabilitación de este polígo

no estaba prevista dentro de un 
ambicioso proyecto de la CAM, 
que tiene como finalidad la mejo
ra de todos los polígonos industria
les de nuestra comunidad autóno
ma. Este programa contaba y 
cuenta con el consenso de todas las 
fuerzas políticas y sociales de nues
tra comunidad. 

En Alcalá teníamos una gran 
ilusión en este programa porque 
podía servirnos para poner todos 
los polígonos industriales consoli
dados del municipio a un nivel de 
calidad muy importante. Pero en 
Alcalá, el primer proyecto, el po
lígono 13-A, situado en la zona Es
te , contemplaba no solamente la 
remodelación de dicho polígono, 
sino que además contemplaba la 
remodelación de una arteria tan 
importante como la calle Avila. 
Pues bien, la parte privada no se 

ha puesto de acuerdo con la parte 
pública para desarrollarlo, ya que 
el dinero lo debía poner la CAM 
y los propietarios de dicho polígo
no. Según los últimos datos que 
tengo, el ayuntamiento tenía in
tención y de hecho creo que lo es
tá haciendo así, de remodelar con 
el dinero de la CAM parte de la ca
lle A vila, no se por qué no toda; 
en cuanto a la parte privada han 
existido numerosas reuniones y se
gún parece las posturas se van 
acercando. 

Sería bueno que este proyecto se 
llevase a efecto en su totalidad por 
varias razones. Las más importan
tes serían dejar un polígono en 
buenas condiciones urbanísticas al 
tiempo que se conseguiría remode
lar una arteria tan importante co
mo la calle Avila, que buena falta 
le hace. 

Pero quizás lo más interesante 
de todo fuese el haber tenido una 
experiencia positiva que se podría 
y debería aplicar a otros polígonos 
industriales, especialmente a aque
llos que albergan empresas media
nas y pequeñas. 

Nuevo parque de bomberos 
Que el actual parque de bombe

ros no reúne las condiciones nece
sarias para atender a una ciudad 
y una comarca como la nuestra, 
salta a la vista. Llevamos mucho 
tiempo tratando la posibilidad de 
construir un nuevo parque de 
bomberos, pero el tema se va pos
poniendo por unas u otras causas. 

Las dos fundamentale5 son, la 
dotación del suelo, ya que el polí
gono donde está programado que 
vaya, junto al pabellón polidepor-

Parque de Bomberos 

tivo de Caja Madrid, está sufrien
do diversos avatares. La otra cues
tión es la financiación del mismo, 
que según tengo entendido estaba 
contemplada en los presupuestos 
de la Comunidad de Madrid. Son 
éstas incógnitas que conviene des
pejar a la mayor brevedad posible. 

Otra cuestión urgentísima con 
respecto al parque de bomberos es 
la realización de una vez por to
das, de un plan de riesgos, pues 
luego cuando vienen las desgracias 
no vale con lamentarse. 

Entrada al pabellón 
polideportivo del distrito IV 

La construcción de este pabellón 
fue una auténtica tortura, pues la 
empresa adjudicataria quebró y, 
después de varias presiones de la 
delegación municipal y de las en
tidades de dicho distrito, se con
siguió que se adjudicasen las obras 
para su terminación. 

La fórmula de funcionamiento 
es bastante aceptable, los colegios 
lo utilizan en horas lectivas, y en 
horas no lectivas lo utilizan los clu
bes de la Asociación de Mujeres 
del distrito. Estos han formado 
una coordinadora y con la colabo
ración de la delegación municipal, 
lo gestionan de forma aceptable, 
aunque se puede mejorar. 

El principal problema que hoy 
tiene este pabellón es su acceso en 
épocas de lluvias, ya que se hace 
una gran laguna a su entrada. 

Los técnicos del M.E.C. dijeron 
que si el concejal de turno, Sr. Bri
huega, lo hubiese planteado se po
día haber urbanizado a la vez que 
sze hacía la construcción de la se
gunda fase. 

El hecho es que urge urbanizar 
la parte delantera de dicho pabe
llón, pues hay un gran desnivel en
tre éste y la calle Río Guadarrama, 
lo que hace que en época de lluvias 
su acceso sea bastante dificultoso 
y más llevando calzado deportivo. 
En este sentido urge urbanizarlo 
para que cuando llegue el invier
no este problema ya esté solucio
nado. 

PUERTA de Madrid 



El picotazo 
El picotazo de hoy se lo dedico 

a Bartolomé González, alcalde de 
nuestra ciudad por unos meses. 
Digo por unos meses porque un al
calde que en tan pocas semanas ha 
cometido ya errores tan graves, no 
debe ocupar por mucho tiempo el 
sillón presidencial del salón de 
plenos. 

Alguien dirá que eso ya se sabía, 
o que en el peor de los casos cabía 
el suponerlo. Pues por esa sencilla 
razón algunos apoyamos la idea, y 
hoy con más convicción que hace 
unos meses, de José Miguel Polo 
como alcalde. Pues ni Bartolomé 
González ni Florencio Campos, 
nos parecen las personas más ade
cuadas, ya que ambos han tenido 
tiempo de demostrar virtudes y de
fectos, y vaya si lo han demostra
do con creces, uno en sólo tres me
ses, el otro durante ocho largos 
años. 

Lo que es de justicia reconocer, 
sin querer a Florencio Campos co
mo alcalde ni en pintura, es que si 
Bartolomé González en tres meses 
ha metido la pata hasta los tobillos 
al menos cinco veces, en ocho años 
qué sería capaz de hacer. 

Conviene que todos recordemos 
y analicemos estos cinco grandes 
errores o, mejor dicho, tomas de 
posición, porque a lo mejor en su 
concepción política él lo ve 
correcto. 

- Intento de solucionar el pro
blema de la droga expulsando a los 
drogadictos de Alcalá de Henares, 
como si éstos no fuesen parte de 
nuestras propias familias, de la de 
nuestros amigos y vecinos. 

- Vetar la libertad de expre
sión, ordenando retirar una pan
carta de IU, porque hacía mención 
a su persona y a la subida de suel
dos aprobada por él y su partido. 

- Cambiar el Pregón por su fo
llón particular con las peñas, a los 
que no quiere escuchar entre otras 
razones porque no se pliegan a sus 
deseos por cuatro pesetas, y hacen 
pero que muy bien. Seguro que las 
peñas no tienen toda la razón, pe
ro eso no son maneras de arreglar 
las cosas. 

- Declaraciones poco afortuna
das con respecto a las pruebas nu
cleares que están realizando los 
franceses en la Polinesia Francesa, 
donde justificaba veladamente la 
acción deJacques Chirac, ponien
do en peligro nuclear a toda la 
Polinesia. 

- Posicionamiento político con 
respecto a la política de vivienda 
en el polígono de Espartales-Sur, 
poniendo entre las cuerdas al mo
vimiento cooperativo, en vez de 
escucharles y tratar de dar una so
lución inteligente a la situación 
por la que puedan estar atravesan
do algunas de ellas. 

Joaquín ARIAS ABENGOZAR 
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t3 militantes del PP de Alcalá piden que se respeten los estatutos 

La manipulación de don Bartolomé González 
Trece militantes del Partido Popular en Alcalá nos envían el siguiente escrito, que, en síntesis, 
viene a pedir que de una vez se celebren las pertinentes elecciones que acaben con la situación 
provisional de la gestora. Estos trece militantes prefieren mantenerse en el anonimato por el mo
mento, según dicen, porque a las reclamaciones contra los dictados de la dirección del PP ésta 
corresponde habitualmente con expedientes de expulsión de los discrepantes. He aquí el escrito: 

Pertenecemos a un par
tido político, -el Partido 
Popular- porque cree en 
la fuerza creadora del ser 
humano como motor de la 
sociedad, en el marco del 
pensamiento liberal y del 
humanismo cristiano, res
petando los valores de mo
ral, ética y justicia, como 
bandera de la libertad. 

Algunos de estos valores 
también los defendía el 
PSOE cuando llegó al go
bierno. Es más, muchos de 
sus dirigentes dicen que 
aún los siguen respetando. 
Pero no es verdad, porque 
dista mucho la realidad de 
sus palabras. La práctica 
es aquella en que el pueblo 
vive en un continuo enga
ño, con información torci
da, manejado por un go
bierno que controla todos 
los poderes del Estado. Po
deres que, en teoría, están 
al servicio del ciudadano, 
pero que, en realidad, só
lo sirven al dirigente, sien
do aquél servidor de éste. 
Por todo ello, los españo
les hemos pasado de ser 
ciudadanos a simplemente 
súbditos. 

La sociedad necesita ur
gentemente regenerarse, y 
donde la regeneración es 
más necesaria es en sus di
rigentes. El Partido Popu
lar es el encargado de con
ducirnos hacia la anhelada 
limpieza moral. Pero mal 
empezamos si, desde el 
principio, alguno de sus 
dirigentes trata de confun
dir deliberadamente a los 
militantes y a los ciudada
nos. 

Hace ahora un año que 
el Comité Ejecutivo Regio
nal del Partido Popular de 
Madrid apartó de la presi
dencia local a Rosalía Ro
dríguez, poniendo a Barto
lomé González al frente de 
la Gestora local. Efectiva
mente los Estatutos confi.e
ren ese poder, pero añaden 
que esa situación de tran
sitoriedad no puede pro
longarse más de seis DJeses. 
El Art. que el ReglaDJento 
de Organización hace refe-

rencia a este caso es el 9) 5° 
e, y dice así: Nombrar Comi
siones que gobiernen transito
riamente alguna de las Juntas 
Locales o de Distrito siempre 
que se aprecien graves cir
cunstancias que así lo aconse
jen. 

En cualquier caso, la transi
toriedad no podrá exceder de 
seis meses. 

Creo que está lo sufi
cientemente claro: una 
Gestora no puede ser legal 
más allá de seis meses. 
Cuando se había cumplido 
este plazo, en el pasado 
mes de marzo, un grupo de 
militantes así se lo hizo sa
ber a la Presidencia Regio
nal. Ahora, pasados otros 
seis meses más sin Gestora 
ni Comité Ejecutivo local, 
se vuelven a aplazar las 
elecciones internas, según 
declaraciones de Bartolo
mé González, apelando a 
órdenes superiores para 
confundir a los militantes 
y a los ciudadanos, hacien
do libre interpretación de 
un artículo del Reglamen
to que no admite tal. Sos
tiene que cada seis meses se 
puede nombrar una Gesto
ra, justificándolo con un 
motivo cualquiera. Es pre
ciso dejar muy claro que, 
según el Reglamento no 
hay motivo alguno que le
galice la transitoriedad, 
salvo unas elecciones inter
nas. Y eso es lo que se pi
dió en su día y lo que, for
malmente, se vuelve a pe
dir hoy. 

En el mes de marzo se 
alegó para no convocar 
elecciones internas que no 
se quería perturbar la 
atención del Partido en 
vísperas de unos comicios 
locales y autonómicos. 
Ahora se vuelve a alegar lo 
mismo, diciendo que todos 
los esfuerzos del Partido 
deben centrarse en la cam
paña de las próximas (¿) 
elecciones generales. Si
guiendo con este argumen
to se llegaría al absurdo de 
que ya nunca más sería po
sible celebrar elecciones al 
CoDJité Ejecutivo local, 

por cuanto siempre vamos 
a estar en vísperas, más o 
menos lejanas de algunas 
elecciones: generales, loca
les, autonÓDJicas o euro
peas. 

Bartolomé González di
ce que todo ha funcionado 
bien desde que él es el pre
sidente del PP en Alcalá de 
Henares. LógicaDJente pa
ra él sí ha funcionado bien 
porque ha conseguido lo 
que quería, pero muchos 
militantes vemos con preo
cupación el deterioro de
mocrático interno de nues
tro Partido desde que él es 
el presidente. Entre otras 
cosas no se respetaron las 
funciones del CoDJité Elec
toral local -hasta el pun
to de que algunos de sus 
miembros dimitieron al 
tiempo que denunciaron la 
situación- y las personas 
que fueron en las listas de 
las pasadas elecciones loca
les al ayuntamiento com
plutense fueron impuestas 
por el actual alcalde. Todo 
esto ya fue denunciado en 
su día ante los órganos su
periores del Partido y de 
ello se hizo eco la prensa. 

También dice Bartolo
mé que no existe oposición 
crítica de su gestión. Es ló
gico que diga esto porque 
en cuanto aparecieron los 
primeros críticos dentro de 
la Gestora la disolvió, y ya 
llevamos seis meses en los 
que no ha habido reunión 
alguna del Partido. Si al
guna vez se han reunido 
unos cuantos DJilitantes, 
no ha podido ser otra cosa 
que una reunión de ami
gos, pero sin carácter for
mal. Por otro lado, cuan
do un militante muestra un 
desacuerdo con la actua
ción de Bartolomé Gonzá
lez, se le amenaza con la 
expulsión del Partido. Así 
acaba cualquiera con todo 
tipo de crítica. Pero esto es 
sencillamente dictadura y 
fascismo y, por supuesto, 
no es la forma de empezar 
la regeneración que, como 
decíamos más arriba nece
sitaba España. 
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Las confidencias de Don Miguel 

Sueldos y Jornales 
A este país ya casi ni le conoce la madre que lo parió, como no hace muchos 

años profetizó ese político tan cacareador entonces y tan enmudecido hoy. Y cuan
do el Gobierno está bastante ocupado en intentar resolver sus muchos problemas 
-económicos por un lado y judiciales por otro, con lo que dispone de escaso tiempo 
para gobernar-, por lo que les basta con ir tapando agujeros y parcheando rajaduras, cuando los 
astilleros esos que se iban a cerrar a lo burro en una nueva operación de reconversión -de cara 
a ese invento de la convergencia-, y que a la vista del diálogo de sus obreros con las fuerzas de 
seguridad ya no se van a cerrar a lo burro, sino que se continuará dialogando, cuando el paro -nos 
digan lo que nos digan- sigue siendo el mejor de Europa, cuando nuestros jóvenes trabajadores 
del sector que sea, se las ven y se las desean para conseguir alguno de esos contratos basura con 
lo que se les obsequia y agasaja, cuando en toda Europa se deja sentir una innegable mejoría eco
nómica que aquí apenas nos llega por la fenomenal desconfianza del capital para invertir aquí, 
cuando todo eso está pasando, es justo en el momento en que nos enteramos de cual es la cantidad 
que una familia media española precisa para poder cubrir sus mínimas necesidades. 

Aquí se juzgó a dos poli
cías , por aquel entonces so
los y únicos responsables del 
asunto de los GAL , que al 
decir de sus superiores eran 
unos estupendos funciona
rios con una inmejorable ho
ja de servicios. De ellos, uno 
destacaba por parlanchín, 
ex trovertido, jugador y mu
jeriego, por asiduo visitan
te de locales nocturnos. Era 
el tal Amedo, un personaje 
de lo más idóneo , a la vista 
de sus cualidades, para mon
tar una operación de Estado 
que debiera permanecer en 
el más inmenso anonimato. 
Fácil reflejo de la profunda 
inteligencia de los cerebros 
pensantes supe riores que le 
eligieron para operación de 
tal envergadura. Así les ha 
ido. Pero a lo que íbamos , 
siempre se hablaba de Ame
do , en tanto siempre perma
necía al fondo y silencioso su 
pareja, el llamado Michel 
Domíngu ez. 

Pero como dice la canción 
sorpresas te da la vida. Y 
cuan do el biministro de am
bas cosas prohibe que se les 
siga manteniendo en silencio 
a ambos a costa de los fon
dos reservados, resulta que 
el uno suelta la lengua y em
pieza a recordar la interne-
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rata saliendo de la actitud 
muda y amnésica en que se 
mantuvo cuando sus supe
riores alababan su profesio
nalidad, en tanto el otro , 
hasta entonces silencioso, in
trovertido y semidesconoci
do , se descuelga justipre
ciando su colaboración lin
güística solicitando de la 
Justicia una ayuda económi
ca mínima. La precisa para 
subsistir en nuestra sociedad 
un matrimonio con dos 
hijos. 

Y , consecuentemente, ha 
pedido lo que él llama la mí
nima cantidad precisa para 
atender a la manutención y 
necesidades de su familia, 
compuesta por mujer y dos 
hijos. Cantidades que son las 
siguientes: 140.000 pts. pa
ra alquiler de vivienda, a las 
que se añadirán 60.000 pts. 
más para atenciones de la 
misma; 100.000 pts. para los 
gastos escolares de sus dos 
hijos , y 250.000 pts. más pa
ra alimentación y otros gas
tos, o sea cerca de medio mi
llón de pesetas mensuales. 
Y o apoyo la propuesta. Pe
ro eso sí, partiendo de este 
presupuesto, el de una fami
lia de tipo medio de la clase 
media española, empecemos 
a estudiar y preparar esta 

dísticas , que los demás no 
somos menos y seguro que 
tendremos el derecho -la 
obligación será de quien co
rresponda, posiblemente del 
Gobierno- de que nuestro 
trabajo sea remunerado en 
relación con tan, a nuestro 
entender, justa y moderada 
solicitud , a la que nos adhe
rimos de cara a su implan
tación como norma laboral 
generalizada en nuestro 
país. 

Para empezar deberán po
nerse al día las prestaciones 
del PER en Extremadura y 
Andalucía, que están pro
porcionalmenter muy por 
debajo del sueldo solicitado 
por Domínguez. Y nada di
gamos de las percepciones de 
pensionistas y jubilados. Ni 
de esas pensiones no contri
butivas o como se llamen y 
de las ayudas y asistencias 
sociales. Mucho cuidado con 
los funcionarios a los que se 
les quiere subir un mínimo 
porcentaje de sus actuales sa
larios. Se habrán de reestu
diar los convenios , las jubi
laciones anticipadas y las 
cantidades compensatorias 
por ello. También las canti
dades a abonar a los pesca
dores en paro de Galicia, de 
Andalucía y de tantos otros 
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sitios , como se deberán po
ner al día los muy abundan
tes contratos basura. Obvio 
es que se revisarán los actua
les sueldos mínimos. En re
sumen que la aceptable pro
puesta del ex-policía puede 
ponernos al día respecto a 
Europa al menos en lo eco
nómico, ya que en otros con
textos no lo haremos ni aun
que se lo pidamos con espe
cial fervor al Cristo de la Luz 
de Villalbilla. Cierto es que 
la puesta al día puede supo
ner que el actual endeuda
miento nacional se duplique, 
o sea que se acerque a los 
cien billones de pesetillas . 
Pero , al fin y al cabo, como 
pronto -en cuanto atiendan 
el clamor popular- van a 
irse a la calle a gorrazos , el 
que venga detrás que arree 
y resuelva el problema, que 
a estos por dejar un poco 
más escoñado el país, tampo
co se les van a pedir muchas 
responsabilidades más. Y 
puestos a desertizar, que 
más da ocho que ochenta. 

Y de paso, y por si las 
moscas , si algún billoncete 
sobra, podrían dedicarlo a 
mejorar las cárceles, dotán
dolas de calefacción indivi
dual y un televisor en color 
en cada celda o aprobando 
una especie de sueldo a ca
da recluso por el mero hecho 
de estar encarcelado. Tam
bién se podrían duplicar o 
triplicar las cantidades des
tinadas a alimentación, de
portes, diversiones y simila
res . Vamos , todas las mejo
ras que se les ocurra. Por si 
acaso. Para que no les lla
men imprevisores. 

- Nunca hemos vivido 
como ahora, dijo el de la 
madre que lo parió. Dos fra
ses a esculpir cuando se les 
consiga despedir y se empie
ce a reparar tanto desperfec
to como han causado en es
tos trece largos años ... 

Manuel GAL VAN FRADEJAS 

Mancomunidad de Aguas del Sorbe 
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Gamherrismo criminal 
Supongo que los salvajes 

que nos regalaron con una 
improvisada falla valencia
na en plena calle Mayor es
tarán plenamente satisfechos 
de su hazaña; daños mate
riales millonarios, un susto 
de muerte para varias perso
nas y el riesgo felizmente 
atajado de una catástrofe de 
imprevisibles consecuencias, 
con el estrambote de sendas 
intervenciones, por fortuna 
sin consecuencias graves, en 
el callejón de las Escuelas y 
en la plaza de los Irlandeses. 
Todo ello, supongo, por di
vertirse... Aunque es una 
pena que no les divirtiera ti
rarse al río de cabeza, pon
go por ejemplo. 

Lo he dicho bastantes ve
ces, pero voy a insistir en 
ello una vez más aun a ries
go de que algún defensor de 
causas perdidas me tache de 
demagogo: El gamberrismo 
es un delito, y como tal ha 
de ser tratado. Evidente
mente no se puede castigar 
igual (aunque sí se debería 
castigar contundentemente, 
para escarmentar a los ca
fres) el robo de la pluma de 
Cervantes o las coces a las 
papeleras, que una conduc
ta claramente criminal como 
ha sido el incendio provoca
do de la calle Mayor, en el 
cual la imprudencia de unos 
salvajes descerebrados po
dría haber llegado a poner 
en peligro incluso las vidas 
de varias personas. 

Claro está que, ¿quién nos 
garantiza que los que empie
zan destripando papeleras, 
haciendo pintadas o arran
cando bancos no acabarán 
haciendo salvajadas tales co
mo la que nos ocupa o la de 
los que achicharraron a una 
persona en Málaga? El pro
blema, vuelvo a insistir en 
ello, estriba en la mal enten
dida tolerancia con la que se 
han venido consintiendo es
tos desmanes, lo que ha crea
do una conciencia de impu
nidad entre estos aprendices 
de Atila. Y no se me repita 

Gacetillas complutenses 
una vez más que no se les ha
ce nada porque no se les pes
ca infraganti, ya que si lapo
licía aplicara estos mismos 
criterios y renunciara a in
vestigar los delitos calculen 
ustedes cuántos de éstos que
darían completamente im
punes. Al gamberrismo hay 
que perseguirlo y castigarlo 
sin contemplaciones; gambe
rradas menores con sancio
nes acordes al daño causado, 
y salvajadas como la de la ca
lle Mayor con todo el peso 
del código penal, que no es 
poco. 

Curiosidades taurinas 
Según he tenido ocasión 

de leer en un diario nacio
nal, los concejales de Iz
quierda Unida del ayunta
miento madrileño no sólo no 
son antitaurinos, sino que 
además han propuesto que 
su ayuntamiento organice el 
año que viene, con ocasión 
del 250° aniversario del na
cimiento de Goya, una corri
da de toros goyesca en ple
na plaza Mayor madrileña. 
Curioso, ¿no? 

¡Suerte, Jorge! 
Celebro sinceramente que 

mi compañero de columna 
Jorge Condés, coincida con
migo en sus apreciaciones 
acerca de la partitocracia 
que padecemos en España; 
espero que tenga más suerte 
que yo de forma que se pue
da librar de toda la sarta de 
improperios con los que gra
tuitamente me regalaron al
gunos que van por ahí pre
sumiendo de demócratas. 

Por cierto que, hablando 
ya de otra cosa, aunque nor
malmente no presto dema
siada atención a las erratas, 
de muchas de las cuales soy 
yo el único responsable, la 
semana pasada se coló una 
que alteraba por completo el 
texto dándole justo el senti
do contrario. Así, cuando 
hablaba de la burla que su-

pondría un pacto PSOE-JU 
para desalojar el PP, quise 
decir «que se burlen de los 
ciudadanos es algo que nos 
afecta a todos y a mí entre 
ellos>>, por lo que el no que se 
coló de rondón convirtiendo 
mi afirmación en una nega
ción obviamente sobraba. 

Las pancartas 
Tenía toda la razón del 

mundo Izquierda Unida al 
protestar porque el alcalde 
ordenó la retirada inmedia
ta de la pancarta que insta
laron el mes pasado en el 
quiosco de la plaza de Cer
vantes; es tan evidente que 
las normas, mejores o peo
res, han de ser las mismas 
para todos, que no se puede 
consentir la existencia de la 
menor discriminación ni ha
cia nada ni hacia nadie. 

Hecha esta necesaria pun
tualización, me gustaría 
plantear la siguiente pregun
ta: ¿Es conveniente que se 
instalen pancartas, sean de 
quien sean, en las calles de 
la ciudad? Yo pienso, since
ramente, que no. Las pan
cartas, al igual que las pin
tadas, responden a las cir
cunstancias sociales de una 
España en la que la libertad 
de expresión estaba prohibi
da y perseguida, una Espa
ña que ha cambiado mucho 
en estos últimos veinte años 
por más que algunos sigan 
sin querer enterarse de ello. 
Ahora, por el contrario, y en 
eso al menos sí hemos gana
do como acertadamente 
apunta Jorge Condés, exis
ten otros cauces de informa
ción más adecuados y menos 
agresivos, aunque sea de for
ma efímera, con la estética 
de la ciudad. 

Me da exactamente igual 
cuales puedan ser los mensa
jes transmitidos por las pan
cartas, sean éstos políticos, 
sindicales, deportivos u otros; 
amén de ser hoy completa
mente innecesarias son una 

paletada y afean considera
blemente la ciudad, y eso sin 
contar las numerosas ocasio
nes en las que sus promoto
res olvidan retirarlas deján
dolas colgadas hasta que se 
caen literalmente a pedazos, 
como ocurre sin ir más lejos 
con una alusiva al Juventud 
Alcalá, firmada por el propio 
ayuntamiento, que se alza 
desde hace meses en la con
fluencia de la calle Libreros 
con la plaza de Cervantes, 
pancarta que a estas alturas 
pinta tanto como Boabdil en 
Granada. Recurramos, pues , 
a las vías de información 
adecuadas dejando que las 
pancartas gocen de una bien 
merecida jubilación. 

Los Quioscos 
¿Por qué razón, y ésta es 

una situación que se repite 
año tras año, una vez que 
termina la temporada y son 
definitivamente cerrados, 
tardan tanto en ser retirados 
los quioscos de helados y de 
bebidas? Si ya no son nece
sarios, ¿por qué no se quitan 
con la misma celeridad con 
la que son instalados en la 
primavera? 

Y no sólo es eso. Quizá sea 
demasiado pedir, aunque no 
sé por qué no se hace, que las 
tomas de electricidad fueran 
subterráneas dado que los 
quioscos se instalan todos los 
años en los mismos lugares; 
pero si por la razón que sea 
los cables han de ser instala
dos inevitablemente de for
ma chapucera, al menos po
drían retirarlos al quitar los 
quioscos, porque lo que no 
resulta admisible es que por 
ahorrarse trabajo los respon
sables de los mismos los de
jen colgando enrollados de 
cualquier manera hasta la 
temporada siguiente ... Y no 
sólo por estética sino tam
bién por pura seguridad, ya 
que no creo que resulte de 
recibo dejar cables colgando 
a la intemperie durante me
dio año. En todo esto, creo 
yo, el ayuntamiento tendría 
algo que decir. 

José Carlos CANALDA 

•> Aserco, s.L. 
Vía Complutense, 108 - TeU.: 880 91 84 - Fax y TeU.: 880 92 89 - ALCALA DE HENARES 

• BATERIAS • NEUMATICOS • AMORTIGUADORES• REFRIGERACION •ESCAPES• ACEITE 
• ALUMBRADO • PASTILLAS • ELEMENTOS DE SEGURIDAD. 
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Si la semana pasada sabía
mos de los problemas que 
tienen los bomberos en el in
terior de su cuartel, en esta 
ocasión podemos destacar el 
estado tan impresentable en 
el que se encuentran las ace
ras que rodean al mismo, pa
ra perjuicio no sólo de los 
bomberos sino también del 
común de los ciudadanos 
que pasen por allí. 

Inventaria de chapuzas 

Las aceras del cuartel de bomberos 

No es que las aceras estén 
en mal estado; es que simple
mente no existen. Aún más , 
habría que añadir que nun
ca han existido a pesar de los 
años transcurridos (que son 
bastantes) desde que el cuar-

tel de bomberos fuera cons
truido... Y eso a pesar de 
que el barrio en el que se em
plaza (el del Val) se encuen
tra ya completamente urba
nizado. 

El problema se extiende 
a las cuatro aceras que li
mitan el edificio, pero de 
todas ellas el caso más gra
ve es el de la fachada prin
cipal, es decir, el de la ca
lle de Santander. Y no se 
trata tan sólo de la falta de 

El Rincón de la Hípica 
JUll10 A 

LA HIPICA 
a1calá de aenares CHALETS 

ADOSADOS 
PRECIO CERUDO desde t9.28D.aaa PTS. ,_;.,J 
• Zona común con piscina • Ventanas de PVC oscilobatiente 
• Garaje, 2 coches • Antena parabólica 
• Calidades alto standing 
• Solados de madera 

• Hidromasaje 
•Vídeo portero 

DISFRUTE 

EL ARTE DE VIVIR 
En plena naturaleza y a un paso del centro de Alcalá. 
Junto al Campus Universitario, el Hospital Príncipe de 
Asturias y muy cerca del Centro Comercial «La Dehesa». 
Perfectamente comunicado con Madrid y Guadalajara. 

FINANCIA : 

te\f.~ 
882 69 so 

íri"• • INFORMACION Y VENTA: 
~ Caja de Telf.: 882 69 50 Plaza Cruz Vmle s/n 

G d 1 • ( l (entrada por Don Juan 1, 30 - lºB) ua a ajara CONSUDE Tel.:8826950-Alcaládc Htnam 
(Posible IOO S< hasta 25 años) • y caseta de obras. 
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aceras y del consiguiente ba
rro cuando (cada vez me
nos) llueve. Fíjense, por 
ejemplo, en la alcantarilla 
destapada a medias, o en 
el hierro que sobresale se
mioculto entre las hierbas .. . 
Se trata de peligros reales de 
los que nadie se preocupa, y 
de los que nadie se preocu
pará a no ser, como pasa 
siempre, que alguien tenga 
(esperemos que no) un 
percance. 

• CHAPA Y PINTURA 
<25 años de experiencia> 

• BANCADA Y SECADO AL HORNO 
• MECANICA Y ELECTRICIDAD 
• NEUMATICOS Y PARALELO 
• LIMPIEZA DE TAPICERIAS EN 24 HORAS 

• AUTOLAVADO ABIER10 
10005 LOS DIAS 

REVISION Y CARGA . -e;-¡' 30 a 20 h. 
1 Lunes a viern . . . 9' 00 a H h. 

AIRE ACONDICIONADO~S=ába~do y~Do-llllll~go... -----
• SERVICIO DE GRUA 

24 HORAS 
Tlfs.: 883 51 21 

- 908 / 72 74 47 
908 / 82 28 19 

el Finlandia, 16 y 28 (Polígono Industrial Jumapi ·Junto a GAL) 
Tlf: 882 02 28 • Tlf. y Fax: 882 30 78 

28805 ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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Algunos datos sobre las llamadas comunidades históricas 

España, patria de la Comunidad Catalana (II) 
Los visigodos entraron 

por los Pirineos Catalanes 
y se quedaron durante tres
cientos años. Tal vez si
guen aquí, mezclados, fun
didos, sin emigrar jamás. 

En toda la Península es
tos conquistadores fueron 
colonizados por los hispa
nos dominados , mucho más 
cultos. 

Cuando se produce la in
vasión árabe, la vida cam
bia relativamente poco en 
la mayoría de las tierras. 
Están dominadas, pero no 
literalmente ocupadas. No 
hay dominadores suficien
tes para poblar y mezclar
se. Sí se hará por la necesi
dad de matrimonios del 
breve ejército de ocupa
ción. De las tierras que van 
dominando, en principio, 
surgen pocas resistencias. 
Sólo Tarragona y por ello 
sufrió mayor rigor. Las tie
rras más carpadas del nor
te quedaron sin dominar. 

Gran parte de los domi
nados se arabizaron en cos
tumbres. La mayor opre
sión, en general, la sufrie
ron cuando los musulmanes 
pierden el sur de Francia. 
Luego, el 778 , Carlomagno 
fracasa en su expedición a 
Zaragoza («mala la hub~s
teis franceses en esa de 
Roncesvalles»), que la tra
dicional habilidad publici
taria gala transformó en la 
gesta de la «Canción de 
Roldán», punto de partida, 
con V ercingetorix, de la 
«grandeur» de nuestros ve
cinos, capaces de poner en 
el Arco de Triunfo, de la 
Plaza de la Estrella, la ba
talla de Bailén como su 
propia victoria. 

Podría decirse , en prin
cipio, que la Reconquista, 
término que hoy repugna a 
algunos, se produce por 
una quinta columna de 
huidos de la dominación 
musulmana y refugiados 
con los naturales en diver
sas zonas escarpadas del 
norte. Incluso allí se refu
giaron gentes huidas del 
Norte de los Pirineos. 

Estas gentes ayudaron , 
en el caso de Cataluña, a las 
de los valles hispanopire
naicos a sacudirse el domi
nio árabe para ponerse al 
amparo de Carlomagno. 
Así ocurre con Gerona, en 

PUERTA de Madrid 

795; Ampurias, en 798; 
Ausona (Vic), Cardona, etc 

Este fue el principio de 
la Marca Hispánica, es de
cir el «hinterland» que creó 
Carlomagno, aquí en otras 
fronteras, para preservar el 
propio territorio en caso de 
ataque. Su hijo , Luis de 
Aquitania, fue enviado con 
un ejército el año 803. Un 
poeta de la época, Arnoldo 
Nigelo, dice: «La población 
era inhospitalaria para el 
ejército franco, más parti
daria de los moros por me
nos rapaces». 

Los primeros condes fue
ron nombrados por los re
yes francos , incluidos Suni
fredo y Salomón. Asesina
dos ambos, los hijos del 
primero se reparten los 
condados: Urgell y Barce
lona para Wifredo y Cerda
ña para Mirón. Es el 874. 

Carlos el Calvo, nieto de 
Carlomagno, reconoce a 
Wifredo 1 el Velloso, quien 
aprovecha las capitulacio
nes de Kierzy sur Oisse 
(que se consideran el pun
to de partida del feudalis
mo), para declarar heredi
tarios sus condatos, elimi
nar el dominio francés y 
comenzar la dinastía que 
será dominadora en Cata
luña. Y, desde Ramón Be
renguer IV, en Aragón has
ta la muerte de Martín 1 el 
Humanista. Sin contar los 
l~zos de sa,!1-gre que se ve
ran otro d1a. 

La ruptura total con 
Francia se produce, en ver
dad, con Borrel 11 al verse 
abandonado por el rey 
francés cuando se produce 
la expedición de Almanzor 
contra Barcelona (985). 
Hasta tal punto que aban
dona el título de Conde de 
Gotia (¿recuerdan los lec
tores lo de Gotolaunia?) 
por el de Duque de Iberia. 

Así aparece en documen
tos del año 988. 

La crisis poblacional se 
resolvió , además, con la lle
gada de mozárabes desde la 
zona islámica del resto de 
España, huidos de las re
vueltas que se produjeron a 
la muerte de Almanzor. Es 
decir en los primeros del si
glo XI. 

Francisco Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Miembro de la l.EE.CC. 

~ostcría • 
dd Jfstudíant( ~ 
MENU DECUSTACION 

PARA LAS NOCHES DEL VIERNES Y SABADO 

.Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava 
* *·* 

Velouté de calabaza y puerros con salpicón de ahumados 
*** 

Rollito de salmón y gallo relleno de marisco y verduras 
con salsa de azafrán 

*** 
Medio pollo picantón asado con garbanzos salteados y patatas pobre 

*** 
Natillas con pestiño 

Precio: 2.500 ptas. + 7°/o l.V.A. 

Además seguimos ofreciéndoles 
nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOR PRIVADO, PRESUPUESTOS BODAS, 
PRIMERAS COMUNIONES, CENAS CERVA1'TINAS 

OTRAS CELEBRACIONES 

RESERVAS: e/. Colegios , 3 
Telfs .: 888 03 .30 - 888 04 94 
TELEF AX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 

TALLER 
DE PELETERIA 

C\) Qe\J\cla\J\0 

c:p&o.tt o. 
~~~~--~«~La:-;p;ie;l~a su medida» 

Más de 15 años de experiencia 

TRABAJOS 
A 

MEDIDA 
EN TODO TIPO 

DE PIELES: 
Zorro, .Astrakán, 
Nutria, Visón, 

Moutón, 
Marmota, 

Etc. 

VENTA - ARREGLOS - TRANSFORMACIONES 
el Daoíz y Velarde, 14 - local 3 (frente colegio D. Juan 1) 

Telfs. : 880 82 35 - 888 25 91 -ALCALA DE HENARES-

-<P,.URA 
~?\ .b'~ ""'1.th 
~ .J}. "1~ ~ ~ .... ·-~~~ .,.: :'1 '....: 

1<:•;1i'@Y• ~· :.>\. ~~ l>' 

REINOSA 
el. Goya, 2 - Telf.: 889 00 42 

ALCALA DE HENARES 

BODAS, BANOUETES, COMIDAS DE EMPRESA 
Comidas a la carta 

Especialidad en cordero - pescados frescos - postres tropicales 

MENUS ESPECIALES: (6 primeros - 6 segundos) 
incluidos f"mes de semana 

MENUS DEL DIA 

SERVICIO DE CAFETERIA: (con amplio salón reformado) 
VARIACION DE BOLLERIA, MERIENDAS 

-AMPLIA GAMA DE RACIONES-
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PUERTA ( de madrid ) ;~,555 
Teléfonos de interés 

Hospital de Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil .................................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................................ . 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ............................... . 
Ayuntamiento .................................. . 
Taxis .............................................. . 
RADIO-TAXIS ................................. . 
RENFE ........................................... . 
Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ..................................... . 
Correos y Telégrafos ........................ . 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio ....................... . 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ............... . 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación ·colegio del Rey ............... . 
OMIC ............................................. . 
INFORMACU ALCALA .................... . 
Oficina de Turismo .......................... . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) .• 
Cementerio Jardín .............................. . 
Programa Municipal Drogas ............... . 
Teatro Salón Cervantes ..................... . 
Archivo Municipal . , .......................... . 
Centro de Documentación .................. . 
Casa de la Entrevista ........... . ............ . 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .. . 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ............. . 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) .. . 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ................ . 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .... . 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
883 60 63 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 64 61 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 
881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
882 24 97 
882 93 37 
8817049 
888 01 75 
883 66 09 
881 42 31 
885 40 00 
882 38 75 
888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas , Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades , 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. C91U 2& 2& 02 • 2& 27 JI· et. Vlrglllo navarro, s y 7 

AZU11ueca de Henares CGUADALAJARA) 
km. 44 Ctra. MADRID-BARCELONA 

7 de octubre de 1995 
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Asociación Cultural «La Movida del Paro» 

Programa de actos que no se celebrarán 
en el mes de noviembre próximo 
Conferencias: 
La BIBLIA en contraposi
ción con el REGLAMENTO 
DEL PARCHIS. Por el ex
quisito Sr. Ministro de Edu
cación y Ciencia. Lugar: Sit
ges (Barcelona). 

* * * 

La SEGURIDAD DEL ES
TADO ESPAÑOL y las CA
JAS DE SEGURIDAD del 
Estado Suizo. Por el Presi
dente de la Asociación «El 
Trinque Honrao». Lugar: 
Módulo de VIPS de Alcalá
Meco. 

* * * 

Es ilícito pagar impuestos 
por el dinero adquirido ile
galmente. Por Al Rubione. 
Lugar: Sala de actos de la 
Asociación de Independien
tes Afines al Momio. 

Ciclo Profesor Urbano 
Trijueque, para una 
formación progresista 
A la derecha, nunca la inte
resó la Educación. Lugar: 
Universidad de Deusto. 
(Se espera la asistencia de 
una representación de los 
3.000.000 de Colegios de cu
ras y monjas que hay en Es
paña. Igualmente y repre
sentando a sus antiguos 
alumnos, se espera acudan 
Felipe González, Txiqui Be
negas, los Solana, Rodríguez 
Colorado, etc.). 

A la Derecha, nunca le inte
resó la Sanidad. Lugar: Sa
lón «Ministro Girón» de la 
Ciudad Sanitaria «La Paz». 

Yo puse la mano al fuego por 
San Cristóbal. Lugar: Uni
dad de quemados del Ambu
latorio «Ministro Griñán». 

Franco, con perdón, quiso 
suprimir la Enseñanza Pú
blica en España. Lugar: Sa
lón de Actos de la antigua 
Universidad Laboral. 

Presentación de libros 
«La China y la mujer traba
jadora», por Miguel Boyer. 

PUERTA de Madrid 

«Cómo el franquismo des
truyó nuestros más bellos 
parajes para hacer inútiles 
pantanos», por el Presiden
te de la Asociación Ecologis
ta «El Rábano por las Ho
jas». 

«De currante a ejecutivo, pa
sando por el partido», por 
ese que Vd. está pensando. 

«Las elites de siempre y las 
familias proletarias que las 
padecimos>" por Lope de 
Vega y Huerta de Vallado
lid. 

«007. El imbécil idealista y 
patriotero», por el Coronel 
Pegote. 

Convocatorias 
Se convoca a todos los afilia
dos al «Sindicato de Trans
portes» para celebrar una 
reunión a efecto de proponer 
sea expulsado San Cristóbal 
del sindicato y retirado el 
patronazgo, visto lo visto. 

* * * 
El próximo 31 de noviem
bre, se celebrará una mani
festación convocada por to
dos los partidos progresistas 
y sindicatos de clase, para 
protestar por las pruebas nu
cleares que periódicamente 
celebra la CHINA MAOIS
TA. 

Conciertos 
Víctor Belén, dará un 

concierto multitudinario a 
beneficio de los mineros 
muertos recientemente, ba
jo el lema: «Lo que va de 
ayer a hoy». 

El grupo «Cercha» presen
tará su nuevo álbum que lle
va por título: «A trincar, a 
trincar, sin IV A / a trincar, / 
que si tu no trincas, otro 
trincará». 

Pablo Milanés interpreta
rá una nueva versión del 
éxito de Nino Bravo que lle
va por título: «Libre, como 
el Sol cuando amanece yo 
soy libre ... Lugar: Fuera de 
Cuba, claro. 

Por la Comisión 
Carlos CONDÉS 

Residencia J ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre 
es Km. de Azuqueca de Henares, ,, km. de Alcalá> 

* Asistencia médica 24 horas del día 
*Personal especializado (ATS, auxiliares de clínica, f'15iote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
* Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
* Salones con televisión panorámica, vídeo. 
*-Capilla. * Bar cafetería. 

Situada en urbanización moderna 
(RESIDENCIA SANTA AGUEDA), A 15 MINUTOS DE ALCALA 

LA MEJOR CALIDAD Y A SU ALCANCE 
Información y reserva de habitación: 

Telfs.: 949 26 03 71 / 26 03 50 

AZULEJOS 
PAVIMENTOS 

GRES 

MATERIALES DE 
CONSTRUCCION, S.L. 

11 PICAZ0 11 

• 1.000 MODELOS DIFERENTES DE AZULEJOS Y PAVIMENTOS 
EN EXPOSICION, PARA OUE USTED ELIJA. 

• GRIFERIA Y SANITARIOS. 

• ESPEJOS, MUEBLES Y MAMPARAS DE BAfilO. 

* GRES 1 ª calidad 4lx41 .............................. desde 1.180 ptas/m2 
* AZULEJOS 1 ª calidad 24x36 ....................... desde 1.150 ptas/m2 

EXPOSICION Y VENTA: EXPOSICION Y VENTA: 
Gil de Andrade, 12 
Tlf.: 889 85 42 - ALCALA 

MOBILIARIO A 

Pol. El Caballo, nave 15 
Tlf.: 885 16 37 - LOECHES 

Especialistas en 
BOISSERIE Y JUVENIL A MEDIDA 

CON TALLER PROPIO 
San Bernardo, 12 - Esq. Vía Complutense (frente Pque. O'Donnell) 

"fi" 882 60 70 - ALCALA DE HENARES 

OPOSICIONES 
AYUDANTES DE INSTITUCIONES 

PENITENCIARIAS 
-Iniciamos preparación 2 de Noviembre para próxima convocatoria

Títulos: Bachiller o F.P. 11. 
Sueldo bruto: 2.800.000 

INFORMES Y MATRICULA: Colegio Lope de Vega (8 tarde) 
o Teléfonos: 888 27 58 y 881 97 38 (a partir del 16 de octubre) 
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Federación de Asociaciones de Padres de Alumnos: 

«En cuanta a las chavales de 3 años, 
se han quedada sin escolarizar 
380 alumnas» 

Durante las últimas semanas, con el comienzo del curso esco
lar, PUERTA DE MADRID ha venido informando de cómo se 
presentaba este curso en diversos centros: la Escuela Oficial de 
Idiomas, EGB, BUP y ESO, Escuela de Hostelería. Hoy habla
mos de nuevo con la F APA de Alcalá. 

- ¿Cómo se presenta el tados, para que hagan asam
curso escolar 95/96 , y cuáles bleasyconsultenalospadres 
son los temas más candentes de los alumnos, para ver si 
según la FAPA? están de acuerdo con este 

- Nosotros todos los años, planteamiento, pues pensa
cuando comienza el curso es- mos que no sólo los equipos 
colar, lo afrontamos con es- directivos del profesorado 
peranza y muchas ganas de deben decidir sobre el tema. 
trabajar, siempre por mejo
rar la escuela pública y la ca
lidad de la enseñanza de 
nuestros hijos, poniendo 
nuestro granito de arena. Es
te año lo vamos a dividir en 
dos facetas. Primero hay al
go muy importante que noso
tros ya estamos trabajando 
en ello, es el tema de que en 
el curso que viene Alcalá va 
adelantar LOGSE, y entonces 
-como publicaba PUERTA DE 
MADRID la semana pasada
vamos a tener en todos los 
institutos el tercero de ESO y 
no primero de BUP. Esto va 
a significar un esfuerzo por 
parte de todos, por adecuar 
los centros de enseñanza se
cundaria a lo que significa la 
LOGSE. 

El otro tema que nos preo
cupa y que hemos comenza
do muy lanzados con él, es el 
de las obras en los colegios 
públicos. Estos centros tie
nen una serie de deficiencias 
muy importantes que noso
tros ciframos en el año 91 
en 500 millones de pesetas, 
y que se van afrontando en 
los convenios MEC-Ayunta
miento, año tras año. 

¿Qué es lo que ha pasado al 
comienzo de este curso? Pues 
que las obras que se debían 
haber acometido, algunas de 
ellas muy importantes y ur
gentes, no se han hecho. 

La concejala de Educación 
nos ha dicho que se ha reuni
do con los directores de los 
colegios afectados para ha
cerlas en horario no lectivo. 
Esto supone jornada conti
nuada y que nuestros hijos 
tienen que ir a clase entre los 
materiales de obra, y si esto 
ya es grave de por sí, noso
tros no estamos de acuerdo 
con la jomada continuada, y 
como consecuencia de ello 
hemos cursado una carta a 
las AP AS de los centros afee-

7 de ocnbre de t99S 

- ¿Cómo están los ratios y 
el nivel de escolarización en 
Alcalá? 

- Estamos en las comisio
nes de escolarización y esto 
nos da una visión de cómo 
quedarían en educación in
fantil y primaria. En alumnos 
de tres años se han quedado 
sin escolarizar unos 380 
alumnos, y en cuanto a tras
lados en EGB, se han produ
cido más de 300, esto da un 
ratio de media de treinta 
alumnos por clase, cuando la 
ratio que recomienda la 
LOGSE, es de una media de 
25 alumnos por clase, por lo 
tanto esto en Alcalá no se 
cumple hoy por hoy. 

- Con respecto a la Escue
la de Idiomas nos encontra-
mos con un edificio que se va 
terminando a un ritmo que no 
es lo rápido que quisiéramos, 
pero ya hay una infraestruc
tura notable. Sin embargo la 
ofe rta es de unas 800 plazas , 
cuando la demanda está por 
encima de las 5.000. ¿No 
creéis que es un tanto frus
trante para quien demanda 
este servicio público? 

- Es un tema que todos 
los años anda coleando y nos 
encontramos un año más con 
la misma situación. Bien es 
cierto que no es una enseñan
za reglada y entonces siem
pre caemos en la trampa de, 
como no es obligatoria, tam
poco tiene por qué ofertarse 
la totalidad de la demanda. 
Sin embargo, nosotros esta
mos por que se atienda toda 
la demanda, ya que es algo 
muy útil y necesario para la 
sociedad y, si para ello deben 
poner más profesores y más 
medios, que los pongan. 

- ¿Qué está pasando con 
la Escuela de Hostelería? Esta 

Miembros de la F AP A de Alcalá de Henares en su sede 

había creado gran expectati
va entre muchos jóvenes alca
laínos, dada la escasez de em
pleo juvenil que padece nues
tra ciudad, y más cuando to
do el mundo dice que la hos
telería ha de jugar un gran pa
pel en el desarrollo del turis
mo en Alcalá. ¿Qué dice la 
FAPA al respecto? 

- Lo primero, que ha ha
bido multitud de incumpli
mientos por parte del cons
tructor. El año pasado se 
abrió en precario, sin el per
miso de industria y sin cale
facción. Este año nos encon
tramos con que tenemos los 
alumnos, tenemos los profe
sores, pero las obrás que se 
habían comprometido a ha
cer, de una parte el ayunta
miento y de otra el construc
tor, no se han hecho. Ahora 
nos encontramos con los 
alumnos y profesores en es
pera de que éstas se realicen. 
Por lo tanto, no sabemos 
cuándo van a dar comienzo 
las clases de este curso, y 
una vez más los perjudicados 
son los chavales, que entre 
unas cosas y otras poco a po
co se les va matando la ilu
sión de tener una formación 
adecuada para poder acce
der a un empleo. 

- Respecto a las enseñan
zas medias, ¿cómo está la 
situación? 

- La demanda entre ESO 
y BUP, está equilibrada al 
50%. Los padres siguen pre
firiendo el BUP, en algunos 
casos por falta de informa
ción y en otros por informa
ción contradictoria. Como 
consecuencia nos encontra
mos en BUP con ratios de 
más de 40 alumnos por clase. 

El IES número cuatro se va 
a su edificio definitivo, mien
tras que el IES número cinco, 
que estaba previsto ubicar 

provisionalmente en el CEI, 
este año no se va a abrir por 
falta de alumnos. Además de
bemos estar atentos a su 
construcción porque hay una 
torre de alta tensión y tam
bién el tendido, y hasta que 
no lo quiten no se pueden em
pezar las obras. 

- ¿Cuándo va a entrar en 
funcionamiento la nueva es
cuela infantil del distrito 
Campo del Angel Chorrillo? 

- Respecto a las escuelas 
infantiles, hay dos, una en di
cho distrito y otra en el cin
co. La del distrito cinco está 
a punto de abrirse, según la -
información que tenemos, 
pero la del distrito del Cam
po del Angel Chorrillo tiene 
serios problemas y no se sa
be cuándo podrá entrar en 
funcionamiento. 

El presupuesto para la 
construcción de esta escuela 
constaba de dos partidas, una 
para la construcción del edi
ficio, que ya está terminado 
o a punto de terminarse, y 
otra para las reformas que es 
de un montante de unos cua
renta millones de pesetas. El 
problema son estos cuarenta 
millones, pues no hay apro
bado presupuesto para ello y 
por lo tanto por eso no se ter
mina, ése es el gran proble
ma de esta escuela infantil. 

Como se desprende de las 
declaraciones de la FAPA al
calaína, los nubarrones que se 
ciernen un curso más en la en
señanza de nuestra ciudad son 
demasiado negros ,-~do ello y 
en gran medida es po~falta de 
una gestión eficaz por parte de 
unos políticos que prometen 
mucho en campaña electoral 
y luego cumplen más bien po
co. Antes el PSOE, ahora el 
PP. 
Joaquín ARIAS ABENGOZAR 

PUERTA de Madrid 



---•MEDICINA 

se eliminan con un tratamiento de tipo esclerosant 

Las «arañas vasculares» de los miembros inferiores 
Se trata de dilataciones vasculares que surcan la superficie de piernas y muslos, originando imá

genes altamente inestéticas. Son también conocidas con el nombre de varículas o estrellas vascu
lares y responden bien al tratamiento esclerosante. 

U na de las afecciones más 
frecuentes en las extremida
d es inferiores, son las dila
taciones venosas conocidas 
con el nombre de varices. Se 
calcula que de un 1 O a un 
15 % de la población adulta 
padece este mal. La posición 
ortostática del «horno sa
piens», el que pasemos mu
chas horas del día en pie y 
lo que es peor aún, en posi
ciones estáticas e inmovilis
tas, hace que el aumento de 
la presión sanguínea ocasio-
nado en las venas de las pier
nas, origine dilataciones ve
nosas que posteriormente se 
transforman en tortuosas y 
deformes. Aparecen así las 
varices en cuyo origen, aun
que puede existir una pre
disposición congénita indu
dable, existen una serie de 
causas desencadenantes co
mo son los traumatismos, las 
flebitis, la obesidad, y cual
quier tipo de patología que 
dificulte el drenaje de las ve
nas en los miembros inferio
res. La aparición de varices 
aparte de la deformación ci
tada, conlleva una serie de 
síntomas, que según su esta
dio evolutivo van aparecien
do, como son los calambres, 
pesadez de piernas, pincha
zos, hinchazón y edemas de 
tobillos e, incluso, úlceras y 
hemorragias en casos avan
zados. 

Pues bien, existen tipos 
muy distintos de estas dila
taciones vasculares, dentro 
de ellas vamos a referirnos a 
las dilataciones vasculares 
superficiales o subdérmicas, 
es decir, las varículas. Estas 
afecciones se caracterizan 
porque ocasionan unas imá
genes altamente inestéticas 
que aparecen de manera 

muy visible en la superficie 
de la piel de muslos y pier
nas. Debido a la forma que 
tienen son también conoci
das como «arañas» y «estre
llas» vasculares. Se trata 
pues de dilataciones venosas 
dispersas, que surcan y de 
forma notable afean la su
perficie de la piel, a manera 
de finos y tortuosos alambres 
de color vinoso oscuro. Em
peoran con embarazos, obe
sidad y épocas con largos pe
ríodos de permanencia en 
pie, mejorando lógicamente 
en las épocas de reposo. Sin 
embargo, si no se tratan di
fícilmente llegan a desapare-

cer, y la alteración estética 
que producen, plantea fun
damentalmente en la mujer 
la búsqueda de una solución 
satisfactoria. 

Tratamiento 
Indudablemente lo mejor 

es la prof'tlaxis, es decir, evi
tar su aparición no permane
ciendo demasiado en pie, su
primiendo corsés o cinturo
nes apretados y cualquier 
otra causa que produzca la 
dificultad del retorno veno
so de las piernas. En el caso 
de la aparición de estas «ara
ñas vasculares» pueden ensa-

<:)' • 
se tratamientos conserva-

dores a base de medidas pos
turales, medias elásticas o 
bien, administración de me
dicamentos flebotónicos por 
vía oral o cutánea. Sin em
bargo este tratamiento con
servador en la mayoría de 
los casos no es suficiente, por 
lo que hay que acudir al tra
tamiento esclerosante de es
tas varículas. 

El procedimiento de la es
clerosis vascular consiste en, 
como indica el dibujo, a tra
vés de una aguja de finísimo 
calibre, pinchar y cateterizar 
cada una de estas ramas de 
las arañas vasculares e inyec
tar en su interior una sustan
cia esclerosante que irritará 
las paredes del vaso puncio
nado. Posteriormente se co
locará un vendaje compresi
vo que tiene por misión ado
sar estas paredes irritadas y 
trasformar la varícula en un 
tracto fibroso con lo que se 
logra la desaparición de la 
misma. De esta manera en 
pocas sesiones irán desapa
reciendo estas arañas vascu
lares de tan inestético efec
to. En general, el tratamien
to esclerosante apenas tiene 
contraindicaciones y puede 
realizarse sin necesidad de 
anestesia alguna ni hospita
lización, es decir, de forma 
ambulatoria. Tampoco son 
frecuentes las secuelas, si se 
hace correctamente. En al
gunas ocasiones puede que
dar en la zona una pigmen -
tación más marcada que 
pronto desaparece. 

El tratamiento esclerosan
te pues, que también es apli
cado en medicina en otras 
afecciones como las gruesas 
varices y las hemorroides, 
tiene en estas «estrellas vas
culares» una indicación muy 
precisa con óptimos resulta
dos. 

Dr. A. SIERRA GARCIA 
Jefe de Servicios Cirugía 

Hospital 1 ° de Octubre 
Consultor Clínica San Nicolás 

• SOFAS •-MODULOS • SILLAS 
• RINCONER'AS • OREJEROS 

-TODO EN CORTINAS-
I n-t.ilaL ion ~ratuit.1. \kdid.1, a domiLilio J !!~~!.~~!~~~ 

C/ Mayor, 27 - Primer piso - Teléf.: 889 36 66 

Información y venta: MA YTE 
Puerta del Vado, 3 (Paseo de los Curas) - Tlfs.: 883 51 67 - 888 52 72 y GIUSEPPA NOVIAS 

PUNTO DE VENTA ESPECIALIZADO GRADALUX EN C/ Mayor, 10 
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El Círculo de Contribuyentes mantiene desde hace años el deseo de reparar estos tapices de Félix Yuste. La obra de restauración cuesta 
seis millones, pero la entidad no los tiene. 

Precisa seis millones de pesetas para restaurar unas obras de arte centenarias 

El Círculo de contribuyentes hace un llamamiento 
a los alcalaínos para que se asocien 
se trata de una sociedad recreativa y cultural sin fines lucrativos 

El Casino, o Círculo de Contribuyentes como se llama en realidad, es un lugar conocido por cual
quier alcalaíno. Ubicado en plena Plaza de Cervantes se trata de una sociedad con más de un siglo 
de existencia, que pretende ofrecer un lugar de reunión a los vecinos de Alcalá. En sus tiempos tuvo 
una gran aceptación pero, poco a poco, ha ido perdiendo unos socios que hoy necesita. PUERTA DE 
MADRID les cuenta cómo es esta sociedad por dentro y cuál es su historia. 

La sociedad del Círculo de 
Contribuyentes nació con in
tención de crear un lugar de 
reunión para los alcalaínos. 
Aunque de orígenes ' selectos', 
hoy día sus puertas están 
abiertas a todo el mundo pe
ro , con el tiempo , ha ido per
diendo socios. Conocida po
pularmente como El Casino 
-aunque en verdad no lo 
sea- , por una cuota mensual 
d e 1.500 pesetas , ofrece sus 
salones para celebrar tertu
lias, ver la telev isión, jugar a 
las cartas o al dominó, leer la 
p rensa nacional y local, tomar 
un ca fé por un precio módi
co , comer con la familia o par
t icipar de actos culturales co
m o exposiciones de pintura y 
conferencias . En la actua
lidad cuenta con 285 socios 
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Salvador Morilla, presidente del Círculo de Contribuyentes 

-hombres y mujeres- con
una edad media de 65 años. 
No hay requisitos para aso
ciarse. «Sólo pedimos que la 
persona tenga una educación 
y que sea sociable. Queremos 
que se pierda esa idea de que 
esto es una sociedad restrin
gida. Puede venir todo el 
mundo y sólo se le pide que 
tenga un saber estar. Tampo
co nos metemos en política; 
en las tertulias se habla de 
ello, naturalmente, pero tam
bién se hace del Atletic o del 
Real Madrid; es una sociedad 
apolítica», explica Salvador 
Morilla, presidente del Casi
no. 

En el mismo local se en-
. cuentra ubicado el restaurante 
El Casino que, aunque es un 
negocio independiente , ofre
ce a los socios del Círculo de 
Contribuyentes y acompa
ñantes el diez por ciento de 
descuento y comparte gastos 
con la sociedad que, a cambio, 
le cede el espacio sin cobrarle 
alquiler. «Con que una fami
lia de cuatro personas venga 
a comer una vez al mes , por 
unas tres o cuatro mil pesetas 

. por cabeza, el socio ya ha pa
gado la cuota del mes; y pue
de traer a cualquiera siempre 
que venga él». 

PUERTA de Madrid 



El Círculo de 
contribuyentes tiene 
actualmente 
285 socios, cuya 
edad media es 65 años 

La historia del Casino 
La sociedad del Círculo de 

Contribuyentes se constituyó 
en el año 1890 con sede en la 
calle Cervantes, en el mismo 
local que hoy pertenece a una 
importante cadena de ham
burgueserías. El primer pre
sidente fue don Félix Huerta. 
Se buscaba un lugar donde 
reunirse, compartir el tiempo 
libre o realizar actos cultura
les, igual que ahora. Pero sí 
tenía algunos tintes diferentes 
que hoy ya se han perdido; en 
principio se creó como una so
ciedad algo selecta, sólo para 
los alcalaínos que contribuye
ran a Hacienda (de ahí lo de 
Contribuyentes). Poco a poco 
el local fue quedándose peque
ño; en enero de 1893 se nece
sitaba un cambio de ubicación 
y el presidente propuso un 
edificio en la Plaza de Cer
vantes n°9, propiedad de la 
Sociedad de Condueños de los 
Edificios que fueron Univer
sidad, entidad de la que 
Huerta también formaba par
te. En una junta del 5 de fe
brero de ese mismo año, la So
ciedad de Condueños dio el 
visto bueno y se nombró una 
comisión administrativa para 
llevar a cabo el proyecto de 
adaptación del edificio. Esta 
comisión estaba formada por 
Joaquín !barra -presidente 
de la Sociedad de Condueños 
en aquel entonces-, Cipria
no Grima Manglano, Modes
to Romero y Pérez, Hilario 
Zamora García y el propio 
Félix Huerta. Ellos encarga
ron la remodelación al arqui
tecto municipal, Martín Pas
tel. El 29 de agosto termina
ban las obras y, a partir del 1 
de septiembre, la sede social 
del Círculo de Contribuyen
tes se trasladó allí, donde con
tinúa hoy en día, 102 años 
más tarde. La fachada se con
serva desde entonces y no se 
ha modificado. 

La Sociedad de Condueños 
especificó en el contrato que 
el edificio sería habitado y 
utilizado únicamente por la 
sociedad del Círculo de Con
tribuyentes, con prohibición 
absoluta de arrendarlo a otras 
personas o entidades. Se fijó 
un precio de alquiler de 1.560 
pesetas anuales -130 ptas. al 
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mes- y el arrendamiento se 
prolongará tanto tiempo como 
exista el Círculo. El 12 de oc
tubre se hizo la escritura an
te el notario Calixto García. 
Como dato anecdótico, a pri
meros de septiembre se con
trató al primer empleado, don 
Antonio Mozón, con el suel
do de una peseta diaria. 

«El Casino ha perdido 
ese sentido de ser 
un lugar de reunión» 

Desde su fundación hasta 
nuestros días el Círculo de 
Contribuyentes ha pasado por 
épocas buenas y malas, como 
es la actual. En estos momen
tos se necesita revitalizarlo 
para ganar socios, jóvenes in
cluso, y que vuelva a recupe
rar su ambiente. «Ahora ha 
perdido ese sentido de ser un 
lugar de reunión porque la so
ciedad actual ofrece otras co
sas. Antes se hacían bailes los 
domingos, los jóvenes venían 
de tertulia o a ver la televi
sión, porque en esos tiempos 
no había tantas. Hoy es difí-

cil que venga gente joven y 
necesitamos actos que llamen 
a ese público». Por este moti
vo Salvador Morilla hace un 
llamamiento a los alcalaínos. 
«Me gustaría decirles que es
to es una sociedad centenaria, 
que tiene una solera. Creemos 
que por el pago mensual que
da compensado lo que se le 
ofrece. Hay que recuperar ese 
sentido del Casino como un 
lugar de reunión, para que la 
gente se conozca y para 
aumentar la cultura de cada 
persona. Para mí lo principal 
es que esto fuera un gran club 
de socios, con mucha activi
dad, y que los alcalaínos se 
sintieran contentos de tener 
esta sociedad para enriquecer
se culturalmente. Aquí cabe 
todo el mundo y, entre todos, 
lo podemos hacer más impor
tante». 

Seis millones 
para restaurar cuadros 
y tapices centenarios 

Además de ganar socios, 
entre los objetivos del Círcu-

e 001sAN, s.c. 19 A 
CONTENEDORES Y MINICARGADORAS ~ 
SERVICIO DE: • Contendores con puerta • .Arena y Aridos. 

• Minicargadoras. • Derribos y vaciados. 
• Impermeabilizaciones. 

•Limpieza de sótanos. •Vaciados de piscinas. 
~~~ 

88232n- 16 
~ 

el Alemania, nave 99 (Poi. Industrial Camannilla) 
ALCALA DE HENARES 

~ 8823277 
u 882 3216 

Fax: 882 32 16 

lo de Contribuyentes se en
cuentra la restauración de 
unos tapices y pinturas del al
calaíno Félix Yuste, que cuel
gan en las paredes del Salón 
Noble del Casino desde hace 
cien años. 

Pero se necesitan seis millo
nes de pesetas, una cifra de 
la que la sociedad no dispone. 
«Es una pena que se pierdan 
porque están degradándose. 
Seis millones no significan 
nada sobre un presupuesto 
del ayuntamiento de quince 
mil millones de pesetas, por 
poner una cifra. No represen
ta ni el 0,0000 ... por ciento 
(y no digo más ceros porque 
puedo aburrir). El anterior 
presidente, Jesús Pintado, lo 
propuso al ayuntamiento y 
la Comunidad de Madrid lo 
aprobó. Pero el ayuntamien
to anterior, y que me perdo
nen porque Florencio Cam
pos es gran amigo mío, por 
una cosa u otra no tenía esos 
seis millones. Me duele mu
cho que esas obras se pier
dan por falta de dinero. Ne
cesitaríamos que una entidad 
nos lo financiara, con un con
venio si quiere; a cambio le 
podríamos ceder los salones 
los días que necesitase. No 
sacarían más beneficio que 
el de recuperar unas pinturas 
centenarias. Este es el llama
miento que hago a particula
res, sociedades, entidades y 
ayuntamiento. Seis millones 
no es dinero cuando se ha -
bla de ciertas cifras pero, pa
ra nosotros, seis millones es 
todo», concluyó Salvador Mo
rilla. 
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En las carteras perdidas de muchos jóvenes aparecen preservativos 

La oficina de objetos perdidos es un cajón 
de sastre donde se puede encontrar 
de todo ... menos dine·ro 

¿Ha perdido usted su cartera con los documentos personales? ¿Se ha dejado el paraguas en el auto
bús? ¿Le han robado el bolso y quisiera recuperar su documentación? ¿Dónde podría encontrar los 
papeles de su coche extraviados? ¿Y esas llaves de su casa que han desaparecido? Existen en Alcalá 
unas dependencias en las que, si ha habido algUien que lo ha encontrado y ha tenido la buena 
voluntad de entregarlo, bien a Correos, bien en el cuartel de la Policía Municipal, puede recuperar 
lo perdido. Es la oficina de objetos perdidos que se encuentra en el propio cuartel de la Policía 
Municipal complutense, situado en la travesía de Avellaneda. Hoy allí se encuentran cientos de 
carnets de identidad, que muchos de ellos no van a ser recuperados por sus dueños, decenas de 
carteras, de monederos, de documentos, de llaves. Los jóvenes son los que más fácilmente pierden 
las cosas y hay una tendencia especial a las pérdidas por parte de personas que no son de Alcalá, 
al menos son los que más difícilmente las recuperan. Pero también hay cosas curiosas que se pierden 
y aparecen posteriormente en la oficina de objetos perdidos. 

Quizá lo más llamativo sea 
la aparición de preservativos; 
cuando aparece una cartera 
ésta queda colocada en un ca
jón especial para ellas. Al re
visar los ciudadanos todas y 
cada una de las carteras en 
busca de la propia, es relati
vamente fácil que éstas se 
abran y que de ellas se des
prendan preservativos que sus 
dueños llevan guardados a la 
espera de ser utilizados: «Es 
curioso pero sí se encuentran 
con cierta frecuencia preser
vativos. Hay veces que tam
bién se miran las carteras pa
ra ver si llevan algún tipo de 
documentos y colocarlas en su 
lugar correspondiente. Es en
tonces cuando encontramos 
preservativos en carteras de 
jóvenes», reveló uno de los po
licías que prestan su servicio 
en el cuartel de la Policía Mu
nicipal y entre cuyos cometi
dos está el de vigilar la llama
da oficina de objetos perdidos 
cuando se produzca la visita 
de alguna personas. 

La vigilancia es convenien
te y trata de hacerse muchas 
veces de forma muy sutil: «No 
es que vayamos a hacerle un 
registro a cualquier persona 
que ha estado en las depen-
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dencias, pero sí tratamos de 
llevar cierto orden», dijo el 
mismo policía. La razón de 
este orden que trata de reali
zarse es precisamente que, al 
haber documentos, éstos no 
pueden quedarse sin control, 
puesto que son perfectamen
te susceptibles de ser sustraí
dos para realizar falsificacio
nes: «No sería la primera vez 
que se ha sorprendido a al
guien intentando llevarse al
gún carnet de identidad». 

Entre las pérdidas que se 
han encontrado por parte de 
sus dueños en las dependen
cias ha habido bolsas de ropa, 
paquetes que han sido perdi
dos en la calle o en estableci
mientos: «Es más fácil que la 
gente venga a buscar esto aquí 
que un carnet de identidad o 
cualquier otro documento, 
que siempre tiene la oportu
nidad de renovárselo». Lo 
mismo ocurre con otra de las 
clásicas pérdidas de muchos 
ciudadanos, los paraguas: 
«Hay gente que nos los hacen 
llegar y los propietarios los re
cogen aquí, pero siempre de
pende de la buena voluntad 
de los que se encuentran cual
quier cosa de valor. en la 
calle». 

De esta forma· lo que más 
abunda en la oficina de obje
tos perdidos son llaves, docu
mentos diversos, carteras que 
generalmente nunca llevan 
nada de dinero, monederos 
sin monedas y poco más, 
puesto que cualquier cosa que 
tiene algo de valor suele ser 
recuperada inmediatamente 
por su dueño si tiene la suer
te de que la han enviado al 
cuartel de la Policía Munici
pal. De forma periódica la 
oficina de Correos y Telégra
fos hace la entrega de objetos 
perdidos que son depositados 
en los buzones de recogida 
de correspondencia que hay 
en la calle: «<El problema es 
que hasta que tienen un nú
mero significativo de carteras 
o documentos no nos hacen 
la entrega y eso hace que tras 
visitar algunas personas un 
par de veces o tres la oficina 
y no encontrarlos prefieren 
proceder a la renovación de 
la documentación», señalaron 
los responsables de este servi
cio. 

Los últimos años han traí
do a la oficina de objetos per
didos tarjetas de crédito de 
todos los - colores, pero tam
bién hay cartillas de bancos 

y cajas de ahorros y pasapor
tes nacionales y extranjeros: 
«Lo que casi nunca se entre
ga en estas dependencias pa
ra su devolución es dinero a 
no ser que haya alguna perso
na honrada, pero es muy di
fícil. Cuando esto ha ocurri
do y ha venido aquí la perso
na interesada, no ha habido 
ningún problema para facili
tarle lo que es suyo, pero es 
muy raro que aquí venga 
dinero». 

Teléfono móvil 
Ultimamente se produjo un 

hallazgo poco habitual que fue 
entregado en la oficina de ob
jetos pérdidos e inmediata
mente recuperado por su p:r.o
pietario; se trataba de un te
léfono móvil. Los agentes po
liciales no dudan que la pro
liferación de estos ingenios y 
sus propias características ha
rán habitual las pérdidas de 
los mismos. La oficina está 
abierta por la mañana y por 
la tarde mientras que en ho
rario de noche, los agentes de 
servicio prefieren en muchos 
casos, ya que es menor el nú
mero de pertenencias deposi
tadas, proceder a su inmedia
ta devolución si es posible, es 
decir, que si se trata de docu
mentos en los que se acredi
ten filiaciones, direcciones o 
teléfonos, los policías intenta
rán devolverlo entrando en 
contacto con los propietarios: 
«Es lo ideal, pero realmente 
sólo se puede hacer en mo
mentos muy determinados y 
ante pequeñas pérdidas; es 
prácticamente imposible y 
menos después de muchos 
días, hacer gestiones para de
volver todo lo que nos viene 
de golpe de Correos», aclaró 
uno de los agentes encargados 
de oficinas. 

Circunstacias curiosas se 
pueden mencionar las de 
aquellos casos de documentos 
de personas que son de fuera 
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Hubo quien perdió 
hasta un teléfono 
móvil, son muchos 
los que pierden 
tarjetas de crédito 
y no faltan 
nunca los paraguas 
y hasta ropa 

de Alcalá: «Es muy difícil que 
venga~ por ellos, por lo que 
prefieren renovárselos. La 
mayor parte de las pérdidas 
de gente de Alcalá se entre
gan, lo que no ocurre con pér
didas de personas de fuera». 
Y después de las vacaciones 
ocurre al contrario, que mu
chos alcalaínos han podido 
perder documentos en los lu
gares en los que han veranea
do: «Lo sabemos porque de 
vez en cuando recibimos por 
correo certificado los docu
mentos de alcalaínos que han 
sido perdidos, sobre todo en 
sitios costeros». 

Y es que, por perder, se 

DIA 

puede perder de todo; en el 
cuartel de la Policía no se de
ja de bromear al respecto por
que hay quien puede hasta 
perder la cabeza y no darse 
cuenta, según se bromeó al 

respecto. Y es que hay gente 
tan despistada que puede con
vertirse facilmente en habi
tual visitante de estas depen
dencias. ¿Y los papeles, hay 
gente que pierde los papeles? 

CAJA DE IY\ADRID 

octubre de 1995 
Progra1na de Actos 

ACTO 

Rapidamente contestó una 
ciudadana que acudió a la ofi
cina en esos momentos: «Los 
papeles los pierden los conce
jales habitualmente en el 
ayuntamiento» . 

HORA 
Viernes, & Recital de canto por ADRIANA B. RODRIGUEZ (soprano), acompañada al piano por PALOMA CAMACHO, a tarde con obras de Bach, Berlioz, Serrano, Alonso 

Sábado,7 Recital de zarzuela por la AGRUPACIÓN LIRICA DE TORREJON DE ARDOZ, interpretando selecciones a tarde de «La Rosa del Azafrán>>, «La verbena de la Paloma», «Los Gavilanes» ... 

Martes, 10 Recital de canto por DUNIA MARTINEZ (soprano), acompañada al piano por CARLOS RODRIGUEZ, a tarde con obras de Vásquez, Albéniz, Turina, Falla .. . 

Miércoles, 1' Recital de canción hispanoamericana y zarzuela por ANTONIO P. AGUSTI (tenor), acompañado al piano a tarde por JUAN HURTADO, con obras de Esparza, Gómez Carrillo, Ginastera, Serrano ... 

Viernes, 13 Recital de canciones por MYRIAM DE RIU, acompañada al piano por XA VIER LAFLEUR a tarde 

= ENTRADA LIBRE = 
AVISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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José María Moneada Nemesio y Angel 

LOs vecinos ven que pasa el tiempo y nadie hace nada por arreglar aquel espacio 

«Las Eras del Silo son una porquería» 
La mayoría de los consultados prefieren que allí se haga un aparcamiento 

Pasa el tiempo y las Eras del Silo continúan mostrando su estado lamentable a unos vecinos que han 

visto como otros puntos de la ciudad han sido convenientemente remozados y adecentados. Sin embar
go, salvo alguna capa de grava que ya apenas recuerdan los más viejos del lugar, las Eras del Silo 
se mantienen exactamente igual a como estaban hace unos 30 años, exactamente el tiempo en el que 
comenzó a urbanizarse la barriada. Los vecinos consultados por PUERTA DE MADRID confesaron que 

su decepción ha pasado a convertirse en algo rutinario, casi limitando con la resignación, pero eso 
no impide que aún sigan manifestando que es un espacio impropio de una ciudad como Alcalá y sólo 

a escasos diez minutos del centro urbano: c<1\lgo tienen que hacer porque esto es una porquería». 

A medida que pasan por el 
ayuntamiento los diferentes go
biernos municipales la ciudad va 
avanzando, se va desarrollando 
y cambia su fisonomía , tanto por 
lo que puede realizar la gestión 
pública como lo que realiza la 
promoción privada. Pero todo 
esto no sirve de nada cuando se 
trata de hablar de las -Eras del Si
lo. Mientras las otras antiguas 
eras complutenses, las de San Isi
dro, se han visto remodeladas en 
dos ocasiones en los últimos 
años , las del Silo están exacta
mente igual , incluso peor, pues
to que con el desarrollo que ha 
habido en el parque automovilís
tico alcalaíno y la falta de plazas 
de aparcamiento en la zona, una 
de las más castigadas en Alcalá 
por este problema, este espacio 
de miles de metros cuadrados 
muy cerca del centro histórico de 
Alcalá, se ha convertido en un 
aparcamiento de coches total
mente anárquico. 

El espacio tiene la dificultad 
legal de la propiedad. Con una 
parte pública y otra privada, lo 
que se conoce como eras del Silo 
tiene difícil salida por el posible 
conflicto de intereses y por el 
propio valor del terreno en un lu
gar privilegiado. 

Y eso es lo que están pagando 
los vecinos , la indefinición de 
usos de una zona en la que nadie 
se atreve a hacer nada y que se 
ha visto de esta manera abando-
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nada. Ni los sucesivos gobiernos 
socialistas, ni hasta ahora el go
bierno popular del ayuntamien
to han llegado a la conclusión de 
qué hacer con las Eras del Silo, 
pero no solamente eso, sino que 
tampoco se ha adoptado ningu
na solución de urgencia para pa
liar los frecuentes problemas que 
genera este espacio; las Eras del 
Silo son un lugar insalubre, que 
cuando llueve produce grandes 
lagunas y cuando no llueve ofre
ce polvo y mucha suciedad. Ra
tas , vertedero clandestino para 
algunos vecinos , ocasional pun
to de acampada de caravanas de 
gitanos e inseguridad ciudadana 
en forma de robos de coches, son 
algunos problemas de las Eras 
del Silo. 

PUERTA DE MADRID vol
vió a hablar una vez más con ve
cinos de la zona y con ello vuel
ve a abrir el debate de qué hacer 
con las Eras del Silo porque en 
lo que todos coinciden lo resumió 
uno de los consultados: «Esto es 
una porquería y aquí el ayunta
miento tiene que hacer ya algo». 

Aparcamiento 
Una gran mayoría de los con

sultados prefirieron que las Eras 
del Silo se convierta en un gran 
aparcamiento, especialmente por 
los problemas que la zona tiene; 
es prácticamente imposible en
contrar un sitio de aparcamien
to en las calles de los alrededores 
desde el momento en que oscu-

José Manuel Torres 

rece y con todo el dolor del cora
zón de muchos, no tienen más re
medio que dejar el coche en las 
Eras del Silo, un lugar donde el 
robo en el interior de los vehícu
los es más que habitual. 

La posibilidad del aparca
miento en superficie, totalmen
te urbanizado y con iluminación, 
es la que más entusiasma espe
cialmente a los muchos vecinos 
que se ven obligados a aparcar 
ahí. Pero también gusta la idea 
del aparcamiento subterráneo 
con el ajardinamiento de la su
perficie al estilo del estaciona
miento de la calle Caballería Es
pañola, un descampado que es
tando en unas condiciones peno
sas, muy parecidas a las de las 
Eras del Silo, ha ganado con-su 
ajardinamiento muchos enteros 
hasta el punto de ser una zona 
muy agradable especialmente en 
las noches de verano. 

La tercera posibilidad, menos 
valorada pero al fin y al cabo es 
la que siempre ha planeado por 
las intenciones de la casa consis
torial, es la famosa ampliación 
del parque O'Donnell pasándo
lo por debajo del puente de la ca
rretera de Daganzo. Pero ese 
proyecto cuenta con el rechazo 
de algunos vecinos que ven que 
la prolongación del parque 
O'Donnell también llevará a las 
Eras del Silo la prolongación de 
sus problemas de inseguridad. 

Habría una cuarta posibilidad 
que también sería aceptada por 
algunos vecinos de la zona, la de 
la edificación pura y dura. «¿Por 
qué no?», se preguntaba una ve
cina tiempo atrás. «¿No hay tan
tos problemas de vivienda en 
Alcalá?» 

Nemesio y Angel, dos vecinos 
del barrio y buenos conocedores 
de las Eras del Silo después de 
muchos años de residencia en la 
zona, pusieron de manifiesto el 
problema de la inseguridad: «Por 
la noche hacen lo que les da la ga
na por aquí. Tendría que estar 
mucho más vigilado y deberían 
pasar a limpiar alguna vez, a ha-
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Angel Herráez 

cer algo. El ayuntamiento ten
dría que tomar alguna determi
nación porque han dicho que 
iban a hacer mucho, pero hasta 
ahora no se ha visto nada. Lo 
ideal sería que hicieran un apar
camiento al aire libre». El caso 
es que ni Nemesio ni Angel se 
mostraron conformes con la idea 
de la prolongación del parque 
O'Donnell: «Es mejor que hagan 
un aparcamiento en el que tuvie
ra~ opción los vecinos del ba
rrio». 

José María Moneada ha sido 
víctima de la inseguridad que se 
produce en un lugar en el que 
por las noches se hace la oscuri
dad más absoluta. Pero después 
de todo él tuvo más suerte que 
otros porque sólo se le llevaron 
los tapacubos de las ruedas de su 
vehículo, aunque también se lo 
abrieron; de todos modos, para 
otros el robo sufrido fue mucho 
peor: «El problema es que esto 
está muy poco vigilado; la era es
tá muy mal. A mí lo que me gus
taría es que el alcalde viniera una 
noche por aquí y lo viera porque 
dejar el coche aquí por la noche 
es peligroso, pero eso sí, no hay 
otro remedio. Luego, muchas ve
ces llamas a la Policía y no te ha
cen ni caso». Tampoco este veci
no estaba muy de acuerdo con la 
idea de hacer la prolongación del 
parque: «¿Para qué? ¿Para los 
drogatas? Es así y no hay segu
ridad conque con un parque no 
sé qué pasaría. Como aquí el al
calde no ponga medios no sé qué 
va a pasar. Y o aquí he roto un 
amortiguador del coche con los 
baches que hay. Hubo otra vez 
que, por esquivar los baches, me 
di un golpe con un coche y cla
ro, encima tuve yo la culpa». 
Moneada aprovechó para decir 
que otro de los problemas graves 
que hay en Alcalá es el del paro, 
algo que él mismo está sufrien
do: «Y o lo que pediría es que, en 
lugar de contratar a gente que 
viene de fuera, en Alcalá contra
taran a la gente que es de aquí, 
porque yo he ido a pedir trabajo 

PUERTA de Madrid 

«Na hemos notada 
nada can el nueva 
ayuntamiento; 
habrá que dejarles 
más tiempo, 
pera lo primero 
que han hecha 
ha sido 
subirse las sueldas» 

a Azuqueca, a Guadalajara y a 
otros sitios y lo primero que me 
dicen es que tengo que estar 
empadronado». 

Lugar penoso 
José Manuel Torres, otro ve

cino de la zona, aseguró que las 
Eras del Silo están muy degrada
das: «Esto está penoso; no hace 
falta más que echarle un vistazo. 
En verano como se levante un 
poco de aire se forma una polva
reda de miedo y en invierno ocu
rre lo contrario, que en cuanto 
caen cuatro gotas esto se convier
te en un barrizal que se pone in
transitable para coches y para to
do». De todos modos algo que a 
juicio de José Manuel Torres ha 
mejorado ha sido la cuestión de 
la seguridad: «Yo creo que está 
bien que la Policía se ponga en 
la esquina de la calle Torrelagu
na porque se nota que por aquí 
pasan más que pasaban; ha me
jorado un poquito pero con todo 
y con ello al dejar el coche aquí 
no sabe uno lo que se va a encon
trar. Yo tengo dos candados, 
alarma, antirrobo y lo que haga 
falta. Yo pienso que lo ideal se
ría que hicieran una parte de 
parque uniéndolo al parque 
O'Donnell y otra de aparcamien
to, porque hay terreno suficien
te para ambas cosas». 

La urbanización de 
la calle Juan Gómez 

«Compré un piso de alto stan
ding y se olvidaron de la urba
nización de los alrededores». Es 
la frase que repiten los vecinos 
del número 1 de la calle Juan Gó
mez. Y tanto es así que la propia 
comunidad ha sido la que ha cos
teado la instalación de una faro
la que alumbre por las noches la 
entrada del portal. El problema 
con luz natural también existe ya 
que cuando salen de su casa se 
encuentran el espectáculo que 
ofrecen las Eras del Silo en toda 
su plenitud con el agravante de 

que las inmediaciones de su blo
que son utilizadas como aparca
miento de camiones. 

Aquí los problemas se multi
plican y, mientras los vecinos, 
que compraron un piso pensan
do que enfrente iban a tener un 
resplandeciente parque, se en
cuentran dos años después con 
un vertedero. Y eso sin hablar 
del problema de la urbanización 
en el que la empresa constructo
ra del bloque de viviendas y el 
ayuntamiento se achacan uno a 
otro la responsabilidad, pero na
die pone los medios para adecen
tar una cuestión tan sencilla co
mo la de la acera, que queda cor
tada de repente, o la del alum
brado público. 

Angel Herráez vecino del nú
mero 1 de la calle Juan Gómez 
afirmó que «pasa el tiempo y es
to no se resuelve. Ni la ilumina
ción ni el trazado de la acera se 
han resuelto, pero la porquería 
y la suciedad continúan y son 
abundantes». Y ya no es que sean 
abundantes es que son endémi
cas: «Menos mal que no llueve 
porque si lo hiciera la cosa em
peoraría. No se resuelve nada y 
todo sigue igual que hace un par 
de años. Se han hecho muchas 
peticiones al ayuntamiento y no 
ha servido para nada». En ese 
portal hay 26 viviendas y a ex
cepción de alguna utilizada como 
oficinas o como consulta médica, 
en la mayor parte de ellas hay re
sidencia: «La constructora nos 
prometió hace mucho que se iban 
a resolver todas estas cuestiones 
pero ha pasado el tiempo y todo 
sigue igual. La constructora echa 
la culpa al ayuntamiento y el 
ayuntamiento se las echa a la 
constructora. De ahí no salimos». 
Angel Herráez se confesó parti
dario de la idea del parque: «Eso 
es lo que según la empresa cons
tructora se iba a hacer y que exis
tía el proyecto. A mí me parece 
bonito, pero básicamente lo que 
deben hacer aquí, de forma ur
gente mientras se resuelve ese te
ma es adecentar esto, el tema de 

Rosa y Miguel 

la acera y el del alumbrado pú
blico. Lo curioso es que te dicen 
que mientras que no se haga la 
calle no te ponen el alumbrado, 
pero la calle no te la ponen». 

«Lo primero que ha hecho 
el nuevo ayuntamiento 
ha sido subirse los sueldos» 

Polvo, barro, basura, un col
chón dejado allí, muy cerca de la 
acera de la calle Toi:relaguna; 
son estampas que se pueden ver 
en las Eras del Silo, un lugar que 
es considerado como vertedero 
clandestino por algunos vecinos. 
Rosa y Miguel afirmaron que 
«esto está muy sucio, pero no es 
un problema exclusivo de este lu
gar; la ciudad en general está su
cia. Las calles están por regla ge
neral mal asfaltadas y llenas de 
papeles y de mierdas de perros. 
Ese es otro problema; los perros 
son para tenerlos en otro sitio no 
para que hagan pis y caca en si
tios por donde pasan y juegan los 
niños. Alcalá es una ciudad pre
ciosa así es que vamos a colabo
rar todos. De las papeleras la que 
no está quemada está rota. Si tie
ne que haber más vigilancia, que 
la haya; si hay que tener mano 
dura, que la tengan. En el par
que O'Donnell no puedes estar 
cuando empieza a anochecer por
que hay gamberros. Nosotros no 
somos mayores, no tenemos una 
mentalidad 'carca', ni mucho 
menos, pero se trata de que no 
entendemos por qué los gambe
rros tienen que destrozar lo que 
es de todos. No hemos notado na
da nuevo con el nuevo ayunta
miento, habrá que dejarles más 
tiempo pero lo primero que han 
hecho ha sido subirse los sueldos 
y precisamente los mismos que 
dijeron que no iban a cobrar. 
¿Cómo van a dar ejemplo si re
sulta que están chupando del bo
te en vez de buscar el beneficio 
de todos? Es una pena que una 
ciudad tan bonita esté tan dege
nerada». 
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Entrevista con Dámaso Escribano, recluido en Alcalá·Meco desde hace 

cuatro meses por una violación que él asegura que no cometió 

<<NO pierdo la esperanza de salir de aquí, lo que 
ya no sé es si será pronto o demasiado tarde>> 

El pasado 22 de septiembre se cumplieron 4 meses del ingreso en prisión de Dámaso Escribano Hemando, 

paracaidista de 24 años de edad, acusado y sentenciado a una pena de 24 años por un delito de violación 

que él asegura que no ha cometido. Sus padres y su novia siguen luchando por que el caso se revise, aunque 

las dificultades son muchas y el tiempo corre en contra de este joven que sigue en la cárcel de Alcalá-Meco. 

Las últimas noticias sobre es
te caso no son demasiado opti
mistas para Dámaso. Después de 
admitirla a trámite el pasado mes 
de mayo, el juez ha archivado la 
querella criminal por falso testi
monio que interpuso Dámaso 
contra la joven que le acusó de 
haberla violado. El abogado que 
representa a Dámaso ha recurri
do esta decisión, alegando que no 
se ha practicado ninguna prue
ba de las que se solicitaban en la 
querella, y está esperando la con
testación del juez. Si no se admi
tiera el recurso, se insistiría por 
la vía del Tribunal Constitucio
nal para que se practiquen las ci
tadas pruebas. 

Al darse la circunstancia de 

F 

que los padres de Dámaso viven 
en Bilbao, es Sara Gayubo, su 
novi-a, la que se encarga de estar 
en contacto permanente con el 
abogado y solucionar lo que va 
surgiendo: «Los padres lo llevan 
muy mal, sobre todo por la dis
tancia, porque se ven muy lejos 
y que no pueden hacer nada. Y o 
soy el intermediario entre la fa
milia y Dámaso, y nos animamos 
los unos a los otros>» explicó Sa
ra, quien asegura que tiene fuer
zas para seguir luchando «hasta 
el final» a pesar-de las dificulta
des, que son muchas: «Nadie se 
quiere 'mojar' de verdad para 
saber qué es lo que ha pasado. 
Hay mucha 'tela marinera' y na
die quiere realmente investigar. 

No sé por qué, por comodidad o 
porque no les interesa, no lo 
entiendo». 

PUERTA DE MADRID, gra
cias a la colaboración de Sara, 
que ha actuado de eslabón entre 
nuestro reportero y Dámaso, les 
ofrece una entrevista con el jo
ven, que lleva los últimos cuatro 
meses de su vida en Alcalá-Meco 
insistiendo en su inocencia. 

- El pasado 22 de septiembre 
se cumplen cuatro meses de tu 
ingreso en prisión. ¿El tiempo 
pasa lento o rápido? 

- El tiempo pasa demasia
do lento y más aún cuando ves 
que la justicia también es len
ta, o peor todavía, que no ha
ce nada. Si al menos hicieron 
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Dámaso Escribano 
las cosas bien, el tiempo qui
zás no se haría tan pesado. 

- ¿Eres consciente de la rea
lidad que estás viviendo o te pa
rece que es sólo una pesadilla? 

- Una pesadilla acaba en 
cuanto te despiertas. Sí, soy 
consciente de la cruda reali-. 
dad que estoy viviendo y no 
sólo yo. Porque hay personas 
que, aunque estén fuera, están 
sufriendo la misma desgracia 
que yo, como mi novia y mis 
padres. Y también ves la tris
te realidad de lo que es la jus
ticia, que al parecer sólo exis
te para las personas que tienen 

E 

Queda poco para que finalice el 
Plan Renove Industrial. Por eso, 
si necesita una furgoneta nueva, 
comience con la cuenta atrás y 
llegue hasta las 720.000 pes. de 
descuento que puede obtener con 
la Gama Daily de lveco Pegaso. 
Sí, ha leído bien. A la ayuda que 
le ofrece la Administración, 
súmele el descuento especial de 
lveco Pegaso y el de su Red de 
Concesionarios. Todos nos 
hemos puesto de acuerdo para 
que usted sea el único beneficiado. 
porque no sólo se aplicará el 
descuento sobre furgonetas o 
chasis, sino también sobre la 
carrocería*. Pásese pronto por 
su Concesionario lveco Pegaso 
más cercano y haremos números. 
Es tanto el descuento que le 
ofrecemos que sólo podemos 
mantenerlo hasta el 31 de 
Diciembre. 

~IVECO 
UDERES U TODOS LOS TERRUOS 

_______ J 
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«Una pesadilla acaba 
cuando te despiertas, 
pero yo estoy viviendo 
una cruda realidad, 
y no sólo yo, 
sino también 
mis padres y mi novia» 

una buena economía. O sea, 
que, o tienes dinero, o para ti 
no hay justicia que valga. 

Últimamente en las cadenas 
de televisión se habla mucho 
de estos temas y también de las 
reformas penitenciarias, con
denas y demás. Pero me gus
taría saber qué hacen con las 
personas que están injusta
mente en la cárcel por algo que 
no han hecho. Qué hacen, y có
mo justifican un error judicial, 
una parcialidad por parte del 
juez, que condena según el de
lito, por ser hombre, por raza, 
o condición social. Aparte de 
esto, un juez es Dios cuando 
condena, pero es un ser huma
no cuando se equivoca. ¡Qué 
postura más cómoda! , ¿no? 

Dámaso, con su novia, el día en que lo metieron a la cárcel 

- ¿Cómo te encuentras de es
tado de ánimo? ¿Y físicamente? 

- El estado de ánimo en 
que me encuentro es según los 
días, la mayoría no muy bien, 
y para saber el estado de áni
mo de alguien que está en mi 
situación, es decir, sabiendo 
que estás encerrado sin culpa, 
póngase en mi lugar, aunque 
no creo que lo consiga. 

- ¿Cómo pasas el día? ¿Qué 
cosas haces en la cárcel? 

- El día se pasa según es
tés de ánimos, y la verdad es 
que mucho no hago, intento 
leer un poco, pero lo que más 
hago es pensar. 

- ¿En qué piensas la mayor 
parte del día? ¿O quizás es me
jor n o pensar? 

- La mayoría del tiempo lo 
paso pensando en Sara, que sin 
ella no llevaría esto como lo 
llevo. Y el pensar es inevita
ble, aunque todo el mundo di
ga que es lo que menos debo 
hacer. 

- ¿Crees que puede derivar
se algo positivo de todo esto, o 
sólo puedes sentir rencor? 

- De esto no creo que se sa
que nada positivo; es más, si 
algo se saca es negativo y , co
mo bien dices, rencor. Pero 
ese rencor es sobre todo hacia 
la justicia y hacia las personas 
que son capaces de hacer tan
to daño a otras. Y si hay algo 
positivo a sacar, es el saber a 
quién importas, y a quién no. 

* GESTION FISCAL INFORMATIZADA 
Del 6 al 27 de noviembre, 19'00 a 22 horas (Lunes a Viernes) 

* SEGURIDAD SOCIAL 
Del 6 de noviembre al 19 de diciembre, 
19'00 a 22 horas (Lunes a Viernes) 

-Plazas limitadas-

CAMARA DE COMERCIO E lllDUSTRIA DE MADRID 
DELEGACIOll Ell ALCALA DE HEllARES 

P1ma de la V'ICtOrla, n• 1 • Telf.: D9 22 71·2m2 Alcalá de Henares · llADllD 
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- ¿Qué tipo de gente has co
nocido hasta ahora y cuál ha si
do el trato con ellos? 

- De todo un poco¡ trato no 
he tenido mucho con nadie, y 
con quien lo tengo, es bueno. 

- Al parecer los violadores 
están muy mal vistos en las pri
siones. Tú estás aquí por un de
lito de violación. ¿Tienes proble
mas con algún interno? ¿Notas 
que te tratan de forma d istinta? 

- Estar por un delito sexual 
en la cárcel es estar marcado. 
Eso es todo. 

- ¿Han disminuido tus espe
ranzas de salir pronto de la cár
cel? 

- No pierdo· la esperanza 
de salir de aquí. Lo que ya no 
sé es si pronto o demasiado tar
de. Porque, como ya he dicho, 
parece que a la Justicia, el te
ner alguien inocente en la cár
cel no les hace que sean más 
rápidos. 

- ¿Cada día que pasa te lo to
mas con más calma o tienes más 
prisa por salir? 

- Pues se lo puede imagi
nar, póngase en mi lugar. 

- ¿Qué es lo primero que ha
rás cuando salgas de la cárcel? 

- Sólo lo sabré cuando sal
ga de aquí, pero sé que, haga 
lo que haga, voy a tener a al
guien muy especial a mi lado. 

- ¿Sigues insistiendo en que 
eres inocente del delito que se te 
ha acusado y por el que estás en 
la cárcel? 

- No sólo inocente, sino 
víctima de una injusticia y de 
una persona. Me gustaría que 
la sociedad se diese cuenta de 
lo mal informados que están 
sobre la justicia que tenemos. 
Y de cómo pueden jugar con la 
vida de una persona que ni s i
quiera conocen. Y quisiera sa
ber si hay justicia y para quién 
es; creo que ya es hora de que 
la gente se dé cuenta de quién 
hay detrás de las togas y se 
pregunte si podemos o no con
fiar en ellos. 

carta de la novia 
de Dámaso 

Las cosas de palacio 
van despacio 

Hace más de cuatro meses 
que Dámaso Escribano «vive» 
en la p risión de Alcalá-Meco, 
sentenciado por un presunto 
delito de violación. A finales 
de mayo, cuando se admitió 
a trámite su querella por fal 
so testimonio, tuvimos la im
presión de que el asunto real
mente importaba, y la espe
ranza de que pronto se toma
ran las medidas oportunas 
para esclarecer «El caso de la 
mujer violada sin violar», tal 
y como lo confirma el parte 
ginecológico y como ella mis
ma reconoció ante el médico 
de urgencias que la atendió. 

Ha p asado el tiemp o y con 
él, el verano. Pasó el mes de 
agosto, pero a nadie pareció 
importarle que un hombre 
quizás inocente estuviese en 
la cárcel, a nadie pareció im
portarle que él llevara un año 
soñando con sus vacaciones 
de verano, igual que cual
quier otro trabajador, a nadie 
le importó que él estuviese 
allí, porque cada uno ya tenía 
su plan de vacaciones. ¿Qué 
más daba que pasase un mes 
más que menos en prisión? Es 
que ... el mes de agosto es in
hábil ! ! Pero llegó septiem
bre, y seguimos sin tener no
ticias, ahora que ya hemos 
entrado en octubre. ¿Dónde 
radica con exactitud la inha
bilidad? 

El tiempo pasa, señores 
míos, y nadie va a poder de 
volver a este hombre los días 
de su vida que por culpa de 
la mentira, del silencio de al
gunos que se hacen llamar sus 
amigos, del silencio de aque
lla señorita que pasó con él la 
noche de autos, y sobre todo, 
de la falta de investigación de 
la que ha adolecido el proce
so, malgastó en aquel edificio 
de muros grises. 

Dense una vuelta por aquel 
desolado paisaje y díganme: 
¿estarían dispuestos a pasar 
un solo día, y digo un solo 
día, de su vida allí dentro, 
por un delito que jamás co
metieron? Si la respuesta es 
no, y estoy segura de que lo 
es, es hora de actuar, porque 
no olvidemos, que en otra 
ocasión, cualquiera de noso
tros puede ser la víctima, la 
víctima de la <<justicia». 

SARA G ., 
una mujer harta de esperar 
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De izquierda a derecha: el capitán de corbeta Salvador Delgado, el juez decano Jesús Hemández, el comisario jefe Jesús Sainz, el alcalde Bartolomé Gon

zález, el general Juan Delgado y el coronel jefe de la BRIPAC Luis Carvajal. A la derecha, el comisario con los representantes de las casas regionales. 

Asistieron autoridades y representantes de entidades ciudadanas 

La Policía Nacional celebró la fiesta de los Angeles custodios 
ccLo mejor de ser policía es servir a la sociedad, a los demás», aseguraron varios agentes y su propio 

comisario jefe a la cabeza. Y es precisamente en la fiesta de la Policía Nacional, la de los Santos Ange

les Custodios, celebrada el lunes 2 de octubre, cuando ese sentir se hace generalizado y festivo. No 

es que no esté presente en todas y cada una de las actuaciones, pero en la fiesta, cuando se comparte 

el día con los compañeros y con las familias, la reflexión tiende a dirigirse a estos términos cuando 

se hace balance. Así lo manifestaron muchos de lós agentes policiales consultados con ocasión de la 

fiesta de la Policía Nacional que tras varios actos de carácter intemo se culminó el lunes con una misa 

en la iglesia Magistral Catedral presidida por el obispo de la diócesis, monseñor don Manuel Ureña, 

y con un vino español en el que participaron autoridades e invitados. 

Las autoridades invitadas y 
que asistieron a la fiesta de la Po
licía Nacional fueron el alcalde 
complutense, Bartolomé Gonzá
lez; el general jefe de la base 
aérea de Torrejón , Juan Delga
do; el coronel jefe de la Brigada 
Paracaidista, Luis Carvajal; el 
jefe de la estación de radio de la 
Armada en Santorcaz, capitán de 

corbeta Salvador Delgado More
no; el teniente de la Guardia Ci
vil, Adolfo Martín; el sargento 
jefe accidental de la Policía Mu
nicipal de Alcalá, José Ruiz Frai
le , y el juez decano de Alcalá, Je
sús Hernández, titular del juzga
do de primera instancia e ins
trucción número 7. El anfitrión 
fue el comisario jefe de Policía 

Nacional en Alcalá, Jesús Sainz 
López, quien aprovechó también 
la ocasión para invitar a los di
rectores de los centros peniten
ciarios complutenses y a repre
sentantes de las o'rganizaciones 
sindicales, asociaciones de veci
nos y casas regionales . 

El comisario jefe dedicó du
rante la celebración del vino de 

La fiesta tuvo un marcado carácter familiar, además de protocolario. 
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honor unas palabras en las que 
mostró su voluntad de que Alca
lá sea cada vez más segura a la 
vez que más libre: «Estamos de
seando seguir colaborando todos 
juntos con las entidades ciudada
nas y por eso hemos querido que 
hoy estuvieran aquí con noso
tros». 

Por su parte, el alcalde de Al
calá, Bartolomé González, agra
deció públicamente «la labor 
sombría, pero a la vez maravillo
sa que realiza la comisaría de po
licía, puesto que garantizan la se
guridad y la libertad de todos los 
alcalaínos». 

Alegría en la fiesta 
La fiesta produjo la lógica ale

gría entre los asistentes a la cele
bración, que no dejaron de re
cordar a todos sus compañeros 
que se encontraban de servicio, 
«porque hay que tener en cuen
ta que hay algunos que hemos te
nido la suerte de poder asistir a 
la misa y al vino español, pero 
hay muchos compañeros que 
ahora mismo están de servicio», 
dijo el agente Gonzalo V elasco . 

Las esposas de policías tam
bién tuvieron protagonismo en la 
fiesta y bromearon: «Lo mejor es 
cuando nuestros maridos tienen 
servicio de noche porque pode
mos dormir más anchas. Bromas 
aparte , nos sentimos muy orgu
llosas de la profesión de nuestros 
maridos porque ser policía es ser
vir a los demás», afirmaron En
carnita, Soledad y Flora. 

Y de las esposas a los maridos: 
«Nosotros sí que tenemos que es
tar orgullosos de ellas porque son 
de las pocas que nos compren
den. La misión de Policía es in-

-grata; muchas veces hay muy po
co reconocimiento por parte del 
ciudadano y éste no ve los sacri
ficios que hacemos. En este tra
bajo muchas veces los resultados 
no tienen que ver con el trabajo 
que se realiza día a día», dijo el 
agente Victorino. 

·. 
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Esposas de policías y funcionarios: en primer término, la del co~o Fue una jomada de convivencia con sindicatos y asociaciones de vecinos 

Lorenzo Izquierdo, jefe de 
sección de de la Brigada de Se
guridad Ciudadana y coordina
dor de contactos ciudadanos, se
ñaló que «la de Policía es la pro
fesión más bonita que hay en el 
mundo porque es servir a los ciu
dadanos y encima te pagan por 
eso». Izquierdo manifestó: «Hoy 
estamos muy orgullosos de cele
brar el día de nuestros patronos 
y por eso lo compartimos con 
nuestros compañeros y amigos y 
con los representantes de las en
tidades ciudadanas, porque al fin 
y al cabo nosotros somos un re
flejo de lo que los ciudadanos 
quieren que seamos; estamos a su 
disposición». 

278 policías hay en la comisaría de Alcalá sona no tiene que venir a comi
saría para comunicar que ha su
frido un hecho delictivo; poste
riormente vendrá a poner la co
rrespondiente denuncia, pero la 
comunicación inmediata puede 
servir para lograr una detención 
debido a la inmediatez con la que 
se puede comunicar el hecho. 
Además prestan ayuda humani
taria en el auxilio a personas». 

Lorenzo Izquierdo 

Voluntad de servicio 
El comisario jefe, Jesús Sainz 

López, es el único policía que 
queda en la comisaría complu
tense que participara en activo y 
como agente en Alcalá en la inau
guración de la comisaría en fe
brero de 1973 en un acto en el 
que participó el ministro de la 
gobernación Garicano Goñi. El 
comisario encabezaba como jefe 
de la comisaría la alegría por la 
celebración de la fiesta: «Es el día 
de la policía y de sus familias , pe
ro también de los amigos, porque 
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normalmente para desempeñar 
nuestro trabajo necesitamos de la 
ayuda de muchísima gente. 
Siempre recurrimos a nuestros 
amigos, instituciones próximas, 
asociaciones, entidades sociales, 
que desde sus distintas perspec
tivas permanentemente nos están 
ayudando en nuestro trabajo. La 
fiesta es una forma de compartir 
un rato de agradecimiento con la 
gente que facilita nuestra labor 
al cabo del año». 

El comisario también habló de 
la importancia de las familias. 
En todos los actos de la fiesta hu
bo presencia de las familias de los 
policías y de las policías: «Tuvi
mos una competición de tiro de 
precisión policial en la finca El 
Encín y ese día pudieron asistir 
todos los familiares y amigos que 
quisieron. Ese día se hizo una co
mida campera. El día 1 de octu
bre nos reunimos la mayor par
te de las familias y allí celebra
mos una tirada al plato, con una 
prueba especial para las mujeres. 
Lo que hicimos principalmente 
ese día fue una convivencia en
tre todos para conocernos más». 

«Qué duda cabe que el móvil 
que tenemos al ser policías es el 
servicio a los demás. Lo que más 
te gratifica es cuando ves que lo 
que haces es útil a los demás». 

Jesús Sainz guarda recuerdos 
muy entrañables de la fundación 
de la comisaría en Alcalá en 
1973: «Recuerdo que una de las 
primeras operaciones que hici
mos fue la incautación de kilo y 
medio de hachís, que por aque
lla época era mucha cantidad. 
Contamos entonces con la cola
boración del policía municipal 
Jesús Pedreño, que nos prestó 
una buena información. El ha
chís se encontraba prensado en 
unas felicitaciones de Navidad». 

Desde entonces las cosas han 
cambiado mucho, el trabajo es 
muy distinto: «Lo importante en 
aquella época era que la pobla
ción supiera que nosotros íbamos 

a darles un servicio nuevo. Cos
tó un poco hasta que la gente se 
familiarizó con nosotros porque 
los alcalaínos estaban acostum
brados a la Guardia Civil, no es
taban acostumbrados al unifor
me de la Policía Armada. Sin 
embargo, inmediatamente fui
mos calando en la ciudad y co
menzó a aumentar la plantilla. 
En principio llegamos muy pocos 
funcionarios; siete inspectores y 
30 ó 40 agentes pertenecientes a 
una sección de Policía Armada». 

Hoy la comisaría de Alcalá tie
ne la asignación completa estipu
lada en el nuevo catálogo de tra
bajo por el cual el ministerio 
asigna un número de funciona
rios. En total hay 278 policías en 
las distintas categorías. 

Con este contingente policial 
se ha podido llevar a cabo el pro
yecto de crear los puntos de pre
vención de delincuencia y aten
ción al ciudadano, las populares 
comisarías móviles: «Tienen una 
doble finalidad; por una parte 
está la presencia policial como 
prevención de los delitos, por 
otra parte, estos puntos lo que 
hacen es una actuación rápida al 
tener recepción inmediata de la 
comisión de un delito; una per-

En la actualidad hay cinco 
puntos de estas características. El 
primero fue el de los Cuatro Ca
ños; el segundo fue el de la ave
nida de Reyes Católicos a la al
tura de la iglesia de San Francis
co de Asís; el tercero fue el de la 
avenida de Castilla junto al am
bulatorio del Val; el cuarto fue 
el de la plaza de la Constitución 
y el quinto y más reciente es el 
del casco antiguo, a la altura del 
antiguo cuartel de Sementales: 
«Son puntos permanentes que 
funcionan mañana y tarde. Ca
da uno de estos puntos está al 
mando de un oficial y está apo
yada su función para cualquier 
emergencia por un vehículo ra
diopatrulla y una pareja motori
zada. La dotación se completa 
con dos o tres patrullas de poli
cías a pie que llevan a cabo una 
labor de vigilancia en puntos 
conflictivos». 

Las esposas de los policías también celebraron la fiesta 
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Los estudiantes de Ciencias afirman que un centenar de alumnos 
de la facultad han sido expulsados por los nuevos planes 

Los alumnos de la Universidad de Alcalá piden 
más oportunidades para aprobar 
Las movilizaciones comenzaron en la facultad de Ciencias 

Los estudiantes de la facultad de Ciencias de la Universidad de Alcalá han iniciado las movilizacio
nes que ellos mismos esperan que se extiendan a otras facultades en protesta por los actuales planes 
de estudio, que según los propios estudiantes producen muchas más dificultades que los de otras uni
versidades españolas. Las movilizaciones se iniciaron con una concentración de estudiantes ante la 
propia facultad al tiempo que iniciaron los contactos con otras facultades para realizar un frente común. 

Los estudiantes consideran 
maldito el nuevo plan de es
tudios aprobado por la Uni
versidad de Alcalá: «Se han 
producido muchísimos pro
blemas. De hecho, se intentó 
suspender la aprobación del 
plan antes de que ocurriera, 
pero no se consiguió porque se 
firmó de mala manera», acla
ró uno de los miembros de la 
delegación de alumnos que 
añadió: «En estos momentos 
estamos pidiendo cosas muy 
concretas que además consi
deramos que son justas». 

La reivindicación primor
dial de los estudiantes es un 
aumento del número de con
vocatorias: «Tenemos derecho 
a tener, como el resto de fa-
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cultades de las universidades 
de España, un mínimo de seis 
convocatorias por asignatura. 
Pues bien, en esta facultad de 
Ciencias sólo hay cuatro con
vocatorias». La consecuencia 
es clara y los mismos alumnos 

la ponen como ejemplo: «Se 
ha echado a cien personas es
te año por este motivo, ya que 
incluso les corren convocato
rias por presentarse a las prác
ticas, no sólo por hacer exá
menes de teoría». 

VIVERO COCEDERO DE MARISCOS 
CANTABRICO - MADRID 

Mariscos vivos - Mariscos cocidos -Ahumados 
Congelados Pr.f 1 "" , ¡ \, 11\l\'t f\ \1 ; 1 

VENTA AL PUBLICO Y MAYORISTAS 
Abierto todos los días, excepto domingos tarde y lunes 

el Avila, nave 2 (frente lavacoches «El Val» y Puertas Ledesma) 
Tlfs.: 880 85 50 - 882 44 86 ALCALA DE HENARES 

&~@~~& &@~& 
hay poca para toda la vida 

Los estudiantes afirman 
que esto ocurre en todas las fa
cultades de la Universidad de 
Alcalá: «Desde que se ha im
plantado el plan de estudios 
nuevos están produciéndose 
estos problemas. El plan de la 
Universidad Complutense 
ofrece muchas más facilidades 
que el nuestro y por eso con
sideramos que es injusto». 

El miércoles día 11 se reu
nirá la junta de gobierno de 
la Universidad de Alcalá. Du
rante todos estos días hasta el 
miércoles 11 los estudiantes 
piensan hacer movilizaciones 
diversas: «Queremos que se 
enteren de lo que está ocu
rriendo porque, a pesar de 
que les hemos pasado comu
nicados, no nos han recibido 
y no hemos tenido más que 
problemas para entrar en con
tacto con ellos; están en un 
plan muy cerrado y no nos ha
cen caso. Estas movilizaciones 
en masa pretenden que el 
miércoles lo tengan en cuen
ta junto a las firmas que esta
mos recogiendo». 

La iniciativa ha corrido a 
cargo de la facultad de Cien
cias, pero desde aquí se pre
tende entablar contactos con 
otras facultades, «ya que tie
nen el mismo problema que 
nosotros. Creemos que van a 
participar más facultades en 
estas movilizaciones». 

PUERTA de Madrid 



Los trabajadores piden que se resuelvan los procesos 
judiciales sobre la titularidad de las acciones 

Piden celeridad a los abogados 
El futuro de La Seda de Barcelona y de los 500 puestos de trabajo que tiene 

en Alcalá está en el aire. Así lo considera el comité de empresa, cuyos miem
bros, acompañados de más de medio centenar de trabajadores, presentaron 
una carta al decano del Colegio de Abogados de Alcalá, Inocencio de Simón 
Velasco, para ponerle en conocimiento la situación de la empresa y para pe
dirle cctodas aquellas medidas que, según su criterio, puedan ayudar a la re

. solución de la situación, encaminadas a facilitar la máxima celeridad en ,la 
resolución de los procedimientos en curso, muy en especial el que afecta 
a la titularidad de las acciones, así como para mantener íntegra la imagen 
y prestigio profesional de los abogados, dando traslado de la presente a su 
colega e ilustre decano de Barcelona». 

Manuel Fanegas, secretario 
del comité de empresa del centro 
de La Seda en Alcalá, explicó que 
al mismo tiempo que se estaba 
celebrando en la ciudad complu
tense la concentración de traba
jadores previa a la entrega de la 
carta al Colegio de Abogados, se 
celebraba en Barcelona un acto 
similar en el que los trabajado
res entregaban al colegio de abo
gados una carta en los mismos 
términos: «Allí es donde están 
abiertas todas las diligencias y 
donde finalmente se celebrarán 
los juicios. Lo que queremos es 
que de una vez por todas se ace
lere el proceso de legalización pa
ra saber quién es el dueño del ac
cionariado de esta empresa». 

La multinacional AKZO ven
dió el 57'5 por ciento de las ac
ciones a Jacinto Soler Padró por 
una peseta. Según los trabajado
res la multinacional fue la cau-
sante inicial del problema, pero 
al final rectificó su actitud en 
parte condonando los más de 
4.500 millones de pesetas que le 
adeudaba la sociedad, según los 
trabajadores. Además AKZO en
tabló una demanda de rescisión 
de contrato por incumplimiento 
de Soler Padró que ha dado lu
gar por resolución judicial a la 
suspensión de los derechos polí
ticos del 57'5 por ciento de las 
acciones, lo que ha permitido a 
los accionistas minoritarios el go
bierno de la compañía. Según los 

Los trabajadores se concentraron para apoyar sus demandas 

trabajadores, recuperado el pa
quete de acciones por parte de 
AKZO, la multinacional se ha 
comprometido a su entrega a La 
Seda para su amortización con el 
consiguiente beneficio para todos 
los accionistas. 

Según la carta enviada al de
cano del Colegio de Abogados 
por los trabajadores, Soler Padró 
«lejos de colaborar en la resolu
ción del conflicto, se ha dedica
do, no ya a defender sus 'teóri
cos' derechos accionariales, sino 
a retrasar al máximo la resolu
ción del pleito con AKZO, utili-

zando una serie de argucias di
rigidas no tanto a la obtención de 
un fallo favorable, que sería res
petable, sino buscando aparente
mente la destrucción de la em
presa, ya que sólo así pueden en
tenderse actitudes tales como la 
reiteración de denuncias y que
rellas tanto contra los gestores de 
la sociedad como contra personas 
que se relacionan con La Seda». 

Todo ello hace pensar a los 
trabajadores, 500 en Alcalá y su
mando los dos centros 1.600 fa
milias, que no tienen todavía sus 
puestos de trabajo garantizados. 

Avon en FuturHenar 

Del 7 al 12 de octubre, Recinto Ferial La Dehesa. Alcala de Henares. 

PUERTA de Madrid 7 de octubre de 1995 



ULTIMAS VIVIENDAS DESDE 15.000.000 Ptas. + l.V.A. 

En Torres de la Alameda 
1 

En pleno Casco Jlistórico (el Granada) 
ENTREGA INMEDIATA 

Financiación Personalizada 

:M:INilVI..A ENTR..AD..A 

Le proporcionamos financieras 
al interés más bajo 

• Desde 145 m/2 construidos. 
• Jardín desde 62 - 151 m/2. 
• En la zona más cotizada de la comarca. 
• Cuadro eléctrico preparado 

para tarüa nocturna. 

En el centro de Villalbilla 

a 5 minuros de Alcalá de Henares 

• Fachada de ladrillo visto y zócalos de piedra. 
• Carpintería exterior de madera en pino balsaín. 
•Balcones en fachadas. 
• Accesos comunes solados en mármol y pasamanos 

y quitamiedos en madera de haya con balaustres . 
. •Carpintería interior en madera. 

• Armarios empotrados. 
• 3 dormitorios, 2 baños. 
•Plaza de garaje por vivienda. 
• Cocina amueblada. 
• Situación privilegiada. 

VENDE: 
RESIDENCIAL El PI UlllO S.A. 

C/ baoíz y Velarde, 2 - 1 ° D 
ALCALA DE HENARES 

(Madrid) 
Telf.: 88! 17-11 

Festivos: 885 92 2J 



Pitita Ridruejo cree que pudo haber milagro en el zulema 

«Yo he visto cuatro veces la danza del sol» 
La famosa experta en temas relacionados con la Virgen María, Pitita Ridruejo, afirmó en declaraciones 

efectuadas a PUERTA DE MADRID que el milagro de la iluminación del Cristo de la parroquia de Nuestra 
Señora del Zulema pudo ser perfectamente posible. Autora del libro «Las apariciones de la Virgen María», 
la conocida conferenciante demostró conocer los hechos ocurridos el día 1 de abril en la parroquia de la ur
banización Zulema cuando se colocaba sobre el altar el crucifijo de madera sobre el que el sacerdote don 
Manuel Palero pintó la imagen de Cristo: «He hablado con personas que vieron el portento y me han explica
do que en el momento en que la cruz fue puesta sobre el altar se iluminó; esto es perfectamente posible por
que hay casos en los que ha sucedido que se ha iluminado una imagen de Cristo». 

Pitita Ridruejo aseguró a 
PUERTA DE MADRID que 
está dispuesta a visitar la pa
rroquia de la urbanización 
Zulema para ver la cruz pues
ta sobre el altar y conversar 
con más personas que tuvie
ron ocasión de ver el fenóme
no. La investigadora en temas 
marianos aclaró: 

- Siempre a la espera de la 
valoración que pueda hacer de 
ello la Iglesia, yo creo que es 
perfectamente posible que una 
imagen de Cristo brille porque 
ha ocurrido en frecuentes oca
siones como manüestación de 
que está entre nosotros. 

La conocida conferencian
te explicó el caso de la madre 
Rafols, fundadora de las reli
giosas Anas, siervas que ayu
dan a los enfermos: 

- Por una serie de razones 
hubo que esconderlo bajo tierra; 
años más tarde el Cristo comen
zó a brillar y de esta forma fue 
encontrado de nuevo. Yo creo en 
los milagros y sé que se pueden 
producir, pero la Iglesia es muy 
prudente. D otro día mantuve 
una conversación con el obispo 
de Alcalá, monseñor Ureña, y di
jo que el tema se tenía que tra
tar con prudencia; yo estoy de 
acuerdo con él, puesto que hay 
que extremar la prudencia en to
dos estos casos, ya que pueden 
ser auténticos, pero algunas ve
ces no lo son. 

Sin embargo , Pitita Ri
druejo aseguró que cree en el 
fenómeno del Zulema: 

- Yo creo que el caso del Zu
lema, por las circunstancias que 
lo rodean y las personas que lo 
han presenciado, es totalmente 
auténtico, pero habrá que espe
rar a lo que diga la Iglesia. 

En el supuesto de que la 
Iglesia confirmara la autenti
cidad del milagro del Cristo 
de la Luz en el Zulema, el he
cho tendría gran trascenden
cia, afirma Pitita Ridruejo: 

- La confirmación de la 
Iglesia tendría una trascenden
cia enorme porque todos estos 
milagros o hechos prodigiosos 
que están sucediendo actual
mente y que son muchísimos, y 
no sólo en España sino también 
en el mundo entero, son señales 

PUERTA de Madrid 

Pitita Ridruejo con María Ripalda 

que nos dan porque estamos vi
viendo unos tiempos muy críti
cos. En la Biblia se habla del fi
nal de los tiempos bíblicos, que 
no es el ím del mundo, por su
puesto, sino que es el final de 
una era que está muy corrompi
da, muy contaminada y que tie
ne que cambiar. Los milagros, 
las apariciones, son señales de 
esto; Dios nos avisa de que va a 
haber todos estos cambios. 

Pitita Ridruejo afirmó la 
posible veracidad de la luz del 
Cristo del Zulema por las se
ñales que se producen en el 
sol, la luna y las estrellas: 

- San Lucas ya habló de es
tas señales diciendo que vería
mos muchas señales en el sol, la 
luna y las estrellas, pero que no 
nos preocupásemos, todo lo con
trario, que alzáramos la cabeza 
al cielo porque era precisamen
te una buena nueva. Ahora se 
están viendo señales en el sol, la 
luna y las estrellas, algo que se 
conoce con el nombre de la dan
za del sol, que comenzó a suce
der el 13 de octubre de 1917 en 
Fátima. Hoy en día son tan nu
merosos estos prodigios atmos
féricos en el mundo entero que 
ya todas las personas que han 
ido a alguna aparición han con-

seguido ver algo. Yo he visto 
cuatro veces la danza del sol y 
de hecho existen tres vídeos en 
los cuales se han plasmado la 
danza del sol. 

La famosa estudiosa de te
mas marianos vinculados a 
manifestaciones presunta
mente milagrosas señaló: 

- Como dice el catecismo, 
la fe es una dádiva gratuita que 
nos da el Espíritu Santo, pero yo 
creo que no es que nos la den 
porque sí, sino que hay que bus
carla y hay que pedirla. Las per
sonas que tienen fe tienen un 
gran privilegio porque ven la vi
da de una forma totalmente dis
tinta, ya que creen que después 
de todo el sufrimiento de este 
mundo van a gozar de una eter
nidad. Aparte de que la fe es 
creer lo que no se ve, hoy en día 
se pueden ver muchas cosas. La 
misma danza del sol se puede 
ver, se puede fotografiar y plas
mar en un vídeo; la misma luz 
del Cristo del Zulema se ha po
dido fotografiar. Con ello quie
ro decir que, aun no teniendo fe, 
hay hechos prodigiosos que se 
pueden ver y eso puede recon
fortar al ser humano para que 
poco a poco vaya creyendo. 

Pitita Ridruejo consideró 

e)' 

«5an LU o de estas 
señales diciendo que 
veríamos muchas en el Sol, 
la LUna y las estrellas, pero 
que no nos preocupáramos, 
todo lo contrario, 
que alzáramos la cabeza 
al cielo porque era 
una buena nueva. 
Ahora se están viendo 
señales en el Sol, la LUna y las 
estrellas, algo que se conoce 
como 1.a danza del sol y 
comenzó a suceder 
en t917 en Fátima» 

normal que una p"ersona, co
mo fue la esposa de Casto Ro
dríguez , vecino de la urbani
zación, mejorara su delicado 
estado de salud tras visitar la 
pequeña iglesia: 

- No me extraña que esto ha 
ocurrido. Una aparición, un mi
lagro, se sabe que es auténtico 
por los propios hechos milagro
sos que genera y por las conver
siones. Digo que no me sorpren
de porque si este portento es 
auténtico como parece, es nor
mal que empiece a haber cura
ciones y que empiece a haber 
conversiones, porque es lo que 
distingue un milagro de algo que 
no lo es. 

Visita a Alcalá 
Pitita Rodríguez aseguró a 

PUERTA DE MADRID que 
hará todo lo posible por estar 
presentando su libro «Las 
apariciones de la Virgen Ma
ría» en el stand que tendrá 
María Ripalda en la feria in
dustrial y comercial Futurhe
nar este fin de semana y que 
se llamará «El Rincón de Ma
ría»: 

- Tengo muchos compromi
sos y tengo que pronunciar va
rias conferencias estos días, pe
ro voy a hacer todo lo posible por 
estar allí, aunque por el momen
to el libro está agotado y estamos 
a la espera de que se vuelva a 
reeditar. 

Por otra parte, Pitita Ri
druejo manifestó su deseo de 
visitar la pequeña iglesia de la 
urbanización Zulema: 

- Estaré encantada de po
der visitar esa iglesia, aunque 
tendré que dejar pasar algún 
tiempo, puesto que son muchos 
los compromisos que tengo que 
atender». 

7 de octubre de 1995 



La Reina en su última visita a Alcalá el día 24 de abril con motivo de la entrega del Premio Cervantes 

Al acto asistirá Alberto Ruiz Gallardán · 

su Majestad la Reina entregará el lunes a la Universidad 
de Alcalá el premio «Europa Nostra» 
Según comunica la Universidad de Alcalá, la Reina Sofía entregará el lunes 9 de octubre el Premio 
Europa Nostra por la labor de recuperación del patrimonio histórico arquitectónico a la Universidad de 
Alcalá de Henares. El día 9, de especial transcendencia para la cultura por conmemorarse el nacimiento 
de Miguel de Cervantes, se reunirán a las 12'00 horas en el Paraninfo de Alcalá, junto a Doña Sofía, el 
presidente de la Comunidad de Madrid, Alberto Ruiz Gallardón, la vicepresidenta de Europa Nostra, 
Carmen Ortueta de Salas, el presidente de Hispania Nostra y Duque de San Carlos, Alvaro Femández
Villaverde y Silva, el alcalde de Alcalá, Bartolomé González, y el rector de la Universidad, Manuel Gala. 

Tras la entrega se descubri
rá una placa conmemorativa 
en el Patio Trilingüe de la 
Universidad y se inaugurará 
una exposición que reúne los 
Premios Europa Nostra con
cedidos a España, así como 
una extensa muestra fotográ
fica de los edificios que ha re
cuperado la Universidad de 
Alcalá y que han merecido el 
Premio Europa Nostra 1994. 

La Asociación «Europa 
Nostra» concede anualmente 
los premios a la protección del 
Patrimonio Arquitectónico y 
Natural Europeo. En España, 
la convocatoria de estos pre
mios la lleva a cabo la Asocia
ción «Hispania Nostra». Esta 
distinción ha sido concedida 
a la Universidad por su labor 
de recuperación, en un perío
do de diez años, de la propie
dad de su antiguo Patrimonio 
Universitario y devolver al 
mismo su uso docente, ade
más de revitalizar el centro 
histórico de la ciudad, que co-

. menzaba a ser abandonado. 

7 de octubre de 1995 

Hace tan sólo diez años, los 
antiguos edificios de la U ni
versidad Cisneriana, el centro 
histórico de la ciudad de Al
calá, estaban dedicados a usos 
muy distintos al fin para el 
que fueron construidos, con el 
deterioro que esta situación 
conlleva. Este conjunto de 
edificios había sido clausura
do en la primera mitad del si
glo XIX, y ocupado como 
cuarteles o cárceles. · 

Si bien la ejemplar actua
ción de la Sociedad de Con
dueños (sociedad creada en 
1850 por los vecinos de Alca
lá cuyo fin era evitar la demo
lición de los edificios univer
sitarios) durante los últimos 
ciento cincuenta años había 
evitado su desaparición física, 
la situación de los mismos da
ba pocas esperanzas de poder 
ser recuperados para la Uni
versidad. 

Es en 1985, tras el «renaci
miento» universitario de Al
calá de Henares en 1977, 
cuando se inicia una ambicio-

sa labor de restauración y re
habilitación de los antiguos 
conjuntos colegiales, colabo
rando con la Universidad di
versas instituciones públicas y 
privadas. 

El Consejo de Europa otor
gó en 1989 a la Universidad 
de Alcalá la solemne declara
ción de «Proyecto de Interés 
Europeo» por su modelo de 
gestión, coordinación multi
departamental y por la singu
laridad en la recuperación de 
una de las más antiguas y 
prestigiosas ciudades univer
sitarias europeas. 

Diez años de trabajo, con 
una inversión total de unos 
3.500 millones. Además de es
ta labor de recuperación de 
edificios históricos, se está lle
vando a cabo actualmente un 
proyecto de desarrollo me
dioambiental del Campus, en 
el que además se está constru
yendo el Real Jardín Botáni
co Juan Carlos l. 

Europa Nostra concede 
anualmente los Premios «Eu-

ropa Nostra», a los cuales con
curren distintos· países euro
peos. Por la calidad de su rea
lización, por su diversidad y a 
menudo por la originalidad de 
sus estilos, España ha queda
do anualmente clasificada en
tre los primeros países euro
peos por la importaneia de su 
patrimonio. Trece medallas y 
cuarenta y un diplomas de ho
nor han sido adjudicados a 
realizaciones españolas en los 
últimos quince años. De las 
siete medallas concedidas este 
año, dos han recaído en pro
yectos españoles. Además de 
la Universidad, ha sido pre
miado el programa de rehabi
litación de teatros del siglo 
XIX del Ministerio de Obras 
Públicas, Transportes y Me
dio Ambiente. 

Nota histórica sobre el 
conjunto arquitectónico 
de Alcalá 

Los llamados colegios fun
dacionales creados por el Car
denal Cisneros entre 1949 y 
1520 forman el corazón del 
Conjunto Histórico , ocupan
do una manzana de más de 
30.000 m/2 construidos. 

Estos colegios de la manza
na fundacional son: 

- Colegio Mayor de San 
Ddefonso. Colegio Fundacio
nal de la Universidad-, se usó 
en su decadencia como casa de 
vecinos. Fue restaurado como 
Rectorado, lo que actualmen
te es desde 1984. 

- Colegio Trilingüe y Para
ninfo. Era el colegio de Gra
máticos y Sala de Juntas de la 
Universidad. En su período 
de ruina, se utilizó como al
macén y cancha de deportes. 
Se recuperó como Hostería y 
para su uso original de Para
ninfo. Arquitectos: Carlos 
Clemente, A. Martín (Para
ninfo) y G. Cases (Rectorado). 

- Colegio de San Pedro y 
San Pablo. Se edificó en 1506 
como Colegio Universitario. 
Tras ser abandonado, se uti
lizó como casa de vecinos. Ha 
sido recuperado como sede de 
los servicios administrativos 
de la universidad. Arquitec
to: A. Vian Ortuño. 

- Capilla Universitaria. 
Inicialmente era la capilla del 
Colegio Fundacional. En su 
decadencia, durante cien años 
se usó como almacén. Ha re
cuperado su uso original. Ar
quitectos: C. Clemente y A. 
Marín. 

- Colegio Máximo de los 
Jesuitas (s. XVI). Inicialmen
te fue colegio universitario. 

PUERTA de Madrid 
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Durante el S. XVIII fue Rec
torado. En su decadencia se 
utilizó como cuartel de caba
llería durante ciento veinte 
años, y abandonado desde 
1979. Se ha rehabilitado co
mo Facultad de Derecho des
de 1993. Obtuvo el Premio de 
la C.E.E. 1993 a la mejor res
tauración e integración en un 
edificio antiguo. Arquitectos: 
Antonio Fernández Alba y 
Angel Fernández Alba. 

- Colegio del Rey (s. 
XVI). Construido por Felipe 
11 para estudiantes de la Cor
te, llegó a ser convertido en 
casa privada. Se ha recupera
do como sede del Instituto 
Cervantes de la Lengua Espa
ñola. Arquitectos: A. Noriega 
y C. V alhonrat. 

- Casa de los Lizana (si
glo XVI). Fundado como Co
legio de las Santas Justa y Ru
fina, en su decadencia se uti
lizó como viviendas de alqui
ler. Rehabilitada como resi
dencia de Invitados Ilustres 
de la ciudad. Arquitecto: Fer
nando Contreras Gayoso. 

- Iglesia de los Remedios 
(siglo XVI). Fundada por el 
Duque del Infantado como 
convento de doncellas en Gua
dalajara. Ha sido rehabilita
da como Auditorio-Paraninfo 
universitario. Arquitectos: 
R.V. Gamazo y C. Clemente. 

- Colegio de San Cirilo 
(siglo XVII). Fundado por el 
primer Rector, San Juan de la 
Cruz. En el siglo XIX se 
transformó en cárcel. Está hoy 
destinado a aula de teatro y 
residencia de estudiantes. Ar
quitectos: C. Clemente, G . 
Cases, A. Marín de Palma. 

- Colegio de Málaga (s. 
XVII). Se fundó para acoger a 
estudiantes andaluces. Llegó a 
usarse como manicomio y 
cuartel. Se ha rehabilitado co
mo Facultad de Filosofía y 
Letras. Arquitectos: C. Cle
mente, G. Cases, A. Marín de 
Palma. 

- Colegio de los Basilios 
(siglo XVII). Se construyó co
mo Colegio Universitario. 
Durante cien años fue cárcel 

· militar, incendiándose hace 
treinta años. Se ha restaura
do como es hoy Auditorio y 
sede de la Escuela de Altos E s
tudios Musicales. Arquitecto: 
A. Torneo Deblas. 

- Colegio de los Irlandeses 
(s. XVII). Se fundó para aco
ger a los estudiantes irlande
ses. Tras ser casa de vecinos , 
es hoy sede de la Fundación 
San Patricio. Arquitectos: G. 
Cases , C. Clemente, F . Eche
varría y E. García-Arévalo. 

PUERTA de Madrid 

La multinacional americana opera actualmente en más de 

tao países con una factUración de 4.200 millones de dólares 

Antonio Méndez, presidente de Avon lspaña 
Antonio Méndez, español, casado y con dos hijos, ha sido nombrado 
presidente de Avon España. Inició su carrera en Procter & Cambie. 
Se incorpora a Avon, realizando una gran tarea de formación y de
sarrollo en los equipos que dirige. En Avon Méjico se pone al fren
te de un grupo de profesionales realizando una importante labor. 

Su trayectoria profesional, le 
ha llevado a trabajar en dife
rentes mercados internaciona
les en donde opera Avon. Con 
esta interesante experiencia 
vuelve al grupo Avon España, 
como Director de Marketing de 

' España y Portugal y posterior
mente Director Adjunto a la 
Presidencia. Ahora como Pre
sidente de la Compañía en Es
paña, el Sr. Méndez confía en 
acelerar el crecimiento de Avon 

España a través de nuevas ini
ciativas que modernicen sus 
estrategias en un futuro inme
diato. 

Avon Cosmetics , la multina
cional americana es líder de 
perfumería y cosmética y ope
ra actualmente en más de 100 
países, con una facturación de 
aproximadamente 4.200 millo
nes de dólares y cerca de dos 
millones de distribuidoras en 
todo el mundo. 

Antonio Méndez 
presidente de Avon España 

-------------------------------------
DESPUES DE TANTAS NAVES 

CAPACES DE CONQUISTAR EL ESPACIO, 
DESCUBRIMOS UNA QUE 

CONQUISTARA LA TIERRA. 

Es el 11 11evo Ro ver 400. E11 
los Tcsts de Comodidad desarrollados 
por la l\ASA para medir la respuesta 
de u11 coche e11 supeiflcies desig11ales, 
y la forma e11 que el owpa11te queda 
aislado de vibracio11es y 111 ovi-
111ie11tos, el revol11cio11ario sistema de 
suspe11sió11 del R over 400 ha 

alca11zado 1111 factor 2. 06, por dela11te 
de walq11ier otro coche de su rnte,1?orÍa. 
Esto, 1111ido a sus motores serie K de 
1.41. y 1.6 1., de hasta 111 CV,y 
a s11 co111pleto eq11 ipa111ie11to, es 
gara11tía de suavidad en la co11d11cció11 
y de u11 co1~fort q11e 11adie más 

podrá igualar. 

NUEVO ROVER 400 
SOBRE TODO ES UN ROVER 

Desde 2.282.000 Ptas.* 
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Tras das equipas de la Legión, que se mostraran invencibles 

La Región Militar centro con cinco alcalaínos, tercera 
en el campeonato de España de patrullas de tiro 

El equipo de la Región Militar Centro, en el que participaban cuatro soldados alcalaínos, destinados 
tres de ellos en la Brigada Paracaidista, uno en la Fuerza de .Acción Rápida y otro en el Regimiento 
de Infantería Mecanizada «.Asturias 31» con sede en El Goloso, quedó tercero en el campeonato nacio
nal de patrullas de tiro, una de las especialidades de deporte militar más duras de C<UaDtas existen. 
Este campeonato se celebró días atrás en León, en el campamento El Ferral, y en él participaron 16 
equipos de patrullas representando a las distintas regiones militares y al Ejército de Tierra, el Ejército 
del .Aire, la .Armada y la Guardia Civil. Cada equipo estaba formado por un oficial, un suboficial y 
diez soldados, quienes tuvieron que poner de manifiesto su preparación ÍlSica, su técnica y su punte
ría, cualidades ~d.amentales para un buen fusilero de las fuerzas armadas. 

El oficial jefe de la patrulla de 
tiro de la región militar centro 
era el alférez Miguel Angel Fran
co Hidalgo-Chacón, residente en 
Alcalá y perteneciente al Regi
miento de Infantería Mecaniza
da «Asturias 31», con sede en El 
Goloso. Además en la patrulla 
participaron tres cabos de la Bri
gada Paracaidista pertenecientes 
a la 111 Bandera, Luis Tato Ló
pez, Miguel Gutiérrez Nistral y 
Antonio González Gabarrón, y el 
soldado de la Fuerza de Acción 
Rápida Miguel Barrios Román, 
también vecino de Alcalá. 

Completaron la patrulla de la 
región militar Centro el capitán 
Francisco Aranda Vizcaíno como 
delegado, el sargento Carlos Ro
jas Núñez como segundo jefe, el 
sargento primero Juan Antonio 
Hortal Paz como especialista, el 
cabo primero Francisco Chacón 
Santamaría, el cabo Pedro Car
deña Merino, el cabo Roberto 
Alvarez Rodríguez, el cabo Da
niel Díez González, el cabo Juan 
Antonio Cañadas Expósito, y los 
soldados Pablo Pérez Pérez, An-
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drés Rodríguez López, Vicente 
A. Martínez Vacas, David Ces
teros González, Manuel Ordóñez 
Ferrer, Carlos Esparducer Mar
tí y Francisco J. Santos Jiménez. 

En la competición participa
ron doce patrulleros por equipo 
aparte de los suplentes teniendo 
que realizar una carrera previa 
de 10 kilómetros en tiempo infe-

rior a una hora. Los soldados tu
vieron que hacer esta marcha con 
equipo de instrucción completo, 
es decir, con trinchas , botas, mu
nición y armamento, concreta
mente cuatro cargadores llenos y 
el fusil Cetme. Por cada diez se
gundos por debajo de los sesenta 
minutos la patrulla recibía boni
ficación y por cada diez segun-

Alférez Miguel Franco: 
«Es una prueba muy 
dura que exige 
mucho sacrificio» 
dos por encima de ese tiempo re
cibían penalización. Al llegar a 
meta los soldados tenían cinco 
minutos de recuperación con re
vista incluída. A continuación 
debieron realizar en un minuto 
y medio una carrera de 200 me
tros para entrar en posición y ti
rar el máximo número de cartu
chos en una silueta de medio 
cuerpo situada a otros 200 me
tros, ganando el equipo con ma
yor número de impactos y pun
tos recibidos. 

El alférez Miguel Angel Fran
co reconoció que «es una prueba 
muy dura que exige mucho sacri
ficio. Después de haber celebra
do el campeonato regional en el 
que ganó mi unidad decidimos 
hacer un patrulla para participar 
en el campeonato nacional en el 
cual estuvieran los mejores fusi
leros de la región». 

Pero no solamente es una 
prueba muy dura sino que es un 
deporte muy bonito y espectacu
lar para los espectadores que 
pueden ver la puntería milimé
trica de unos soldados que ade
más tienen que tener una prepa
ración física excelente y una de
purada técnica. De esta forma es
te tipo de pruebas constituyen un 
entrenamiento excelente para los 
fusileros pero que se ha conver
tido en un auténtico deporte de 
élite para los soldados. Un fusi
lero ha de tener una excelente 
preparación física y saber dispa
rar en las peores condiciones ya 
que en este tipo de campeonato 
el fusil Cetme se tiene que dispa
rar tiro a tiro, no a ráfagas. Eso 
permite disparar una media de 
45 a a 60 disparos en un tiempo 
inferior a un minuto puesto que 
en recorrer los 200 metros de ca
rrera y en entrar en posición se 
ha podido consumir casi la mi
tad del minuto y medio total de 
que consta esta fase. 

Las dos patrullas de la Legión 
vencieron demostrando una gran 
superioridad. No en vano ellos 
tuvieron la oportunidad de en
trenar más tiempo y de hacer 
una preparación más específica. 
La Legión es la auténtica domi
nadora de estos campeonatos, 
venciendo en esta ocasión el ter
cio de Melilla por delante del ter
cio de Ceuta. El tercer lugar que
dó para la región militar centro 
que obtuvo 403 puntos frente a 
los 628 del tercio de Melilla y los 
621 del tercio de Ceuta. Este ter
cer puesto le permite a la región 
militar centro quedar en tercer 
lugar en la clasificación parcial 
correspondiente a las fuerzas del 
Ejército de Tierra. 
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En el mes de diciembre ascenderá a general de brigada 

El coronel Luis carvajal sucede al general López 
Hijós al frente de la BRIPAC 
se trata del primer coronel que está al frente de la unidad 
carvajal fue el jefe de la Agrupación Madrid; el máximo 
contingente de la BRIPAC enviado a Bosnia 

El coronel Luis Carvajal Regio es el nuevo jefe de la Brigada Paracaidista al suceder en la jefatura de esta 
unidad al general José López Hijós, recientemente nombrado general de división y destinado a otro servicio 
por el ministerio de Defensa de acuerdo con su nueva graduación. Próximamente el coronel Carvajal ascen
derá a general de brigada, ascenso que se producirá en el mes de diciembre, pero mientras tanto ésta es 
la primera vez que un coronel alcanza la jefatura absoluta de la Brigada Paracaidista desde que esta unidad 
militar, que forma parte de las Fuerzas de Acción Rápida del ejército español y que por tanto está considera
da como una de las unidades de élite de nuestras fuerzas armadas, existe como brigada. 

El coronel Carvajal está 
considerado como un excelen
te militar que conoce a la per
fección la Brigada Paracaidis
ta; él mismo admite el cono
cimiento que tiene de la uni
dad , puesto que a ella llegó 
hace treinta años como te
niente y en ella ha desarrolla
do la práctica totalidad de su 
carrera militar. 

Paracaidista vocacional, re
cupera la tradición de otros 
jefes anteriores de la unidad, 
que llegaron a la jefatura des
pués de ocupar otros empleos 
en la propia Brigada, diferen
ciándose en ese sentido del ge
neral José López Hijós, que 
llegó a la unidad como jefe 
procedente de otros servicios 
tras su nombramiento como 
general de brigada. 

Luis Carvajal aseguró en 
declaraciones efectuadas el día 
2 de octubre con ocasión de la 
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fiesta de los Santos Angeles 
Custodios, que «es un honor 
muy grande para mí ser el 
primer coronel que está al 
mando de la Brigada Paracai
dista». Sin embargo, como 

anteriormente se ha señalado, 
está situación será transitoria, 
ya que el coronel será ascen
dido en el mes de diciembre 
al generalato. 

El coronel Carvajal reveló 

CONSULTA MEDICO PSICOANALITICA 
GRUPO CERO 

• ANSIEDAD, DEPRESION, OBSESIONES. 
•PROBLEMAS DE PAREJA Y FAMILIARES. 
•TRASTORNOS INFANTILES. 
• DISFUNCIONES SEXUALES. 
• AFECCIONES PSICOSOMATlCAS 

C/ Alvaro de Bazán, 9 - 5 ° E 
Petición de hora Telf.: 883 02 13 

Alcalá de Henares 

«Somos la mejor unidad 
que hay en España y 
el objetivo que me marco 
es que seamos la mejor 
unidad de Europa» 

que su principal objetivo al 
frente de la Brigada Paracai
dista es muy simple: «Somos 
la mejor unidad que hay en 
España y el objetivo que me 
marco es conseguir que sea
mos la mejor unidad de Euro
pa». Residente en Madrid, el 
coronel conoce también muy 
bien Alcalá, puesto que su ser
vicio se ha desarrollado a lo 
largo de 30 años en esta ciu
dad. Ello hace que niegue que 
la ciudad complutense pierda 
con el tiempo la tradición pa
racaidista y por tanto militar 
que tiene: «Lo único que ocu
rre es que próximamente ten
dremos que abandonar los 
cuarteles del centro de Alcalá 
para irnos a las proximidades 
de Torrejón, pero la Brigada, 
el Cuartel General y la base 
Primo de Rivera continuarán 
donde están. No me atrevo a 
decir que esto ocurra breve
mente porque las economías 
son escasas, pero la realidad 
es que los cuarteles del centro 
de Alcalá formarán parte de la 
universidad que los adecuará 
a sus necesidades. Para noso
tros son instalaciones muy 
antiguas». 

El nuevo jefe de la Brigada 
Paracadista aseguró que «es 
muy difícil detectar novatadas 
en la unidad porque no las 
hay. Somos la unidad que me
nos novatadas hace en muchos 
años; eso ha remitido de una 
forma grandísima porque de 
hecho los cuadros de mando 
están permanentemente vigi
lando que no ocurra. Eso se ha 
erradicado casi absolutamen
te; lo único que puede haber 
son bromas, no novatadas , no 
vejaciones. Las novatadas só
lo están en los institutos de en
señanza como se ha podido 
ver en estos días». 

Luis Carvajal Regio tiene 
54 años y es padre de seis hi
jos; natural de Málaga toµió 
el mando de la unidad cuan
do el general López Hijós re
cibió su nuevo destino al ser 
ascendido. Militar de presti
gio, fue el jefe de la Agrupa
ción Madrid, el máximo con
tingente de la Brigada Para
caidista que el ministerio de 
Defensa destinó a Bosnia. 
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Las Efemérides Por Ramón González Navarro 

complutenses de Cisneros 
Fascículo 111 

La Consagración arzobispal de Cisneros y 
su toma de posesión en la metrópoli toledana 
Han pasado casi siete meses , en febrero de 1495, desde la designación, por el Papa Alejandro VI, 

de fray Francisco Jimenez de Cisneros como Arzobispo de Toledo. La consagración y toma de po
sesión de la sede toledana sufrió un considerable retraso por diferentes razones, entre las que se 
cuentan como más posibles el acompañamiento de este prelado a los reyes en su periplo por España 
(los Reyes Católicos anduvieron por Castilla y Aragón casi todo el año 1495). Es el argumento que 
Cisneros pone en el documento que extiende al Maestrescuela para que le sustituya: «Por quanto 
Nos al presente estamos ocupado en algunas cosas complideras al servicio del Rey et de la Reyna 
nuestros señores e no podemos ir en persona a tomar posesión de la dicha nuestra Santa Yglesia». 

Los Reyes y la corte hacen 
un largo paréntesis de estancia 
en la ciudad de Tarazona, en el 
reino de Aragón , y es allí pre
cisamente donde se llevó a ca
bo la consagración con la pre
sencia de los monarcas y un 
pueblo sorprendido e ilusiona
do asistiendo a la ceremonia en 
la ocasión que se le brindaba de 
ver a la corte en pleno y su obli
gado boato. 

Por aquel entonces la cere
monia era sencilla, pues toda
vía no había llegado Trento con 
la recomendación o el manda
to de que el ceremonial religio
so tomase un relieve de brillan
tez y solemnidad acorde con la 
figura eclesiástica a consagrar. 

Se trataba del Primado de la 
iglesia española, título que de
sempeñaba el Arzobispo de To
ledo desde 1088 por concesión 
de Urbano 11 y Canciller de 
Castilla, máxima autoridad po
lítica en el reino castellano des
de los tiempos de Alfonso VIII. 
Sin embargo, si no existió la so
lemnidad que posteriormente 
se le dio sí revistió ese carácter 
brillante por el solo hecho de 
estar presentes los Reyes Cató
licos y la corte en su totalidad. 
Era, aquel acto , una ocasión 
para demostrarle al nuevo pre
lado de la iglesia su apoyo y 
total comprensión a las refor
mas que pretendía iniciar, lo 
que le llevaría posteriormente 

a desempeñar un papel funda
mental en la vida cultural, po
lítica y religiosa de la España 
del siglo XVI. 

También estuvieron presen
tes los representantes del Cabil
do toledano: el Maestrescuela 
Francisco Alvarez de Toledo y 
dos canónigos, Juan Quintana
palla y Alvar Pérez. Los tres 
formaban parte de la comisión 
que en nombre del Cabildo se 
adelantaban a expresar su sa
tisfacción y acatamiento a los 
Reyes por el nombramiento de 
Cisneros, cosa que no era del 
todo cierta, y"ª le besar las ma
nos y a le hacer reverencia y a 
le tomar por Señor y perlado, 
como lo acostumbraba hacer 

Fachada del Ayuntamiento de Tarazona (Zaragoza) 
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(el Cabildo) con grandísimo 
amor y contentamiento de to
dos». 

La ceremonia se celebró el 11 
de septiembre de 1495, en la 
capilla de la Piedad de la igle
sia del convento franciscano de 
Tarazona y al término de la 
misma se acercó a los Reyes y 
besándoles las manos les dijo: 

"Yo vengo a besar las manos 
a Vuestras Magestades, no por
que me an elevado a la prime
ra Sede de la Iglesia de Espa
ña, sino porque me ayudarán 
a llevar la carga, que han pues
to sobre mis ombros». 

Edificados por las humildes 
palabras del nuevo purpurado, 
en señal de su devoción los re
yes se arrodillaron ante él y le 
tomaron las manos para besár
selas, recibiendo su bendición. 
Acto seguido los Grandes , los 
caballeros presentes y el pueblo 
llano se acercaron al altar emo
cionados para rendir pleitesía 
al nuevo Arzobispo besando sus 
recién ungidas manos de los 
santos óleos. Aquel día la rei
na Isabel le regaló un pontifi
cal de gran valor que había he
cho con sus propias manos. 

Al día siguiente los miem
bros del Cabildo se despedían 
de Cisneros para volverse a la 
metrópoli. Fueron entonces las 
primeras conversaciones y tam
bién las primeras órdenes pa
ra el gobierno de la iglesia to
ledana. Como no parecía posi
ble una inmediata toma de po
sesión, ordenó al Maestrescuela 
que le representase en la cere
monia, entregándole en el acto 
el documento acreditativo por 
el que se le nombraba a Fran
cisco Alvarez de Toledo, comi
sionado a tal efecto. Aquel do
cumento extendido el 12 de 
septiembre fue testificado por 
el Mayordomo Mayor de los 
Reyes Católicos, don Enrique 
Enriquez, Alvar Perez, canóni
go de Toledo en representación 
del Cabildo y Diego de Cisne
ros , y rubricado por el Secre
tario de sus Magestades, Fer
nando Alvarez Toledo. 
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Edificio de la Iglesia Parroquial de San Francisco de Asís, perteneciente al antiguo Convento de la Orden Franciscana. En ella se encuen
tra, actualmente, la capilla del Santo Cristo de la Orden Tercera, antiguamente denominada de la piedad, en la que se celebró la consagra

ción de fray Francisco Jimene:i'de Cisneros como Arzobispo de Toledo. 

El documento, que se custo
dia en la Biblioteca Nacional, 
le permitía al Maestrescuela 
presentar las Bulas Pontificias 
del nombramiento de Cisneros 
y las cartas de los Reyes dán
dole posesión del señorío. Co
mo a representante del Arzobis
po electo se le autorizaba a sen
tarse en la silla arzobispal y en 
su nombre recibir el homenaje 
del Cabildo, su obediencia y re
verencia: «que vos hagan y exy
ban en nuestro nombre aque
lla reverencia et obidiencia que 
a Nos es devida et que a Nos fa
rían si presente fuesemos». 
También se le consentía que en 
su nombre jurase observar las 
costumbres y estatutos de aque
lla iglesia primada y de su Ca
bildo y realizar los actos nece
'Sarios «para tomar e aprehen
der la posesión de lo juzgado e 
judicatura de la dicha nuestra 
Santa Iglesia e usarlo vos e po
ner otro e otros en vuestro lo-

. gar e en nuestro nombre, para 
que usen e exerfan el dicho ofi
cio de judicatura quanto nues
tra voluntad fuere segund et tan 
complidamente como los otros 
vicarios generales la tuvieron e 
'!saron. E así mismo para que 
podades tomar en nuestro nom
bre e para Nos la posesión de 
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nuestra casa arfobispal de To
ledo e de los oficios e fiscalías 
e notarías e escrivanías de ren
tas e otros oficios que a Nos per
tenescen en la dicha cibdad de 
Toledo y en las villas e logares 
del dicho nuestro arfobispado 
así de los que son de nuestra 
Mesa Arfobispal como fuera 
della. E pongades en los tales 
oficios personas ábiles e sufi
cientes que los usen y exerfan 
todo el tiempo que a Nos bien 
visto fuere». 

Cisneros, además de las re
comendaciones verbales a los 
representantes del Cabildo les 
entregó un memorial con una 
serie de sugerencias para que el 
Cabildo las tomara en conside
ración: a modo de anuncio de 
lo que vendría después más 
profundamente, advirtió a sus 
miembros de la obligación que 
tenían que cumplir sus respon
sabilidades pastorales y de ob
servar una vida ejemplar, 
abandonando inmediatamente 
los amancebamientos que exis
tían y eran de común conoci
miento, con la negativa impre
sión que estas conductas provo
caban entre los fieles y el pue
blo llano. Así se expresaba el ci
tado memorial: 

«Que tenía muchas cosas que 
establecer y reformar y quepa

. ra el honor de la Iglesia y uti
lidad de los pueblos le era ne
cesario el espíritu del Cristia
nísmo y las reglas de la primi
tiva disciplina. Que deseava 
con ·ansia que los Canónigos, 
que vivían en sus casas, apar
tadas unas de otras, se fuessen 
acercando y se redugessen a 
quanto les fuera possible a una 
especie de Comunidad, y tam
bién que aquellos que estavan 
en semana, para servir al Altar, 
y para oficiar quedassen en el 
recinto de la Iglesia, durante el 
tiempo de sus funciones, a fin 
de estar más recogidos, assegu
rándoles, que tendría cuydado 
de hazerles fabricar sus aloja
mientos y de proveerles de to
das comodidades». 

Fray Francisco, con esta ac
titud, evidenciaba su perfecto 
conocimiento de los problemas 
existentes en el Cabildo. No en 
balde, siendo confesor de la rei
na Isabel, tuvo oportunidad de 
hablar largo y tendido con su 
antecesor en la silla arzobispal, 
el Cardenal Mendoza. Cisne
ros, venido del inás puro asce
tismo conventual no dudó en 
interponer el recurso de su 
autoridad para solucionar este 

problema. Otra cosa fue que lo 
que parecía fácil tuviera una 
pronta resolución. Todo lo con
trario, se complicó en demasía 
por lo enraizado del mal y por 
el poder que el Cabildo había 
tomado, máxime cuando los 
propios arzobispos, por el he
cho de ser Primados, ejercían 
más sus funciones políticas en 
la corte que sus labores pasto
rales en su diócesis. Incluso, 
Cisneros, de momento, no te
nía autoridad moral ni fuerza 
coercitiva para llevar a efecto 
estas disecciones costumbristas 
ya que él mismo tardó más de 
dos años en presentarse en To
ledo, demasiado tiempo para 
ejercer con rigor la autoridad 
desde la distancia. 

Una vez vueltos a Toledo los 
miembros del Cabildo, inme
diatamente tuvo lugar la cere
monia de toma de posesión de 
la archidiócesis, cosa que suce
dió el día 24 de septiembre de 
1495 con el boato acostumbra
do. Una rica tradición toleda
na revestía de vistosidad la ce
remonia. En el interior de la 
catedral se organizaba la pro
cesión receptora de las bulas 
pontificias. Arrancaba de la se
de capitular y se encaminaba al 
centro del coro donde el dele-
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1 
legado del prelado, en este ca
so el Maestrescuela, tomaba la 
posesión. Acompañaban el ri
to diversos cantos litúrgicos y 
repiques de campanas. «El li
bro de Argayos» de la catedral 
y Juan de Vallejo, el cronista de 
Cisneros, registran la ceremo
nia con todo detalle: 

Se llevó la Cruz Mayor a la 
puerta del Cabildo; luego fue 
todo el cabildo al Cabildo, que 
era la Capilla de los Mofarabes, 
y luego Joan de Villalobos, ca
pellán, se vistió una capa de se
da colorada y en las manos un 
plato grande de plata en que vi
nieron las bulas hata el choro, 
y las truxo el dicho capellán. 
Y a la puerta del Cabildo co
menfÓ el Socapisco} Te Deun 
laudamus entre el órgano y el 
·choro a versos; y así se fue al 
choro, la cruz delante. Y el 
Maestrescuela tomó la pose
sión, y luego dos niños dixeron 
el verso Sacerdotes y el Conta
dor que hacía la semana de 
Missa la oración que está inti
tulada para el Papa. Y luego se 
tornó a comenfar Te Deum lau
damus y se tornó al Cabildo, 
cantandole por la Capilla de 
San Pedro y la Cruz delante 
hasta el Cabildo. Y así se que
daron todos en el Cabildo y lue
go se dixo en choro la missa. 
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Panorámica de la ciudad de Tarazona (Zaragoza) 

Y mientras anduvo la proces
sión, se tañeron todas las cam
panas (tomado de GARCIA ORO 
J. El Cardenal Cisneros, tomo 1, 
P. 88). 

Estos dos actos episcopales 
que hemos narrado: consagra
ción en Tarazona y toma de po
sesión delegada en el Maestres
cuela del Cabildo Toledano, 

estaban perfectamente fijados 
por la legislación canónica y 
eran de obligado cumplimien
to para iniciar oficialmente el 
desarrollo pastoral de un pre
lado. Labor impresionante que 
llevaba emparejado el cargo: la
bor pastoral, labor económica, 
labor política y social. 

La actitud de Cisneros pudo 
parecer en principio ciertamen
te retraida, tal vez producto de 
las reacciones de aparente dis
conformidad en el clero toleda
no y en la Corte de los Reyes 
Católicos , sin embargo en bre
ve tiempo se disiparon todas las 
posibles dudas y Cisneros dio 
con creces la medida de su 
personalidad. 

Hasta aquí lo ceremonial del 
nombramiento de Cisneros, a 
partir de ahora comenzaremos 
a narrar hechos y victorias 
frente a sus enemigos reales e 
ideológicos y nosotros estare
mos en estas páginas para dar 
constancia de ello a lo largo de 
estos años, según se vayan pro
duciendo las efemérides, cum
pliendo inexorablemente con la 
promesa hecha. 

Ramón GONZALEZ NAVARRO 

(Fotos cedidas a PUERTA DE MADRID 

por el Ayuntamiento de Tarazona) 
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Instalar Calefacción Roca. El cambio 
que más notará·. 

Los grandes cambios no se Porque Calefacción Roca 
ven. Se notan. Cambiar es la solución definitiva. 
muebles, cortinajes, 
decoración, es algo que se 
ve de forma inmediata. 
Pero instalar Calefacción ~~~::S.. 
Roca es el gran cambio. El ~ ~ ~ 
que menos salta a la vista. 
Pero el que más va a notar. 

Vea la solución definitiva en: 

laguardia 
Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Tel~f.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
MADRID - LUGO 



La localización de esta institución podrá estar en la Ouinta 
de Cervantes o en el antiguo cuartel de sementales se trata de un centra 

de estudias sabre 

se presentó en Alcalá el proyecto casa Azaña el pensamiento y la abra 
del política complutense 

El alcalde de Alcalá, el presidente de la Asociación Manuel .Azaña, José Esteban Gonzalo, y el secretario 
general de Izquierda Republicana, Isabelo Herreros, presentaron el domingo día l de octubre en el ayunta
miento de la ciudad complutense el proyecto de creación de un centro de estudios e investigación sobre el 
pensamiento del que fuera presidente de la U República, el político alcalaíno Manuel .Azaña. La presenta
ción de este proyecto sirvió para mostrarse por parte del alcalde, Bartolomé González, la buena voluntad 
del ayuntamiento para con este proyecto al que dotará de un edificio municipal para su ubicación y de la 
dotación de material y libros. La Quinta de Cervantes, junto a la Vía Complutense y frente a la plaza de Ati
lano Casado, y el antiguo cuartel de Sementales, son las posibles ubicaciones para este centro que espera 
albergar documentos procedentes de archivos existentes en Méjico, en Salamanca y en Madrid. 

Isabelo Herreros, secretario 
general de Izquierda Republica
na, destacó la generosidad «a la 
que siempre se ha entregado la 
ciudad de Alcalá con todo lo que 
tiene que ver con la figura de 
Azaña». Herreros anunció que 
Izquierda Republicana no quie
re tener ningún protagonismo en 
este proyecto, «porque lo que 
queremos es que esta idea cuaje 
y esto ha de ser fruto del consen
so». 

La presentación de este pro
yecto, que sus autores prefieren 
denominar como anteproyecto, 
se celebró en el marco de la Es
cuela de Otoño Marcelino Do
mingo, organizada por la Funda
ción Luis Bello y la Asociación 
Manuel Azaña, con el objetivo 
de dotar a sus participantes de 
un instrumento eficaz para la 
profundización del pensamiento 
político republicano. 

El proyecto Casa Azaña con
templa la apertura de un centro 
de estudios e investigación sobre 
el pensamiento del político alca
láino, para cuya ubicación se 
han sugerido dos posibilidades, 
una que entusiasma a la asocia
ción Manuel Azaña por sus ca
racterísticas, que sería la deci
monónica Quinta de Cervantes, 
y otra que también tendría mu
chas ventajas, que sería el anti
gua cuartel de Sementales. 

El alcalde de Alcalá, que en
tregó una primera dotación de li
bros sobre la figura de Manuel 
Azaña pertenecientes al fondo 
editorial de la Fundación Cole
gio del Rey, señaló que «es muy 
importante que Alcalá dedique a 
uno de los más ilustres alcalaínos 
un centro de estudios de estas ca-
racterísticas». 

Bartolomé González aseguró 
que es difícil que la institución 
pudiera estar en la casa natal de 
Manuel Azaña: «Es difícil en 
cuanto que esa casa no es propie
dad del ayuntamiento. Nosotros 
estamos haciendo una oferta por 
parte del ayuntamiento; hay que 
tener en cuenta que esa casa es 
propiedad particular, concreta
mente de la familia Azaña y qué 
duda cabe que sería una buena 
ubicación, pero hay que pensar 
en otra, puesto que no es del 
ayuntamiento». 

El alcalde señaló que por el 
momento desconocía qué dota
ción presupuestaria podría tener 
la Casa de Azaña: «Al ser un pro
yecto que está empezando no sa
bemos qué gastos puede tener. 
Tan pronto como esto se vaya de
sarrollando veremos qué gastos 
tiene y hasta dónde puede llegar 
el ayuntamiento. 

PUERTA de Madrid 

José Esteban, Bartolomé González e Isabelo Herreros 

Por su parte el escritor y edi
tor José Esteban afirmó que en 
el medio siglo que ha pasado des
de la muerte de Azaña «grandes 
ídolos han caído, pero Azaña no; 
surge de sus cenizas el hombre 
más perseguido», y añadió que 
«Azaña es patrimonio de todos 
los españoles y ningún español 
de bien puede renunciar a su 
pensamiento, a su democracia». 
Concluyó Esteban diciendo que 
«Azaña conservó por Alcalá una 
pasión conflictiva, como todas 
las pasiones». 

Mientras Florencia campos asegurá que es muy difícil, 
Bartolomé González reconoce que es «algo que le haría ilusión» 

vuelve el debate sabre el enterramiento de Manuel Azaña 
El debate sobre el traslado de los restos mortales de Manuel Azaña desde el cementerio en el que actual

mente reposan, el de la localidad francesa de Montauban, a la ciudad donde nació, vuelve a surgir ahora 
que se plantea la creación de la Casa Azaña, centro de estudios sobre el pensamiento y la obra del político 
alcalaíno. El debate se planteó con especial intensidad hace cinco años y entonces se habló de que los restos 
mortales de don Manuel .Azaña serían trasladados al cementerio jardín de Alcalá. En efecto, hubo algunas 
conversaciones al respecto, pero nada de ello cristalizó. Incluso, según ha podido saber PUERTA DE MA
DRID, la cuestión llegó a enfadar a la propia familia del que fuera presidente de la República, que vio cómo 
se quiso promocionar el nuevo cementerio con el posible enterramiento de todo un jefe de Estado. Hoy, mientras 
norencio Campos, exalcalde complutense y actual concejal, asegurá que es muy difícil que pueda conse
guirse que los restos mortales de Azaña reposen en Alcalá, el actual alcalde, Bartolomé González, afirma 
que le haría ilusión y estaría dispuesto a apoyar cualquier iniciativa en ese sentido. 

Florencio Campos señaló que quedar donde están». Campos ro es muy difícil que don Manuel 
la posibilidad es muy remota, recordó que el ayuntamiento no pueda volver a España». 
«puesto que en primer lugar es- participó de forma expresa en Bartolomé González señaló 
tá la voluntad expresa de don ninguna negociación sobre el re- que el entierro de Azaña en Al
Manuel Azaña de quedarse en greso de Azaña a Alcalá: «Hace calá no ha sido pensado por el ac
Montauban, y hay incluso una cinco años participamos en el tual equipo de gobierno: «Esto 
decisión de la propia familia. Su cincuenta aniversario de su podría ser algo que la asociación 
mujer, doña Dolores, lo ha man- muerte. En Montauban se hicie- Manuel Azaña podría comenzar 
tenido siempre y los sobrinos ron unas jornadas sobre su vida, a mover y el ayuntamiento debe-
nietos parece ser que lo tienen su obra y su pensamiento. Aque- ríamos volcarnos en el empeño. 
claro». Campos explicó también llas jornadas se publicaron en Es un hijo ilustre y siempre y 
que existe un problema que no francés. Y o creo que eso sería cuando la familia y otra serie de 
tiene fácil solución: «Don Ma- una primera cosa para hacer por factores lo permitieran, yo esta-
nuel Azaña es jefe de Estado y parte de la Casa Azaña, la publi- ría dispuesto como alcalde a apo-
ese crearía un problema a resol- cación en español de aquellas jor- yar cualquier iniciativa en ese 
ver como pasó con Alfonso XIII; nadas. Con aquel motivo queda- sentido de la Asociación. A mí 
es un problema diplomático, pe- ha la nostalgia por parte de gen- me haría mucha ilusión y si la 
ro la mayor dificultad es que don te de que don Manuel Azaña pu- Asociación me lo sugiere no me 
Manuel Azaña no quería volver diera ser enterrado en Alcalá. importaría hacer esa labor de in
y además lo dijo expresamente. Quizá en aquel momento tan termediario con la familia o con 
Yo creo que los restos deberían concreto se comentó aquello , pe- quien fuera». 

7 de octubre de 1995 



un espacioso interior para un automóvil de talante familiar 

El concesionario sametra presentó el nuevo Hyundai Lantra 
La casa Sametra, sita en la calle Madre de Dios, presentó el nuevo Byundai Lantra 1.6 el pasado 30 de 

septiembre. Se trata de un automóvil de talante familiar con una construcción, un aspecto y una capacidad 
dinámica que rebosan calidad. El nuevo Byundai Lantra llega con un espacioso interior, un equipamiento 
correcto y UD precio sobresaliente (precio base de 2.215.000 de pesetas), para un automóvil de carácter fami
liar cuyo motor Mitsubishi es de corta cilindrada pero con 116 CV, muy ligero y con UD buen reprise. 

Conducirlo es fácil y seguro rior, los asientos cómodos y la consume poco y apenas hace rui
porque las reacciones del coche buena calidad de los materiales do, posee 400 litros de capacidad 
son suaves y anticipadas. Su as- se unen a la amplitud; en su par- en el maletero y puede equipar
pecto exterior concuerda con los te trasera se disfruta de bastante se con aire acondicionado 
gustos europeos porque sus for- espacio longitudinal, de tal mo- (175.000 ptas.), airbag para el 
mas redondeadas predominan en do que pueden viajar adultos sin conductor (75.000 ptas.) y doble 
el diseño y le dan un toque de que sea molestia para el conduc- airbag (125.000 ptas.). Por otra 
modernidad. En cuanto al inte- tor y el copiloto. Es un coche que parte , próximamente se presen-

tará el modelo Lantra 1800, con 
128 CV y con opción a ABS 
(175.000 ptas.). 

El Lantra, por acabado, espa
cio interior, mecánica y equipa
miento, se sitúa a la altura de los 
mejores utilitarios europeos y ja
poneses. «Su línea es muy pare
cida a la del Hyundai Accent; no 
tiene nada que ver con un coche 
deportivo. Está en las medidas 
de un coche bastante familiar. 
Viendo las expectativas del Ac
cent, que han sido bastante satis
factorias, creemos que el Lantra 
se va a vender muy bien», expli
ca José Mª ]abalo, del concesio
nario Sametra. 

se vende piso en: 
el. San Vidal - 3 dorm., 1 baño el mampara, 
salón comedor, cocina amueblada, 2 terrazas, 

parquet, calefacción y agua central. 

La 02outique 
del 02año 

- Bastantes mejoras
INTERESADOS: 888 80 78 
A partir de las 14 '00 horas. 

se vende piso de tt4 m/2. en: 
el. Lope de Figueroa, 3 dormitorios, 

2 baños, salón-comedor, cocina-office amueblada, 
calefacción y agua caliente central, 

doble ventana, parquet en recibidor y salón, 
plaqueta en el resto. 
-Muchas Mejoras

INTERESADOS.: 883 43 83 
Excepto los Martes. 
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Toallas de baño, juegos de cama, 
edredones, fundas nórdicas, 

mantelerias... etc 

Directamente importado 
de Portugal 

Venga a vernos a: 

laguardia 
Crta. N-11 (Madrid- Barcelona), Km. 34,200 

Teléfono/ 888 34 00 

ALCAlA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 



Juncal Rivero pasando una de las creaciones de alta peletería Raquel Rodríguez fue Miss España en 1994 

Juncal Rivera y Miss España pasaron la nueva colección otoño-invierno 
de Matías Montero, presentada en primicia en la ciudad complutense 

Top models en Alcalá 
La colección otoño-invierno 95-96 de Matías Montero, uno de los más cotizados diseñadores de la moda 

española, se presentó en primicia en Alcalá de Henares. Importantes modelos como Juncal Rivero o Miss 
España, Raquel Rodríguez, desfilaron por la pasarela instalada en La Capilla del Jazz, mostrando la alta pe
letería y la alta costura inspirada en los años 40 y 50 y creada por Montero para la nueva temporada. 

El diseñador Matías Mon
tero presentó su colección 
otoño-invierno 95-96 en Alca
lá de Henares. El marco ele
gido fue la Capilla del Jazz 
durante la tarde-noche del pa
sado 28 de septiembre. La 
atracción no se basó sólo en la 
alta peletería y la alta costu
ra que se pudo ver en la pasa
rela, sino también en los ma
niquíes, fundamentalmente 
en Juncal Rivero y Miss Es
paña, Raquel Rodríguez, que 
se mostraron muy contentas 
con el recibimiento del públi
co, al igual que el resto de los 
modelos. 

Se lamentó la ausencia de 
Judit Mascó, habitual mani
quí del diseñador, con moti-

PUERTA de Madrid 

Una asistente al desfile posa con la popular Raquel Rodríguez 

vo de la Pasarela Cibeles que 
se celebró en Madrid la pasa
da semana. 

El acto estaba organizado 
por el periodista Enrique Al
varez del Castillo y el relacio
nes públicas Fernando Dorre
go Vieitez, y promovido por 
Manolo y Marisa Nieves, pro
pietarios del local. Matías 
Montero presentó en primicia 
unos diseños basados en la 
moda de los años 40 y 50. 

Para el intermedio se había 
preparado la subasta de tres 
cuadros de un autor que qui
so permanecer en el anonima
to y que fueron presentados 
por la modelo Leticia Alvarez, 
alumna de una importante es
cuela madrileña de mani
quíes, en el que fue su debut 
profesional vistiendo un tra
je de novia diseñado por 
Montero. El modista ofreció 
también un traje de cocktail 
que salió a subasta en 100.000 
pesetas, aunque su precio es el 
doble. Se pensaba destinar los 
fondos recaudados a una cau
sa benéfica, pero la falta de 
personas que pujasen hizo que 
las obras y el traje se aparta
ran para otra ocasión. 

El local se acondicionó pa
ra el desfile con sillas instala-
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das en el interior y en la gale
ría acristalada exterior, for
mando un pasillo que sirvió 
de pasarela a los modelos, a 
ritmo de música barroca y 
jazz. 

Matías Montero nació en 
Albacete y se trasladó a Ma
drid, donde empezó a traba
jar en el mundo de la moda, 
aportando su imaginación y la 
técnica aprendida en París. 
Ha cosechado éxito tras éxito 
y hoy en día está reconocido 
como uno de los más impor
tantes diseñadores españoles; 
en su taller se viste buen nú
mero de integrantes de la lla
mada jet set. 

Y no sólo la jet. Se sabe que 
Montero ha llegado incluso a 
crear trajes para la Casa Real, 
si bien él es muy prudente y, 
apoyando la discreción de que 
hace gala la Familia Real, pre
fiere no mencionarlo. 

.... ........ ......... . . . . . . . . .. . 

~~ 

Matías Montero cedió a la subasta este traje de cócktail que, a pesar 
de valer el doble, salió en 100.000 pesetas, pero nadie pujó por él. En 
el centro, Leticia Alvarez, quien debutó como modelo pasando un traje 
de novia corto. A la derecha, uno de los apuestos modelos que desfilaron. 

Los trajes que se vieron en 
la pasarela se caracterizaban 
por los colores fuertes: amari
llos fuego, morados intensos, 
verdes naturales y estampa
ciones inspiradas en la psico
delia neoyorquina. Los teji
dos utilizados para la mujer 
son principalmente lanas 
frías, gabardinas, brocados, 
sedas naturales, gasas, rasos, 
crepe-satin, ottomanes crepe 
y crepes de Chine. En cuanto 
a los hombres, se repiten las 
lanas frías junto a las alpacas, 
mohair, cashemire, lanas se
dosas y estambres. 

Matías Montero explicó a 
PUERTA DE MADRID có
mo son las líneas mujer y 
hombre de su colección otoño
in vierno. 

«En la línea mujer, en las 
prendas para la mañana, la 
línea es clásica con toques di
námicos y actuales. En las de 
tarde, la línea se hace más de
senfadada y elegante, ciñén
dose más al cuerpo, destacán
dose más las formas. Las fal
das evolucionan en un largo 
años 40-50. Las prendas de 
noche son ceñidas como una 
segunda piel al cuerpo. Y las 
faldas, amplias y con grandes 
vuelos, suntuosos y evocado
res. En cuanto a los hombres, 
los hombros de las chaquetas 
son menos acentuados, vol
viendo las aberturas en sus 
bajos. Las solapas son am
plias. Las prendas sport son 
muy sueltas y dinámicas, con 
sisas rectas e incorporando 

como nota destacada el largo 
acentuado». 

Por otra parte, no sólo la 
ausencia de Judit Mascó fue 
comentada. También se echó 
de menos a la hija de Rocío 
Jurado, Rociíto. Se esperaba 
la presencia de ambas, pero, 
cada una por causas diferen
tes, dejaron al público alcalaí
no con las ganas de verlas en 
la pasarela. 

<<El público 
ha estado fenomenal», 
dicen los modelos 

Las modelos y los modelos 
estaban «encantados» con el 
público que acudió a la Capi
lla del Jazz para verles pasear 
con la ropa de Matías Monte
ro: «El desfile ha sido fantás
tico y el público, fenomenal, 
aplaudía mucho y eso anima 
cantidad», era la frase más 

E
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Henacar S.A. 
CONCESIONARIO rl1c1AL 

Compre su FORD 
con 

. . 
Antigua Ctra. Barcelona, Km. 27' 200 - Tlfs.: 880 00 62 - 880 02 96 - 880 03 96 -ALCALA DE HENARES- -

Avda. de la Constitución, 3 - Tlfs.: 677 75 37 - 677 72 97 - 677 74 77 -TORREJON DE ARDOZ- m 
Todo lo cru..e hacemos :nos con.duce a ti. 
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comentada ante los medios de 
comunicación una vez termi
nado el pase. 

«En otros desfiles estás más 
serio -comentó uno de los 
modelos-, te dedicas a ense
ñar la ropa, que es lo que tie
nes que hacer, no a ser sim
pático. Pero, con este públi
co, pues no tienes otro reme
dio que sonreír». 

Juncal Rivero, encantada 
Y lo cierto es que las sonri

sas predominaron por la «do
ble pasarela>> de la Capilla, in
terior y exterior del edificio. 

Juncal Rivero daba la ex-

r--__ AZ\JOUECA 
1 ,...___-----,_,__ Km. .... 

plicación por ese «encanto» 
con el público: «Las modelos 
no estamos acostumbradas a 
que en todas las salidas aplau
dan, y sin embargo aquí ha si
do en cada pase. Y esto te da 
mucho ánimo». Nunca ha es
tado en Alcalá, siempre «de 
paso». El único inconvenien
te que encontró en la Capilla 
del Jazz fue «las escaleras, 
sobre todo con el vestido de 
novia>>. El vestido para las no
vias de 1996. 

Juncal Rivero viajará de 
nuevo a París «para volver a 
retomar lo que dejé hace cin
co años. Las modelos vienen 
empujando tan fuerte, y tan 

jovencitas, que veremos a ver 
qué pasa, lo mismo me vuel
vo llorando de allí -dijo en
tre risas y bromas-. Bueno, 
espero que no». Y algo en 
puertas para actuar, que no 
desveló, :mnque comentó que 
no era cine. 

Perdidas por la ciudad, 
pero «como en casa» 

Algunas modelos se perdie
ron con los coches al entrar en 
la ciudad alcalaína ... , y tuvie
ron que preguntar varias ve
ces para llegar a la Capilla del 
Jazz. Entre estas modelos se 
encontraba Mis España, Ra-

quel Rodríguez, quien fue re
conocida con nombre y ape
llido por los habitantes de Al
calá a quienes preguntaban, y 
éstos las indicaron por dónde 
tenían que ir. 

Raquel Rodríguez sólo te
nía una frase hacia los alcalaí
nos: «Me ha encantado la 
amabilidad de la gente, de 
verdad». Y en su alegría Ra
quel Rodríguez afirmó que le 
había gustado mucho «la en
trada de Alcalá, con los jardi
nes y el parque, es precioso, 
y no me importaría venir a vi
vir aquí. Lo que sí es seguro 
es que tengo que volver, por
que la ciudad me gusta». 

RESIDENCIA GERIATRICA «LAS PALMERAS» 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terrazas y zonas verdes. 
• Equipo Sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Cons

ta de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 

y dobles dotadas de: 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería • Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestas y calidad de vida. ----< __________ =:___ ._ ~-------- • Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 

·-----+ 

--------------- Madnd __.. ----------
• Toma de TV • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia en 
la atención a nuestros mayores . 

=~\\6 4 Camino de la Barca, nº 16. - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
Tclfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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El traje de novia exhibido por Juncal Rivero cerró esta pasarela de Alcalá entre los aplausos del público complutense. 

Raquel Rodríguez estaba 
también «encantada» por el 
público que había ido al des
file. «Es difícil que en las pa~ 

sardas te aplaudan cada tra
je que pasas, y aquí nos han 
aplaudido cada traje que se ha 
pasado, y me ha encantado. 

Me ha parecido como ·estar en 
casa. En Córdoba me pasa 
igual, soy de Córdoba, y allí 
es aplauso tras aplauso. Ani-

El diseñador Matías Montero posa junto a tres de las modelos que pasaron sus creaciones 
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ma mucho a una modelo». 
Raquel Rodríguez, Mis Es

paña, atendió a los medios de 
comunicación muy sonriente, 
a pesar de estar «atacada de 
los nervios», según sus propias 
palabras. Y nos explicó el por
qué de su nerviosismo: «Estoy 
de trabajo hasta aquí -nos 
comentó llevándose las manos 
a la cabeza- y aparte me es
toy mudando. Tengo la casa 
llena de trastos y además mis 
hermanas están aquí. No te 
quiero contar, porque ade
más el teléfono no para de so
nar. Venía temblando por la 
tensión; pero ha salido muy 
bien el desfile, y el público, 
fenomenal». Durante los tres 
días siguientes se la ha podi
do ver en La Feria del Calza
do, luciendo zapatillas depor
tivas. Y dentro de poco se la 
podrá ver por la pequeña pan
talla, bien en una serie o 
acompañando en la presenta
ción de algún programa. «No 
os lo puedo decir todavía 
-comentó-, y toco mucha 
madera, porque no quiero 
fallar». 

Pilar NAVIO 
y Redacción 

de PUERTA DE MADRID 
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Cuando salga a la carretera 
asegúrese del buen estado 
de su coche. 
Para ello, le aconsejamos 
que tenga muy en cuenta 
determinadas revisiones 
para que pueda conducir 
con tota 1 seguridad. . 
Por eso, le presentamos· estas 
ofertas para que tener a punto 
su coche le cueste muy poco. 
Además, cuente siempre 
con los profesionales 
mejor preparados, los últimos 
avances tecnológicos y toda 
la Garantía Renault. 
V~ng~ a un taller Renault 
e 1nformese. 
De ello depende su seguridad. 

·PIEZAS ORIGINALES INCLUIDAS 
·MANO DE OBRA E IMPUESTOS INCLUIDOS 
·SIN CITA PREVIA SIN ESPERAS ··-··· . 
·CON TODA LA GARANTIA RENAULT RENAULT 

BUENOS CONSEJOS PARA CONDUCIR SEGURO 

CAMBIO DE 
1 PASTILLAS DE FRENO 

DESDE 6.499 

CAMBIO DE 
NEUMATICOS 
25% Dto. 

" 1 ÍI ~ ·.:::,~:~:'.;;: . . ·.• . 

CAMBIO DE CAMBIO DE CAMBIO DE CAMBIO DE 
AMORTIGUADORES- ACEITE ANTICONGELANTE BATERIA 

25% Dto. DESDE 3.300 DESDE 5.300 DESDE 9.000 

CAMBIO DE 
SILENCIOSO* 
25% Dto. 

Poro que cuando salgo o lo carretero no corro ningún riesgo. 
Poro que su coche esté siempre como nuevo. Vengo o un toller Renoult e infórmese. De ello depende su seguridad. 

•Descuentos válidos sólo poro piezos . Los precios incluyen impuestos y mono de obro. 

INFORMESE EN: 

AUTOCARPE 
OFERTAS RENAULT. NO PENSARAS EN OTRA COSA 

Pº de la Estación, 2 - Telf.: 888 19 15 
Polígono Ind. Azque, parcela, 11 - Telf.: 889 23 89 

OFERTAS VALIDAS HASTA EL 15-12-95 



Así lo manifestó el jefe de Atención Primaria de la comunidad de Madrid 

El centro de salud Reyes Magos entrará en 
funcionamiento en el mes de noviembre 
Sólo falta ultimar algún trámite administrativo y equiparlo 

El centro de salud Reyes Magos estará en funcionamiento el próltjmo mes de noviembre, al menos 
así lo aseguró el jefe de Atención Primaria de la CAM, Francisco Babín, durante una visita que realizó 
al citado centro el pasado 3 de octubre. Además del centro de salud que atenderá a los 21.000 habitan
tes del distrito VIII, el edificio albergará una unidad de salud mental y el Centro de Salud Pública (ac
tualmente ubicado en la avenida de Guadalajara). Después de tres años de espera y muchos plazos 
incumplidos, parece que en esta ocasión la inauguración del ambulatorio será una realidad. 

El procedimiento administra
tivo, como la recepción del edi
ficio por parte de la Intervención 
Gen eral de la CAM tal y como 
marca la Ley de Contratos del 
Estado , ya está en marcha. Por 
otra parte, todas las dependen
cias están ya terminadas espe
rando a ser equipadas. 

«El plan de equipamiento es
tá ya adjudicado a una empresa 
del sector que lo tiene prepara
do para el momento en el que se 
haga la recepción y seamos pro
pietarios del edificio•>, manifes
tó el jefe de Atención Primaria 
de la CAM, Francisco Babín. 

Según las estimaciones del de
partamento de Atención Prima
ria , el equipamiento -mobilia
rio , dispositivos técnico-sanita
rios , teléfono ... - podrá durar 
entre dos y tres semanas. «Lógi
camente, el centro tiene que en
trar en funcionamiento con ple
nas garantías de dar una asisten
cia correcta». 

Teniendo esto en cuenta, Ba
bín declaró que «muy P!"obable
mente durante lo que resta del 
mes de octubre este centro esté 
totalmente equipado y en el 
t ranscurso del próximo mes este 
centro va a. estar en funciona
miento». Antes de fin de año «sin 
ninguna duda». 

El servicio de Atención Pri
maria del Area 3 está en disposi
ción de poner en marcha el nue
vo centro de salud en cuanto la 

Visita del jefe de Atención Primaria de la CAM a las instalaciones 

Comunidad de Madrid de la or
den. Su gerente, Fidel Illana, 
manifestó que es necesario tras
ladar el archivo de historias clí
nicas y que los profesionales que 
actualmente atienden en lo que 
ha sido el centro de salud provi
sional del distrito VIII se trasla
dasen al nuevo edificio. Una vez 
quede vacío el centro de salud de 
Los Pinos, el INSALUD lo uti
lizará para dependencias admi
nistrativas y de almacén. 

La plantilla está compuesta 
por 10 médicos generales, 4 pe
diatras , 12 enfermeras, 1 auxi
liar de enfermería, 5 auxiliares 
administrativos, 2 celadores y un 
trabajador social , para atender a 

una población de unos 21.000 
habitantes. 

Los lectores de PUERTA DE 
MADRID conocen niuy bien la 
historia del centro de salud Re
yes Magos , que tenía que estar 
acabado en 1992 pero que ha vis
to ralentizadas sus obras e inclu
so paralizadas en diversas ocasio
nes, protagonizando lo que deno
minamos en nuestro último re
portaje , publicado el 16 de sep
tiembre pasado, como el «cule
brón» más largo de la sanidad al
calaína. En esta ocasión parece 
que va en serio y que el ambula
torio abrirá sus puertas el próxi
mo mes a los pacientes del distri
to VIII. 

El PP propone que el 
centro Municipal de Salud 
desaparezca como 
organismo autónomo 

La reestructuración administra
tiva del Centro de Salud y su de
saparición como organismo autó
nomo es una propuesta que la con
cejala de salud quiere discutir con 
los grupos políticos con represen
tación en el pleno. Este proyecto, 
que el PP ya propuso en la ante
rior legislatura, no supondría la 
desaparición de personal o la eli
minación de alguno de los progra
mas que actualmente se desarro
llan en el Centro de Salud , según 
la concejala. 

De Francisco explicó que el 
equipo de gobierno entiende que 
el Centro de Salud «tal y como fun
ciona ahora no tiene mucha ope
ratividad» y propone que deje de 
ser un organismo autónomo, eli
minando su junta rectora, y pase 
a depender directamente de las 
concejalías que correspondan, por 
ejemplo, el programa de drogas de 
la concejalía de salud, o el labora
torio de la concejalía de Medio 
Ambiente. Esta reestructuración 
supondrá un ahorro de dinero «en 
torno a los 1 O millones de pesetas 
de dos sueldos, el del administra
dor y el del director, puestos que 
actualmente están vacantes, lo que 
significa que ni siquiera va a ir a 
la calle ningún trabajador». 

«Es una propuesta que lanzo a 
los grupos porque me gustaría que 
fuera consensuada y se decidiera 
qué se va a hacer, si se elimina !a
junta rectora o, si se continúa con 
ella, habrá que sacar las plazas de 
administrador y director para que 
este organismo autónomo funcio
ne como tal», dijo la concejala. 

Elisa de Francisco añadió que 
«en un futuro se puede contemplar 
qué hacer con el edificio, que es al
go que se podía estudiar entre los 
tres grupos. Mis propuestas son 
que sirva de «Centro de Servicios 
Sociales» que la ciudad necesita, o 
que se ubicara allí el «Centro Ase
sor de la Mujer» que actualmente 
tiene deficiencia de espacio, que se 
aumentaran los programas . . . ». 

1 mejor exponente de la calidad de los alimentos de Castilla · La Mancha 

es la Gran Selección 95. Este año ha sido premiado ~ropecuaria 

Navaloshaces. S.L. con la Medalla de Oro en la modalidad de Quesos 

Artesanos Curados. Queremos agradecer a la Junta de Comunidades de 

Castilla - La Mancha esta distinción asi como a todo el público 
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LOs Reyes presidirán 
el día u en Riofrío 
la reunión anual 
del Patronato del 
Instituto Cervantes 

Los Reyes de España, 
acompañados por la infan
ta Elena, presidirán el pró
ximo día 11 de octubre la 
reunión que celebra anual
mente el patronato del Ins
tituto Cervantes. El acto, 
que se celebrará en el Pala
cio Real de Riofrío (Sego
via), servirá para hacer ba
lance de la labor desarrolla
da durante el último año y 
para establecer las líneas 
maestras que habrán de de
sarrollarse durante el curso 
1995-96. 

El patronato es el máxi
mo órgano rector de la ins
titución. Además del Rey 
-presidente de honor-, 
asistirán también el presi
dente del Gobierno -pre
sidente ejecutivo-, los mi
nistros de Asuntos Exterio
res, Educación y Ciencia y 
Cultura, así como los voca
les elegidos en representa
ción de las letras y de la cul
tura española e hispanoame
ricana. Este año se incorpo
ran once nuevos patronos, 
entre los que se encuentran 
el actor Fernando F ernán 
Gómez , los escritores Adol
fo Bioy Casares, Alfredo 
Bryce Echenique y Alvaro 
Mutis y la pianista Alicia de 
Larrocha. 

Tras este acto, los Reyes 
celebrarán un almuerzo con 
los miembros del patronato 
y con los embajadores ibe
roamericanos acreditados 
en España. 

Día 12 de octubre: 
festividad de la Patrona 
de la Guardia Civil 

Con motivo de la festivi
dad de la Virgen del Pilar, 
Patrona de la Guardia Ci
vil, la comandancia de Alca
lá de Henares quiere felici
tar a todos los retirados, 
viudas y huérfanos del 
Cuerpo, al tiempo que les 
comunica que el día 12 de 
octubre a las 12 horas se ce
lebrará una misa en honor 
de su excelsa patrona la Vir
gen del Pilar en la iglesia ca
tedral magistral, que será 
oficiada por el obispo de Al
calá, don Manuel Ureña 
Pastor. 

PUERTA de Madrid 

Festival Mundial 
de las Aves 95 

Los días 7 y 8 de octubre, unas 
160 organizaciones de todo el 
mundo celebran el Festival Mun
dial de las Aves 95. Se calcula 
que durante este fin de semana 
más de un millón de personas 
participará en el mayor encuen
tro de observadores de aves. 

Esta jornada consistirá en Al
calá en una excursión para obser
var las aves y el ecosistema este
pario que se realizará el sábado 
día 7 de octubre a la Reserva 
Ecológica Educativa, y una con
ferencia que se llevará a cabo en 
el Instituto de Bachillerato Com
plutense el día 19 de octubre a las 
16 horas por el catedrático de 
biología y geología José Tortaja
da Perrote: «Las aves y las este
pas del entorno de Alcalá». 

Encuentra 
de ex·taxicómanas 

La asociación Sal de la Tierra 
organizará durante los días 27, 
28 y 29 de octubre un encuentro 
nacional de extoxicómanos que 
consistirá en conferencias, con
vivencia y un torneo de fútbol en 
el que intervendrán los equipos 
de las asociaciones Betel, Reto y 
Sal de la Tierra. 

Este torneo futbolístico, que se 
organiza por quinta vez, se cele
brará en esta edición en Alcalá 
después de que las anteriores se 
celebrara en Alicante. Se espera 
la visita de unas trescientas per
sonas entre extoxicómanos y fa
miliares de los mismos que inter
cambiarán sus experiencias. El 
torneo futbolístico tendrá lugar 
en el polideportivo del Juncal a 
las 20 horas del día 28. 

--~~~~~~--~-j 

-

Presentación del libra 
tamarma de Esteruelas 

Hoy, viernes día 6 de octubre, 
se celebrará en los salones de la 
parroquia de San Pedro Apóstol, 
de Camarma, la presentación del 
libro escrito por el investigador 
Miguel Mayoral Moraga «Ca
marma de Esteruelas: de la aldea 
medieval a la villa moderna». 

El libro está editado por el 
ayuntamiento de la localidad, 
cuyo alcalde, Luis Gregario Díaz 
Vilches, participará en el acto, 
que será presentado por la doc
tora María Dolores Cabañas, de
cana de la facultad de Filosofía 
y Letras de la Universidad de Al
calá, y por el profesor Francisco 
Javier García Gutiérrez, presi
dente de la Institutción de Estu
dios Complutenses. El acto co
menzará a las 19'30 horas. 

Calle Santiago, 18 • Alcalá de -Henares 
~ 

Ubicado en el antiguo Colegio-Convento de Capuchinos. 
Siendo inaugurado al cumplirse el ]JI centenario de la 

concesión del Título de Ciudad de la Villa de Alcalá de Henares, 
168711987 

MENU ESPECIAL DEGUSTACION 
Setas con jamón - Pimientos de piquillo rellenos - Queso de oveja 

-•-
Gran mariscada surtida -·-

Solomillo del Colegio a las anchoas 
-•-

Postre El Zagal -·-
Vino de Madrid: ]eromín. 

Pan 
Café y Licor 

3.800 Ptas. 
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se produjo una reyerta en el piso superior y el herido trató de huir por el balcón 

un polaco cayó en la terraza de un cuarto pisa 
mientras el vecino de la vivienda .estaba cenando 

Un hecho insólito se produjo durante la noche del miércoles 4 de octubre en un piso del número 6 
de la calle Carlos 11. Mientras el vecino del piso cuarto D cenaba apaciblemente en su domicilio, poco 
antes de las diez de la noche, oyó un fuerte golpe en su terraza. Su sorpresa debió de ser mayúscula 
cuando, al asomarse para ver cuál era el origen del fuerte ruido, descubrió a una persona malherida 
con un fuerte golpe en la cabeza. El herido, un joven de nacionalidad polaca, había caído desde la te
rraza del piso inmediatamente superior, el quinto D, después de protagonizar una reyerta. 

Tras encontrar en su terraza a 
una persona herida, el vecino del 
piso en cuestión llamó a la Poli
cía Nacional, que desplazó al lu
gar un coche patrulla. Al com-

•BODAS 
• BANOUETES 
•BAUTIZOS 

probar que efectivamente había 
una persona herida allí en la te
rraza dio aviso urgente a la UVI 
móvil del servicio de urgencias 
correspondiente al teléfono 061, 

cuyo personal sanitario atendió 
en el lugar a Robert D., de na
cionalidad polaca y vecino de 
Torrejón de Ardoz. El herido 
presentaba un fortísimo golpe en 

el. Entrepeñas (Centro Comercial Nueva Alcalá) 
Tlf.: 882 84 07 - ALCALA DE HENARES 

¡NOVIOS! 
HACED VUESTRA RESERVA YA 

Si os vais a casar en Noviembre, 
Diciembre de 1995 ó Enero, Febrero, 

Marzo de 1996, vuestro 

• COMIDAS DE EMPRESA VIAJE 
DE NOVIOS 

GRATIS 

Capacidad Salones: 
HASTA 700 PERSONAS 

RESTAURANTE FOGUET 
CONGELA LOS PRECIOS. 

Informaros. o REGALO EQUIVALENTE 
....... .. .. .... ........ .. ... .... .... ......... .. ............................................ ..... .. ........ ... . ·· ·········· ····· ··· ········ ··· ................. ... ·· ····· ·· ······· ··· 

ll~NUl!ilJllll 1'l~Íí~~~~-·~líl ál 
MENU ESPECIAL DE LUNES A DOMINGO 

4 PRIMEROS (a elegir) 4 SEGUNDOS (a elegir) 
• Revuelto de ajetes con salmón (Sopa de • Entrecot parrilla I Chuletas de cordero I 

mariscos I Pimientos de Piquillo con anchoas Escalope de ternera milanesa I Merluza 
naturales / Espárragos dos salsas romana o plancha 

PAN, POSTRE, BEBIDA Y CAVA 

1.800 PTAS. 
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la cabeza que le había produci
do una considerable hinchazón, 
por lo que fue trasladado al hos
pital Príncipe de Asturias, don
de quedó ingresado. 

Las investigaciones policiales 
consiguieron averiguar que en el 
piso quinto D , en el que el titu
lar es una persona también de 
nacionalidad polaca, se había 
congregado un grupo de gente 
que poco después protagonizó 
una pelea. Uno de ellos, Robert 
D. , estaba sufriendo una agre
sión, por lo que, para evitar que 
le siguieran golpeando, decidió 
darse a la fuga saltando por la te
rraza, se supone que con la in
tención de llegar a la terraza del 
piso inferior. Sin embargo, de
bió de perder el equilibrio, pues
to que consiguió su objetivo pe
ro a costa de darse un fortísimo 
golpe en la cabeza. 

un camión italiano 
se incendió en la N·ll 

Sobre las 20' 30 horas del día 
21 de septiembre, en la carrete
ra N-11, a la altura de la locali
dad de Alovera y en sentido ha
cia Madrid, se incendió un ca
mión articulado de nacionalidad 
italiana, cuyo conductor resultó 
ileso. A consecuencia del incen
dio se produjo una importante 
retención de tráfico, que tuvo_ 
que ser desviado utilizando los 
lazos de unión del paso elevado 
existente el lugar. Después de ser 
sofocado el fuego y retirado el ca
mión de la calzada, quedó resta
blecida la circulación dos horas 
después, sobre las 22'50. Posi
blemente un cortocircuito del en
chufe del conector entre la cabe
za tractora y el remolque pudo 
dar lugar al suceso. 

un anciano murió 
arrollado por el tren 

El martes 26 de septiembre, 
sobre las siete de la tarde, resul
tó muerto Esteban Higuera Al
berto, de 75 años de edad, al ser 
arrollado por el tren a la altura 
del punto kilométrico viario 
55'400 de la vía férrea Madrid
Barcelona, en una zona donde al 
parecer el anciano cultivaba 
unos huertos que se encuentran 
a ambos lados de la vía. 

El hecho de que en las proxi
midades del cadáver aparecieran 
un azadón y unas botas de riego 
altas de goma hace presumir que 
se trata de un accidente produ
cido al no percatarse el anciano 
de la presencia del convoy que 
llegaba cuando el hombre cruza
ba las vías para ir desde un huer
to a otro. 

PUERTA de lladrld 



su padre lo encontró en el cuarto de baño 

un joven de 29 años murió por sobredosis de heroína 
«Era un chaval majísimo», cuentan sus vecinos 

Una sobredosis de heroína fue la causa de la muerte de Manuel MV, un joven de 29 años vecino de 
la calle Vaqueras. En la tarde del 30 de septiembre su padre se lo encontró en el cuarto de baño de 
la vivienda en la que ambos vivían junto a un hermano menor del fallecido. La UVI móvíl intentó in
fructuosamente reanimarlo. Sus restos se enterraron en el cementerio municipal. El joven trabajaba 
y estaba muy bien considerado, al igual que el resto de la familia, por sus vecinos. 

Manuel MV, de 29 años y ve
cino de Alcalá de Henares, con 
residencia en la calle V aqueras 
n°19 bis, falleció a consecuencia 
de una sobredosis de heroína so
bre las 15,30 horas del pasado 30 
de septiembre. Su padre, con 
ayuda de un vecino, intentó rea
nimarlo y, viendo la gravedad de 
la situación, se avisó a la UVI 
móvil del 061. En el lugar tam
bién se personó una dotación de 
Policía Municipal. Al no conse
guir la reanimación, la Policía 
Nacional se encargó de las dili
gencias judiciales y el cadáver se 
levantó dos horas después. Sus 
restos se han sepultado en el Ce
menterio Municipal de Alcalá de 
Henares, tras un velatorio al que 
acudieron bastantes vecinos del 
portal. Muchos de ellos lo cono
cían de toda la vida; algunos lo 
habían visto nacer y crecer jun
to a sus hijos y todos, incluso los 
recién llegados al inmueble, le te
nían aprecio. 

Los vecinos explicaron a 
PUERTA DE MADRID que 
Manuel estaba trabajando en 
una empresa con un buen empleo 
y que vivía en el piso junto a su 
padre y su hermano, menor que 
él, tras la separación de los pa
dres. Algunos sabían algo de su 
adicción a las drogas; para otros 
su muerte por esta causa ha sido 
una sorpresa. «Manuel era cono
cido mío, hablábamos algunas 
veces. Era un chico muy majo. 
Estábamos más o menos entera-

dos de su adicción. La tarde en 
que ocurrió su padre se lo encon
tró en el cuarto de baño; bajó a 
mi casa y le dijo a mi padre que 
le ayudara con el chico. Luego ya 
vino la UVI móvil y la policía», 
explica Arancha, vecina del pri
mer piso. 

Pili Marín, presidenta del 
portal, reside en el inmueble jun
to a su marido desde hace sólo un 
año. No conocía a Manuel dema
siado, pero sí le apreciaba: «Era 
bastante simpático. Le veía po
cas veces pero cuando nos encon
trábamos me saludaba. De todas 
maneras nos ha dolido bastante, 
sobre todo por el padre, con el 
que mi marido y yo nos llevamos 
muy bien. Aquí los vecinos lo 
han tomado como si fuera de la 

4. 000 PLAZAS 
Ministerio de Justicia: 

- Agentes, Auxiliares 
Oficiales. 

UNIVERSIDAD ALCALÁ. 
- Personal Laboral. 

Grupo IV 

familia. Ellos viven en la casa 
desde toda la vida. Tendría sus 
cosas, pero era un chaval mají
simo. Y o no sabía lo de su adic
ción a las drogas y estábamos 
fuera cuando pasó todo. Sé que 
él trabajaba y estaba bastante 
bien colocado». 

Entre los vecinos que lo cono
cían de siempre están Daniel y 
María Mayoral, que viven justo 
debajo de la familia. «Nosotros 
estábamos fuera. Cuando llega
mos por la noche los vecinos sa
lieron a decírnoslo. Entonces nos 
fuimos al velatorio. Le conoce
mos desde que nació y se llevaba 
muy bien con todo el mundo. 
Nadie puede decir otra cosa». 

Por otra parte, fuentes policia
les indicaron que Manuel care-

JSO PLAZAS 
Instituciones Penitenciaria 

/.SOO PLAZAS 

- Auxiliares 

nvnl lle nue•~rn enlillnll. 
INFORMACION GRATUITA Y SIN COMPROMISO: 

' C/ Tte. Ruiz, 1 (Cuatro Caños) 

Tf. 889.60.64 Fax. 880.39.10 28805 - Alcalá de Henares 

Bolsa. de T rahaJo e11 co laborRc ión con 1\.11 rP - INFOR~1ATION 

cía de antecedentes y confirman 
que no se trataba de un «yonky»; 
no se movía en ambientes de dro
gas y se trataba de un chico muy 
normal. La propia familia, a la 
que nunca dio problemas, se en
teró con demora de su adicción. 
Las mismasa fuentes explican 
que se baraja la posibilidad de 
que la heroína que le causó la 
muerte se encontrase en estado 
muy puro. 

Herido grave en un 
encierro en Azuqueca 

Durante el encierro celebra
do el domingo 24 de septiembre 
en la localidad de Azuqueca de 
Henares resultó herido por asta 
de toro Juan Vicente Ambite Ló
pez, de 30 años de edad y vecino 
de Taracena. Las lesiones produ
cidas fueron calificadas de pro
nóstico reservado y fue traslada
do al hospital del INSALUD de 
Guadalajara. Recibió una cor
nada de unos seis centímetros de . 
profundidad en el glúteo izquier
do. 

-AMBIENTE SELECTO-
y ACTUACIONES EN VIVO 

TODOS LOS DIAS 
C/ Santiago, 8 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.P.M. 

Churrería ·Chocolatería «EL PISTACHO» 

el San Ildefonso, s/nº (frente a Freiduría La Gamba de Oro) - Teléfono: 883 00 08 
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Primer aniversario 
Excelentísimo e ilustrísimo señor 

Don Rafael de Madariaga y Heredia 
Marqués de casa Alta y conde de Torre Alegre. 
Coronel de Caballería. Cruz y Placa de San Hermenegildo, 
Cruz de Guerra, Cruz Roja del Mérito Militar, Medalla de la 
Compañía por ascensos, por méritos de guerra, Presidente de 
Cáritas de la Parroquia de Santa María de Alcalá de Henares, 

Presidente de la Real Sociedad Deportiva Alcalá. 

Falleció en Madrid (en el Hospital del Aire) 
el día 7 de octubre de 1994, a los 82 años de edad 

habiendo recibido los Santos Sacramentos 

D.E.P. 

segundo aniversario 
Dª Aurora García Muñoz 

señora admirable que lo fue 
Falleció en Viñuelas (Guadalajara) 

el día 4 de septiembre de 1993 

D.E.P. 
Su hijo Manuel Pascual Heranz 

NO LA OLVIDARA JAMAS 

segundo Aniversario 
Excelentísima e Ilustrísima s_eñora 

Dª. Dolores Galván Mera 
Marquesa de casa Alta y condesa de Torre Alegre 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 15 de febrero de 1993 

D.E.P. 
Raquel Seoane Luna y sus cinco hijos 

Nunca les olvidarán 
OS ESPERO 
EN LA RESURRECCION 
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La llama de una vela prendió un colchón 

Incendio en la vivienda de un anciano 
Un incendio provocado por un descuido se desataba en la noche del 3 de 

octubre en una vivienda de Río Guadalquivir nºl. Una vela que había deja
do encendida el anciano que vive alli, cayó sobre un colchón y lo prendió. 

La llama de una vela que cayó 
sobre un colchón originó un incen
dio en una casa baja de la calle Río 
Guadalquivir n °1, donde vive so
lo un hombre de unos 82 años. El 
anciano había encendido el cabo 
de la vela y dejó la vivienda vacía 
para ir a un bar de las inmediacio
nes. Sobre las nueve de la noche 
regresó a casa y se encontró con las 
llamas y el humo. El presidente de 
la peña alcalaína Atletic-Club de 
Bilbao, que se encuentra justo en
frente del lugar de los hechos, en
tró en la vivienda e instó al hom
bre a que saliera para, posterior
mente, intentar él mismo sofocar 
las llamas con una manguera. De 
inmediato se personaron policía 
nacional y municipal, una dota
ción del servicio de urgencias del 
061 y tres coches de bomberos que 
se encontraron con que el fuego es
taba prácticamente extinguido a su 
llegada. 

Al parecer el hombre se dedica 
a la recogida de cartones y, según 
cuentan sus vecinos, vive en ma
las condiciones y origina continuos 
problemas, si bien afirman que no 
tiene perturbadas sus facultades 
mentales. «Es un hombre que no 
está mal de la cabeza, aunque ha
ce cosas que no son normales. Co
sas de éstas pasan muchas veces. El 
día del incendio me dio un susto. 
Mi marido y yo estábamos viendo 

la televisión y, de pronto, la calle 
se llenó de gente, vinieron los 
bomberos, la policía y la UVI», ex
plica Emilia, vecina de la vivien
da contigua a la del suceso. Suma
rido, Félix García, cuenta que el 
hombre vive allí desde hace mu
chos años «y estamos todos los días 
de laberinto. Tiene todo el patio 
lleno de porquería, de puertas, 
ventanas, papeles y cartones. Aho
ra vive sólo pero antes estaban su 
señora y sus dos hijas. Lo quepa
sa es que es muy indomable y no 
pueden con él. Le han llevado a re
sidencias y se escapa. Sus hijas es
tán todo el día pendientes; la prue
ba es que la madre vive con ellas 
y está muy bien atendida. Pero él 
quiere estar sólo. Yo he estado en 
el ayuntamiento y me han dicho 
que eso es cosa del juez. A la ma
ñana siguiente al incendio rompió 
la acera. La policía le llamó la 
atención y él dijo que era para sa
car el agua que le habían echado 
los bomberos». 

Otro vecino indica que «ha ha
bido varios incendios más. En
ciende la chapa y echa agua o, se- -
gún he oído, quema cables. La chi
menea está obstruida y sale humo 
por todos lados. Una vez entramos 
a sacarlo porque estaba en la ca
ma tranquilamente y luego nos in
sultó. Anda bien de la cabeza pe
ro a veces le entra la neura». 

t 
Antonio Rojo Loeches 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 26 de septiembre de 1995 

a los 68 años de edad 

D.E.P. 
Su familia expresa desde estas líneas su más profunda gra

titud a todas las personas que los han acompañado en su 
dolor con motivo de tan triste acontecimiento. 

A todos, muchas gracias 

La Misa por su eterno descanso se celebrará el viernes 6 
de octubre a las 19'30 en la parroquia de Santiago Apóstol 
de Alcalá de Henares. 

PUERTA de Madrid 



se llevaron efectos por valor de unas 250.000 pese 

Robaron en el piso del secretario general del PSOE 
El secretario general del PSOE alcalaíno, Francisco Muñoz, sufrió un robo en su piso situado en Vía Compluten

se, 67. El autor o autores del robo consiguieron llevarse efectos valorados en un cuarto de millón de pesetas tras 
lograr una llave del piso que se supone que sustrajeron a algún miembro de la familia de Muñoz. 

Fi-ancisco Muñoz no reside to
davía en ese piso, al que en estos 
momentos está amueblando a la 

espera de su definitivo traslado 
en el momento en el que celebre 
su matrimonio. 

~~oc 
Un aire nuevo. 

OUILES CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-11 - Km. 31'600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 888 49 11 

PUERTA de Madrid 

Muñoz, portavoz adjunto del 
PSOE en el ayuntamiento alca
laíno, reconoció que una llave de 

$SUZUKI 
COCHES PARA YMR MEJOR 

su vivienda había desaparecido, 
por lo que supone que le pudo ser 
sustraída a algún miembro de su 
familia, quien posteriormente 
pudo ser seguido para averiguar 
la dirección a la que correspon
dían las llaves, si bien es cierto 
que el robo ha sido sorprenden
te por cuanto no aparecía nada 
forzado y no era fácil descubrir 
esa dirección, puesto que no re
side todavía nadie en la 
vivienda. 

El robo fue descubierto el vier
nes 29 de septiembre, aunque su 
comisión se desconoce cuándo 
pudo ocurrir porque hacía varios 
días que nadie pasaba por esa vi
vienda. Ya en el interior, los la
drones se apoderaron de un te
levisor, un vídeo y un equipo de 
música, valorado todo ello en 
unas 250.000 pesetas. 

Consciente de la inseguridad 
que corría su vivienda, el secre
tario general ha adoptado medi
das para evitar nuevos robos y 
por ello tiene una puerta blinda
da y otros elementos de seguri
dad. 

un vecina de campa Real 
falleció par inhalación 
de gases de 
fermentación de uva 

Sobre las 8'50 horas del pasa
do martes, día 3 de octubre, fue 
hallado cadáver en el interior del 
lagar (bodega donde se fermen
ta el vino) Juan de Mata García 
Gordo, de 58 años de edad, na
cido y vecino de la localidad de 
Campo Real; el lagar, que era 
propiedad del fallecido, se en
cuentra situado en la plaza Ma
ría de la Vela de Pablo de la 
mencionada localidad. 

La persona que halló el cadá
ver avisó mediante llamada tele
fónica del hallazgo a la Guardia 
Civil, la cual, personada en el lu
gar, pudo comprobar que Juan 
de la Mata, que se encontraba 
tendido en el suelo, había falle
cido, no apreciándose en el cuer
po del infortunado, que estaba 
soltero, ningún signo de violen
cia. Al parecer, la muerte se pro
dujo por inhalación de gases de 
fermentación de las uvas que ha
bía en el lagar. 

Cuando los familiares encon
traron caído en el suelo el cuer
po de Juan Mata lo trasladaron 
rápidamente fuera del lagar y el 
equipo médico de la localidad le 
aplicó la reanimación artificial, 
pero todos estos cuidados no lo
graron evitar su fallecimiento. A 
las 10'30 se levantó el cadáver, 
que fue trasladado al depósito 
municipal de Arganda del Rey. 
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La navaja se quedó a un centímetro del corazón 

un portero de discoteca recibió cuatro 
navajazos por no dejar entrar a un 
grupo de personas al local 

Angel Blázquez Méndez, de 31 años y vecino de Alcalá de Henares, ha pasado a disposición judicial 
como presunto autor de varias heridas con arma blanca causadas a un portero de la discoteca Pant
heon. Al detenido y unos acompañantes se les negó la entrada al local por no cumplir su vestimenta 
con las normas requeridas por éste. El herido permanece ingresado en el hospital Príncipe de Asturias 
en estado de observación, ya que presenta cuatro heridas de navaja en el hemitórax izquierdo. Una 
de las perforaciones le quedó a tan sólo un centímetro de distancia del corazón. 

Los hechos ocurrían 
sobre las 7 ,30 horas 
del pasado 30 de sep
tiembre. En la comisa
ría de Alcalá de Hena
res se recibió una lla
mada telefónica indi
cando que se estaba 
produciendo una re
yerta con carácter gra
ve en la discoteca 
Pantheon , sita en el 
barrio de Nueva Alca
lá. Una dotación poli
cial se trasladó de in
mediato y localizó en 
el interior del pub 
Ombligo , próximo al 
lugar, a dos personas 
que presentaban di
versas heridas. Una de 
ellas era Angel Bláz
quez l\féndez, de 31 
años y vecino de Alca
lá con domicilio en la 
avenida Virgen del 
Val; el otro, Javier 
Cosa !\forales, tam-
bién de 31 años y vecino de Al
calá con domicilio en la calle Ba
talla de Lepanto. Ambos fueron 
atendidos por el servicio de ur
gencias del 061 que los evacuó al 
hospital Príncipe de Asturias. 

Según informa la comisaría de 
policía, se comprobó que dichas 
lesiones eran consecuencia de 
una reyerta mantenida con dos 
empleados de la discoteca, llama
dos Carlos l\folto l\faestro y Juan 
JoséJiménez Espinosa, también 
vecinos de esta ciudad. l\folto 
había recibido varias heridas por 
arma blanca en el hemitórax iz
quierdo. Su compañero lo había 
trasladado al Hospital donde le 
intervinieron quirúrgicamente 
de las lesiones que el facultativo 
de guardia calificó de graves. 

La policía procedió a la deten
ción del presunto autor de la 
agresión, Angel Bláquez, quien 
pasó a disposición judicial en 
atestado n° 17.208. 
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Carlos Moltó, de 24 años, contó los hechos a PUERTA DE MADRID 

La reyerta se originó porque 
los porteros les impidieron la 
entrada a la discoteca 

El origen de la reyerta ocurrió 
al denegarse la entrada al local al 
detenido y sus acompañantes. 
Carlos l\folto, de 24 años , que 
permanece aún ingresado y en 
observación en el hospital Prín
cipe de Asturias, relata lo ocurri
do a PUERTA DE l\fADRID: 
«Yo estaba trabajando. Llegó un 
grupo de cinco o seis personas 
que, la verdad, no iban vestidas 
como para entrar a ese local -sin 
querer decir que fueran mal 
vestidas-. l\fi compañero de tra
bajo y yo les dijimos que no po
dían pasar. Nos preguntaron por 
qué y les explicamos bien que no 
nos permitían que entrasen en el 
local según iban vestidos. Empe
zaron a empujarnos ellos prime
ro , les empujamos nosotros y 

después pasamos. l\fás tarde nos 
acercamos a hablar con ellos, que 
estaban apoyados en un coche, 
para decirles que sentíamos mu
cho no dejarles entrar, pero que 
así eran las normas del local. En 
ningún momento los provoca
mos. Nada más decirles eso, uno 
empezó a meterme los navajazos. 
El otro se quiso tirar encima de 
mí, pero mi compañero le aga
rró. Y o noté calor y, al erguirme, 
vi que me sangraba todo. l\fe 
apreté y le dije a mi compañero 
vámonos al hospital que me han 
matado. Cuando llegamos perdí 
el conocimiento. He estado muy 
mal y aún me duele ahora». 

Las heridas fueron cuatro en 
total , dos a la altura del 
estómago, otra en el pecho 
que quedó a un centímetro del 
corazón, y otra entre el pulmón 
y el bazo. Esta hizo que la san
gre comenzara a acumularse en 
el pulmón izquierdo, corriendo 

10 iban vestidos según 
las normas y tuvieron 
que negarles la entrada 
«NO le deseo ningún 
mal, pero quiero que 
pague lo que ha hecho» 

el riesgo de encharcarse. «l\fe 
han tenido que meter un tubo 
para sacármela de la cavidad pul
monar. Incluso expulsé sangre 
por la boca. Y doy gracias a que 
hago deporte y tengo el estóma

go un poco duro», nos di
ce el portero de la disco
teca. 

«Si la ley es justa, 
tendrá que pagar 
por ello» 

Carlos no sabe aún 
cuándo va a recibir el al
ta y le preocupan los días 
que va a tener que estar 
sin trabajar: «Esto me va 
a costar uno o dos meses 
y yo tengo que comer, así 
que me buscaré la vida». 
Añade que este tipo de 
sucesos no habían ocurri
do antes en la discoteca: 
«Los porteros no somos 
bordes con la gente. Aun
que no les dejemos en
trar, siempre se lo expli
camos y les hacemos en
trar en razón. Si a mí no 
me dejan que entre una 
gente así, yo cumplo por-
que como de esto. Cuan

do me recupere , si no tengo otra 
cosa, tendré que seguir en ello». 

Según l\folto, las heridas que 
presentaban el detenido y uno de 
los acompañantes no se las infli
gieron ni él ni su compañero de 
trabajo: «Nos comentaron que 
los habían agredido, pero fueron 
unos clientes de la discoteca». 

Aunque afirma que volverá al 
trabajo, muestra cierto reparo a 
que pueda existir algún tipo de 
represalias , y cree buena idea 
que se instale vigilancia: «Una 
patrulla allí es buena idea porque 
yo no sé cómo es esa gente. A lo 
mejor vuelvo a trabajar y toman 
represalias. Yo no las voy a to
mar; lo único que quiero es que 
los días que tenga que estar así 
se me paguen. Y ese chico, por 
haber hecho lo que ha hecho, si 
la ley es consecuente y justa, ten
drá que pagar por ello. No le de
seo ningún mal, pero quiero que 
pague fo que ha hecho». 
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' MOS DE FERIA 
Visite nuestro stand 

en FuturHenar <CENTRO COMERCIAL LA DEHESA> 

fJEurocasion 
Vehículos de ocasión . Coches de primera. 

PRESENTAMOS 
LA MAYOR Y MEJOR SURTIDA 

EXPOSICION DEL CORREDOR DEL HENARES 
EN 

. VEHICULOS DE OCASION 
DE TODAS LAS MARCAS 
DESDE 100 A 10.000 IMS. 

iA PRECIOS DE FERIA! 
Les esperamos. 
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Los efectivos de la Guardia Civil y Policía Municipal no tuvieron 
que intervenir de forma contundente. En la foto miran cómo se di
vierten los peñistas hora y media después de interrumpirse la capea. 

La fotografía muestra el barullo que se organizó cuando los parti
darios del «toro embolao» se dirigieron hasta los toriles para impe

dir que se soltara el último toro a no ser que fuera <<embolao». 

Hubo conatos de pelea, pero no se registraron incidentes graves 

Los partidarios del «toro embolao» de Torres 
. obligaron a suspender la capea 

Desde que comenzaron las fiestas en Torres de la Alameda, y posiblemente por motivos que nada tienen 
que ver con los festejos sino más bien aprovechando su celebración, se venía <<mascando» un cierto ambiente 
de tensión y polémica en el pueblo, que alcanzaría su punto culminante el lunes 2 de octubre, durante la 
celebración de la capea en la que tradicionalmente se incluía el festejo del toro embolao. Sus partidarios 
protagonizaron una protesta en la plaza que desencadenó en la suspensión de la capea. Excepto por el enfa
do de no haber podido disfrutar del último toro de la tarde, la mayoría de los torresanos respondió con indife
rencia al incidente y al día siguiente la normalidad volvió a reinar en la Portátil de Torres. 

A las 16 ' 30 horas del lunes 
2 de octubre , con las gradas 
prácticamente llenas, daba co
mienzo la capea. El público 
parecía tranquilo aunque to
dos estaban expectantes por lo 
que pudiera pasar cuando lle
gara el último toro de la tar
de , el que hasta este año se 
embolaba. Esa misma maña
na, un grupo de personas, en
tre las que se cuenta el ex
alcalde de Torres , el socialis
ta Antonio Rodríguez del Ba
rrio , habían distribuido pega
tinas y carteles a favor de la 
celebración del toro embolao. 

En las gradas había comen
tarios y rumores de que «Se 
iba a montar una buena» y se 
montó, aunque la sangre no 
llegó al río. Los partidarios 
del toro embolao saltaron a la 
arena y se dirigieron a los to
riles para impedir que se sol
tase otro toro, a no ser que se 
le colocaran las bolas ardien
do en los cuernos para disfru
tar un año más de este festejo 
taurino prohibido por la Co
munidad de Madrid. A pesar 
de que se avisó por megafonía 
que se iba a soltar el toro, es
tas personas no se movieron 
del sitio e incluso hubo algu
nos que se sentaron en la 
puerta de toriles con un claro 
objetivo: o se embolaba el to-
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Los partidarios del «toro embolao» se plantaron en la puerta del toril 
ro o la capea no continuaba. 
El alcalde, Francisco Acedo, 
aunque dialogó con todos los 
que se acercaron hasta la pre
sidencia, se mantuvo firme y 
no permitió el toro embolao. 

Hubo conatos de pelea en 
diversos puntos de la plaza, 
vecinos contra vecinos, pero 
afortunadamente siempre hu
bo otros dispuestos a separar. 
El resto de torresanos espera
ba el desarrollo de los aconte
cimientos, pero en vista de 
que iban pasando los minutos 
y la capea no continuaba, mu
chos optaron por abandonar 

la plaza, casi todos cuando a 
las 19'30 horas comenzaba a 
llover. Finalmente, el alcalde 
dio por suspendido el festejo, 
evitando los incidentes que se
guramente se hubieran produ
cido si los partidarios del to
ro embolao hubiesen tenido 
que ser desalojados por los 
efectivos de la guardia civil y 
policía municipal allí 
presentes. 

Durante la protesta, algu
nos torresanos apoyaron con 
aplausos y gritos la celebra
ción del toro embolao, pero 
una gran mayoría esperaba la 

continuación de la capea, que
jándose de que habían ido a 
la plaza a ver los toros y no a 
ver cómo un grupo de perso
nas impedían la continuación 
del festejo: «Que hubieran fir
mado a favor en el referén
dum del ayuntamiento, pero 
sólo 20 personas lo hicieron. 
No entiendo por qué hacen es
to en la capea y no dejan que 
continúe», declaraba un torre
sano. Una compañera de gra
da añadía: «Son muchos mi
llones de multa por el toro em
bolao y es para pensárselo. Yo 
prefiero toros, aunque sean 
sin embolar, y no éstos (refi
riéndose a los que protestaban 
en la plaza) que prefieren que 
todos nos quedemos sin toros 
porque ellos quieran el embo
lao». Muchos coincidieron en 
señalar que la cuestión no era 
simplemente toro embolao sí 
o no, sino una excusa para 
trasladar a la calle la pelea po
lítica que se vive en el 
ayuntamiento. 

Versiones contrapuestas 
Francisco Acedo, alcalde de 

Torres de la Alameda, mani
festó que en el suceso partici
pó «Una serie de gente, unas 
cuarenta o cincuenta perso
nas, que ya estaba preparada 
y aleccionada por el ex-alcalde 
socialista Antonio Rodríguez. 
El resto de la plaza, que po
drían ser unas 3.000 personas, 
estaban totalmente en contra 
de este grupo». 

Acedo manifestó que las 
fuerzas de orden público ha
bían identificado a los «más 
alborotadores y sobre todo a 
Antonio Rodríguez como el 
cabecilla y el instigador». El 
resultado del altercado es una 
denuncia contra los que pro
movieron el incidente porque 
«una alteración del orden pú
blico de estas características 

PUERTA de Madrid 



Un conato de pelea que no llegó a más. A la derecha, mientras el alcalde dialoga con los «1>rotoro embolao», los peñistas posan para PUERTA DE MADRTID 

no se puede consentir>> conclu
yó el alcalde de Torres. 

Por su parte, Antonio Ro
dríguez manifestó que se di
rigiría a cualquier instancia, 
incluido el presidente de la 
CAM, Alberto Ruiz Gallar
dón, para «demostrar que se 
puede hacer el toro embolao 
y que no es ilegal». Rodríguez 
del Barrio acusó de «cobardía 
política» al equipo de gobier
no 'popular' torresano «que 
no defienden las tradiciones 
de Torres» y «que no lo van 
a hacer porque no son de To
rres, no conocen las tradicio
nes y son incapaces de defen
der a los torresanos». 

PUERTA de Madrid 

El ex-alcalde aseguró que lo 
ocurrido en la capea del 2 de 
octubre no tenía nada que ver 
con la política: «Esto se ha he
cho sólo entre las peñas y yo 
he intervenido a título parti
cular. No estoy en ninguna 
peña, pero sí soy un defendor 
del toro embolao. El PSOE 
para nada ha intervenido ni 
ha dado una sola peseta, he
mos estado a cola de lo que di
cen las peñas». En relación a 
la consulta que realizó el 
ayuntamiento sobre el festejo, 
Rodríguez la tachó de «toma
dura de pelo» y añadió: «Que 
solicite un referéndum legal y 
entonces verás quién gana». 
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Tensión en los encierros de toros por las calles de Torres 

Guillermo Puebla: «El socialista Antonio Rodríguez 
del Barrio ha dividido al pueblo» 
«En el referéndum sobre el toro embolado sólo se recogieron 20 firmas, lo que 
significa que la mayoría acepta lo dispuesto por la comunidad de Madrid» 

La tensión «Se palpa» en Torres de la Alameda durante las fiestas. Todo el mundo se ha alineado con quien 
quiere el toro embolado o con quien prefiere prescindir de este festejo no permitido por la Comunidad de 
Madrid. Sin embargo, salvo en casos muy puntuales, nadie quiere exteriorizar su parecer a los medios infor
mativos. Incluso hubo un torresano que durante la celebración del encierro el sábado 30 de septiembre acon
sejó a un redactor gráfico de PUERTA DE MADRID que no sacara la cámara de su bolsa <<si no quieres tener 
problemas». La verdad es que, naturalmente, sacamos las cámaras que teníamos que sacar y no tuvimos pro
blema alguno. Entre las pocas personas que sí accedieron a dar su opinión a PUERTA DE MADRID, el miem
bro de la Agrupación de Vecinos Independientes (AVI) Guillermo Puebla acusó al anterior alcalde y porta
voz socialista, Antonio Rodríguez del Barrio, de enrarecer las fiestas y dividir al pueblo. 

Cientos de personas parti
ciparon en el encierro celebra
do en la mañana del sábado 30 
de septiembre. No era aparen
temente polémico, no había 
razón para que se produjeran 
incidentes, puesto que el fes
tejo del toro embolado habría 
de celebrarse en la capea y 
suelta de toros del lunes 2 de 
octubre. Pero el ambiente del 
encierro del sábado fue de 
tensa calma. 

Guillermo Puebla dijo a 
PUERTA DE MADRID que 
«la polémica del toro embola
do la ha creado el grupo socia
lista, no la mayoría del pue
blo, puesto que ya se puso en 
conocimiento de los vecinos 
que había una prohibición 
que venía precisamente del 
grupo socialista en la comuni
dad de Madrid. Ha sido una 
polémica absurda porque si 
está prohibido, está prohibi
do y punto. Si querían toro 
embolado, lo que tenían que 
haber hecho era luchar por 
ello. Hubo un referéndum y 
sólo se recogieron 20 firmas. 
Yo creo que eso es significa
tivo de que la mayoría acep
ta lo que la Comunidad de 
Madrid dispone y nada más». 

Puebla reconoció que el re-
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feréndum fue un auténtico 
fracaso: «Se ha dado opción a 
manifestar su opinión a todos 
los vecinos como nos hemos 
manifestado en otros aspectos 
los miembros de la Agrupa
ción de Vecinos Independien
tes en los que hemos estado 
dando en el do de pecho. Pe
ro en este caso, tanto con el 
toro embolado y ninguno del 
grupo socialista ha querido 

dar la cara. Ha sido un gran 
fracaso para ellos». 

Los encierros por las calles 
sí que son tradicionales en 
Torres de la Alameda, según 
la opinión de Guillermo Pue
bla: «Esto sí que es tradición , 
no lo del toro embolado. Yo 
no he faltado en mi vida a 
unas fiestas de Torres y la pri
mera vez que vi lo del toro 
embolado fue con una vaca en 

Tal y como informaba PUERTA DE MADRID la semana pasada, 
la Guardia Civil procedió a la identificación de 18 personas por 
hacer estas pintadas reclamando el toro embolado, entre las que 

se encontraba el anterior alcalde. 

/ 

Guillermo Puebla 

la plaza de toros y hablo de 
hace ocho o diez años. Ante
riormente no hubo nada de 
eso. Lo que sí era tradición 
eran las vaquillas por la noche 
y eso lo quitó de un plumazo 
el equipo de gobierno socialis
ta». 

Guillermo Puebla aclaró: 
«Tratamos de vivir las fiestas 
con armonía, aunque con la 
polémica de la política se han 
desvirtuado a causa de los in
tereses de algunos señores. Al
gunos socialistas han hecho 
hincapié en que intervenga la 
política en las fiestas». Miem
bro de la peña Los Navarros, 
Puebla la pone como ejemplo 
de la división que hay en 
Torres de la Alameda: «La pe
ña se ha dividido por culpa de 
la política; la mitad están con 
los miembros del PSOE que se 
han marchado, y yo estoy con 
la otra mitad. El propio Gui
llermo Puebla señaló que «ha 
sido el grupo de Antonio Ro
dríguez del Barrio quien ha 
politizado las fiestas realizan
do algunos conatos de fiestas 
alternativas incluso con un 
pregón que el mismo Antonio 
Rodríguez dio desde las esca
leras del viejo ayuntamiento 
ante no más de 40 personas». 
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José Antonio Bemández Teresa Doñoro, concejala de Festejos 

EL PP afirma que varias miembros de la comisión de Festejas 
dimitieran par discrepancias can el alcalde 

las fiestas de Villalbilla concluyeron con diversión y polémica 
Las fiestas en honor de San Miguel concluyeron con la diversión por todo lo alto y con un excelente tiempo, 

pero no ocultaron cierta polémica que ha dejado diezmada la comisión de festejos. Según el portavoz del 
Partido Popular en el ayuntamiento, José Antonio Hemández, varios miembros de esa comisión, vecinos to
dos ellos que se apuntaron a la misma para colaborar en la organización de las fiestas, presentaron su dimi
sión por discrepancias con el alcalde, el socialista Jesús Soto, quien por primera vez en Villalbilla, según 
el propio Hemández, había nombrado por decreto a varios personas como miembros de esa comisión. La 
prohibición hecha por Soto de instalar unos burladeros particulares en el recorrido de los encierros acentuó 
la polémica. Mientras tanto, los espectáculos taurinos, los bailes y sobre todo, el concurso de disfraces, sir
vieron para que los vecinos de Villalbilla disfrutaran con toda intensidad de sus fiestas. 

José Antonio Hernández 
destacó que las fiestas discu
rrieron con normalidad «e in
cluso con buen tiempo, lo que 
siempre es de agradecer», pe
ro subrayó los problemas exis
ten tes en la comisión de fes-

tejos: «Estos problemas sur
gieron hace tiempo, cuando se 
nombró la comisión de fiestas, 
puesto que siempre se había 
dejado que cualquier vecino 
se apuntara sin que se impu
siese a nadie. Este año se ha 

La peña La Panda, con quince mujeres y un niño 
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impuesto una candidatura po
lítica que era la del alcalde, 
Jesús Soto, quien impuso a to
da su gente en la comisión y 
luego sí, permitió que se 
apuntara quien quisiese». 
Hernández señaló que la 

Loli Santisteban 

dimisión de varios miembros 
de la comisión se produjo en 
la noche del viernes dá 29 de 
septiembre: «Fueron varias 
personas que se habían apun
tado fuera de la lista impues
ta por el alcalde, puesto que 
éste les quería hacer realizar 
un trabajo que no les corres
pondía, que era quitar un 
burladero que se había pues
to en la calle del encierro y 
que él había prohibido. Estas 
personas, cuatro, presentaron 
la dimisión al considerar que 
a ellos no les correspondía rea
lizar esa labor». 

El portavoz del PP señaló 
que «la gente es muy tranquila 
y tampoco se levantan gran
des polvaredas. Lo curioso es 
que lo podrían haber hecho 
igual sin necesidad de la im
posición por decreto, puesto 
que si el alcalde hubiese llega
do cuando se hizo la reunión 
para la formación de la comi
sión y hubiese preguntado co
mo correspondía quién quería 
apuntarse y se hubieran pre
sentado todos los de su grupo, 
nadie le hubiera podido decir 
nada, pero cuando llega la 
reunión y el alcalde impone 
una serie de nombres, pues ya 
está». 

Hernández explicó que va
rios de los dimisionarios siem
pre han colaborado con el te
ma de los toros: «El sábado 
fueron a rogarles que les echa
ran una mano. Ellos accedie
ron porque les gusta, pero ya 
no estuvo el ambiente como 
estaba y como es deseable por 
parte de todos para que se ce
lebren unas fiestas patronales, 
con concordia y amistad en
tre todos». 

«] amás había habido en Vi
llalbilla personas impuestas 
por alcaldía para pertenecer a 
la comisión de festejos», ase
guró José Antonio Hernán
dez. 
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Lali Jiménez 

Supresión de los burladeros 
José Antonio Hernández 

fue muy crítico con el alcalde, 
Jesús Soto, por haber prohi
bido la instalación de burla
deros en el recorrido del en
cierro: «El alcalde se sacó de 
la manga la prohibición de 
instalar los cinco burladeros 
que se ponían en la calle del 
encierro; yo pienso que eso 
iba en contra de esas perso
nas. Los cinco burladeros es
taban puestos sobre la acera, 
con lo cual no se ponían obs
táculos en la vía pública en
tendiendo que los toros míni
mamente discurren en los en
cierros por la acera y no hay 
aglomeraciones de público co
mo puede haber en Pamplo
na. No tenía razón el alcalde 
al haber aplicado la ley de 
obstáculos en la vía pública. 
El problema es que el alcalde 
mira mucho quiénes son sus 
amigos y quiénes sus enemi
gos y él ha visto que las cinco 
personas que ponían el burla
dero no eran amigos suyos». 

Los vecinos en cuestión son 
personas que v iven en la mis
ma calle del encierro y siem
pre han puesto con sus pro
pios medios un burladero jun-

Pilar Díaz, Matilde Prieto y Carmen García 

to a su casa para vivir más de 
cerca el encierro: «Uno de 
ellos es mi hermano y no di
go esto porque quiera defen
derlo al ser mi hermano, pe
ro éste es síntoma de que pre
cisamente no se lo ha quitado 
a gente cercana a él». 

Hernández manifestó que 
estos burladeros han estado 
muchos años y ñunca ha ha
bido ningún peligro: «El ha 
sugerido que eso era peligro
so pero yo entiendo que un 

burladero es una protección 
más que otra cosa». 

Diversión 
Problemas y polémicas al 

margen, siempre hay ocasión 
para divertirse en las fiestas 
de Villalbilla. Las peñas capi
talizan una buena parte de la 
diversión y la extienden a to
da la población. Una de ellas, 
es la peña La Bota; tres de sus 
componentes, Pilar Díaz, Ma-

Anita García y Petra Arroyo 

Matilde del .Amo 

tilde Prieto y Carmen García 
afirmaron: . «Somos las que 
mejor nos lo pasamos. Si es 
día de toros comemos en el lo
cal de la peña y de allí vamos 
a los toros. Desde allí nos va
mos al baile y luego nos vamos 
de peñas. Y eso es lo mejor 
que hay porque somos trein
ta peñas y prácticamente to
do el pueblo está integrado de 
una forma o de otra en ellas. 
La nuestra es de las más pe
queñas porque somos siete, 
pero no importa porque tene
mos local y eso es lo más im
portante». Anita García y Pe
tra Arroyo disfrutaban del 
baile del vermuth celebrado el 
sábado 30 de septiembre: 
«Nos lo estamos pasando fan
tásticamente y lo que nos que
da porque somos incansables. 
Los disfraces fueron estupen
dos y son lo mejor que hay en 
los pueblos de toda la comar
ca». Petra Arroyo por ejemplo 
reconoció que a ella le gusta 
todo de las fiestas, «los bailes, 
los disfraces, los toros. Juego 
al fútbol con 57 años y tengo 
hasta trofeos en mi casa que 
yo los he ganado». 

«Pues yo me lo estoy pasan
do estupendamente», dijo 
Clementina quien reconoció 

MORALES MOTOR, S.L. 
iiiLOS MEJORES VEHICULOS SEMl·NUEVOS al mejor precio!!! 
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Clementina y Candelas 

que el concurso de disfraces es 
primordial en Villalbilla: «Yo 
me disfracé de hombre al re
vés porque era hombre de ca
ra y de culo». Candelas afir
mó que «las fiestas de Villal
billa son excelentes y nos lo 
pasamos en grande». 

Lali Jiménez dijo: «Estas 
han sido las mejores fiestas 
que ha habido nunca en Vi
llalbilla. ¡Qué fiestas! Diver
tidas, con buen tiempo, con 
calor y ojalá que siga así mu
chos años». Los componentes 
del club de jubilados y pensio
nistas disfrutaron en los bai
les: «No somos de la tercera 
edad, sino de la «dos y media» 
porque todavía nos falta un 
pelín. Eso sí, tenemos una 
buena marcha y además be
biendo agua por aquello del 
adelgazamiento. Hemos esta
do haciendo esta mañana el 
chocolate para todo el que lo 
ha querido; nosotras pensa
mos que cuanta más marcha, 
mejor>>, señalaron Natividad 
Hernanz y Esperanza Millar. 

Otra peña y con muchas 
mujeres, la peña La Panda: 
«V amos a los bailes, a los to
ros, no comemos, no dormi
mos, pero nos lo pasamos en 
grande. Hacemos giras de pe
ña en peña y así pasamos la 
noche hasta que nos juntamos 
todos en las vaquillas de por 
la mañana. Aguantamos aba
se de cerveza y de cachondeo. 
En nuestra peña somos quin
ce chicas y un chico pequeño. 
A los hombres no les dejamos 

Natividad Hemanz y Esperanza Millar 

entrar en nuestra peña porque 
no queremos nada con ellos; 
estamos mejor solas. Los hom
bres están en otra peña y du
rante las fiestas no queremos 
saber nada de nuestros mari
dos o novios». 

Matilde del Amo, que fue
ra concejal de Festejos y este 
año ha formado parte de la co
misión, afirmó que las fiestas 
eran muy divertidas: «Están 
siendo fenomenales. El tiem
po nos está acompañando y lo 

estamos pasando muy bien. El 
concurso de · disfraces tiene 
una categoría y una altura im
presionante. Este año la gen
te ha disfrutado mucho con los 
fuegos artificiales, con las or
questas y especialmente con 
los toros». 

«Las fiestas son ideales pa
ra hacer el ganso y divertise 
mucho. A mí me gusta todo en 
las fiestas; son cansadísimas, 
pero aguantamos•>, señaló Loli 
Santisteban. Un brindis por las fiestas de Villalbilla 

Teresa Doñoro, concejala 
de Festejos, señaló: «Las fies
tas están discurriendo con 
tranquilidad y con muy buen 
tiempo, algo que hacía años 
que no nos acompañaba; eso 
es lo fundamental porque 
mientras haga buen tiempo la 
gente tendrá la oportunidad 
de disfrutar. El concurso de 
disfraces, los bailes y los toros 
son los tres ejes fundamenta
les de las fiestas, pero ha ha
bido espectáculos este año 
muy buenos, como el ballet 
español de Carmen Cubillo, 
Paco Cepedo». El presupues
to de estas fiestas de San Mi
guel ascendió a casi nueve mi
llones, «eso al margen de las 
cuotas y la gente que colabo
ra». Teresa Doñoro añadió 
que las peñas son el alma de 
las fiestas porque participan 
mucho en todo cuanto se ha
ce: «Abren sus locales para to
do el mundo que quiera ir a 
disfrutar con ellos». 

DIETETICA y SALUD 

Lope de Vega, 19 posterior 

Tel. 888 79 73 Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 

El más amplio surtido 

en alimentación natural, 

productos dietéticos, 

plantas medicinales 

y cosmética natural para 

consegurr meJorar y 

mantener su salud. 
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El Juventud Alcalá ha dejado una deuda de casi 90 millones de pesetas 

Jugadores del Juventud Alcalá prestaron dinero 
a la directiva del club 
wayne Robinson, jugador norteamericano de baloncesto, utilizó siete 
pares de zapatillas en una sola temporada 
Izquierda Unida concluyó de analizar las cuentas del club después de que 
finalizara el deporte de alta competición en Alcalá 
Una jugadora de balonmano llegó a prestar un millón de pesetas de su patrimonio personal a la directiva 

del Juventud Alcalá, según ha detectado Izquierda Unida en el soporte contable que ha dejado el club 
tras su desaparición. Este hecho inusitado, posiblemente único en la historia del deporte, contrasta con 
el hecho de que la mayor parte de la deuda que tiene contraída el club y que asciende casi a noventa 
millones de pesetas, es por impago de los salarios de jugadores, técnicos y personal: «Esto quiere decir 
que el club no sólo no pagaba a sus jugadores sino que además les pedía dinero en préstamo», señaló 
el portavoz de Izquierda Unida, José Miguel Polo tras examinar detenidamente las cuentas del Juventud 
Alcalá. Otro de los datos curiosos que aparecen en las cuentas son los gastos producidos por un jugador 
americano de baloncesto, Wayne Robinson, que utilizó siete pares de zapatillas en una sola temporada. 

La deuda final que ha dejado 
el club Juventud Alcalá ha sido 
de 88 '5 millones de pesetas, de 
los cuales 78'9 millones de pese
tas están centrados en gastos de 
personal tales como sueldos, sa
larios y asimilados. «Una de las 
primeras características que he
mos observado, visto el volumen 
tle lo que ha sido el negocio no 
parece que la deuda absoluta sea 
especialmente grande, lo cual in
dica que si se hubiesen tomado 
una serie de medidas de apoyo al 
club en su última etapa, muy 
probablemente no se hubiera lle
gado a esa situación final», acla
ró José Miguel Polo quien dijo 
que un apoyo no tiene porqué ser 
exclusivamente de entrega de di
nero en metálico: «Habría que 
haber ajustado al club a sus ver
daderas necesidades-y potencia
lidades, y haber hecho una polí
tica de traspasos de jugadores 
que hubieran podido generar re
cursos». La cuestión es que es es
pecialmente llamativo que sólo se 
registra un ingreso por transfe
rencia de jugadores, los 10 millo
nes de pesetas que se ingresaron 
por la marcha de Karlov a un 
club alemán, algo que llama la 
atención teniendo en cuenta que 
con la desaparición de hecho del 
club se dejaron de ingresar can
tidades importantes en concepto 
de traspaso. José Miguel Polo 
aseguró que «Una ayuda institu
cional en la gestión hubiera sido 
determinante si además la junta 
directiva hubiera estado en con
diciones de haber garantizado 
esa ayuda. La impresión que te
nemos es que las culpabilidades 
descansan al cincuenta por cien
to entre la junta directiva y el 
propio ayuntamiento». 

Peor gestión en balonmano 
que en baloncesto 

Un dato que revelan las cuen-
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José Miguel Polo 

tas del Juventud Alcalá es la di
ferencia en la gestión entre la 
sección de balonmano y la deba
loncesto en perjuicio de la prime
ra. Esta se ha llevado la mayor 
parte de los gastos y ha decanta
do desfavorablemente el resulta
do final de las cuentas de una 
manera importantísima. 

El problema es que los ingre
sos existentes eran casi exclusi
vamente la subvención de la Ca
ja de Madrid. Y es que los ingre
sos por publicidad y por recau
daciones en taquilla y por abo
nados apenas han llegado al 
quince por ciento. 

El análisis de las cuentas rea
lizado por Izquierda Unida reve
la que hay una gestión más o me
nos equilibrada en baloncesto y 
muy deficitaria en balonmano. 
Así, la plantilla de baloncesto, 
según las cuentas del club, ha es
tado siempre más ajustada en 
cuanto a salarios y fichajes de 

jugadores, algo muy distinto a lo 
ocurrido en la sección de balon
mano, donde según José Miguel 
Polo «Se le ha ido la mano a la 
junta directiva. Es allí donde es
tá la mayor parte de la deuda». 

Pero llama profundamente la 
atención el hecho de que esta 
temporada los ingresos por ta
quilla han sido absolutamente 
irrisorios. En baloncesto se re
caudaron en toda la temporada 
77 .000 pesetas y 61.000 pesetas 
en balonmano: «Esto es indica
tivo de que está desproporciona
dísimo el nivel de gastos y de in
gresos», afirmó Polo. 

Por eso destaca que la contra
tación de Karlov, Barbashinski 
y Lvov por tres temporadas, el 
club haría un desembolso de 66 
millones de pesetas. Pero la deu
da final del Juventud Alcalá no 
sólo descansa en jugadores, que 
siendo la parte más importante 
no llama tanto la atención como 

el hecho de que ha habido em
pleados que se han quedado sin 
cobrar cantidades que son irriso
rias en el aspecto absoluto pero 
que supone un año de trabajo no 
remunerado. A una de las secre
tarias se le deben 560.000 pese
tas; otras dos empleadas tienen 
pendientes de cobro siete u ocho 
meses de trabajo con un total de 
340.000 pesetas. Los porteros del 
pabellón Ruiz de V elasco han de
jado de cobrar una cantidad glo
bal de 220.000 pesetas los cinco 
empleados, lo que supone el tra
bajo de casi cincuenta jornadas. 

Deudas inmobiliarias 
Otro capítulo importante en la 

deuda generada por el Juventud 
Alcalá son las partidas que se de
ben a propietarios de pisos que 
han alquilado inmuebles al club 
para la residencia de jugadores. 
Pues bien, hay alquileres que no 
se han satisfecho en su totalidad 
y eso no es lo má'S grave: hay can
tidades que los propietarios han 
incluido para el arreglo de los 
desperfectos ocasionados por los 
inquilinos, jugadores del club: 
«Hay un piso en la calle Senda 
Perdida a cuyo propietario le de
be el club 888.000 pesetas en 
concepto de alquiler más unas 
300. 000 pesetas para el arreglo 
de desperfectos». Hay también 
deudas a empresas, siendo la más 
llamativa las 762 .000 que el club 
adeuda al restaurante 'La Gue
va de Antolín' y una deuda de 
1.200.000 pesetas a ASOBAL. 

La deuda más gruesa en con
cepto de personal es la que el club 
tiene con el jugador Manolo Gu
tiérrez, a quien se le adeuda 
2.919.000 pesetas y al técnico 
Manuel Laguna, a quien se le 
adeuda 2.875.000 pesetas. A 
Juan P. Jiménez se le adeudan 
2.139.000 pesetas. Hay cantida
des que oscilan entre las 100.000 
y 2 millones de pesetas a técni
cos y jugadores. 

Según los datos que obran en 
poder de IU lo más sorprenden
te es la deuda que el club ha de
jado entre delegados y personas 
cercanas que han prestado dine
ro. Al directivo Angel Blanco se 
le deben 3 millones de pesetas. Y 
aquí es donde aparece el caso de 
la jugadora rusa Vica Guba: 
«Además de no cobrar, el club le 
pide que le preste dinero. La ju
gadora prestó un millón de pese
tas de los que se le adeudan to
davía 785.000 pesetas. Hasta no
sotros han llegado personas que 
han hipotecado su piso para ade
lantarle dinero al club y ahora 
tienen un agujero considerable. 
Es curioso: hay deportistas de 
élite que han prestado patrimo
nio personal al club y esto choca 
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sangrantemente con el compor
tamiento de otros que además de 
haber destrozado los pisos tam
poco se han mostrado especial
mente solidarios a la hora de re
cibir la subvención de los ocho 
millones de pesetas». 

La deuda con los bancos as
ciende a 9 millones de pesetas 
mientras que la deuda inmobilia
ria total son aproximadamente 3 
millones sin incluir los gastos por 
desperfectos. A los servicios mé
dicos se les deben 3 millones de 
pesetas y aparece un dato muy 
curioso en las cuentas; el nortea
mericano W ayne Robinson en la 
temporada 1992-93 tiene gasta
das siete facturas de zapatillas 
deportivas: «Imagino que será 
por el desgaste de los partidos». 

Embargos 
La deuda total del club Juven

tud Alcalá hace pensar, en opi
nión de José Miguel Polo, que «SÍ 
nadie lo remedia imagino sobre 
la junta directiva de Félix Mo
reno cantidad de embargos sobre 
su patrimonio personal». 

Por todo ello IU no duda que 
el club ha tenido una mala ges
tión: «Señalamos claramente la 
enorme responsabilidad que re
cae sobre el equipo de gobierno 
socialista en los años en que Je
sús Domínguez Lazo fue conce
jal de Deportes y en los meses 
que estuvo como director de De
portes de la CAM. La gestión del 
club ha estado tutelado. La mi
tad de los miembros de la junta 
directiva del club son personas 
que están en plantilla de la Ciu
dad Deportiva Municipal. Son 
personas que tienen un trato pre
ferencial con el anterior concejal 
de Deportes. Podemos afirmar 
que la gestión no es la de un club 
ajeno al ayuntamiento. Hay una 
parte importante de responsabi
lidad en el ayuntamiento y por 
tanto son responsabilidades po
líticas. La ciudad debe saber que 
si el club ha desaparecido y si el 
deporte de alta competición ha 
desaparecido, ha sido porque 
además de una mala gestión de 
la junta directiva del club, ha ha
bido unos irresponsables políti
cos en la concejalía de Deportes 
desde 1991 a 1995. Además hay 
que recordar que el exconcejal de 
Dep~rtes fue responsable de una 
mala negociación con Caja de 
Madrid». 

Según Polo también hay res
ponsabilidades políticas del nue
vo alcalde, Bartolomé González: 
«El dijo una frase gloriosa en la 
que vinculaba la continuidad del 
club a un tema de voluntad per
sonal. Dijo que 'por cojones el 
Juventud Alcalá se mantenía '. 
Pues ahí lo tenemos». 

PUERTA de Madrid 

En Urbanizadora Colmenar 
somos empresarios como usted, y ésto 
nos ha permitido desde hace 25 años 
conocer con exactitud sus necesi
dades a la hora de invertir en un 
local empresarial. 

Hoy, conscientes de la actuali
dad socio-económica, hemos queri-
do poner al alcance de EMPRE.SARIOS Y PRO
FESIONALFS INDEPENDIENfFS la más renta
ble zona empresarial de Alcalá de Henares . 

Un atractivo y pujante núcleo de acti
vidad en la prestigiosa «Cuna de 

Cervantes», donde obtendrá el 
mayor beneficio para su empresa. 

Si quiere asegurar la máxi
ma rentabilidad de su inver
sión, infórmese ahora de esta 
oportunidad, los profesiona

les de Urbanizadora Colmenar le asesora-
rán personalmente. 

venga a vernos 

C/ Antequera, 1 {Local 1) - Tel.: 882 62 03 - ALCALA DE HENARES (Madrid) 

Tesoros del Mar Muerto sALun , aELLEzA PARA Tu cuE1Pa 
Las diosas asirias, las princesas egipcias y las grandes damas romanas 
conocían el poder reconstituyente de estas tierras incomparables que 
reafirman y tonifican el cuerpo 

Mascarillas de barro negro 
Las mascarillas de barro negro contienen magnesio, sulfatos, potasio. 
arcilla. carbonatos, bromo, calcio y otros minerales, todos ellos natura
les. sacado de los barros del Mar Muerto. 

Son recomendables para combatir inflamaciones, e hinchazones, dolores 
reumáticos, afecciones de la piel, limpieza y regeneración de células y 
tejidos, celulitis, seborrea. Además atenúan los signos de expresión y al
teraciones cutáneas motivadas por el estrés. 

l. 

Los últimos tratamientos de salud y belleza con productos del Mar Muerto podrá encontrarlos en: 
.............. ········ ················ ···· ·············· ....... ...... ....... .............................................. .. .. ............................................. . 
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En una carrera social organizada por Cicloturismo 
el Club Ciclista Mejorada A punto de concluir la temporada 
Fernando Ubeda, de la Peña Ciclista se ascendió la dura cuesta del Clavín 
Rodríguez Magro, resultó vencedor. 
El segundo puesto fue para el corredor Víctor González 

Con organización del Club Ciclista Mejorada, se disputó en dicha 
localidad una carrera de carácter social a la cual fueron invitados 
los corredores de la Peña Ciclista Rodríguez Magro. 

Sobre un circuito urbano 
de unos 2' 5 kilómetros, los ci
clistas tuvieron que dar 18 
vueltas para completar los 45 
kilómetros de que constaba la 
prueba. Ni que decir tiene 
que una carrera tan corta y 
disputada sobre un circuito 
urbano se corrió a un ritmo 
trepidante, con continuas es
caramuzas desde el inicio de 
la misma que no fructificaron 
hasta que los corredores de la 
P.C. Rodríguez Magro, Fer
nando Ubeda y Víctor Gonzá
lez, consiguieron burlar la vi
gilancia del pelotón y en esca
pada conjunta se presentaron 
en línea de meta, alzándose 
con el triunfo Fernando Ube
da y, lógicamente, Víctor 
González 2 °. 

Es de destacar el buen mo
mento de forma que atravie
san ambos corredores a fina
les de esta temporada. Recor
demos que Víctor González 
ganó el 17 de septiembre la 
durísima carrera disEutada en 
Meco, y aquí bien pudo repe
tir triunfo, pero le correspon
dió esta vez a su compañero 
Fernando. 

ESPECIAL PARA CHIMENEAS, 
BARBACOAS, ETC. 

LA MEJOR CALIDAD 
A LOS MEJORES PRECIOS 

Femando Ubeda Bravo 

También buena carrera del 
corredor de la peña Pedro 
Arroyo. El ciclista afincado en 
Torrejón de Ardoz ha experi
mentado una transformación 
en los últimos meses y ya em
pieza a saber lo que es dispu
tar los primeros puestos en 
una carrera. En el sprint final 
consiguió colarse en la nove
na posición. 

Teléfonos: 884 00 14 - 884 01 87 SANTORCAZ 

ALUMINIO Y PVC 
íl~f'LS 

VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

Tlfs 1 • 90 JJ Andrés Saborit, 10 
11 - 882 28 30 - FAX: 881 50 45 
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La temporada cicloturista está a punto de concluir, y todos los 
amantes de este bello deporte estamos por lo general un poco can
sados tanto física como psicológicamente. Por eso son de agrade
cer de vez en cuando las etapas de corto kilometraje donde sin ago
bios se pueda uno divertir con sus colegas del pedal. 

El sábado 30 de septiembre 
se efectuó una etapa de tan só
lo 60 kilómetros, muy poco 
habitual en esta peña belico
sa donde el kilometraje medio 
por salida es de 83 kilómetros. 
Claro está que, esta aparente 
«romería», escondía una sor
presita que no era otra que la 
terrible cuesta del Clavín, re
pechón duro entre los duros, 
y que no podía faltar en esa 
antología de cuestas que la pe
ña tiene la «obligación» de re
correr a lo largo de la tempo
rada. Una vez más El Clavín 
no defraudó, sigue estando 
tan empinado como en ante
riores temporadas, y una vez 
más hemos sido testigos de la 
feroz y desigual batalla que 
entablan aquellos que arras
tran sus plumbeas arrobas de 
tocino contra una cima inal
canzable. 

Alguien, de nombre José 
Francisco tuvo que poner pie 
a tierra cuando su pulsómetro 
'rebasó las 200 pulsaciones por 
minuto, siendo incapaz de 
continuar la marcha, hacien
do un deshonor a la camiseta 
roja de la peña. Y es que no 
puede uno abandonarse a or
gías y bacanales en las vaca
ciones pues luego pasa lo que 
pasa. Claro que otros esgri
mieron argumentos más in
fantiles y no se presentaron en 
la etapa aduciendo que tenían 
la gripe. El Clavín es muy du
ro pero no es para tanto. 

La climatología benigna del 
«veranillo de San Miguel» 
quiso acompañarnos también 
en la jornada del domingo. La 
que era la etapa número 70 de 
la temporada constaba de 68 
kilómetros, y con salida a las 
9'30 horas de la plaza de Cer
vantes nos dirigimos a Dagan
zo, Cobeña, Ajalvir, Torrejón 
de Ardoz, Torres de la Alame
da (donde se hizo una parada 
de avituallamiento), V alver
de, Corpa, Villalbilla y Alca
lá. El recorrido es bastante 
ondulado aunque · sin cuestas 
duras. Desde Torrejón, el re
corrido es el mismo que el de 
la etapa contrarreloj disputa-

da en la vuelta a España, aun
que en sentido contrario. 

Hasta el alto de Corpa se 
rodó acompasadamente, todos 
en grupo, respetando a aque
llos que por razones de edad 
o falta de entrenamiento an
dan con más dificultades en 
las subidas. A partir de Cor
pa fue como si hubieran dado 
el banderazo de salida de una 
carrera, y el recorrido en con
tinuo descenso hasta Alcalá de 
los últimos 14 kilómetros se 
hizo a velocidad vertiginosa 
entre los 40 y los 50 km/h (70 
km/h en el Gurugú). Todo es
te guirigay estuvo motivado 
por la escapada de Javier Rio
ja, muy nervioso últimamen
te, que había atacado antes de 
Corpa sin querer someterse al 
cansino ritmo de los «abuele
tes». Su aventura solitaria ter
minó en fracaso al ser alcan
zado 100 metros antes de me
ta bufando como una locomo
tora oxidada y envuelto en un 
mar de sudor. Que sirva de 
lección a todos aquellos que 
tienen los mismos «vicios». A 
los abueletes hay que ayudar
les, no atacarles. 

APRENDE A 
ESCRIBIR CUENTOS 

TALLER LITERARIO J. BOUZA 
Inicio del Curso: 1 ª Semana de octubre 
el Zaragoza, 12 ·Bajo D (Alcalá Hrs.) 
Tlfs.: 882 63 02 - 882 00 41 

VENDO o ALQUILO 
TALLER DE REPAUCION 

DEL CALZADO Y AFILADOS 
-CENTRICO-

• FunciODa11do muy bien • Enseño oficio 
C/. Teniente .Ruiz, 15 (Galería) 

Alquilo PISO 
Paseo Estación, 9 

4 dormitorios 

Telf.: 411 56 72 
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El popular periodista Chico Pé
rez dando la enhorabuena a Vi
llanueva. 

200 corredores tomaron la 
salida para cubrir los 70 kiló
metros de recorrido por carre
tera y quedarse en un circui
to urbano los infantiles, ale
vines y promesas donde los 
pequeños del !placea tuvieron 
una meritoria actuación, que
dando David y Ricardo Mar
tínez 3° y 5° respectivamen
te en la categoría de promesas. 

una clásica del calendario madrileño 

El xxv Trofeo Chico Pérez para 
el cadete J.A. Villanueva 

El pasado día 1 de octubre se celebró en Parla, con la organiza
ción del C.C. Nieves, el XXV Trofeo Chico Pérez, prueba clásica 
del calendario madrileño en las categorías de escuela y cadetes, en 
la que a lo largo de su historia el C.C. lplacea ha vencido en esta 
importante carrera en otros años con Alberto Bueno, Enrique Rico, 
Carlos Sánchez, Javier Cuenca, y este año con J. A. Villanueva. 

En alevines, Alvaro Nieto fue 
2° y Angel Plata 5°. El infan
til Jorge Sánchez quedó 4° 
clasificado. 

En la prueba reina, cade
tes, el corredor José Antonio 
Villanueva consiguió en su úl
tima prueba de cadetes de es
ta temporada su décima vic
toria, empezando a ganar en 
Burgos en el mes de mayo, y 
terminando con el prestigio
so Trofeo Chico Pérez, al es
tilo Y alabert. 

La prueba se desarrolló a 
un alto promedio de 40 kiló
metros por hora, donde los 
ataques de los equipos contra-

ríos fueron constantes, res
pondiendo el equipo del club 
ciclista !placea, con la entre
ga que han demostrado du
rante todo el año, ayudando 
a su líder, incluso demostran
do su valía con el primer 
puesto por equipos. 

A lo largo de la prueba los 
participantes se desperdiga
ron y se produjeron algunas 
caídas, encontrándose en una 
de ellas el Bravo, Francisco 
López Marchena, dándonos 
un susto al ser ingresado en el 
hospital de Getafe, y una gran 
alegría al verle sin graves con
secuencias. 

La entrega de premios la 

Eduardo Chozas entregó el mo
numental trofeo a nuestro corre
dor J. A. Villanueva. 

realizaron Chico Pérez, Fede
rico Martín Bahamonte y 
Eduardo Chozas. 

Clasificación Cadetes: 1°, 
José Antonio Villanueva 
(lplacea-Cortyfader); 2°, Car
los Barlado (C.C. Cedena
Proalkis); 3°, Alejandro Her
nández (C.E. Coslada-Corre
dor). Por equipos el !placea 
fue el primer clasificado. 

Buen enlace deportivo de la escuela vuelta Cicloturista a Los santos (50 Km) 
municipal de ciclismo e.e. lplacea 

Como se anunció anterior
mente, el sábado día 30 se hi
zo un resumen por parte de la 
directiva del e.e. !placea. 
Estos chicos y chicas hicieron 
45 puestos de podio. En pro
mesas B consiguieron un pri
mer puesto, un segundo y 8 

l!1 ;1 D F!1 ;J t·fJ 
SOLO FRENTES 

O COMPLETOS A SU MEDIDA 
• RAIZ • ROBLE • mEJO 
• DECAPES • LAG.IDOS 
• EMPOTRJIDOS • OTROS. .. 
¡¡CGllPUE PRECIOS!! 
1'20. 2'60 • 92.387 pw. completo 
!'8012'60 -129.121 ptas. completo 

SANICENTER 
Crta. Ban:ekaa Ka. 4.3'500 - AZUOVECA 
T- -264603 / HSOOD 

VESTUARIO LABOUL 

,. 
§ _(n<O 

• EMPRESAS • TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
- Servicio a domicilio

EST AMPAMOS ANAGRAMAS 

Carmen Calzado, 16 
Tlf. 880 90 04 - FAX: 880 90 04 

PUERTA de Madrid 

terceros. En alevines, 4 pri
meros, 6 segundos y 10 terce
ros. Y en infantiles, 3 prime
ros, 6 segundos y 6 terceros. 

La participación de los 41 
alumnos del 95 en las reunio
nes de escuela fueron un total 
de 18. Como todos los años el 
club premia a sus alumnos de 
la escuela con el Trofeo C.C. 
!placea no por los puestos 
conseguidos en las reuniones 
sino con las notas del colegio, 
asistencia a la escuela y por 
último los puestos deportivos. 

Los primeros clasificados 
del Tr~feo !placea 95 fueron 
como sigue: 

Infantiles: 1 °, Alvaro Mar
tínez; 2°, Jorge Sánchez; 3°, 
Iván Canorea. 

Alevines: 1°, Alvaro Nieto; 
2º, Alberto Sevilla; 3°, Angel 
Plata. 

Promesas: 1 °, Javier Plata; 
2°, David Moratilla; 3°, 
Aitor Marchena. 

Por lo tanto, balance de
portivo para esta escuela mu
nicipal donde los directores 
deportivos de estas categorías, 
Manuel Gómez, José Luis 
Nieto y Francisco Marchena 
están de enhorabuena con sus 
pupilos. 

Con un tiempo primaveral 
para algunos, y para otros 
«veranillo de San Miguel» y 
algún otro «veranillo del 
membrillo», 60 cicloturistas 
del e.e. !placea, entre sába
do y domingo, con los cuida
dos de Oliva el sábado y An
tonio Jiménez el domingo, sa
lieron del velódromo munici
pal Casimiro de Pablo direc
ción Meco, Venta de Meco, 
calentando los motores para 
afrontar el coloso de la jorna
da, el alto de Los Santos de la 
Humosa, siendo para algunos 
una tortura, caso de Alfonso 
Noguera que con algunos ki
lómetros de más y un poco 
resfriado le obliga a arrojar la 
toalla y entrar en el coche 
auxiliar con Oliva. 

Los pinchazos de Juan Ru
bio y Marcelino García son 
rápidamente reparados, sien
do el reagrupamiento general 
y a la vez el avituallamiento 
en el Pozo de Guadalajara, 
siendo como siempre en el bar 
de nuestro amigo José Luis, 
para después de recuperarse 
las tripitas emprender el ca
mino por Santorcaz, Anchue
lo y llegar a Alcalá después de 
50 kilómetros, al bar Félix del 
paseo del Val, sobre las 12 

horas, prontito para cumplir 
con la familia. 

Para los próximos días 7 y 
8, vuelta a Alcalá. 55 kilóme
tros con el siguiente recorri
do: Alcalá, Camarma, Meco, 
Alto del Zulema, Torres de la 
Alameda, Loeches, cruce de 
las Cerámicas, el Gurugú, Al
calá, con el avituallamiento 
en Torres y la salida a las 9 
horas. 

Se recuerda que para la 
marcha del día 22, VIII me
morial Casimiro de Pablo XII 
campeonato social C.C. !pla
cea, la inscripción máxima se
rá de 200 participantes, no 
quedaros dormidos. 

Luis SANCHEZ TRILLO 

VENDO 
MAGNIFICA CASA 
ALCALA DE HENARES, CENTRO 

. Siglo XVII, 
reconstruida, 

2 plantas, 650 m/2 

Teléfono: 402 01 02 
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Racing Veracruz 

El duelo de los desterrados fue favorable al equipo racinguista 

4·0, el veracruz, líder, goleó al Henares, colista 
El partido de rivalidad local que enfrentó en primera regional al Racing Veracruz y al CD Henares 

se saldó con una victoria contundente del equipo r~cinguista, que este año parece querer ir con deter
minación tras los pasos del Avance y colocarse en la regional preferente proporcionándole al fútbol 
complutense un nuevo equipo más en la máxima categoría del fútbol regional madrileño. El Racing Ve
racruz venció 4-0 a un Henares que no tuvo su día y que ha empezado la temporada con demasiados 
problemas, demasiadas adversidades de las que habrá de recuperarse si no quiere descender a segunda. 

El partido disputado enlama- Felipe de Lucas. Hoy es un cam- Esto le ha influido de forma 
ñana del domingo 1 de octubre po contaminado, infectado por clara al Henares que ha visto co
en el campo de fútbol de la anti- las deposiciones de los animales mo no ha podido realizar una 
gua universidad laboral fue el de y por su sangre. Es un campo pretemporada normal y como los 
los desterrados. Racing V eracruz además totalmente irregular en entrenamientos de la semana los 
y Henares tienen distintos pro- su pavimento por la propía ins- tiene que realizar donde y como 
blemas que confluyen en una talación de la plaza y de los buenamente puede. No es de ex
misma realidad, que no tienen toriles. trañar que el inicio liguero del 
campo para jugar. Mientras que 
los racinguistas no ce~an su pe
riplo por toda la ciudad en bus
ca de un campo donde poder ju
gar, a la espera de que el ayun
tamiento les ceda de forma defi
nitiva un campo como ha hecho 
con otros clubes de la ciudad. 

El caso del otro equipo, el He
nares , es distinto puesto que sí 
tiene campo pero no puede uti
lizarlo. Cada uno se apunta la 
parte más sangrante de este do
ble destierro, el uno porque no 
tiene campo y el otro porque sí 
lo tiene pero no lo puede utilizar. 
El Henares es cierto que está pa-
gando un alto precio por la ins-
talación obligatoria· de la plaza 
de toros portátil en su campo, el 

-·----

.... 

CD Henares 

cuadro rojillo esté siendo malo. 
No ha puntuado todavía en los 
dos partidos disputados hasta el 
momento y lo único que se desea 
en el club es que la pesadilla ter
mine cuanto antes. 

El V eracruz tampoco es un 
prodigio en cuanto a pretempo
rada y entrenamiento, pero al 
menos esa es una situación con 
la que ya contaba de antemano. 
Pero es uno de los clubes de ma
yor categoría y no tiene campo. 
El cuadro azul quiere empezar a 
ser grande y tiene jugadores de 
calidad que pueden hacerle dar 
el salto. El objetivo no es otro 
que llegar a la preferente madri
leña y hoy, después de tres jor
nadas es líder de su grupo en pri
mera regional. 

Los racinguistas se impusie
ron al Henares con facilidad; 
marcaron cuatro goles e hicieron 
disfrutar con su juego a quien 
pasó por el campo de la Laboral. 
Es un equipo que cuenta con ju
~adores de la categoría de Cle
mente, un jugador vinculado a la 
casa racinguista y que dio buen 
resultado en la RSD. Alcalá 

Lo ideal para ambos equipos 
es que tuvieran su propio cam
po donde poder hacer una prepa
ración constante y contínua sin 
los problemas que entraña el des
tierro. El que más difícil lo tie
ne es el V eracruz porque el He
nares, tarde o temprano acaba
rá por recuperarlo. 

Gasóleos El Cruee S.L. 

Servicio urgente a domicilio 

PUERTA de Madrid 

CALIDAD, CANTIDAD y ECONOMIA 
Pozo de Gu.adalajara 

Telf.: 949 27 20 21 
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Mereció mejor resultada en Mejorada del campa 

3·t, el Alcalá toca fondo en la clasificación 
RESULTADO: C.D. Mejoreño 3 (Dani, Vali y Mara de penalti); R.S.D. Alcalá l (Alberto). 
C.D. MEJOREÑO: Lino, Rubén (Carlos), Víctor Gil, Pali, Jose, Inés (Carmelo), Mara, Cotorro Oota), 

Dani, Carlos Martín (mejor jugador), Vali. 
R.S.D. ALCALA: Marian, Ramírez, Quique, Mini, Padilla, Gil Ouanito), Toño, Tirado, Matías, Chu

rri (Alberto), Valentín (Moreno). 
ARBITRO: Cabrera Ojeda. Mala actuación, excesivamente tarjetero, riguroso en muchas faltas e in

dulgente en otras de mayor gravedad. No pitó dos posibles penaltis (uno a favor de cada equipo). Vie
ron tarjeta amarilla por parte del Alcalá: Quique (doble amonestación), Gil, Valentín, Juanito y Alber
to; por parte del C.D. Mejoreño: Rubén, Víctor Gil, Pali, Jose, Mara, Cotorro, Vali y Jota. 

INCIDENCIAS: Tarde soleada en el Campo Municipal Mejoreño. Unas 150 personas presenciaron 
el partido. 

En la tarde del domingo pa
sado se presagiaba un partido 
complicado, ya que en él se 
enfrentaban dos equipos de la 
parte baja de la tabla, el Al
calá (en el puesto 18° y el Me
joreño (colista con solo un 
punto). 

lá (una de ellas clarísima por 
parte del recién incorporado 
Alberto en el minuto 8'25) 
que veía como transcurría el 

tiempo sin poder materializar 
las numerosas oportunidades 
con las que contó. En el mi
nuto 27'40 hay un claro pe-

nalti sobre Vali que sin em
bargo es amonestado con tar
jeta amarilla, el que sí pita es 
el que transforma Mara en el 
minuto 34. Ya se daba por 
perdido el encuentro cuando 
Alberto (con una actuación 
notable) consigue batir a Li
no en el minuto 36, aun así el 
partido terminaría con este 
resultado (3-1). 

El Alcalá mereció más des
pués de todas las ocasiones de 
gol con las que contó en este 
segundo período pero, sin em
bargo, se convierte en el nue
vo colista a la espera del par
tido del próximo domingo 
contra el Valdemoro. 

Juanjo HERNANDEZ 

La primera parte fue de do
minio rnejoreño aunque el Al
calá gozó de dos oportunida
des clarísimas, una falta eje
cutada por Churri en el minu
to nueve y medio que choca
ría en el larguero y una juga
da en el minuto 31 en la que 
Tirado centra a Valentín que 
remata y Lino se encuentra 
con el balón; aun así la mala 
suerte cara al gol hacía inac
cesible la portería defendida 
por el guardameta mejoreño. 
Corría ya el minuto 43 cuan
do el colegiado le muestra la 
segunda tarjeta amarilla al ca
pitán alcalaíno Quique (tarje
ta cuanto menos severa), otra 
vez el Alcalá es incapaz de lle
gar al final del partido con los 
11 jugadores por culpa de los 
nefastos arbitrajes que está su
friendo. Aprovechando la 
confusión Dani consigue el 
primer gol mejoreño en el mi
nuto 45 y tan sólo un minuto 
después (ya en descuento), 
Vali recupera un balón cuan
do el árbitro aplica mal la ley 
de la ventaja a favor del Al
calá (Churri había sido obje
to de una falta clarísima) y 
marca el 2-0 con el que se lle
garía al descanso. 

El Callada Villalba se vio favorecida par un gal tempranera 

En la reanudación se ve a 
un nuevo Alcalá, que sin mie
do alguno se lanza al ataque 
(más con el corazón que con 
la cabeza). En el minuto 5'25 
hay una posible mano en el 
área del Mejoreño pero el ár
bitro no indica nada, un mi
nuto después Ramírez ( exce
lente en la defensa) por ban
da derecha centra al punto de 
penalti pero V alentín no logra 
conectar el envío. Así se suce
derían las ocasiones del Alca-
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3·1, el Avance se dejó la imbatibilidad, pero no la honra 
CD. Collado Villalba, 3 (Casero, Barrios y Javier); CD. Avance, l (Paco). 
COLLADO VILLALBA: Pedro Pablo, Mejía, Alberto, Julio, Calvo (Pablo), Domínguez, Isidro (Tito), 

Rafa, Barrios (Víctor), Casero (Sergio) y Javier. 
AVANCE: Angel, Antonio, Fran, Gotxón, Paco, Angelillo, Zacarías (Parra), Berni (Cristóbal), Roberto 

(Salva), Ruben y Gorka. 
ARBITRO: Ortiz Blanco. Vieron tarjeta amarilla Mejías, Julio, Calvo, Javier y Rafa, por el Collado 

Villalba, y Salva y Paco por el Avance. 
El Avance perdió la imbati- no se habían quitado el chan

bilidad en el campo del Colla- dal de precalentamiento. 
do Villalba que es lo mismo que El gol trastocó todos los pla
decir que un líder muy sólido nes; obligaba al Avance a esti
venció a un equipo que hizo lo rar sus líneas con el nerviosis
que pudo y que incluso le llegó mo propio de llevar en contra 
a poner en dificultades. Hablar el encuentro. Fueron minutos 
del Collado Villalba son yapa- de desconcierto y de mayor do
labras mayores; que el Alcoben- minio serrano espoleados por 
das quiera subir a tercera divi- un resultado que les estaba 
sión puede producir viendo los siendo favorable. Fruto de es
resultados que está cosechando te dominio llegó el 2-0 por obra 
una cierta sonrisa eso a pesar de Barrios. 
de que al principio y por su his- Desde el equipo alcalaíno se 
torial se le consideraba favori- recompusieron las líneas y se 
to para el ascenso. Del Collado trató de llevar el partido con 
Villalba no se puede decir lo más orden ya que hasta ese mo
mismo; los serranos son una de mento sólo había existido un 
las más firmes opciones a ese as- equipo, el Collado Villalba. 
censo porque tienen equipo pa- Esos minutos marcaron el pun
ra ello y no parecen tener las di- to de inflexión del partido. El 
ficultades económicas que tu- Avance comenzaron a hacer las 
vieron el año pasado. El Villal- cosas como las hacen; volvió a 
ha tiene una plantilla muy bien llegar la ilusión y fruto de ello 
armada y quiere empezar a fue un gol que en el minuto 44 
creerse de veras la idea del puso en serios aprietos al equi
ascenso. po local, líder indiscutible del 

Ante esto el Avance no pudo grupo primero de preferente. 
apenas hacer nada. Se encon- Marcó ese gol el alcalaíno Pa
traron con un gol tempranero, coy con el 2-1 llegó el descanso. 
a escasos dos minutos de empe- El segundo tiempo fue com
zada la contienda, que les de- plutense. El equipo blanco do
sarboló por completo y les obli- minó y puso en serios apuros en 
gó a cambiar todas sus líneas. varias ocasiones a un Collado 
Los alcalaínos vieron como Ca- Villalba que supo mostrar su 
sero batía su puerta, defendí- categoría defendiéndose con or
da por Angel , casi cuando aún den y lanzando contragolpes de 

mucho peligro. Así fue como el 
Collado Villalba consiguió 
marcar su tercer gol que fue el 
que cerró su cuenta goleadora. 
Ocurrió en el minuto 78 de par
tido y eso dejó sentenciada la 
contienda ya que el Avance 
apenas pudo hacer más. 

Perdió su imbatibilidad el 
Avance pero no los papeles ni 
la dignidad. Se comportó como 
un equipo con ilusión y al que 
no va a ser fácil derrotar esta 
temporada. 

El Pardo visita La Dehesa 
Mañana domingo el rival del 

Avance será El Pardo, que vi
sitarán el campo municipal de 
la Dehesa después de haber su
mado la pasada jornada sus tres 
primeros puntos venciendo al 
Moratalaz. Javier Berraco di
rige al equipo pardeño en su oc
tava temporada como técnico; 
conoce a su equipo a la perfec
ción y aunque su inicio de tem
porada no ha sido bueno tam
poco es El Pardo un equipo có
modo para ningún rival por lo 
que los hombres de Justo Loza
no habrán de emplearse a fon
do ante un equipo que la tem
porada pasada no desentonó y 
quedó en la parte superior de 
la clasificación. 
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una mala actuación arbitral perjudicó al equipo de Antonio Barrero 

1·3, el Loeches cayó en casa ante un fuerte Pozuelo 
RESULTADO: CD. Loeches, 1 (Marcos); CD. Pozuelo de Alarcón, 3 (.Avila los tres, uno de ellos de 

penalti). 
LOECHES: Riqui, Vega (Makel), Marcos, Carrasquilla, Nico, José Carlos, Kempes Uosé), Juan Pe

dro, Lolo (David), Barrero y Luis García (Lito). -
POZUELO: Gerard, Lera, Vaquiza, Pablo, Femando, Israel, Raúl, Avila, Alea, Luis y Ramiro. 
.ARBITRO: López Portero, que tuvo una pésima actuación. Perjudicó al Loeches especialmente en 

el tercer gol, que fue el que sentenció el partido en pleno dominio del Loeches. Este gol fue en claro 

fuera de juego. Mostró tarjetas amarillas a Vega y a Carrasquilla y doble amonestación a Barrero que 
tras el tercer gol del Pozuelo tuvo que abandonar el terreno de juego. También vio la tarjeta amarilla 

el entrenador del Pozuelo de Alarcón, .Antonio Gómez. 
El Loeches cayó con cierto vio impotente ante tal cúmulo 

estrépito en casa ante un Po- de errores que cristalizaron en 
zuelo de Alarcón que evidenció la concesión del tercer gol del 
su calidad y que tiene catego- Pozuelo, conseguido en flagran
ría para estar en las posiciones te fuera de juego que el colegia
de arriba. El equipo más exó- do ni su juez de línea vieron. 
tico de la categoría, ya que en El partido tuvo calidad por
sus filas se encuenti:a el guar- que Loeches y Pozuelo la tie
dameta internacional con la se- nen. La mala suerte para el 
lección de Costa de Marfil, Ge- equipo que dirige Antonio Ba
rard, realizó en Loeches un rrero fue precisamente que el 
buen partido y desarboló a un Pozuelo, uno de los conjuntos 
rival que sabía de la calidad de más irregulares que pueda ha
tan exótico equipo. Pero si el her, tuvo su día bonito y lesa
juego del Pozuelo es bueno lió un excelente partido que se 
también hay que destacar que vio culminado por si esto fue
el arbitaje le favoreció clarísi- ra poco por la deficiente labor 
mamente hasta el punto de del colegiado. 
exasperar a un Loeches que se La figura del partido fue el 

jugador pozueleño Avila, que 
fue el autor de los tres goles del 
Pozuelo. Marcó el 0-1 a la me
dia hora de partido. Aprovechó 
un penalti señalado a los 67 mi
nutos para marcar el 0-2 y mar
có en el contragolpe con masi
vo fuera de juego de los juga
dores del Pozuelo para cerrar la 
lista goleadora del Pozuelo en 
el minuto 83. Diez minutos an
tes había acortado las distancias 
el Loeches con un gol marcado 
por Marcos; el capitán se con
virtió en uno de los mejores 
hombres de su equipo. 

El 1-3 deja al Loeches jus
to en la mitad de la clasifica
ción. Noveno con cuatro pun-

tos y dos negativos, el Loeches 
conoce todos los resultados en 
los tres partidos que ha jugado. 
Ha ganado uno, ha empatado 
otro y ha perdido otro. 

Visita al campo del Moratalaz 
El Loeches visita el domin

go el campo del Moratalaz, 
aunque eso es un decir, puesto 
que el Moratalaz padece este 
año la falta de campo y ésa es 
una de sus grandes dificultades 
porque encontrar un recinto no 
sólo para jugar, sino para en
trenar, es el problema para un 
equipo que el año pasado sal
vó la categoría in extremis. 

El Moratalaz está entrenado 
por Angel González, quien co
noce bien la tercera división y 
puede ser uno de los más firmes 
puntales del equipo de la ba
rriada madrileña por su expe
riencia en la dirección técnica. 
El Moratalaz no dejó mala im
presión la pasada jornada en el 
campo de El Pardo, donde fi
nalmente perdió 3-2. Eso le ha
ce seguir con tres puntos corres
pondientes a su única victoria, 
la conseguida en el campo del 
Alcobendas la primera jornada. 

ALFA ROMEO PRESENTA UN CONCEPTO SORPRENDENTE DE AUTOMO
VIL: ALFA 145. UN DISEÑO EXCEPCIONAL, UN ESPACIO INTERIOR IN
NOVADOR, CON UN EQUIPAMIENTO QUE PONE LA SEGURIDAD AL MAS 
ALTO NIVEL: AIR BAG, CINTURONES CON PRETENSORES, SISTEMA EX
CLUSIVO .n>S.. DE PREVENCION DE INCENDIOS, DIRECCION ASISTIDA 
CALIBRADA, SUSPENSION «ANTI-DIVE» Y «ANTI-ROLLt. POTENTE Y nA
BLE POR SUS MOTORES BOXER (1.4, 1.6 Y 1.7 16V) Y 2.0 TURBODIESEL. 
ALFA 145. UN AUTOMOVIL SIN PRECEDENTES. 
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ALFA 145. SORPRENDENTE ALFA ROMEO. 

AL CALA 
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El club alemán participó en el trofeo de la amistad en la ciudad complutense 

El Alcalá Billar Club derrotó can claridad al Darmstiidter 
El domingo 1 de octubre se celebró el trofeo de la Amistad de billar en el que el club organizador, 

el Alcalá Billar Club, recibió la visita en sus instalaciones de la cafetería de la Ciudad Deportiva! del 
Val, del club alemán Darmstadter. El trofeo se disputó en las modalidades libre y de tres bandas ga
nando f'malmente los complutenses, que presentaron su equipo de lujo, con una considerable diferen
cia sobre los alemanes que perdieron por cinco partidos a uno. 

Los contactos de unos de los Amistad, con intercambio de re
billaristas complutenses con el galos y banderines. 
club alemán cristalizaron final- Ya en lo puramente deportivo, 
mente en el desplazamiento del se destacaron considerables dife
Darmstadter a la ciudad alcalaí- rencias entre las calidades de los 
na para disputar este encuentro billaristas alcalaínos y los alema
amistoso que fue precisamente nes. En la modalidad de libre 
denominado como trofeo de la Antonio Sanz venció con mucha 

¡LA LIGA MAS IMPORTANTE DE 
LA COMUNIDAD DE MADRID! 

claridad al germano Schneider 
con el tanteo de 150-39. En cam
bio Julio Villa fue a perder en un 
encuentro muy disputado y equi
librado ante el aleman Lorfing, 
quien a la postre fue el único que 
le dio el honor al club alemán. El 
tanteo de esta partida fue de 

129-150 favorable al alemán. En 
otro encuentro muy igualado, 
Ji' ernando N egueruela venció por 
150 a 110 a Paintmeier. 

En la modalidad de tres ban
das el dominio complutense fue 
clarísimo y absoluto. Alfonso Le
gazpi venció su partida ante 
Hauff con el resultado de 
40-27. Antonio Fernández ven
ció a Müller con el tanteo de 
40-28 y Javier Nogales derrotó 
a Borman por 40-27 en el 
marcador. 

Todo ello hizo que. el tanteo 
definitivo fuera de 5 partidas ga
nadas por los alcalaínos por una 
vencida por los alemanes. 

1 
1 
1 
1 
1 
1 
1 
1 
1 

• Comienzo el 26 de octubre 
El campeonato OPEN de esta temporada 

(95-96), se celebrará en estas instalaciones. 

1 
1 
1 
1 
1 
1 
1 
1 

• Pistas cubiertas de parquet 

• Elección día y horas .de juego 

• Arbitrajes 

• La mejor organización 
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ARQUE CORREDOR 
Ctra.Torrejon a Ajalvir, Km.6 
Tel.:676 2212 · 676 22 63 
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Dentro del plan de actividades deportivas del Ejército del Aire 

La base de Torreión subió al podio tres veces 
Desde el día 25 al 29 de septiembre y dentro del plan de actividades deportivas del Ejército del Aire 

para 1995 se celebraron en el polideportivo de la escuela de Automóviles de Getafe el campeonato re
gional de voleibol así como el de baloncesto, balonmano y tenis. Estos campeonatos sirven al mismo 
tiempo para seleccionar a todos los integrantes de los equipos que ~epresentarán a la región en los cam
peonatos que se han de celebrar en Sevilla. 

Tendría que remontarme al 
año 1963 cuando presencié un 
campeonato regional en Sevi
lla, entonces todo era distin
to; el nivel de nuestro país era 
otro, era otra época, tenía su 
encanto. Pero este de la Pri
mera Región es diferente, se 
ha visto un gran nivel tanto de 
organización como de partici
pación, más de 300 entre las 
diferentes modalidades. 

En la competición de volei
bol estaban representadas las 
bases de Getafe, Cuatro Vien
tos, Escuela de Automóviles, 
Grupo de Macen, G. de Segu
ridad del C.G.E.A., Base 
Aérea de Torrejón (que a la 
postre fue la campeona per
diendo un solo set en todo el 
campeonato, fue en la final) y 
Escuadrilla Plus Ultra de la 
Guardia Real. En el campeo
nato se ha jugado haciendo 
dos grupos y jugándo en cada 
grupo todos contra todos y al 
mejor de tres set , con los co
rrespondientes cruces para las 
semifinales y luego la gran 
final. 

los bombardeos de la línea de
lantera de la base de Torrejón 
hizo que se impusieran al 
Grupo del MACEN con un 
gran clak que le dio un gran 
apoyo logístico, pero no fue 
suficiente ya que los bombar
deros s-e impusieron a los ce
rebros electrónicos por el tan
teo de 2 set a 1 (12-15, 15-5, 
15-9), subiendo a lo más alto 
del podio. 

Estos juegos regionales han 
tenido como característica la 
camaradería y la deportividad 
y además la incorporación de 
la mujer a los juegos como un 
componente más que es de las 
Fuerzas Armadas. Y así, el 
equipo de Torrejón tenía en
tre sus filas por primera vez 
a una mujer, siendo una com
ponente respetada y querida 
del equipo y de todos los ad
versarios deportivos. 

Los componentes de la ba
se de Torrejón fueron Mora-

les, Fernández, Sallan, Azco
na, Blanco, Jiménez, Zam
brana, Real, Belén García, 
Prado, Arroyo, García. 

Tras esta final se celebró la 
final de balonmano que resul
tó un paseo militar para la ba
se de Torrejón teniendo entre 
sus filas al mejor jugador del 
campeonato, Bascuñian. Y 
tras esta final la de balonces
to, que aunque fue muy supe
rior el ambientillo que había 
en las gradas, pudieron con 
ellos y quedaron en segundo 
lugar, por lo que la base de 
Torrejón subía al podio por 
tercera vez aunque no fuera 
en esta ocasión a lo más alto. 

Tras esto se celebró la cere
monia de clausura que fue 
presidida por el General Pre
sidente de la Junta Regional 
de Educación Física y Depor
tes de la 1 ª Región Aérea y los 
jefes de las distintas unidades, 
así como el concejal de Depor-

11ack 

Dos a lo más alto, en 
voleibol y balonmano, 
y un segundo en tenis 

tes de Getafe y los presiden
tes de las diferentes federacio
nes madrileñas. 

Tras una breve alocución 
del General Presidente de la 
Junta Regional de Educación 
Física y Deportes se procedió 
a la entrega de trofeos, clau
surándose los actos con la 
arriada de la bandera nacio
nal y la olímpica, que han es
tado' presidiendo desde el pri
mer día el campeonato, a car
go del más veterano y del más 
joven, un capitán de 59 años 
y un soldado del remplazo. Y 
tras esto el desfile de todos los 
participantes ante las autori
dades allí presentes. 

Desde aquí deseamos suer
te a todos los componentes 
que seleccionados de estos 
campeonatos vayan a Sevilla 
representando a la Primera 
Región Aérea a los campeona
tos nacionales y que serán 
bastantes de la base de Torre
jón. 

JUMOLIN 

En la primera jornada del 
grupo que estaba la base de 
Torrejón de Ardoz, se enfren
taba el Grupo de Seguridad 
C.G.E. a la base de Torrejón 
en un partido en el que se im
puso esta última por el tanteo 
de dos set a cero, aunque los 
del Grupo quisieron poner 
mucha seguridad y gran de
fensa (de la que hacen gala) en 
su juego le fue imposible pues 
los de Torrejón, con grandes 
ataques, se impusieron. 

El pasado fin de semana copmenzó la liga 

En la segunda jornada se 
imponía por el mismo resul
tado, dos set a cero, a la escua
drilla Plus Ultra la base de 
Torrejón. Esto le daba paso 
para las semifinales donde se 
encontraron a los de Getafe y 
ganaron con facilidad tam
bién por el tanteo de 3 a O set. 

El día 29 falló el horario 
castrense que hasta ese mismo 
día se había llevado, pues em
pezó un cuarto de hora tarde 
el partido (cortesía) y gracias 
a las peripecias de los compo
nentes del equipo torrejonero, 
pues hubo un accidente en la 
Nacional 11, esta llegada tar
de hizo que se pusieran ner
viosos y que quizás empeza
ran un poco desconcertados, 
pero llegó pronto la calma y 

7 de octubre de t995 

El fin de semana pasado dio comienzo la temporada del campeonato de liga de la Comunidad de Ma

drid. La sección de hockey del club Patín Alcalá, una temporada más, y con ésta van doce desde su 
fundación, se dispone a afrontar la competición con renovados bríos tras la marejada producida en 

la anterior junta directiva que estuvo a punto de echar por la borda el esfuerzo de muchos años de lu
cha y las ilusiones de sus jóvenes jugadores. 

Esperemos que la nueva 
junta directiva sepa, con or
den y firmeza, enderezar el 
rumbo de esta nave que esta
ba a la deriva y con profun
das vías de agua que amena
zaban su línea de flotación. 

El inicio de la competición 
se produjo en la pista del club 
Fuencarral a cargo del equi
po alevín, que obtuvo un em
pate (2-2), resultado que se 
nos antoja corto ante la debi
lidad demostrada a lo largo 
del partido por el equipo ri
val. Esperemos que nuestros 
«pequeños» mejoren según va
ya avanzando la competición. 
Alineaciones: Ignacio, Héctor 
(2),Javier, Luis y Martínez. 

Los equipos juvenil y sé
nior del club aplazaron por 
diversos motivos su estreno en 
la primera jornada liguera. 
Quien sí debutó en la jorna
da del domingo 1 de octubre 

y en la pista del polideporti
vo municipal del V al fue el 
equipo júnior, que consiguió 
la victoria ( 4-3) ante Parque 
de Lisboa en un partido tre
pidante, jugado a buen ritmo 
causante del cansancio en los 
últimos minutos de los juga
dores de ambos bandos, acu
sando la corta preparación fí
sica habitual en los inicios de 
temporada. 

El equipo alcalaíno se man
tuvo dominador en el juego y 
se empleó con técnica y mu
cho orden como armas efica
ces para doblegar a un incó
modo rival que siempre se ha 
caracterizado por realizar un 
juego basado en la potencia 
física y agresividad en el cho
que. 

La marcha del partido se 
decantó pronto del lado alca
laíno con la consecución tem
prana del primer tanto, que 
serenó su juego y, bien situa-

do en la pista, cimentó su vic
toria final, pese a que un gol 
en propia puerta amenazó por 
unos momentos el buen resul
tado final. 

Alineaciones: Agustín, Da
vid, Jorge, Javier (1), Mario 
(1), Josemi (1), Pablo (1) y 
Michel. 

Por último y aprovechando 
estas líneas, queremos expre
sar a la Ciudad Deportiva del 
V al nuestro reconocimiento 
por las obras de mejora que 
realiza en la pista de hockey. 

M. MALLEN 

\'!'~ Resta!1rañte chi?o 
¿c::;J;-3'! Palacio de Pekm 
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La alcalaína consiguió su selección entre 
las mejores sénior de España 

Gema Méndez participa este fin de 
semana en la copa del Mundo 
que se disputa en Frankf utt 

La karateka alcalaína Gema Méndez participa este fin de semana en la 
copa del mundo de karate, en la modalidad de katas sénior femeninas, que 
se disputa en Frankfurt (Alemania). Para llegar a ser seleccionada, Gema 
Méndez tuvo que participar en una preselección en la que también estuvie
ron las mejores karatekas de España, incluida la actual campeona. 

Sólo dos, las que en mejor for
ma estuvieran, podían tener el 
billete que las llevara a Frank
furt, y la alcalaína lo consiguió 
a pesar de que en estos momen
tos está iniciando la temporada 
y no se encuentra ni mucho me
nos al cien por cien. Gema Mén
dez participará representando a 
España con la madrileña Susana 
Bueno. La joven karateka alca
laína ha estado esta semana con-

centrada en la residencia Blume 
y entrenando en las instalaciones 
de la Federación Española de 
Karate. Su entrenador y maestro 
Lorenzo Granell explicó que la 
Copa del Mundo es una de los 
competiciones más complicadas 
que hay y que el objetivo de la 
alcalaína es entrar en la final a 
la que llegarán las ocho mejores 
karatekas mundiales para inter
pretar las katas. 

Favoritas indiscutibles en 
Frankfurt serán las japonesas, y 
además estarán las estadouni
denses y las australianas. A ni
vel europeo son bastante fuertes 
las italianas: «Todas ellas tienen 
prácticamente un puesto en la fi
nal y es muy difícil desbancarlas 
de ahí, por lo que se puede con
siderar un éxito estar en esa fi
nal». Pero el éxito ya es sin du
da llegar a esa copa del mundo, 

para la que Gema Méndez se en
cuentra muy ilusionada y anima
da; incluso ahora le surge más el 
coraje por no haber sido seleccio
nada para el campeonato de 
Europa que le hubiera propor
cionado una interesante prepara
ción y experiencia además de 
una buena clasificación que hu
biera podido ser ser incluso mu
cho mejor que la que obtenga en 
la copa del mundo. 

LAS BICICLETAS (Y LAS MOTOSl SON PARA ... ... ¡¡TODO EL AÑO!! 
Ahora, y sólo durante.& días, 

puedes conseguir la tuya con un importante 

DESCUENTO 
ESPECIAL 

si nos visitas en FuturHenar <e.e. LA DEHESA> 
del 7 al 12 de octubre 

PRESENTAMOS MARCAS DE CALIDAD AVALADAS POR ESPECIALISTAS 
~ 

.v~~no 
MOTOCICLETAS CANO ALCA NO 

Puerta de Madrid, 3 - Tlfs.: 882 15 84 - 882 84 94 - ALCALA DE HENARES Vía Complutense, 11 - Tell. : 889 26 65 - ALCALA DE HENARES 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
07'30 La Isla del Príncipe 
08'20 ¡Sábado fiesta! 

- La llamada de los 
Gnomos. 
- Defensores de la tie
rra. 
- Motorratones de Mar
te. 
- Draculín. 
- Tiny Toon aventuras. 

10'30 Club Disney. 
12'00 Aquí jugamos todos 
12'30 Cine. 
14'00 Cartelera. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'27 El tiempo. 
15'30 Sesión de tarde. 

«Un caballero en la bol
sa». Aventuras. 

17'20 Sesión de tarde. 
«Su pequeña aventura». 
Comedia. 

19'30 Cine. 
21'00 Telediario 2. 
21'27 El tiempo. 
21'30 Informe semanal. 
22'50 La saga de los Me 
Gregor. 

«La elección de Kath
leen». 

23'45 Especial. 
01'30 Noticias. 
01'35 Nido vacío. 

«Día de Acción de Gra
cias con los Weston». 

03'00 Fin de emisión. 

TVE-2 
07'00 Euronews. 
09'00 Tendido cero. 
09'30 El sur. 
10'30 Ultimas preguntas. 
11'00 Parlamento. 
12'00 Impulso. 

Dedicado al mundo del 
automóvil. 

12'15 Así se hizo ... 
12'30 Deportes. 

- Campeonato de Espa
ña de Saltos de Obstá
culos de Hípica. 
- 1" Semifinal de Te
nis. Grand Prix. 
- Mountain Bike. 
- Arena Football. 

14'30 Visita de S.S. el Pa
pa a Estados Unidos. 
17'15 Documental. 
18'00 Pelota. 
19'30 Sorteo Extraordina
rio Europeo de Lotería. 
20'30 Grada cero. 
20'55 Cine. 

«El arca de oro». Com. 
22'50 Alucine. 

«El ente». Terror. 
01 '00 Cine club. Sesión de 
repertorio I. 

«Lili». Melodrama. 
v.o.s. 

02'20 Cine Club. Sesión 
de repertorio D. 

«La fuerza de las ar
mas». Bélica. V.0.S. 

04 '00 Fin de emisión. 

TeleMadrid 
08'00 Detrás de la puerta. 
09'00 Rutas de ida y vuel
ta. 
09'30 Parlamento regio
nal. 
10'00 Mis dos padres. 
10'30 A través dei tiempo. 
11 '00 El mundo de Beak
man. 
11'30 La banda de ... 

- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Doug. 
- Mr. Magoo». 

13'00 Documental. 
14'00 Telenoticias. 
l4'S5 El tiempo. 
15'00 Silvan. 
15'30 Cine. 
17'30 Previo fútbol. 
18'00 Tarde de Fútbol. 

Retransmisión en direc
to de un encuentro de 
segunda División A, 
con los comentarios de 
Emilio García Carrasco 
y Femando Burgos. 

20'00 Telenoticias. 
20'15 Previo fútbol. 
21'00 Noche de fútbol. 

Campeonato Nacional 
efe Liga de Primera Di
visión. 

23'00 Cine. 
01'00 Sala de madrugada. 
03'30 Información Cultu
ral de la CAM. 

Programa de Televisión 

TVE-1 
07'30 La Isla del Príncipe. 
08'20 ¡Domingo fiesta! 
10'30 Bugs Bunny y sus 
amigos. 
11 '00 Aquí jugamos to
dos. 
11 '30 Lo que hay que te
ner. 
12'00 Cuando calienta el 
sol. 
14'00 Cartelera TVE. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'27 El tiempo. 
15'30 Cine de oro l. 

«El gran rugido». Dra
ma. 

17'30 Cine de oro II. 
«Un hombre impone la 
ley». Western. 

20'00 Valor y coi:aje. 
21 '00 Telediario 2. 
21'27 El tiempo. 
21'30 Sólo goles. 
21'40 Juntas pero no re
vueltas. 
22'15 La película de la se-
mana. 

«Psicosis IV: El co
mienzo». Terror. 

00'15 La vida según ... 
01 '05 Noticias. 
01'10 Cartelera. 
02'35 Sin frontens. 
03'30 ¿Cómo lo veis? 
04'10 Nido vacío. 
04'35 Fin de emisión. 

TVE-2 
07'00 Euronews. 
07'45 Concierto. 
08'45 Tiempo de creer. 
09'00 Conciertos de La 2. 
11'00 El día del señor. 
12'00 Deportes. 

- Motociclismo. 
- Tenis. Gran Prix. 
- Monomarcas. 
- Automovilismo. 
- Ciclismo. 

10'00 Arte-Gran formato. 
«Los Ángeles: voces de 
la ciudad». 

18'30 Ciclismo. Campeo
nato del Mundo. 
19'00 Cuéntame cómo pa-
só. 

«Hemos llegado a la Ju-
na». 

20'00 Verde que te quíezo 
verde. 
20'30 Bricomanía. 
21 '00 Lingo. 
21'30 La Transición. 

Diciembre 1976 - Fe
brero 1977. 

22'30 Estudio estadio. 
00'00 Musical. 
01'00 Cine Club. Clásicos 
del cine. 

«El camello». Drama. 
v.o.s. 

02'25 Pelota. 
Final de la copa del 
mundo de frontón corto 

02'35 Fin de emisión. 

7 de octabre de t99S 

Tele Madrid 
08'00 Detrás de la puerta. 

Espacio dirigido al pú
blico infantil y juvenil 

09'00 Mis dos padres. 
09'30 A través del tiempo. 
10'00 El mundo de Beak
man. 
11 '00 Bam ba lam. 

Programa de carácter 
juvenil que tratará que 
los jóvenes entre 16 y 
30 años sean los prota
gonistas. 

11'30 La banda de ... 
- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Doug. 
- Mr. Magoo. 

13'00 Documental. 
14'00 Telenoticias. 
14'S5 El tiempo. 
15'00 Silvan. 
15'30 Cine de tarde. 

Sin determinar. 
17'30 Cine. 
19'30 El semanal. 

Por Rafael Luque. 
20'15 Telenoticias. 

Por Alfonso García. 
21'30 Fútbol es fú~. 

Repaso a la semana de
portiva por Javier Re
yero. 

23'00 Cine. 
01'00 Cine de madrugada 
03'30 Información cultu
ral de la CAM. 

Antena 3 
06'15 Rythm and Blues. 
06'45 Tele-N. 
07' 15 La llamada del Oes
te. 
08'00 Club Megatrix. 

- Dick Tracy. 
- Betty Boop. 
- Starzan. 
- Poli rockero. 
- Chicho Terremoto . 
- La abeja Maya. 
- Nils Holgersson. 

10'00 Spiderman. 
10'30 Spirou y Fantasio. 
11'00 La tribu de los Bra
dy. 
ll '30 Batman .. 
12'00 Nuestra casa. 
13'00 Bonanza. 
14'00 Alf. 
14'30 El príncipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'30 Cine fin de semana. 
17'30 Cine. 
19'00 Marea alta. 
20'00 Cine. 
21'45 Noticias. 
22'00 Farmacia de guar
dia. 
22'30 Menudo show. 
00'30 Cine de madruga
da I. 
02'00 Fútbol. Bundesliga. 
03'45 Televenta. 
05'15 Cine de madruga
da 11. 

Antena 3 
06'15 Rythm and Blues. 
06'45 Tele-N. 
07'15 La llamada del Oes
te. 
07'30 Club Megatrix. 

- Dick Tracy. 
- Betty Boop. 
- Nils Holgersson. 
- Poli Rockero. 
- Chicho Terremoto. 
- La abeja Maya. 

10'00 Spiderman. 
10'30 Spirou y Fantasio. 
ll '00 La tribu de los 
Brady. 
11'30 Batman. 
12'00 Top 20. 
13'00 Bonanza. 
14'00 Alf. 
14'30 El príncipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Cine fin de semana. 
17'30 Cine. 
19'00 Picket Fences. 
20'00 Chicago Hope. 
21'00 Noticias. 
21'30 Hermanos de leche. 

«¿Dónde pongo este 
muerto?». 

22'00 Lo que necesitas es 
amor. 
00'30 Cine de madrugada 
02'00 Cine de madrugada 
03'00 Contacto Devlin. 
04'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

SABADO 7 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y maña
na. 
06'30 Skippy. 
07'25 Osos amorosos. 
07'S5 Rubick. El cubo má
gico. 
08'25 Johnny y sus ami
gos. 
08'50 Campamento Can
dy. 
09'25 Sonic. 
09'45 El gato con botas. 
10'25 Lupin. 
lO'SS Bots Master. 
11'30 Batman. 
12'00 Super Boy. 
12'30 Tarzán. 
13'00 La casa de la prade
ra. 
13'30 Uno para todas. 
14'30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'00 ¿Qué me dices? 
15'30 Cine fiesta. 
17'30 Gran Pantalla TV. 
19'30 MacGyver. 
20'30 Las noticias. 
21'00 TV-Movie. 
22'30 Cine. 
00'50 Las noticias. Avan
ce. 
00'55 Un siglo de cine. 
02'55 La crisis de Frannie 
04'00 Novedades increí
bles. 
04'30 El Inspector Jefe 
Morse. 

Canal+ 
08'15 ABC World News. 
08'40 Cuentos del gato en 
el árbol. 
09'05 Buenos dias, buenos 
clips. . 
09'30 Golf: Birdie. 
10'00 «ProlJibido querer». 

Comedia dramática. 
11 '52 Documental. 

«El último refugio de 
los pandas». 

13'00 Del 40 al l. 
14'00 Transwrld Sport. 
14'55 Noticias. 
15'00 Fútbol americano. 
16'02 «Peqaeiío Bada». 

Drama. 
18'18 Piezas. 
19'35 Isektors. 
19'45 La vida de Rocko. 
20'00 Noticias. 
20'05 Primer plano. 
20'30 Mucho más. 
21'00 Sigue soñando. 
21'30 Noticias. 
22'00 Especial Sitges. 

«Consejos mortales». 
Estreno. Fantástico. 

23'27 «Todo esto ... ¿paza. 
esto? Comedia. 

01'14 «Erase Dlla vez en 
América». Suspense . 
V.O. 

04'53 JU otro lado del tú
nel». Drama. 

06'39 «13 riesgo del vérti
g0». Acción. 

DOMINGO 8 

Tele 5 
06'00 Entrehoyymañana 
06'30 Skippy. 
06'55 Rubick. El cubo 
mágico. 
07'25 Johnny y sus ami
gos. 
07'50 Campamento Can
dy. 
08'25 Sonic. 
08'45 El gato con botas. 
09'25 Lupin. 
09'S5 Bots Master. 
10'30 Batman. 
11'00 Super boy. 
11 '30 Tarzán. 
12'15 Matinal de cine. 

«El recluta». Comedia. 
14'10 Las noticias del fin 
de semana. 
14'40 Fórmula l. 
17'15 Sensación de vivir. 
19'15 Médico de familia. 
20'30 Las noticias. 
21 '00 Historias de la puta 
mili. 

«Pepe grana, Er niño de 
la vega». 

21'40 Noche de acción l. 
23'30 Noche de acción 11. 
01'20 Las noticias. Avan
ce. 
01'25 Cine. 

«La comedia de los te
rrores». 

03'30 Novedades increí
bles. 
04'00 La crisis de Frannie 

Canal+ 
08'15 Del 40 al l. 
09'05 Cuentos del gato en 
el árbol. 
09'35 Los chicos del ma
ñana. 
10'00 «Volver a enamo.rar

se11. Drama. Dir.: An
thony Harvey . lnt. : 
Katharine Hepburn, 
Anthony Quinn, Jason 
Bateman, Jamie Gertz. 

11 '32 Previo fútbol. 
12'00 Fútbol: Liga espa
ñola (2ª división). 
14'00 El gran musical. 
14'30 Plusvalía. 
14'55 Noticias. 
15'05 Especial informati
vo. 
16'00 JJemolition Man». 

Ciencia ficción . Dir.: 
Marco Brambilla. lnt.: 
Sylvester Stallone , 
Wesley Snipes, Sandra 
Bullock. 

17'50 Mucho más. 
18'20 Previo fútbol. 
19'30 Fútbol: Liga espa
ñola. (1 ª división). 
21'30 Redacción. Noticias 
22'00 «Sexo opuesta». 

Estreno . Comedia. 
Dir.: Matthew Meshe
koff. lnt.: Arye Gross, 
Courteney Cox, Kevin 
Pollak, Julie Brown. 

23'25 El tercer tiempo. 

PUERTA de Madrid 



Programa de Televisión 

TVE-1 
07'00 Ring ring. 
09'15 Selva María. 
10'45 Corazón salvaje. 
11 '25 Noticias. 
11'30 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo tenito
rial. 
14'30 El menú de Karlos 
Arguüiano. 
15'00 Telediario-1. 
15'42 El tiempo. 
15'45 Agujetas de color de 
rosa. 
17'15 Se ha escrito UD cri
men. 
18'05 Noticias. 
18'10 Una chica explosiva 
18'35 Las gemelas de 
Sweet Valley. 

«Pruebas fotográficas». 
19'00 Lois y Clark. Las 
nuevas aventuras de Su
perman. 
20'00 lnform. tenitorial. 
20'20 Blossom. 
21 '00 Telediario 2. 
21'37 El tiempo. 
21'40 Pepa y Pepe. 
22'10 ¿Quién sabe dónde? 
00'30 Fuerzas ocultas. 
01'00 Telediario 3. 
01'30 Vendetta. 
02'30 Sin fronteras. 
03'20 ¿Cómo lo veis? 
04'20 Telediario 4. 
04'50 Fin de emisión. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30 La 2. Noticias. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 TV educativa. La 
aventura del saber. 
11'15 Medicina oriental. 
12' 10 Silencio roto. 
12'35 Northwood. 
13'00 La 2. Noticias. 
13'30 PiDDic. 
15'00 Cifras y letras. 
15'30 Grandes dOCllDlen-

tales. «Supervivencia». 
16'30 Pueblo de Dios. 
17'00 La película de la 

tarde. «Sin ley ni espe
ranza». Western. 

18'40 Zona ACB. 
19'00 Preguntas y res
puestas. 
20'00 Baloncesto. 
21'35 La 2. Noticias. 
21 '55 Hoy en el Parlamen
to. 
22'00 ¡Qué grande es el 
cine! 

«El año que vivimos pe
ligrosamente». Drama. 

01'20 Cine Mudo. 
- «Chiquilín no tiene 
enmienda». Aventuras. 
- «El hijo de la prade
ra». Western. 

03'35 Escenas de sereni
dad. 
04'25 Fin de emisión. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 

Ciencias Sociales. 
08'00 Ponte verde. 
09'00 Elena y BUS mucha
chos. 
09'45 Tele empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Fútbol es fútbol. 
11'30 Sirenas. 
12'40 Meteoro. 
13'05 Daniel, el travieso. 
13'30 Casper c:lasaics. 
14'00 Telenoticias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Roseaue. 
15'30 Cine de tarde. 
17'30 El programa de Ana 

Por Ana García Loza
no . 

18'45 Tele empleo. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 

Por Juan José Guerena
barrena y Lourdes Re
piso. 

21'25 El tiempo. 
Por Isabel Prinz. 

21'30 Cine. 
23'30 Cine. 
01'30 Telenoticias. 
01'35 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Programa de televisión 

TVE-1 
07'00 Ring ring. 
09' 15 Selva María. 
10'45 Corazón salvaje. 
11'25 Noticias. 
11 '30 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo tenito
rial. 
14'30 El menú de Karlos 
Argaiiano. 
15'00 Telediario l. 
15'42 El tiempo. 
15'45 Agujetas de color de 
rosa. 
17'15 Se ha escrito UD cri
men. 
18'05 Noticias. 
18'10 Una chica explosiva 
18'35 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
19'00 Fútbol. Eurocopa 96 
Sub-21. 
21'00 Telediario 2. 
21'37 El tiempo. 
21'40 Testigo directo. 
22'30 Cine de primera. 

«El juego de Holly
wood>•. Comedia. 

01'00 Telediario 3. 
01'30 Vendetta. 
02'30 Sin fronteras. 

«¿Qué hacen por la no
che nuestros hijos?». 

03'30 Testimonio. 
03'35 ¿Cómo lo veis? 
04'30 Telediario 4. 
05'00 Fin de emisión. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30 La 2. Noticias. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 La aventura del sa
ber. 
11'15 Medicina oriental. 
12'10 Silencio roto. 
12'35 Northwood. 
13'00 La 2. Noticias. 
13'30 Pinnic. 
15'00 Cifras y letras. 
15'30 Grande& documen
tales. 
16'30 Tendido cero. 
17'00 Película de la tarde. 

«Matar a un espía». Ac
ción. 

19'00 Preguntas y res
puestas. 
20'00 Zona franca. 
20'30 Zona de juego. 
21'00 Lingo. 
21 '35 La 2 Noticias. 
21'55 Boyen el Parlamen
to. 
22'00 Arte: La noche te
mática. 

«La era de los dinosau
rios». 

01 '00 Cine Club. Parejas 
de Hollywood. Burt Lan
caster y Ava Gardner. 

«Forajidos». Drama. 
02'45 Escenas de sereni
dad. 
03'35 Fin de emisión. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 
08'00 Ponte verde. 
09'00 Elena y sus mucha
chos. 
09'45 Tele empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11'30 Sirenas. 
12'40 Meteoro. 
13'05 Daniel el travieso. 
13'30 Casper c:lasaics. 
14'00 Telenoticias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Roseaue. 
15'30 Cine de tarde. 
17'30 El programa de Ana 

Presentado por Ana 
García Lozano. 

18'45 Tele empleo. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21 '25 El tiempo. 
21'30 Eso hay qne verlo. 

Presentado por Ana 
García Lozano, combi
na dos géneros televisi
vos: El debate y la cá
mara. 

23'30 Cine. 
01 '30 Telenoticias. 
01 '35 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

.Antena 3 
06'15 Rythm and Blues. 
06'45 Tele-N. 
07'30 Club Megatrix. 

- Betty Boo. 
- Starzan. 
- Poli rockero. 
- Chicho Terremoto. 
- Pipí Calzaslargas. 
- Un robot en casa. 
- Las aventuras de Má-
ximo. 

09'30 Mi amada Beatriz. 
10'15 Los mejores años. 
11 '00 Santa Bárbara. 
12'00 Hart y Hart. 
13'00 Bonanza. 
14'00 Alf. 
14'30 El príncipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'35 El equipo A. 
18'30 Somos diez. 
19'30 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 A toda página. 
21'00 Noticias. 

Presenta: María Rey. 
21'30 ¡Ay Señor, Señor! 

«Aguas Bravas». 
22'30 Un millón de gra
cias. 
00'30 Seinfeld. 
01 '30 Noticias. 
02'00 Cine. 
04'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

.Antena 3 
06'15 Rythm and blues. 
06'45 Tele-N. 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

- Betty Boo. 
- Starzan. 
- Poli rockero. 
- Chicho Terremoto. 
- Pipí Calzaslargas. 
- Un robot en mi casa. 
- Aventuras de Máximo 

09'30 Mi amada Beatriz. 
10'15 Los mejores años. 
11 '00 Santa Bárbara. 
12'00 Hart y Hart. 

lnt.: Robert Wagner y 
Stephanie Powers. 

13'00 Bonanza. 
14'00 Alf. 
14'30 El príncipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'30 El equipo A. 
18'30 Somos diez. 
19'30 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 A toda página. 
21'00 Noticias. 
21 '35 Programa sin deter
minar. 
22' 15 Querida familia. 
00'00 Con Hermída y Cía. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine de madrugada 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

LUNES 9 

Tele 5 
06'00 Las noticias. 
06'30 Titulares. 
07'15 Noticias y negocios. 
07'45 Bésame Licia. 
08'10 Mr. T. 
08'35 Super Mario Bros. 
09'00 Lupin. 
09'25 Los Forrester. 
09'50 Mujeres peligrosas. 
10'35 Cine corazón. 
12'30 Avance noticas. 
12'35 En directo contigo. 
14'30 Las noticias. 
15'00 ¿Qué me dices? 
15'30 Tarde de cine. 
17'30 Conan. 
18'00 Power Rangers. 
18'30 Vr. Troopers. 
19'00 Avance noticias. 
19'05 La ruleta de la fortu
na. 
19'50 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'10 Telec:upón. 
21'15 Karaoke. 
21'40 Walker. 
23'30 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
00'45 Entre hoy y mañana 
01'15 Elseñordelastinie
blas. 
02' 15 Historias de la crip
ta. 
02'45 Novedades increí
bles. 
03'15 La crisis de Fran
nie. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC world news. 
08'30 Tic Tac Toons. 
09'00 Buenos dias, buenos 
clips. 
09'25 Plusvalía. 
09'52 Noticias. 
10'00 l<Mr. ]OIJ.eS». Drama 
11'51 .Perdido por perdi-

do». Drama. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Mi viejo rockero. 
14'25 Más deporte. 
15'00 «l:J pequeño mago». 

Drama. 
16'36 «No todo el mDIJ.do 

puede presumir de ha
ber teJÚdo DIJ.os ... ». Co
media. V.O. 

18'01 «Nacida ayeP. 
Comedia. 

19'35 El critico. 
20'00 Noticias. 
20'05 El día después. 
21 '30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 HTombstoIJ.e (La le

yeIJ.da de Wyatt Earp)». 
Estreno. Western. 

00'05 ttEIJ tráIJ.sito». Com. 
01 '34 «l:J ejército de las ti

meblas». Fantástico . 
03'00 «Naked (mdefeIJ.SO). 

Drama. V.O. 
05'06 t<La vida de Bohe

mia». Comedia. 
06'45 El día después. 

MARTES ,O 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Titulares. 
07'30 Noticias y negocios. 
07'45 Bésame Licia. 
08'10Mr. T. 
08'35 Super Mario Bros. 
09'00 Lupin. 
09'25 Los Fonester. 
09'50 Mujeres peligrosas. 
10'35 Cine corazón. 
12'30 Avance noticias. 
12'35 En directo contigo. 
14'30 Las noticias. 
15'00 ¿Qué me dices? 
15'30 Tarde de cine. 
17'30 Conan. 
18'00 Power Rangers. 
18'30 Vr. Troopers. 
19'00 Avance noticias. 
19'05 La ruleta de la fortu
na. 
19'50 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'10 Telec:upón. 
21'15 Karaoke. 
21'40 Médico de familia. 

«Ruidos personales». 
22'45 Melrose Place. 
23'30 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
00'35 Entre hoy y maña
na. 
01'05 Cine. 
03'30 Novedades increí
bles. 
04'00 La crísis de Fran
nie. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC World News. 
08'30 Tic Tac Toons. 
09'00 Buenos dias, buenos 
Clips. 
09'25 Primer plano. 
10'00 «Atrapado por su 

pasadOH. Suspense. V .O 
12'20 Documental. 

«La isla de los osos gi
gantes». 

13'30 Los 40 principales. 
14'00 Mi viejo rockero. 
14'25 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 .Pequeño Buda». 

Drama (Ultimo pase). 
17' 17 «l:J baile de las áni-

mas». Fantástico. 
18'45 Documental. 
19'35 Duckman. 
20'00 Noticias. 
20'05 Padres forzosos. 
20'30 Lo + plus. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Especial Sitges. 

- «La nueva pesadilla 
de Wes Graven». 
- 23 '50 «Screamplay». 

01 '24 Música noche. 
02'29 dfraÍIJ.dead, tu ma

dre se ha comido a mi 
perro#. Terror. 

04'10 Liga inglesa. 
05'56 Jlplesseeed». Anm. 
07'05 Especial informativo. 
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---· Trailer 
Marisa Paredes 

«La flor de m1 secreto» 
La película no tiene un secreto, sino tres. El primero, la mejor Marisa Paredes que 
se haya visto nunca. El segundo, la madurez de un Almodóvar que parece que ya 
no está obligado a ser el extravagante enfant terrible del cine español. Y tercero, un 
guión inteligente y bien aprovechado al que le sobran algunas cosas. Por este orden. 

Almodóvar siempre ha sido un 
autor interesante. A pesar de ello, he 
de confesar mi poco entusiasmo (con 
excepciones) por la obra de este otro 
manchego universal. Creador de uno 
de los cines más personales de nues
tra pequeña historia, su afán de pro
vocación y de ruptura, le ha servido 
para dar a luz momentos de lujo pa
ra el cine español y, al mismo tiem
po (muchas veces en sucesión), otros 
perfectamente vacíos e impertinentes 
(en el sentido literal de la palabra). 

Sin embargo, «La flor de mi secre
to» es , por el momento, la película 
que más consigue conmover e impre
sionar. La razón de ello creo que se 
encuentra en la profundidad y con
centración dramática. Almodóvar no 
ha malgastado esta vez ni un metro de 
negativo en hacer una película coral, 
colectiva, de múltiples personajes y 
situaciones desembocando en una 
misma línea narrativa. El esfuerzo se 
ha concentrado con toda su intensi
dad creativa en el personaje de Leo, 
al que consigue convertir en una per
sona de carne y hueso, trascendiendo 
los límites de la pantalla. La facilidad 
para instalarse dentro y la moviliza
ción directa de los sentimientos son 
valores indiscutibles de esta película. 

Como ya se ha dicho, esta vez Almo
dóvar ha decidido abarcar algo menos 
y apretar mucho más y así, la concen
tración material sensible sobre la so
berbia interpretación de Marisa Pa
redes, hace que ésta se convierta en la 
única protagonista y que los secunda
rios lo sean más que nunca. 

Sin embargo, con respecto de las 
mencionadas bondades del guión, ha
bría que mencionar algunos puntos 
oscuros. Por ejemplo, es verdad que 
renuncia al despliegue de personajes 
dispares y estrambóticos para hacer 
crecer la película, pero cae en la ten
tación, en diversos momentos, de sa
lirse demasiado de la historia para in
corporar matices supuestamente sig
nificantes que no aportan nada. Me 
refiero, por ejemplo, a la aparición en 
la penúltima secuencia de Joaquín Cor
tés, a la manifestación de estudiantes 
para forzar el encuentro de dos per
sonajes, o a las referencias finales del 
marido de Leo como miembro de las 
fuerzas de paz en Bosnia y al trabajo 
que allí desarrolla. El esfuerzo de 
contextualizar y actualizar el conte
nido, no termina de ser redondo. 

En este sentido, la utilización rei
terada de elementos extratextuales 
para subrayar estados de ánimo de la 
protagonista (el concurso de gritos 
por TV, el fragmento de retransmi-
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sión del recital de Cha vela Vargas) 
son eficaces pero demasiado eviden
tes. El mismo calificativo merece la 
ruptura del argumento de ficción con 
la inclusión de aspectos puramente 
documentales con actores no profesio
nales (la secuencia en que las muje
res cantan en el patio haciendo enca
je de bolillos). Licencias, quizá, de 
autor reputado, pero que no dejan de 
hacer flojear el conjunto. 

De la aparición en escena de per
sonajes secundarios, como Chus 
Lampreave, Rosy de Palma, Juan 
Echanove o lmanol Arias, merece la 
pena destacar la función de las dos 
primeras. Porque si lmanol Arias y 
Juan Echanove, son elementos nece
sarios, desde un punto de vista narra
tivo, las dos segundas, sirven tanto 
como válvula de escape a la tensión 
acumUlada (perfecto ejercicio de rit
mo) como para realzar y focalizar 
mucho más, por contraste y absurdo, 
el drama central. 

«La flor de mi secreto» es una pe
lícula que retrata, esencialmente, a 
una mujer: una mujer madura que no 
puede aceptar que su matrimonio ha 
terminado. Una escritora que vive la 
soledad bajo la espada de la depresión 
y el alcohol y que terminará por ver 
una salida al final del laberinto. Des
de este punto de vista, la película, 
gracias al guión (contiene unos diá
logos brillantes) y al trabajo de Ma
risa Paredes, es sobresaliente. 

Lo que hace a «La flor de mi secre
to» una película especial es, como ya 
se ha destacado, la combinación entre 
intimidad y profundidad. Si Almodó
var ha llegado siempre al corazón pa
sando por la cabeza y no dudaba pa
ra ello a aplicar un ejercicio de escri
tura forzada en situaciones y perso
najes, ahora nos llega de una forma 
más compleja y madura, más elabo
rada formalmente y, en apariencia, 
mucho más simple. Es en esta senci
llez donde destaca el minucioso des
nudo al que se somete al personaje de 
Leo y es sobre esta sencillez en la que 
destaca el trabajo formal del director. 
Composición, punto de vista y ten
sión dramática están cuidados al de
talle, y puestos a destacar alguna 
cuestión que no desvele demasiado el 
fondo de la película, me quedo con la 
secuencia en que Leo rompe el por
tarretratos con la foto de su marido. 

En resumen, estamos, con todas las 
imprecisiones y aciertos, ante el me
jor Almodóvar y ante una de las pe
lículas españolas más completas de los 
últimos años. 

Francisco MUÑOZ 

--Agenda 

Teatro Salón Cervates 
Viernes, 6 y Sábado, 7 - 20'00 horas 
ALCALA EN ESCENA -ESTRENO-

El Teatro del Finikito presenta: «La Fábula 
de Orfeo». Dramaturgia sobre la ópera de 
Claudio Monteverdi. Dirección: David 
Sanz. Pantomima: Pavel Rouba, Danza: Mª 
José Ruiz. Reparto: AngelJiménez, Arantza 
Pascual, Sonia Rojo, David Sanz, Arantzazu 
Izquierdo, Alejandro Sirvent, Eva del Cam
po, Antonio Martínez, M. CarmenJabone
ro, Gonzalo Merelo, Carlos Pérez. 

En la Grecia mítica pastores y ninfas ce
lebran la boda de Orfeo y Euridice. Una 
ninfa trae el mensaje funesto, Euridice ha 
muerto a causa de la picadura de una ser
piente. Orfeo decide ir a rescatar a su ama
da del mundo de los muertos ... 

Precio de las localidades: Butaca de Patio, 1.200 pts; Buta· 
ca de Anfiteatro, 1.000 pts; Silla de Palco, 800 pts. . . . . . 
Domingo, 8 - 20'00 horas FESTIVAL DE OTOiiO 

Orquesta Alcatraz presenta c<llistoria de la 
Música». «Alcatraz» se fundó en 1974, y des
de entonces hasta nuestros días, ha recorrido 
más de veinte países en los cinco continentes 
dejando constancia en todos ellos de su gran 
calidad y profesionalidad. 

En este programa, titulado genéricamente 
«Erase una vez ... ¡La Música!», Alcatraz rea
liza un recorrido por los temás más importan
tes de la música del siglo XX pasando por los 
estilos más significativos. Las canciones que 
hemos cantado todos y que, de una u otra for
ma, nos sitúan en los momentos más impora
tantes de nuestra vida. 

Precio de las localidades: Butaca de Patio, 1.200 pts; Buta
ca de Anfiteatro, 1.000 pts; Silla de Palco , 800 pts. 

Sesiones de Cine Club 

Martes, 10 y Miércoles, 11-18'30 y 21'00 horas 

ccEl Quijote» (Primer capítulo). España, 
1991. 90 min. Dir.: Manuel Gutiérrez Ara
gón. Guión: Camilo José Cela. lnt.: Fernan
do Rey, Alfredo Landa, Francisco Merino, 
Manuel Alexandre, Aitana Sánchez-Gijón. 

Fiel adaptación del primer libro de «El in
genioso hidalgo Don Quijote de la Mancha», 
de Miguel de Cervantes, concebida para Te
levisión Española. Entre los episodios selec
cionados que se incluyen en este capítlo cabe 
destacar: la primera salida del Quijote en so
litario, fascinado por las aventuras de los li
bros de caballería. La estancia en la venta, 
donde es armado caballero y descubre que ne
cesita un escudero. La vuelta a casa, con la 
quema de libros y el reclutamiento de Sancho, 
al que promete aventuras y riquezas. 

Exposiciones 
- CASA DE LA ENTREVISTA 
Hasta el 26 de octubre 
· José Luis Sampedro. Homenaje a toda una 
vida dedicada a contar historias. 

Horario: Diario de 12 a 14 y de 18 a 21 horas (lunes cerrado) 
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Tele-chismes 

Teresa y Terelu 

• Posiblemente todos pensamos 
que la vida farandulera es gratifi
cante y agradable, y probablemen
te sea así en la mayoría de los ca
sos. Fiestas, cócteles, estar en can
delero... trabajar cansa, pero 
cuando está altamente remunera
do cansa menos. Otras veces sepa
ga el precio de la fama bastante ca
ro como ha sido el caso de María 
Teresa Campos y su hija Tere
lu que fueron agredidas por una 
mujer en Málaga cuando tomaban 
café en un conocido bar: «Estába
mos tranquilamente tomando ca
fé cuando una señora de muy bue
na apariencia se me acercó por de
trás y sin motivo alguno sacó un 
bote de pintura roja y me la roció 
por la cabeza; acto seguido mi hi
ja (Terelu) intentó defenderme y 
fue golpeada fuertemente en la bo
ca con el bote metálico; me asusté 
muchísimo cuando vi a mi hija con 
la boca llena de sangre». De locos 
y fanáticos está el mundo lleno y 
ese incidente podría calificarse de 
tipo laboral. A fin de cuentas, tra
bajos hailos más peligrosos y no se 
les da el mismo bombo. 

* Belén Rueda ha vuelto al 
ruedo televisivo con el programa 
«En directo contigo» de Tele 5 y 
que se emite de lunes a viernes a 
las doce y media y de esta manera 
le hace la competencia a María Te
resa Campos y su «Pasa la vida». 
En cuanto a su vida privada, la 
mar de feliz y más con su pequeña 
belencita de un año de edad. «¿be
lencita? está muy bien, un poco 
enfadada ahora al ver que he em
pezado a trabajar». Hay que ver lo 
precoces que son los niños de hoy 
en día que con sólo un añito se en
fadan porque su mamá se va a 
trabajar. 

• La que vive de perlas y sin dar 
golpe es Tita Cervera. Según pa
rece el Barón Tyssen está ahora 
muy ocupado en repartir su heren
cia en vida. «Lo que ocurre es que , 
como nosotros queríamos que la 
colección se quedara en España y 
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Por Myriam 

Carmen Martínez Bordiú 

los hijos de Heini se oponían to
talmente, tuvimos que hacer mu
chas concesiones; por una parte re
nunciamos a mucho dinero, y por 
otra, nos comprometimos a repar
tir la herencia de mi marido en vi
da; pero sus hijos no están respe
tando los pactos que establecimos 
y firmamos en su día y eso nos es
tá acarreando problemas». Proble
mas que no impiden que Tita vi
va cada vez que le apetece en cual
quiera de las ocho residencias que 
poseen y dedicarse a su cuidado 
personal. «En la cara sólo me pon
go vitamina E una vez a la sema
na y la clásica Nívea, y en el cuer
po utilizo aceite de coco o de tri
go». Y de las operaciones de ciru
gía estética ¿qué pasa? Que esa ca
rita no se estira ni con Nívea, ni 
el cuerpecito que te gastas se esti
liza con coco. 

• Hace unas semanas aparecía 
Carmen Martínez Bordiú, de 44 
años, en el espacio de Nieves He
rrero «Cita con la vida>>, y es que 
después de vivir diez años en Pa
rís, la nietísima de Franco ha com
prado una finca en Cazalla de la 
Sierra, porque ahora dice que le va 
eso de ser ganadera y agricultora. 
«Estaba un poco cansada del estrés 
de la ciudad y aquí, entre los ani
males , he encontrado la paz y la 
tranquilidad». Ahora lo chic es eso 
de la vida campestre y Carmen, 
que está a la última, va y lo hace. 
Entre los recuerdos que guarda de 
su abuelo dice: «Sobre todo que 
cuando estaba en el Pardo cenába
mos siempre juntos y todas las no
ches lo mismo, sopa, verdura y 
pescado». Entrañables recuerdos 
los que tiene de su abuelo que se 
queda reducido a unas cenas. En 
cuanto a la valoración que hace de 
él a los veinte años de su muerte 
dice lo siguiente: «Creo que de no 
haber sido por él, ahora estaríamos 
sometidos a una república similar 
a la soviética». Pues tú en vez de 
comprarte una finca te hubieras 
comprado una dacha. 

AGENDA 

Alcalá en Escena 

Semana Cervantina 
Lunes, 9 y Viernes, 12 - 13'00 y 19'00 horas 

Plaza de los Irlandeses. ccEl viejo celoso», de Miguel 
de Cervantes. Una producción de Teatro Independiente 
Alcalaíno para «La Cervantea». 

Con la participación de Javier Blasco, Carolina No
riega, Ana Sánchez, Berta Carbonell, Luis Alonso, Raúl 
Ramos, Tuco Nogales, Tomás Aparicio y Manuel Gon
zález. Dirección: Carlos Mochales. 

En este entremés, publicado en 1615, Cervantes pro
tege con su pluma a las mujeres, contra quienes se empe
ñan en forzarles la voluntad, y muestra que quien usa 
la fuerza de la autoridad paterna para realizar un casa
miento desacorde, perece en la demanda. En consonan
cia con la literatura italiana del Siglo XVI, el argumen
to, ritmo y personajes tienen su equivalencia con la Co
media dell' Arte. Así el viejo Cañizares emula a Pantalo
ne, rico y celoso; la traviesa Cristina y la intrigante Or
tigosa a los criados o Zannis; Lorenza a «la enamorada». 

* * * * * 
Lunes, 9 - 20'00 horas Día del Espectador: 50% de descuento 

Taller de Teatro Didáctico, presenta ccLa España de la 
casa llana o puta para un rufián». (Adaptación de obras 
de la picaresca cervantina). Con la participación de: Lá
zaro Tello, Rebeca Tello, Petri Rodríguez, JuanJaráiz, 
Marcos González, Marisol Ranz, Julia Corredor, Raquel 
Mateo, Manuel López, Eva Martínez, Ernesto L. Filar
di, Jesús S. Samfrutos, Lola Fernández, Raquel Gómez, 
Noelia González, Ana García , Eva Martínez y José An
gel Escribano. Dirección: Miguel Mayoral Moraga. 

Es ésta la nueva adaptación que, sobre la obra cervan
tina ha realizado el Taller de Teatro Didáctico de Alcalá 
de Henares. Tras el éxito de su anterior puesta en esce
na, «El siglo de los cuernos», que mereció el primer pre
mio en el certamen de teatro «Miguel de Cervantes>>, el 
Taller de Teatro Didáctivo volvió del XX Festival In
ternacional de Teatro Guanajuato (México) con la inten
ción y la ilusión de seguir trabajando sobre el insigne es
critor alcalaíno. Hoy se presenta esta adaptación que in
cluye sugerentes fragmentos del entremés del «Rufián viu
do» y de la novela «Rinconete y Cortadillo». 

* • • • • 

Jueves, 12 - 18'00 h. Día del Espectador: 50% de descuento 

Los Títeres de Horario y Teatro La Gaviota, presentan 
ccDon Quijote de la Mancha», de Miguel de Cervantes. 
Versión para teatro de marionetas: H. Koncke. Con la 
participación especial de Francisco Portes en la voz de 
Don Quijote. Dirección: Luis Ghiringhelli. 

«Se trata de un montaje que -proyectado en 1987-
llevó un año de trabajo y reúne marionetas de hilos, de 
varillas y de guante, así como teatro de sombras y teatro 
negro, con un total de más de cincuenta muñecos. La 
adaptación incluye episodios tales como el de la venta, el 
de Andrés y su amo, el de los molinos, el del manteo de 
Sancho, el de los galeotes, el de Maese Pedro, etc. Es éste 
un espectáculo pensado para un gran público familiar». 

• • • • • 
Viernes, 13 - 20'00 h. Día del Espectador: 50Y1 de descuento 

Cuarteto de Flautas de Pico ccSaltarello» de Alcalá. 
Conjunto de Música Antigua creado en octubre de 

1987 por J. Ignacio Alonso, David Sanz, Carlos Pérez 
y Antonio Martínez. Su repertorio abarca desde la Edad 
Media hasta el Barroco; intentan realizar una interpre
tación lo más fiel posible, partiendo de reproducciones 
de instrumentos de época. 
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Programa de televisión 

TVE-1 
07'00 Ring ring. 
09'15 Selva Maria. 
10'45 Corazón salvaje. 
11 '25 Noticias. 
11 '30 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
14'30 D menú de Karlos 
Arguüiano. 
15'00 Telediario l. 
15'42 D tiempo. 
15'45 Agujetas de color de 
rosa. 
17'00 Tendido cero. Toros 

Desde Zaragoza, toros 
de la ganadería de Los 
Guateles para los dies
tros Miguel báez «El 
Litri», Jesulín de Ubri
que y Raúl García «El 
Tato». 

19'15 Fútbol. Eurocopa 96 
Selección absoluta. 
Dinamarca - España. 

21'00 Telediario 2. 
21 '37 D tiempo. 
21 '40 D semáforo. 
00'00 La vida según ••. Ti
ta Cervera. 
01'00 Telediario 3. 
01'30 Vendetta. 
02'30 Sin fronteras. 

«Gemelos». 
03'20 ¿Cómo lo veis? 
04'20 Telediario 4. 
04'50 Fin de emisión. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30 La 2 Noticias. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 TV educativa. 
11'15 Medicina oriental. 
12' 10 Silencio roto. 
12'35 Northwood. 
13'00 La 2. Noticias. 
13'30 PiJmic. 
15'00 Cifras y letras. 
15'30 Grandes documen
tales. Supervivencia. 
16'30 Bit a bit. 
17'00 La pelicula de la 
tarde. 

«Doble agente, doble 
juego». Acción. 

19'00 Preguntas y res
puestas. 
20'00 Zona franca. 
20'30 Zona de juego. 
21'00 Lingo. 
21'35 La 2. Noticias. 
21'55 Boyen el Parlamen
to. 
22'00 Cine. 

«Soldadito español». 
Comedia. 

00'00 D lector. 
01 '00 Cine club. Ciclo Ro
bert Mulligan. 

«Matar a un ruiseñor». 
Melodrama. V.O.S. 

03'10 Escenas de sereni
dad. 
03'40 Fin de emisión. 

Tele Madrid 
07'00 Información Cultu
ral de la CAM. 
07'30 A saber. 

«Matemáticas». 
08'00 Ponte verde. 

Presentado por Manuel 
Toharia, pretende pro
mover un comporta
miento medio ambien
tal activo en los espec
tadores. 

09'00 Dena y 111111 mucha
chos. 
09'45 Tele empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11 '30 Sirenas. 
12'40 Meteoro. 
13'05 Daniel el travieso. 
13'30 Casper c:lassics. 
14'00 Telenoticiu Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 D tiempo. 
15'00 Roseanne. 
15'30 Cine de tarde. 
17'30 DprogramadeAna 
18'45 Tele empleo. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenotieias. 
21'25 D tiempo. 
21'30 Cine. 
23'30 Cine. 
01 '30 Telenotieias. 
01'35 Sala de madrugada. 
03'30 Información cultu
ral de la CAM. 

Antena 3 
06'15 Rythm and blues. 
06'45 Tele-N. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Betty Boo. 
- Starzan. 
- Poli rockero. 
- Chicho Terremoto. 
- Pipi Calzaslargas. 
- Un robot en casa. 
- Aventuras de Máximo 

09'30 Mi amada Beatriz. 
10'15 Los mejores aios. 
11 '00 Santa Bárbara. 
12'00 llaJt y Bart. 
13'00 Bonanza. 
14'00 Al!. 
14'30 D príncipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'35 D equipo A. 
18'30 Somos diez. 
19'30 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 A toda página. 
21'00 Noticias. 
21 '35 Los ladrones van a 
La Oficina. 

«Prudencia temeraria». 
22'15 Cita con la vida. 
00'30 En buenas manos. 
01 '30 Noticias. 
02'00 Cine de madruga
da. 
03'30 Televenta. 
04'30 Cine de madrugada 

MIERCOLES tt 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Las noticias. Titula
res. 
OT30 Noticias y negocios. 
07'45 Bésame Licia. 
08'10Mr. T. 
08'35 Super Mario Bros. 
09'00 Lupin. 
09'25 Los Forrester. 
09'50 Mujeres peligroeu. 
10'35 Cine corazón. 
12'30 Avance noticias. 
12'35 En directo contigo. 
14'30 Las noticias. 
15'00 ¿Qué me dices? 
15'30 Tarde de cine. 
17'30 Conan. 
18'00 Power Rangers. 
18'30 Vr. Troopen. 
19'00 Avance noticias. 
19'05 La ruleta de la fortu
na. 
19'50 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'10 Telecupón. 
21'15 Karaoke. 
21'40 Bravo, bravúimo. 
23'30 Esta noche cruza
mos el Miuisaippi. 
00'35 Entreboyymaiana 
01'05 Cine. 

«El marqués de grillo». 
Comedia. 

03'00 Novedades increí
bles. 
03'40 La crisis de Fran
nie. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC World News. 
08'30 Tic Tac Toons. 
09'00 Buenos días, buenoB 
clips. 
09'25 Mucho más. 
09'52 Noticias. 
10'00 •Todo e.to ... ¿para 

e.to?.o. Comedia. 
11'48 dlállticmea.Dúaero-

laiadia». Comedia. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Mi viejo rockero. 
14'30 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 «lJemoütioa .MalJ». 
16'53 Doc:amental. 

«El cine norteamerica
no según Scorsese». 

18'35 Especial informati
vo. 
19'35 D critico. 
20'00 Noticias. , 
20'05 Padres forzosos. 
20'30 Lo + plu. 
21 '30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 d.a ca.stodia». Es

treno. Drama. 
23'31 «Corazóa mdoma

bleii. Drama (Ult. pase) 
01 '09 Pieza extra. 
01 '20 dJ duruo ... solo o 

coa lecbe11. Comedia. 
02'40 Liga italiana. 
04'21 «Erase 1U1a vez ea 

América». Suspense. 

AGENDA 

Programación del 6 al 10 de octubre de 1995 

AL CALA 
MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: «Waterworld». 7 
años. Todos los días: 5'30, 
8 y 10'30. 

Sala 2: «Eclipse total>>. 
18 años. Sábados y Festi
vos: 5'30, 8 y 10'30. Vier
nes, Lunes y Martes: 7 y 
10'15. 

Sala 3: 1<Apolo 13». Tole
rada. Todos los días: 5'30, 
8 y 10'30. 

Sala 4: 11Desperado». 18 
años. Laborables: 6, 8'15 y 
10'30. Sábados y Festivos: 
4, 6, 8'15 y 10'30. 

Sala 5: ((Nadie hablará 
de nosotras cuando haya
mos muerto». 18 años. La
borables: 6, 8 ' 15 y 10'30. 
Sábados y Festivos: 4, 6, 
8 ' 15 y 10'30. 

Sala 6: 1<Elpalomocojo». 
13 años. Lab.: 6, 8'15 y 
10'30. Sábados y Festivos: 
4, 6, 8'15 y 10'30. 

7 de octubre de t995 

MULTICINES 
LA DEHESA 

Sala I: «La flor de mi se
creto». 17' 30, 20'00 y 
22'30 h. 

Sala 11: 1<Apolo XIII». 
17'00, 19'45 y 22'30. 

Sala llI: ((Un paseo por 
las nubes». 17'30 , 20'00 
y 22'30. 

Sala IV: «Don Juan de 
Marco». 17'30, 20'00 y 
22'30 h. 

Sala V: «Operación ele
fante». 17'30 h. ((Water
wolcl». ·19•45 y 22'30. 

Teléfono de información: 
883 1804 

PRECIOS: 

Laborables: 550 Pts. 

Miércoles no festivos: 450 pts. 

Sábados y Festivos: 600 pts. 

La liil Prinllthra 

Jueves, 28 de septiembre: 10 - 15 - 36 - 38 - 44 - 45 
C - 26 R - 5 

Sábado, 30 de septiembre: 1 - 4 - 12 - 16 - 31 - 42 
C - 35 R - 9 

~ Lali]Primitiva 

Domingo, 24 de septiembre: 9 - 25 - 26 - 34 - 3 7 - 49 
C - 18 R - 2 

Bono[•]Loto 
Miércoles, 27 de septiembre: 4 - 5 - 16 - 18 - 22 - 23 

C - 25 R - 4 

Viemes, 29 de septiembre: 2 - 12 - 24 - 26 - 39 - 47 
C - 20 R - 4 

Lunes, 2 de octubre: 5 - 12 - 17 - 18 - 28 - 37 
C - 22 R - 9 

Martes, 3 de octubre: 14 - 26 - 30 - 32 - 36 - 37 
C - 44 R - 5 

Miércoles, 4 de octubre: 9 - 17 - 26 - 32 - 34 - 43 
C - 49 R - 3 

PUERTA de Madrid 



Programa de Televisión 

TVE-1 
07'00 Ring ring. 
09'15 Vacacionesdecine. 

«El maravilloso mundo 
de los hermanos 
Grimm». Infantil. 

11 '30 Programa sin deter
minar. 
12'30 Serie sin determi-
nar .. 
13'30 Serie sin determinar 
14'00 Telecomedia. 
14'30 El menú de Karlos 
Arguiñano. 
15'00 Telediario-!. 
15'42 El tiempo. 
15'45 Especial cine (I). 

«E. T., el extraterres
tre». Fantástica. 

18'00 Especial cine (II). 
uEl mundo en sus ma
nos». Aventuras. 

20'00 Telecomedia sin de
terminar. 
20'30 Blossom. 
21'00 Telediario 2. 
21'37 El tiempo. 
21'40 El Primi-juego. 
22'10 La Revista. 

Por José Luis Moreno. 
23'50 El debate de hoy. 
01'00 Telediario 3. 
01'30 Vendetta. 
02'30 Sin fronteras. 

«juegos de rol». 
03'20 ¿Cómo lo veis? 
04'20 Telediario 4. 
04'50 Fin de emisión. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30 La 2. Noticias. 
09'10 Documental. 
11'15 Documental. 
12'00 Santa Misa. 
13'30 Pinnic. 

- El detective Bogey. 
- Las tortugas Ninja. 
- Las aventuras de la 
patrulla galáctica. 

15'00 Cifras y letras. 
15'30 Grandes documen
tales. Supervivencia. 
16'30 Al filo de lo imposi
ble. 
17'00 La película de la 
tarde. 

«Cuatro tíos de Texas». 
19'00 Serie. 
20'00 Zona franca. 
20'30 Zona de juego. 
21'00 Lingo. 
21'35 La 2. Noticias. 
21 '55 Hoy en el Parlamen
to. 
22'00 La estrella es ... Ro
bert Redford. 

«Un diamante al rojo 
vivo». Comedia. 

00'00 Documentos TV. 
01'00 Estrellas del cine 
con ... Gregory Peck:. 

«Decisión a media no
che» . . Drama. V.O.S. 

02'35 Escenas de sereni
dad. 
03'25 Fin de emisión. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 

Ciencias Naturales. 
08'00 Ponte verde. 
09'00 Elena y sus mucha
chos. 
09'45 Tele empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid clirec:to. 
11 '30 Sirenas. 
12'40 Meteoro. 
13'05 Daniel el travieso. 
13'30 Casper Classics. 
14'00 Telenoticias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Roseanne. 
15'30 Cine de tarde. 
17'30 El programa de 
Ana. 
18'45 Tele- empleo. 
19'00 Madrid directo. 

Inmaculada Galván 
presenta este magazine, 
en el que la Comunidad 
se Madrid se convierte 
en protagonista de la 
actualidad. 

20'30 Telenoticias. 
21'25 El tiempo. 
21'30 ¿Qué pasó con ... ? 
23'30 Cine. 
01'30 Telenoticias. 
01'35 Sala de madrugada. 
03'30 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Programa de televisión 

TVE-1 
07'00 Ring ring. 
09'15 Selva María. 
10'45 Corazón salvaje. 
11 '25 Noticias. 
11 '30 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
14'30 El menú de Karlos 
Arguiñano. 
15'00 Telediario l. 
15'42 El tiempo. 
15'45 Agujetas de color de 
rosa. 
17'00 Tendido cero. Toros 

Desde Zaragoza. Emi
lio Muñoz, Enrique 
Ponce y Finito de Cór
doba lidiarán toros de 
Samuel Flores. 

19'00 Lois y Clark: las 
nuevas aventuras de Su
perman. 
20'00 lnform. territorial. 
20'20 Blossom. 
21'00 Telediario 2. 
21'37 El tiempo. 
21'40 Estamos de vuelta. 

Por Cruz y Raya. 
22'10 La noche delos cas
tillos. 
01'10 Telediario 3. 
01'25 La gran colección. 

«La fiebre sube al PaU>>. 
Melodrama. 

03'00 Telediario 4. 
03'30 Fin de emisión. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30 La 2. Noticias. 
08'45 That's english. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 TV educativa. 
11'15 Los frutos de El Do
rado. 
12'10 Tahití y sus islas. 
12'35 Northwood. 
13'00 La 2. Noticias. 
13'30 Pinnic. 
15'00 Cifras y letras. 
15'30 Grandes documen
tales. 
16'30 Belleza salvaje. 
17'00 La película de la 
tarde. 

«Orden de lnterpol, sin 
un momento de tregua» 

19'00 PreguIJtas y res
puestas. 
20'00 Zona franca. 
20'30 Zona de juego. 
21'00 Lingo. 
21'30 La 2. Noticias. 
21'55 Hoy en el Parlamen
to. 
22'00 La ruta de los explo
radores. 
22'30 Noche de humor. 
00'00 Días de cine. 
01'00 Cine Club. 

- «Exito a cualquier 
precio». - 02 ' 45 «Mi 
vida es mía». Drama. 

04'45 Fin de emisión. 

TeleMadrid 
07'00 Información Cultu
ral de la CAM. 
07'30 A saber. 

Repaso. 
08'00 Ponte verde. 
09'00 Elena y sus mucha
chos. 
09'45 Tele empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid clirec:to. 
11 '30 Sirenas. 
12'40 Meteoro. 
13'05 Daniel el travieso. 
13'30 Casper classics. 
14'00 Telenoticias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Roseanne. 
15'30 Cine de tarde. 
17'30 El programa . de 
Ana. 
18'45 Tele empleo. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'25 El tiempo. 
21 '30 Sucedió en Madrid. 
00'00 Treinta minutos. 
00'30 Telenoticias. 
00'35 Cine. 

Sin determinar. 
02'00 Cine: Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
03'30 Información cultu
ral · de la Comunidad de 
Madrid. 

Antena 3 
06'15 Rythm and Blues. 
06'45 Tele-N. 
07'20 Club Megatrix. 

- Betty Boo. 
- Starzan. 
- Poli rockero. 
- Chicho Terremoto. 
- Pipi Calzaslargas . 
- Un robot en casa. 
- Aventuras de Máximo 

09'30 Mi amada Beatriz. 
10'15 Los mejores años. 
11'00 Santa Bárbara. 

Michael disfraza a Eden 
como una esclava e in
tenta dársela a Pasha. 

12'00 Hart y Hart. 
13'00 Bonanza. 
14'00 Alf. 
14'30 El príncipe de Bell 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'30 El equipo A. 
18'30 Somos diez. 
19'30 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 A toda página. 
21'00 Noticias. 
21'30 Farmacia de guar
dia. 
22'00 El peliculón. 
00'30 Tiempos clifíciles. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine de madrugada 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

Antena 3 
06'15 Rythm and Blues. 
06'45 Tele-N. 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

- Betty Boo. 
- Starzan. 
- Poli rockero. 
- Chicho Terremoto. 
- Pi pi Calzaslargas. 
- Un robot en casa. 
- Las aventuras de Má-
ximo. 

09'30 Mi amada Beatriz. 
10'15 Los mejores años. 
11 '00 Santa Bárbara. 
12'00 Bart y Hart. 
13'00 Bonanza. 
14'00 Alf. 
14'30 El príncipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'35 El equipo A. 
18'30 Somos diez. 
19'30 Los vigilantes de la 
playa. 
20'30 A toda página. 
21 '00 Noticias. 
21'30 Compuesta y sin no-
vio. 

«¿Y ahora qué?». 
22'30 Se busca. 

Por José A. Gavira. 
01 '00 .Noticias. 
01'30 Cine de madrugada 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

JUEVES ,2 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Las noticias. Titula
res. 
07'30 Noticias y negocios. 
07'45 Bésame Licia. 
08'10 Mr. T. 
08'35 Super Mario Bros. 
09'00 Lupin. 
09'25 Los Forrester. 
09'50 Mujeres peligrosas. 
10'35 Cine corazón. 
12'30 Avance Noticias. 
12'35 En clirec:to contigo. 
14'30 Las noticias. 
15'00 ¿Qué me dices? 
15'30 Tarde de cine. 
17'30 Conan. 
18'00 Power Rangers. 
18'30 Vr. Troopers. 
19'00 Avance noticias. 
19'05 La ruleta de la fortu
na. 
19'50 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'10 Telecupón. 
21'15 Karaoke. 
21'40 Número l. 

Por Pepe D. Castaño. 
23'30 Hora limite. 

Programa informativo 
presentado por Luis 
Mariñas. 

00'35 Entre hoy y mañana 
01'15 Cine. 
03'45 Novedades increí
bles. 
04'00 La crisis de Frannie 

Canal+ 
08'05 ABC world news. 
08'30 Tic Tac Toons. 
09'00 Buenos dias, buenos 
clips. 
09'25 El gran musical. 
09'52 Noticias. 
10'00 tdleDJJy y ]oon (el 

amor de los mocentes)». 
Comedia. V.O. 

11'36 «En tráJJsitO». Coro . 
13'06 Piezas. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Mi viejo rockero. 
14'25 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 «l:J úúorme Pelíca

n0». Suspense. 
17'17 «Muc::IJo ruido y po

cas nueces». Comedia. 
19'05 Documental. 

«Vida en el arrecife». 
19'35 El crítico. 
20'00 Noticias. 
20'05 Padres forzosos. 
20'30 Lo + plus. 
21 '30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 «Sexo oral». Estreno 

Documental. Dir .: 
Chus Gutiérrez. 

23'28 Duckman. 
23'52 •Gente de SDIJSet 

Boulevard»_ Comedia. 
01 '38 «Monhuiol, el señor 

del JJJal)I. Briográfica. 
03'24 Fútbol americano. 
06'00 Fin de emisión. 

VIERNES ,3 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Las noticias. Titula
res. 
07'15 Noticias y negocios. 
07'45 Bésame Licia. 
08'10 Mr. T. 
08'35 Super Mario Bros. 
09'00 Lupin. 
09'25 Los Fonester. 
09'50 Mujeres peligrosas. 
10'35 Cine corazón. 
12'30 Avance noticias. 
12'35 En clirec:to contigo. 
14'30 Las noticias. 
15'00 ¿Qué me dices? 
15'30 Tarde de cine. 
17'30 Conan. 
18'00 Power Rangers. 
18'30 Vr. Troopers. 
19'00 Avance noticias. 
19'05 La ruleta de la fortu
na. 
19'50 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'10 Telecupón. 
21'15 Karaoke. 

Por Dani Delacámara. 
21'40 Cine 5 estrellas. 
23'30 Cine. 
00'35 Entre hoy y mañana 
01'05 Cine. 
02'25 La crisis de Fran
nie. 
03'00 Novedades increí
bles. 
03'30 Cine. 
05'00 Cine. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC World News. 
08'30 Tic Tac Toons. 
09'00 Buenos dias, buenos 
Clips. 
09'25 Más deporte. 
09'52 Noticias. 
10'00 •'.ln!s colores: Roj0». 
11 '37 .COrazón roto». 

Drama. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Mi viejo rockero. 
14'30 Más deporte. 
15'00 Documental. 

«En las profundidades 
del Tanganik¡l>•. 

15'52 •Tombstone (la le
yenda de Wyatt Earp)». 

17'58 «12:01 testigo del 
tiempo». Suspense. 

19'35 Mi profe es un 
monstruo. 
20'00 Avance noticias. 
20'05 Así se hizo «Boca a 
boca>t. 
20'30 Lo + plus. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'20 «Lo que queda del 

díaii. Estreno. Drama. 
00'08 «Un mDIJdo perfec-

t0». Drama. 
02'24 Cine X. 
04'23 «l:J riesgo del vérti
g0». 
05'59 Tramworld Sport. 
06'51 IC/lpplesseed». Anm. 

7 de octubre de t995 



OFERTAS FIN DE SEMANA 
EN ALCAMPO 

CACAO _.,llU COL11°CAO, 
Hg. 

· 1-.195 

_,._,_ .. , 
0'70cl 

1.195 

.. _ 
- ,,._., COCA-COUI,. 
, l. 21 

889 135 

GALLETA M!! fONfANEDA, 
800 gr. 

189 

Ofertas válidas hasta el sábado, 7 de octubre de 1995 

,..,, ..... ------· 770gr 

189 

...,.....,. CO&CNll, 
3

584 




